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Tu Regalo…
5 Libros en 1
La ONG Internacional Abriendo Caminos a las Naciones (AbCa) tiene el agrado 
de Regalarte el Libro “Manual Profético 2018-2019 Impregnados, el portal que te 
introduce por legalidad a tu Herencia, de la Autoría de Juan Manuel Fochesatto.

Un Libro que despertará Pasión, Compromiso, Determinación, Adoración y todo 
lo que necesitas para vos y tu equipo de trabajo.

El Manual Profético “Impregnados” está dividido en 5 áreas debido a que en el 
2012 el Señor nos habló de que el manual era como un libro de construcción. Fue 
ahí donde entendimos y separamos en las siguientes áreas el libro.

1.- Área Profética. Cuando tienes un territorio a construir, lo primero que tienes 
es la visión, la idea, el diseño de lo que construirás es por eso que en esta área 
encontrarás palabras proféticas Mensuales, Anuales, Generacionales de lo que 
Dios desea construir en la iglesia.

2.- Área Liberación. Lo siguiente en una edificación es limpiar el terreno, la 
propiedad y es donde llegan las palabras de liberación, aquellas que te confrontarán 
y te llevarán a la santidad.

3.- Área Finanzas. Una vez limpio lo siguiente para construir es obtener dinero y es 
donde llega el área de finanzas para que a través de enseñanzas profundas puedas 
ser liberadas y aumentadas tus finanzas, recibir destrabe, etc.

4.- Área Fundamentos. Teniendo las finanzas, debemos echar fundamentos y llega 
esta área donde encontrarás palabras en las que Dios fundamentará todo lo que Él 
hará en este tiempo, encontrarás enseñanzas para el desarrollo y el cumplimiento 
de todo lo profetizado. 

5.- Área Liderazgo. Aquí estamos listos para ser edificados y colocar ladrillos de 
sabiduría sobre el liderazgo. Encontrarás temas claves, desafiantes, motivadores, 
inspiradores para entrenar el liderazgo y tu equipo de trabajo. 

Hace algunos años atrás un amigo me dijo: “Debes resumir lo que es el manual 
profético en una sola y pequeña hoja para que rápidamente los líderes que están 
en los consejos de Pastores o en congresos y reciben el Manual Profético, sepan 
rápidamente de qué se trata lo que les estas obsequiando, debe ser algo preciso 
y puntual que colabore con la explicación que tú les vayas a dar”. No me tardé 
en armar aquellos boletines por miles para darle a cada líder uno de aquellos 
resúmenes de la visión. Como este es el segundo año que lo haremos te lo dejo en el 
libro. Sólo me resta decirte “valora y disfruta este obsequio”. 
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Reconocimientos:
Premios AbCa Literario 2018

Os rogamos, hermanos, que reconozcáis a los que trabajan entre vosotros, y os 
presiden en el Señor, y os amonestan; y que los tengáis en mucha estima y amor por 
causa de su obra. Tened paz entre vosotros. 1Ts 5:12-13 

En el 2014 la ONG Internacional Abriendo Caminos a las Naciones (AbCa), 
conjuntamente con su área profética IPDW (International Prophetic Daily Word), 
decidió honrar a los ministros que a lo largo de los años han bendecido con sus 
palabras y con lo que Dios les ha confiado a la iglesia a través de los Libros “Manuales 
Proféticos”. Para ello, se decidieron distintos premios, reconocimientos, de la 
siguiente manera: se determinó otorgar el Reconocimiento “Premio Revelación 
AbCa Literario” a todos los ministros que están por primera vez en el Manual 
Profético. Los demás reconocimientos van conforme aparecen por primera vez en 
alguna de las áreas, desde que se establecieron los Premios AbCa. Como sabemos, 
el Manual Profético, está dividido en 5 áreas. 

Esta es una forma más de honrar y valorar a todos los ministros que nos han bendecido 
a través de ser parte de los Manuales, los cuales han llegado a ministerios de más 
de 32 naciones. Los siguientes reconocimientos son: Premio AbCa Literario área 
Profética, Premio AbCa Literario área Liberación, Premio AbCa Literario área 
Finanzas, Premio AbCa Literario área Fundamentos, Premio AbCa Literario 
área Liderazgo. Como esto no es una competencia, puede haber varias personas 
a las que se le otorgue el mismo reconocimiento, o que una misma persona, por 
aparecer su participación en varias áreas, reciba reconocimientos en más de un área. 
Cabe destacar que el orden y ubicación de los reconocimientos tiene que ver con el 
orden del área, ubicación y aparición de las palabras.
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Prólogo 1
Hablar del Manual Profético me pone en una situación de felicidad y lo hago con 
mucho amor, primeramente porque creo que ser convocado para esto, es y viene 
de parte de Dios y eso me hace sentir importante y elegido; en segundo lugar, me 
hace pensar que a mi Padre le agrada que sea yo el que presente el libro, por 
la razón que más le debe estar gustando, lógicamente.  Yo también digo “Heme 
Aquí” cada año de convocatoria, y lo hago para agradarle a Él, ya que para mí, es 
Primicia mi adoración (Mateo 6:33) “más buscad primeramente el Reino de Dios y 
su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”, asimismo cada año a esta fecha, 
es como que tengo una especie de ansiedad santa, expectante al llamado, como 
asimismo, humildemente no cuento como algo reconfirmado o sabido, respecto de 
mi intervención en el Prólogo.

Ha tomado lugar, éste ya perdurable Manual Profético, dentro de las bibliotecas de 
los Cristianos Evangélicos,  con una Autoridad digna de los maestros, puesto que 
trae enseñanzas a granel y una guía espiritual profética acorde a los tiempos que 
se viven y se vienen (Juan 16:13) “Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os 
guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará 
todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir”. 

Dios está interesado en que su pueblo esté sabiendo de antemano lo que se viene y 
de esa manera ir trabajando en función de ser libres de sorpresas desagradables y 
otras no tanto.

Este manual viene recorriendo infinidad de países a lo largo de 11 largos años, 
tocando todos los continentes, y desearíamos imaginar la variedad de hermanos 
que son bendecidos en la medida que va tocando sus manos y también todo su 
espíritu, y luego afectando a todo el cuerpo de Cristo, más a sabiendas que les llega 
palabras proféticas de grandes Siervos de Dios, que son tremendamente utilizados 
por nuestro Padre Celestial. 

Nada es casualidad, sabemos de lo que viene hablando el Señor para este momento, 
utilizando este medio gráfico que llega en forma gratuita por decisión de su autor, 
para no ser de tropiezo a ningún hijo de Dios y hermano en la causa. Hemos podido 
certificar fehacientemente cómo se cumplen las profecías y eso da un empujón más 
para estar esperando año a año este material de excelente contenido. 

Todos los años el trabajo es arduo, intenso, denodado, un enorme desafío para 
lograr volcar las palabras de cada hombre de Dios que participa en el Manual.  
Horas de estudio y dedicación minuciosa por esta pasión.

Padre nuestro, en el nombre de Jesús te invoco ahora para puedas respaldar el 
accionar de nuestro Apóstol autor y su gran equipo de trabajo en todo el viaje que 
harán estas palabras desde el lápiz al Siervo, por distintas tierras. Confiamos en ti, 
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que iluminarás siempre nuestro accionar y bendecirás especialmente al Ap. Juan 
Manuel Fochesatto, que así sea. 

Que Dios bendiga enormemente este recurso y nos de la Sabiduría para bien 
administrarlo. Gracias Señor. Amén.
Carlos kempi Fochesatto 
Argentina, Empresario, Decorador de Interiores, Pastor Apostólico, Conferencista, Co 
Fundador y Miembro del Consejo Directivo de la ONG Internacional Abriendo Caminos a 
las Naciones, Miembro Activo desde el 2006 del Equipo IPDW (International Prophetic Daily 
Word) ha sido representante y coordinador de la delegación AbCa Paraguay en numerosas 
conferencias en Argentina. Miembro del equipo base de los Ap. Drs. Alejandra y Juan Manuel 
Fochesatto. Y es el papa de Juan Manuel Fochesatto.

Prólogo 2
Doy gracias a Dios que desde el principio de este gran Diseño para bendecir 
las naciones, he estado involucrada. En medio de esta gran bendición, Dios me 
asignó una misión conjuntamente con el ministerio al cual pertenezco. He tenido 
el privilegio de alcanzar a muchos ministros de varias ciudades, provincias, y 
naciones a través de viajes a convocatorias como congresos, conferencias, cumbres, 
etc. entregando los Manuales Proféticos. 

En estos 12 años pude ver lo que este libro ha ocasionado, no sólo en ministros 
sino en sus congregaciones, obreros, lideres, todos impartidos y activados en los 
temas desarrollados. En el 2017 pude ver que hubo un fuerte deseo de obtenerlo, 
cuando llegaba a las conferencias y era anunciado que estaba disponible el libro, 
los ministros corrían se agolpaban para obtener el suyo. Pude alcanzar a ministros 
de Chile, México, Uruguay, entre otros. Por esto invito a pastores que pertenezcan 
a Consejos Pastorales o tengan asignadas personas para ministrar, que busquen 
obtener este nuevo Manual Profético 2018 “Impregnados” que traerá una renovada 
visión de lo que Dios quiere para su pueblo, ya que el mismo es una herramienta 
espiritual para ministrar.

Cada año que pasa, veo a muchos ministros agradecidos al Ministerio por tan 
valeroso material. Realmente Dios me sorprendió con la reacción de muchos de ellos. 
Ministros que lo habían recibido con anterioridad, cuando venían a buscar el nuevo, 
no paraban de agradecer y algunos muy emocionados llegaban hasta quebrantarse 
de gozo por todo lo que los ha ayudado. Muchos se sintieron contenidos, abrazados 
y monitoreados por Dios a través de cada palabra en Él.

A mí me resta agradecer a Dios y a mis padres espirituales, por haber confiado en 
mí esta tarea de extender el Reino y ser parte de bendecir a miles. Si eres una de 
estas personas, te animo a que tomes los teléfonos o los correos electrónicos y te 
comuniques con el ministerio para hacerles saber de ti y lo que el libro ha hecho en 
tu vida, sé cuánto valora mi apóstol el conocer de aquellos.
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Bendigo a Apóstoles, Profetas, Evangelistas, Maestros, Pastores que hacen llegar 
las palabras proféticas para que este manual sea de bendición para el cuerpo de 
Cristo. Mis saludos a cada uno que en este 2018 reciba el manual. Bendiciones.
Evangelista Pra. Mildres Barberis
(Guaynallen, Mza, Arg.) Evangelista, Conferencista Internacional, Miembro Fundadora de la 
ONG Abriendo Caminos a las Naciones, Socia desde el 2008 de I.P.D.W. (International Prophetic 
Daily Word). Fue coordinadora del área AbCa Salud en Hospitales y Clínicas en las ciudad de 
Chajarí E. R. 2009-2014), una de las conductoras del programa radial “Le encontramos la 
vuelta” (2013-2014) Coordinadora de numerosas giras apostólicas y proféticas en el país. 
Miembro del equipo base de los Ap. Drs. Alejandra y Juan Manuel Fochesatto a la actualidad. 
38 años sirviendo en las filas del Señor.

Prólogo 3
Impregnado: Según su significado dice. Sustancia que se adhiere a algo o hacer 
que una sustancia liquida penetre completamente en algo poroso o, transmitir una 
determinada forma de pensar o de ser. Si vemos esta última definición, vamos a 
encontrar en este Manual de 2018, lo que Dios puso en el corazón de cada profeta 
y dejando plasmado en estas páginas lo que va hacer el Señor con su pueblo y el 
sistema de este mundo. Estoy seguro que esta edición decimosegunda, doce, que 
también nos habla de lo apostólico, el Espíritu Santo traerá a cada lector la dirección 
correcta para este nuevo año. La Iglesia a nivel universal se va encaminando a la 
visión que el Señor ha diseñado.

IMPREGNADOS traerá a cada lector la dirección en cada palabra que el Espíritu 
Santo puso en el corazón de cada varón o mujer de Dios para encauzar a su pueblo.
Más que nunca veremos realizada las palabras del profeta Isaías cuando dijo: 
Que El hará cosas terrible, tremendas, que no esperábamos, que nuestros oídos no 
escucharon, que nuestros ojos no vieron, son las que tiene preparada para aquellos 
que en El esperan.

Impregnados no sólo trae una dirección sino el perfume del Espíritu Santo con 
el cual debemos impregnar a todos. IMPREGNADOS no será un libro más, para 
algunos, será el trampolín de lo que estaba esperando.

Es mi deseo que cada palabra escritas en este libro traiga una dirección en los 
lectores. Agradezco al Apóstol Juan Fochesatto por la oportunidad de darme 
participación en IMPREGNADOS. Un abrazo en Cristo
Apóstol Luis Vallejos 
(Esquina Corrientes Arg). Conferencista. Docente. Presidente del Consejo de Pastores de la 
ciudad. Con una amplia experiencia en los medios de comunicación audiovisuales. Director 
de la FM La voz del Rey 92.1. Presidente y director del Canal de tv Encuentro. y Apóstol 
del Ministerio Encuentro con Dios. 2017 Graduó del Bachiller en Teología con orientación 
profética por E.P.A.R (Escuela Profética de Alto Rendimiento) 
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Libro 1 
Área Profética

Encontrarás VisionEs Y Palabras Proféticas, 
EntEndErás adóndE llEgarEmos 

En El 2018-2019
 ProfEcías Hacia ciudadEs, nacionEs Y gEnEracionEs
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Capítulo 1
Impregnados

el portal que te IntroduCe por legalIdad a tu herenCIa
Por: Juan Manuel Fochesatto (Argentina)

Como cada año, siempre estamos expectantes del nombre que nos inspirará Dios 
para definir en un nombre y una frase lo que hará en el año y en qué trabajará con 
su amada iglesia. Cada año, miles se enteran y reciben por primera vez el libro, por 
ende hay veces que vuelvo a contar por varios años algunas cosas que ya había 
contado, pero entiéndase que es por amor a los que toman el libro por primera 
vez. Desde el 2015 ya tenemos lo que Dios trabajará en los próximos años y es así 
cómo esperamos ansiosos el susurro de la voz de su Espíritu Santo dándonos el 
nombre que llevará el manual. Hay veces, que me lo ha revelado caminando, otras 
orando, a veces en las madrugadas, etc., nunca es de la misma forma. En el caso de 
“Impregnados” era un día de mucho calor en mi ciudad, había estado trabajando 
todo el día en la oficina, y eran las 21hs. cuando me preparaba para darle un cierre 
al día laboral, cuando de repente me viene la inquietud de comenzar a pensar en el 
nombre del manual. Comencé a orar en mi mente sobre el asunto, esperando que 
en los siguientes días Dios me sorprenda con la novedad, asique en un momento 
sentado en mi computador, de repente y sin previo aviso, me sorprende diciéndome 
“Impregnados”. Su voz fue tan suave e interna que hasta dudé de que haya sido su 
voz. Quedé pensando, porque no pensé que me lo daría en ese momento cuando 
sólo una vez había hablado del tema con Él. Como cada vez que me dio un nombre 
con el que no estoy familiarizado, me puse a buscar qué era “impregnado” y ahí 
comenzó mi gozo y asombro. 

Lo primero que me apareció en imágenes es madera impregnada de aceites y 
combustible, para ser curada y que de esa manera no se eche a perder. No me 
esperaba encontrar con eso, seguía buscando y parecía que todo era lo mismo, 
madera, madera y más madera. Así que me dije… este es el mensaje: nosotros 
somos la madera que Dios impregna de su aceite para resguardarnos de todo y 
dejarnos listos para ser usados. Mi expresión fue ¡woww, está bueno!. Me fui a la 
definición de impregnados y me encontré con lo siguiente:

Impregnado viene de Impregnar y esto significa: 1. estar una sustancia adherida en 
la superficie de un cuerpo. Ej: (La humedad impregna las paredes).2. hacer que una 
sustancia líquida penetre completamente en algo poroso. Ej: (Impregnó la esponja 
con agua y jabón).3. penetrar un líquido completamente en una cosa. Ej: (La lluvia 
le impregnó toda la ropa).4. trasmitir una determinada forma de pensar o de ser. 
Ej: (La obra de Rimbaud impregnó toda su producción poétia). es.thefreedictionary.
com

Según la RAE: Impregnar. (Del lat. impraegnare, preñar). tr. Hacer que penetren 
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las partículas de un cuerpo en las de otro, fijándose por afinidades mecánicas o 
fisicoquímicas. U. t. c. prnl. || 2. Empapar, mojar algo poroso hasta que no admita 
más líquido. || 3. Influir profundamente. Microsoft® Encarta® 2009. © 1993-2008 
Microsoft Corporation. Reservados todos los derechos.

Noe Impregnó el Arca con la brea, lo que le dio protección para que en el arca no 
ingrese agua, preservo la vida.

Moisés Impregnó el arca del pacto para que la presencia de Dios se impregne donde 
éste esté presente.

Abraham y Sara fueron impregnados de fe y fuerza para concebir.

José fue impregnado de revelación, autoridad, poder y riquezas, por eso pudo 
bendecir su generación.

David Impregnó de ofrenda de animales por todo el camino donde traían el arca.

Salomón fue impregnado de la sabiduría y conocimiento como jamás alguien lo 
tuvo.

Débora fue impregnada de belleza y coraje para penetrar el lugar enemigo.

Daniel fue impregnado de dominio propio para no contaminarse con la comida del 
rey.

Jonás fue impregnado de agua y arrepentimiento. 

Josué y Caleb fueron impregnados de la visión de Dios y la valentía para poseer.

Los apóstoles fueron impregnados en el pentecostés para ser testigos y llevar el 
mensaje al mundo.

Jesús, el ejemplo de ser impregnado en plenitud. 

Creo que este 2018-2019 la iglesia será impregnada como nunca antes, en cada una 
de las manifestaciones que te mencionaba antes. Impregnados de todo lo Suyo, 
cruzaremos el portal, la puerta que representa el 5778 y con legalidad divina para 
tomar la herencia. 

Cuando entiendes lo que significa ser Impregnado, puedes comprender el que 
estamos sentados con Cristo en lugares celestiales. Cuando entiendes lo que es 
impregnado, comprendes por qué nada te puede separar del amor de Dios porque 
el se impregnó de tu amor y te impregnó de Su amor. 

Cuando eres impregnado, no pasas desapercibido, la mujer del vaso de alabastro 
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impregnó toda la habitación ungiendo a Jesús y no quedó en el olvido. 

Si estás dispuesto a ser impregnado tú, tu familia, congregación, abraza cada una 
de las palabras proféticas, cada enseñanza, cada oración que está en este libro y 
veremos el fruto de vidas impregnadas por el gran Rey de reyes y Señor de señores.

Apocalipsis 19:11-14 “Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y 
el que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. 12 Sus 
ojos eran como llama de fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un 
nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo. 13 Estaba vestido de una ropa 
“teñida” en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. 14 Y los ejércitos celestiales, 
vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos”.

La palabra Teñida, es también la palabra empapada, Strong G911 en el griego es: 
“bápto” y significa inundar, i.e. cubrir completamente con un fluido; en el N.T. solo 
en un sentido especial y calificado, i.e. (literalmente) mojar (una parte de una 
persona), o (por implicación) manchar (como con tintura):- teñir, mojar, bañar. En 
otras palabras creo que definen la palabra IMPREGNADO.

Por: Juan Manuel Fochesatto (Argentina)
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Capítulo 2
guía profétICa 2018

Por: Rony Chaves (Costa Rica)

EL NUEVO AÑO BÍBLICO 5778, CORRESPONDE AL AÑO NUEVO 2018
Bueno es que repasemos verdades de interpretación de los tiempos proféticos, 
para así poder entender bien el mover fresco del Espíritu Santo entre los pueblos.

LA DOBLE BENDICIÓN DE LA IGLESIA DE JESUCRISTO 
El pueblo cristiano se compone de gente privilegiada por Dios. Hoy podemos 
disfrutar de la Guía Profética para cada año que se inicia, según el calendario 
occidental, traídas por los Profetas de la Iglesia, y además, participar de la verdad 
profética activada con el comienzo de cada año bíblico en Tierra Santa, con la 
aparición del Año Nuevo Bíblico (Rosh Hassaná), en esta ocasión, en el atardecer 
del día 1 de octubre del 2017. Con el nacimiento del año nuevo en Israel podemos 
gozar en occidente de los beneficios de la profecía desatados para el año 5778. 
Debemos prepararnos con gozo para recibir en el final del 2017, lo que ya está 
activado en la atmósfera con el inicio del Nuevo Año Bíblico 5778 (2018).

JUSTO A TIEMPO RECIBIREMOS DE DIOS SU BENDICIÓN 
Antes de compartirte los beneficios de la verdad profética desatada para este 5778, 
veamos lo que ya es nuestro desde el inicio de la década presente (2010-2019):

 Con la aparición del año bíblico 5770 (año 2010) se activó «la Década del Profeta «, 
en la cual Jehová mantendrá la constante de un poderoso fluir profético en todos 
los ámbitos, y que se incrementará con el paso del tiempo para apoyar la labor de 
los Profetas, consolidando Escuelas y Congresos proféticos, Grupos de artes, de 
Música e Intercesión Proféticos, y Equipos de artes, etc. 

LA DÉCADA DE LA BENDICIÓN Y DEL FLUIR PROFÉTICO 
Debemos esperar de Dios cada año de esta década:

1) Nuevas puertas abiertas de oportunidad para la gente de fe que tenga la confi-
anza en el Dios de los milagros.

2) Un incremento o “medida extra “ para nuestra cosecha financiera, al dar con 
generosidad los diezmos, primicias y ofrendas regulares y de pacto al Señor.

3) Un posicionamiento mayor y un nuevo y mayor nivel de autoridad para realizar 
eficazmente nuestro ministerio.

4) Dios nos dará un nivel de salud y fortaleza extraordinarios para nuestro recorrido 
en la vida cristiana.
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5) Un incremento en la manifestación de la sobrenaturalidad y en los milagros de 
Dios.

EL CALENDARIO BÍBLICO
Antes de entregarte la Guía Profética 2018 (5778) es importante repasar 
conceptos ya emitidos que son de gran ayuda para un correcto entendimiento de 
las profecías y de los tiempos presentes: 

“A pesar de que el Calendario Judío tiene Fundamentos Bíblicos, al paso de los años 
incorporó celebraciones y fiestas que no tienen ninguna relación con las Escrituras 
y que son eventos que se celebran cada año en fechas fijas como parte de la historia 
nacional israelita. Debemos ver con respeto estas fechas, pero con cuidado y análisis 
para no caer en errores de fanatismo político, nacional o religioso. Ejemplos de 
esto son los días para conmemorar la Independencia de Israel, el Holocausto Judío, 
la Reunificación de Jerusalén, etc. El calendario hebreo, no es en su totalidad el 
Calendario Bíblico. Recordemos que el pueblo hebreo no reconoce festividades del 
Cristianismo (del Nuevo Testamento).

Cuando mencionamos el Calendario Bíblico, estamos haciendo alusión directa a las 
fechas que dentro del Calendario hebreo corresponden a las Fiestas que Jehová 
ordenó celebrar cada año en Israel y que contenían un mensaje profético que aludía 
a la Obra del Mesías en su aparición en Israel. Sin Jesús, estas fiestas son mera 
religión o simples ceremonias. Con Jesús, las Fiestas tuvieron su cumplimiento, hoy 
nos sirven de mucho para enriquecer nuestro entendimiento profético de Su Obra 
gloriosa, de muerte y resurrección, pero erróneo es atribuirle una vigencia como la 
de los tiempos antiguos como si el Mesías Redentor no hubiese venido ya a cumplir 
cada una de éstas. Los anuncios proféticos de las Fiestas ya se cumplieron en Jesús. 
Este es el gran peligro del movimiento mesiánico, el hacer creer al mundo que 
guardando ceremonias y días de fiesta lograremos la Salvación.

EL CALENDARIO DEL ESPÍRITU SEGÚN EL ESPÍRITU SANTO 
«Hace tan sólo unas horas, mientras meditaba en la llegada del año nuevo, el 
Señor Jesús irrumpió en medio de mis reflexiones y me habló diciendo: «Hay un 
Calendario mío del cual nunca se habla”. Mi atención fue totalmente tomada por 
Él con Su afirmación y presuroso pregunté: «¿Cuál es ese Calendario Señor?”. De 
inmediato el Altísimo me respondió: “Ese es el Calendario Kairos de mi Espíritu, 
son los tiempos y agendas que yo tengo para mis hijos y para mi Pueblo y que sólo 
activo YO. Esos tiempos diseñados por mi Espíritu, no dependen de los calendarios 
de las naciones ni de fiesta alguna; YO los activo cuando quiero, en el año, mes y 
día que yo quiero. Es el Calendario de mi Espíritu. Todos los principios que les di en 
mi Palabra y en mis Fiestas fueron un mentor o ayo-conductor para que aprendan 
a moverse en mi Tiempo Kairos, el cual puede ser ahora mismo”. Queridos hijos 
de Dios, recordemos que nuestro tiempo está determinado por los «tiempos del 
Espíritu Santo». 
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EL AÑO 2018 (O AÑO 5778 - AYIN CHET)

EL AÑO DEL NUEVO PORTAL DIVINO DE OPORTUNIDADES 

EL AÑO DE LOS ACCESOS Y DE LAS SEÑALES DIVINAS 
 El Año Bíblico se ha iniciado ya (5778), corresponde al 78 y está definido por las 
letras AYIN CHET (JET). El número y letras indican: 

A. El final de un Ciclo o Proceso de 7 años. 

B. El inicio de una nueva Etapa o Ciclo de vida de 7 años.

C. La Apertura de un Nuevo Portal de oportunidades de Dios. 

D. Se abre un nuevo portal de accesos a la prosperidad, a la revelación, a la 
bendición y a la salvación de Jehová sobre Su Pueblo.

E. Se abre un nuevo portal de luz y dirección divinas para los que estamos alineados 
a Su voluntad, planes y diseños.

F. Este será un AÑO DE NUEVOS COMIENZOS. 

LA GUÍA PROFÉTICA DEL AÑO 2018 (AÑO BÍBLICO 5778) 
Esta Guía debe servirnos como fuerza direccional que nos guiará a fluir con el Río 
del Espíritu en el año 2018 (5778), para sacarle el mayor provecho a las directrices 
divinas y a los elementos proféticos que Dios nos da para los proyectos ministeriales 
y familiares del 2018.

Esta es la Revelación de cómo fluirá el Río en el Año 2018 (5778): 
 1- UN AUMENTO EN LA MANIFESTACIÓN SOBRENATURAL DE DIOS 
Diversas crisis están golpeando las naciones cada día: tormentas, huracanes, 
terrorismo, trata de blancas, corrupción, narcotráfico, violencia, etc. Las crisis 
nos llevan a una mayor dependencia del Espíritu y de la manifestación de Su 
SOBRENATURALIDAD en cada circunstancia, tiempo y lugar. En el 2018 Dios 
expanderá la Ola de MILAGROS y SANIDADES en las naciones para mostrar Su 
Grandeza.

2- LA ACTIVACIÓN PROFÉTICA DEL PODER DE LOS MILAGROS
El Señor me ordenó cerrar el 2017 haciendo Giras de Activación Profética del Poder 
de los Milagros por muchas ciudades y estas también se harán en los primeros 
meses y en todo el 2018.

3- EL MOVER PROFÉTICO DEL ESPÍRITU IRÁ EN AUMENTO 
El 2018, es parte del período de tiempo denominado la «Década del Profeta», por 
lo tanto, en este año 2018, el MOVER PROFÉTICO se incrementará aún más. Será 
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un AÑO de muchas CUMBRES, CONSULTAS PROFÉTICAS REGIONALES Y ESCUELAS 
PROFÉTICAS.

4- UNA OLA DE EMPRENDEDURISMO COMO SALIDA DE LAS CRISIS 
En medio de las crisis económicas, políticas y sociales que hay, El Eterno soltará una 
Poderosa Activación de Poder Empresarial sobre mujeres, tal y como sucedió en los 
días de Elías y la viuda de Sarepta (1 Reyes 17). Infinidad de mujeres (y varones) 
serán activadas como «LAS EMPRENDEDORAS COMERCIALES PROFÉTICAS” del 
Siglo XXI.

5- LOS 70 AÑOS DE ISRAEL COMO NACIÓN SOBERANA 
El Altísimo hará brillar con mayor esplendor en el 2018 a Israel como la señal 
que la iglesia y el mundo deben mirar antes de la Segunda Venida de Cristo. En el 
2018 se celebran los 70 años de la constitución oficial del Estado Libre de Israel, lo 
que traerá muchas fiestas y nos dará el inicio de un Ciclo Nuevo de Restauración 
Nacional para Israel. Apertura viene para realizar diversos eventos Apostólicos allá.

6- LOS ENCUENTROS DE ALABANZA Y ADORACIÓN SE INTENSIFICARÁN MÁS EN 
EL 2018
El nuevo año 5778 en unos días se convertirá en el Año 2018, el cual será un año 
de mucha adoración a Jesús y con múltiples movimientos de adoración y alabanza 
al Eterno por toda la tierra. Miles de altares de adoración al Señor de las naciones 
serán levantados en muchas ciudades y regiones del mundo; esto incrementará la 
manifestación de la Gloria de Dios; especialmente en los países de América.

7- PODEROSA ACTIVACIÓN DE AVIVAMIENTO PARA NORTE AMÉRICA 
Con el 2017 se inició un nuevo período de gracia sobre los Estados Unidos de 
América. Dios ya está activando avivamientos parciales y regionales para llevar 
al pueblo norteamericano a una búsqueda mayor de Su Presencia. Este será un 
tiempo especial donde miles serán salvados y los Milagros volverán a las iglesias 
americanas. 

8 - EL 2018 SERÁ EL AÑO DE PORTAL DE DIOS ABIERTO PARA UN SIN FIN DE 
OPORTUNIDADES DEL ALTÍSIMO PARA SU PUEBLO

9-  2018 EL AÑO DE LA RENOVACIÓN DEL PACTO CON DIOS

 la letra Chet/Jet está relaCIonada con la renovación y conservación del 
pacto con Dios. Este será un AÑO DE NUEVOS Y BUENOS COMIENZOS.

10 - CON EL PACTO VENDRÁ EL ROMPIMIENTO DE LA ESCLAVITUD
Prepárate para ver la ola de liberación de cautiverios más grande que hayamos visto 
antes. El espíritu de esclavitud y racismo será quebrantado por Dios en las naciones.

Apóstol Dr. Rony Chaves (Costa Rica)
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Capitulo 3
2018 año de la legalIdad dIvIna

Por: Presbiterio I.P.D.W. (International Prophetic Daily Word)

La legalidad divina será la llave para este año. Dios te entrega autoridad y poder 
para acceder bajo Su legalidad a todo lo que Él tiene para su pueblo. Es un tiempo 
de conocer la palabra en profundidad para que puedas caminar en lo que te 
pertenece de parte de Dios; para que sepas cómo conducirte conforme a lo que 
está escrito y hagas así prosperar tu camino y todo te salga bien. Préndete a la 
Palabra, medita en ella y vívela, esto te abrirá grandes oportunidades delante de 
ti. Estas oportunidades no tendrán que ver solamente con que estés preparado o 
capacitado para esa tarea o situación (oportunidad), recuerda que Dios es quien te 
las está dando.

2018 Tiempos de conflicto. 
Sera un año donde se intensificarán y aumentarán los conflictos a nivel global y 
en distintas áreas: en lo personal, familiar, laboral, económico, ministerial, social, 
político, etc. Debes ser sabio, buscar el acuerdo, siendo justo, con tu adversario 
(quienes tengan diferencias y/o estén en contra de ti, tanto si son creyentes o 
gentiles), para que el mal no trascienda. Antes de pelearte, concurrir a instancias 
legales, busca el acuerdo.

Intercede y clama a Dios en el día de conflicto, que es quien te defiende y enviará 
ayuda desde los Cielos y desde tu fidelidad y permanencia te sostendrá.

Doblega tus rodillas y tu corazón a Dios, humíllate y reconócelo en todos tus 
caminos, aférrate como 1abrojo de su mano sin separarte de Él. 

Toma el consejo de parte de Dios, para no ser necio, porque si no, todos se darán 
cuenta de tu terquedad al no hacer lo que Dios te dice. 

2018 habrá conflictos, falta de alimento, habrá hambre, no será saciada. Se 
levantará nación contra nación, y naciones se aliarán para ir en contra de otras 
naciones. Vemos dos naciones en conflicto entre sí que se saqueaban una a lo otra, 
que se terminan aliando para ir en contra de una tercera. La solución para salir de 
este tiempo de conflicto es que se unan y se congreguen unánimes las familias 
y generaciones en comunión, para que sea revelada la dimensión de Cristo. Esto 
provocará que se despierten los que están dormidos, giman, e intercedan.

Después de esto Dios renovará el pacto con su pueblo y nacerá un nuevo día. 
Tuvimos la visión del sol y de espigas de maíz, entendiendo que nace un nuevo día 
y comenzará a haber alimento.

Dentro de la ausencia de alimentos, habrá contaminación de ríos y mortandad 
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de peces, como nunca ha sucedido.

Muchas personas que se habían mantenido fuera de Dios no serán saciadas 
y se apartarán de sus adoraciones a dioses falsos, revelándose a sus vidas el 
mandamiento de Deuteronomio 5:8 “No harás para ti escultura, ni imagen alguna 
de cosa que está arriba en los cielos, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de 
la tierra”.

2018 Dios trae una renovación y activación en el arte, sobre todo en la pintura.

En el 2018 tu activación en evangelización traerá el avivamiento y la visitación súbita 
de lo que la iglesia ha estado deseando. Habrá una presencia de Dios tan poderosa 
que gente será purificada, sanada, restaurada de una manera sobrenatural.

En este avivamiento el Espíritu Santo hará una limpieza y purificación en los 
ministros e hijos de ministros, quienes procesados y agradecidos traerán ofrendas 
a Dios, como al principio con una total entrega. 

El avivamiento que vendrá desatará un juicio de Dios contra; 1.Hechiceros; 
2.Adúlteros; 3.Mentirosos y engañadores; 4. Los que 2defraudan a los empleados, 
a la viuda y al huérfano. 

2018 para caminar en legalidad, “por cuanto Dios no cambia”, cumple con los 
principios financieros: Diezmos, ofrendas.  Vuélvete en los principios financieros 
a Dios y Él se volverá a ti. Entiende que puedes estar congregando, asistiendo a 
reuniones, siendo discipulado, pero cuando no diezmas, Dios toma como que estás 
apartado. En esto manifestarás que conoces a Dios, si guardas sus mandamientos.

El que seas libre de estar apartado y te vuelvas a Dios, hará que se difunda tu fama 
en lo que te dedicas por todos los lugares de tu entorno. 

2018 serás testigo del retroceso de muchos por causa de no oír el consejo de Dios, 
sino que endurecieron su corazón siguiendo su propia opinión. Muchos pueblos 
verán y temerán por lo que les sucedió a quienes no oyeron, quedando pálidos sus 
semblantes.  Los necios, con su corazón malvado, buscarán congraciarse con gente 
de gobierno y autoridad para influenciarlos. El orden de Dios confronta el desorden, 
la necedad, la fornicación, el adulterio. Confronta a que sean despojados de todo lo 
que no agrada a Dios por amor a Cristo.

Hay un remanente que no se ha manchado, se ha mantenido integro, firme, fiel, 
constante, leal, caminarán en  santidad, autoridad, serán Impregnados de Cristo, 
portarán la presencia de Dios con ellos, sobrenatural, pues son  dignas de su 
llamamiento. Entrarán en tiempos de plenitud, reposo, refrigerio.

En este año, Dios no tendrá por inocente a aquél que hable mentira, con labios 
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lisonjeros y falsedad en su corazón; El sacará a luz quienes se conducen de 
esta manera. Habrá conmoción. Pero ante esto: No decaiga tu corazón, no te 
desesperances, ni sientas frustrado por todo el esfuerzo, tiempo, trabajo, atención, 
enseñanza, dinero, que has invertido en estas personas. Permanece, aférrate a las 
promesas de Dios, pues te dará la corona de la victoria, ¡vencerás! Entiende, de una 
misma fuente no puede proceder lo bueno y lo malo. Esto pasará, no importa cual 
fuere la función ministerial, social, o capacidades que tengan estas personas. 

Dios hace nacer una nueva generación, victoriosa. Serás Impregnado de su presencia 
y Vas camino a un nuevo nivel, con un nuevo equipamiento para tu asignación. 

Fuente: Josué 1:8; Eclesiastés 9:11; Mateo 5:25; Salmo 20:1-2; Lucas 5:8; Eclesiastés 10:3; 
Isaías 9:21; Efesios 3:18; 1 Crónicas 2:25; Joel 1:5; Génesis 9:8; éxodo 7:18; Deuteronomio 
5:8; Malaquías 3:1-9; 1 Juan 2:3; Lucas 4:37; Jeremías 7:24; Joel 2:6; Oseas 3:7; Filipenses 
3:8; Marcos 8:21; Apocalipsis 3:4; Salmos 12:2-3; Eclesiastés 2:20; Apocalipsis 6:20; Santiago 
3:11; Isaías 3:2-3; Génesis 4:18

__________________________

1a. Privar a alguien, con abuso de su confianza o con infidelidad a las obligaciones propias, 
de lo que le toca de derecho. || b. Frustrar, desvanecer la confianza o la esperanza que se 
ponía en alguien o en algo. || c. Eludir o burlar el pago de los impuestos o contribuciones. 
|| d. Turbar, quitar, entorpecer); 5.Hacen injusticia al extranjero. No teniendo temor de Dios.

2(En medio de la reunión profética uno de los miembros vio un abrojo, y esto nos hace 
entender cómo debes aferrarte a Dios, sin desprenderte sea cual sea la situación que estés 
atravesando).

Por: Presbiterio I.P.D.W. (International Prophetic Daily Word)
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Capítulo 4
“aCpe: palabra del señor para el 2018”

Por: Cindy Jacobs y el ACPE

Tema para el 2018: Será un buen año
Espero que usted haya tenido un inicio de año maravilloso. Este es el tiempo donde 
queremos compartir lo que Dios nos estuvo diciendo para el año 2018. Estoy muy 
excitada sobre este año. 

Tengo en mis manos una compilación de algunas palabras que recibí del Consejo 
Apostólico de Ancianos Proféticos y la Consultoría Profética Global en Noviembre de 
2017, donde mucha gente dijo que fue “uno de los eventos históricos más fuertes 
en el que hayan estado en sus vidas”. Esto es muy bueno y sabemos que Dios nos 
entregó una gran cosecha. Tenemos profetas de todo el mundo compartiendo 
juntos proféticamente lo que oyeron que viene para este nuevo tiempo. Hay un 
tema en común que desarrollaron para el 2018: Será un buen año. 

Sabe que el 2017 fue un tiempo muy difícil, de incertidumbre para muchos de 
nosotros. Hubo ataques terroristas, disturbios, agitación política y divisiones. 
Cuando analizamos las noticias mundiales, vemos la amenaza de Corea del Norte 
amenazando al mundo. Tuvimos desastres naturales aquí en los EEUU con fuegos 
e inundaciones por toda la nación. Sin embargo, en medio de todo eso, comencé 
a sentirme bien y la gente que me rodeaba me preguntaba: “¿Estás loca? ¿Cómo 
puedes sentirte bien en un tiempo como este?”. Mi respuesta fue: “Porque estoy 
viendo lo que Dios está trayendo”. “Viene un avivamiento de una magnitud 
mundial que no podemos imaginar”

Dios está haciendo algo nuevo. Como usted sabe y así lo profetizamos, siempre 
buscamos la conexión escritural. ¿Por qué hacemos esto? Porque la Biblia es un 
libro de pensamiento Hebreo. Para nada es un libro que refleje el pensamiento 
Occidental. Entonces, si queremos comprender la Biblia, necesitamos entender 
la numerología. Hay muchas cosas importantes ocultas en las Escrituras. La gente 
puede decir: “Oh, esto es algo oculto”. No, es el pensamiento Hebreo y si queremos 
comprender lo que está escrito dentro de su contexto original, necesitamos analizar 
las claves que nos entregaron. 

Poseyendo las puertas
En el año calendario Hebreo, el 2018 es el año 5778. Si observamos el énfasis en 
la imagen de esto, el 5778 forma una puerta. De hecho, esta puerta puede verse 
como una tienda matrimonial. Mientras le preguntaba al Señor qué ocurriría en 
el 2018, sentí que el Espíritu Santo me decía: “Es el año para poseer las puertas 
de tu futuro”. Esto es muy importante. Voy a utilizar el texto de Génesis 22:17-
18 “Bendiciéndote, te bendeciré. Multiplicándote, te multiplicaré…”. Cuando las 
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Escrituras repiten algo, como “bendiciéndote te bendeciré”, esta es una forma de 
enfatizar algo de manera superlativa. Será mucho mayor de lo que pueda imaginar. 
Continuando el pasaje dice: “multiplicaré tu descendencia como las estrellas del 
cielo y como la arena del mar. Además, tus descendientes conquistarán las ciudades 
de sus enemigos. Puesto que me has obedecido, todas las naciones del mundo 
serán bendecidas por medio de tu descendencia”.   

Creo que estos descendientes no se limitan a nuestros hijos naturales, sino también 
a los espirituales, la gente que mentoreamos o los movimientos que hayamos 
comenzado. 

Algunos de ustedes leyeron el libro que escribí en 1991, “Poseyendo las Puertas del 
enemigo”. Acabo de culminar la cuarta edición que saldrá a fin de este año. Es una 
actualización con un enfoque nuevo sobre la oración y la guerra espiritual. Mientras 
escribía esto, ni siquiera pensaba en el significado de las puertas. Sin embargo, 
este año será un tiempo donde vamos a poseer estas puertas, representadas en 
oportunidades nuevas que se nos presentarán y que antes no fuimos capaces de 
aprovechar. En otras palabras, antes no fuimos capaces de atravesar estas puertas 
de oportunidad. 

Es muy interesante ver que esta promesa le fue entregada a Abraham, cerca de 
2018 años antes de Cristo y 2018 años después, entonces es como el cierre de un 
ciclo doble de tiempo. Somos hijos de Abraham desde que fuimos injertados en la 
vid y en consecuencia, las promesas que recibió Abraham también son nuestras. 
Ahora, hablemos sobre algunos caminos para poseer esas puertas. 

Número uno: Debe estar preparado 
A veces la gente sólo toma la vida día a día, pensando: “Trataré con lo que vaya 
viniendo”. ¡Pero este es un año para poseer nuestro futuro! Entonces necesita 
preguntarse: “¿Qué quiere Dios que alcance este año? ¿Qué se supone que debo 
poseer? ¿Cuáles son las cosas que fueron sueños, pero hoy Dios quiere concretar?”. 
Es tiempo de volver a soñar. Es un tiempo para sentarnos y decir: “Quizá hice un mal 
negocio, quizá le ocurrió algo malo a mi familia o quizá el sueño no se concretó…”, 
¡pero no debe abandonar su sueño! Necesita poseerlo. Este es un año especial 
con promesas especiales. Necesitamos prepararnos para ello, ¿cómo hacerlo? Una 
manera es rendirnos a Dios. Simplemente rendir todo a los pies de Dios. 

¿Qué puertas cerró satanás?
¿Dónde cerró satanás sus puertas? No permita que la vida pase de largo. Piense 
sobre los lugares donde satanás entró por esas puertas. Quizá fueron puertas de 
amistades o puertas familiares. Quizá hubo cosas que ocurrieron en su familia y 
fueron realmente dolorosas. No permita que gane satanás. Diga, “¡No! Satanás no 
puedes ganar. No puedes tener a mi familia”. Es tiempo para ponerse de pie para 
declarar y decretar. 
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Mientras buscábamos juntos la dirección para el año, nos mantuvimos oyendo 
que “gloria” sería una palabra significativa para el 2018. Habrá muchos milagros 
increíbles que Dios nos mostrará. Habacuc 2:14 dice que: “… la Tierra será llena 
del conocimiento de la gloria del Señor, como las aguas cubren el mar”. Dios se 
mostrará a sí mismo como un gran Dios, el Dios glorioso.

Debemos vivir de la gloria que desciende y no de los problemas de nuestra vida. 
En otras palabras, si estamos sentados con Él en lugares celestiales y Él es un Dios 
glorioso, Él tiene todas las soluciones y todas las respuestas. Tiene todo lo que 
necesitamos. Entonces, cada vez que miramos cualquier situación, no debemos 
escuchar lo que dice esa situación en el presente. No mire a los problemas de ella. 
Busque a Dios desde lo celestial, mientras está sentado con él en lugares celestiales. 
Pídale a Dios que le entregue las soluciones y aplíquelas al problema. Dios está 
lleno de sabiduría. Es el administrador del Reino y sabe cómo hacer todas las cosas. 

No le puedo decir cuántas veces no podía encontrar qué hacer, hasta que finalmente 
cuando me tranquilicé y dije “Dios, tú sabes qué hacer”, repentinamente tuve la 
solución. Fue como si repentinamente me hubiera dado cuenta que estaba sentada 
con Él, hablándole al Señor y me entregó la solución. Supe qué hacer y apliqué 
eso a la situación en cuestión. Puede hacer esto cuando necesita visión para sus 
hijos o sabiduría con los adolescentes. ¡Alabado sea Dios! Ese es un tiempo muy 
interesante en la vida, ¿cierto? Si usted está casado, podría necesitar sabiduría 
respecto a su esposa. 

Hay puertas que satanás quiere cerrar, puertas de relaciones y puertas que cerrará en 
su cara. Entonces le dirá: “Nunca tendrás una relación con tu familia. Nunca tendrás 
buenos tiempos. Las cosas que ocurrieron produjeron un daño irreparable”. No, 
eso no es cierto porque no es la voluntad de Dios y Él creó a su familia. Su intención 
es que sea buena. No abandone su batalla. Ahora puede que no se resuelva en el 
2018, pero no abandone la batalla. Dios revertirá todas las cosas. Comience por 
cambiar abrazando toda la verdad que Dios le está hablando para ser un vencedor. 
Lo desafío a tomar esta verdad y correr con ella. 

Un tiempo de aceleración y situaciones repentinas
Dios nos está moviendo hacia un tiempo donde hará algo repentino para nosotros. 
Como si un día fuera todo terrible y al siguiente quedamos asombrados porque 
todos se aman entre sí. Como si nada malo hubiera ocurrido. Miramos alrededor 
y decimos: “Wow, ayer estábamos en la garganta de los demás y hoy es como si 
nunca hubiera ocurrido”. Usted sabe que Dios puede hacer eso. 

La salvación vino a la Tierra repentinamente cuando Jesús nació. Usted sabe que 
Moisés vino como un libertador de una manera aparentemente repentina, después 
de todos los años de cautividad. Dios habló luego de cientos de años de silencio. 
Las situaciones repentinas vendrán a su vida y eso le dará esperanzas en medio de 
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todos los problemas, porque vienen las cosas repentinas. 

Otra palabra que fue entregada corporativamente al consejo fue aceleración. Este 
es un tiempo donde sus riquezas se acelerarán. Las bendiciones se acelerarán. 
La prosperidad se acelerará. Necesita creerlo. La Biblia dice que la palabra no 
prosperará si no está mezclada con la fe.

Necesita creer que Dios le dará esa prosperidad, le dará bendiciones y usted 
sabe que dice: “Bien, ¿qué pasa si creo y no ocurre nada?”. Si no cree, le puedo 
asegurar que no ocurrirá nada. Cada vez que Dios dice “Yo lo haré”, esa es una 
promesa poderosa y multiplicadora, porque afirma “Yo te multiplicaré”. Crea por la 
aceleración y por las cosas repentinas, porque Dios lo multiplicará repentinamente.  

Dios les entregará oportunidades de negocios a muchas personas. Quizás usted 
hoy se encuentra en la pobreza o quizás no sea capaz de pagar sus impuestos, pero 
Dios le entregará algo en lo que es bueno. No tendrá que trabajar duro, trabajará 
con una mayor inteligencia y eso le proveerá los fondos que necesita. Será capaz 
de hacer su trabajo principal y estas otras cosas no le restarán tiempo, pero le 
aportarán el ingreso que necesita. 

Repentinamente, esa puerta de favor se abrirá para usted y también será una 
puerta de honra. Donde fue deshonrado, habrá honra. Alguien me dijo cómo Billy 
Graham solía ser deshonrado en la ciudad de Charlotte, North Carolina, y ahora allí 
hay una autopista con su nombre. ¡Eso puede ocurrir! Usted puede sobrevivir a sus 
enemigos. Puede vivir más tiempo y hacerlo mejor. Guarde su corazón en rectitud y 
un día la honra vendrá en el mismo lugar donde lo deshonraron.

Estas cosas son muy significativas. Dios nos está diciendo algo. 

Reforma moral
Dios está exponiendo la inmoralidad. Habrá una reforma moral y esto ocurrirá 
en Hollywood. Mucha, mucha gente en Hollywood comprenderá que los valores 
bíblicos son importantes. Puedo ver a muchos, muchos en Hollywood interesándose 
en lo que llamamos una buena programación moral y estoy muy agradecida por la 
gente en Hollywood. Usted sabe, siempre los hemos menospreciado, pero trabajan 
duro y solo quiero establecer una buena palabra sobre ellos ahora. 

Luego de la Reforma hubo una contra reforma, donde gran parte del trabajo inicial 
quedó sin realizar. Fue un tiempo de mucha oscuridad. Bien, el Señor nos habló 
que si estamos atentos, no habrá otra contra reforma. Si no evangelizamos a los 
“millennials” con una perspectiva escritural, si no les hablemos a sus corazones, en 
una década veremos que todo lo que ganamos en este tiempo sobre la esfera de 
los siete montes o los montes de autoridad, volverá a quedar inconcluso. Queremos 
alcanzar a los millennials. Queremos escuchar a los millennials y Dios ungirá gente 
para hacer esto y orar. Es tiempo para orar por los millennials y yo también oré 
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sobre esto. 

Viene un avivamiento de magnitud mundial que no podemos imaginar. Viene una 
reforma y quiero decir algo sobre esto. Estamos ahora mismo en medio de un Gran 
Despertar. El Gran Despertar a escala mundial ya comenzó. No va a comenzar, ya 
comenzó y se desarrollará en diferentes etapas. Hemos visto grandes avivamientos 
antes como el de Gales y diferentes avivamientos, pero no perduraron. Sin embargo, 
sabemos que con esta Reforma se producirá un matrimonio entre el evangelismo y 
la reforma, y veremos la transformación de las naciones. Estamos en este proceso.

La autopista de Isaías 19
Otra palabra que Dios me entregó es sobre la autopista de Isaías 19. Quizás esto 
no le sea familiar, pero se menciona en el capítulo 19 de Isaías, donde hay una 
autopista de santidad que será edificada desde Egipto hacia Asiria y hacia Israel. Las 
cosas que están ocurriendo ahora en Irán y la agitación en ese país, sumado a lo que 
está ocurriendo en Arabia Saudita, nos hablan de un tiempo de reforma. Dios está 
preparando una autopista. 

“¿Qué quiere Dios que alcance este año? ¿Qué debo poseer?” 
Dios está preparando un camino para que las naciones sean tocadas una tras otra, 
para ser tocadas con su poder por la libertad religiosa y habrá una conexión que 
ocurrirá incluso con Israel. A veces la gente dice: “Eso nunca va a ocurrir”. Sucederá 
porque la Biblia así lo dice.

La gran transferencia de riquezas
Dios nos habló sobre una transferencia de riquezas. Esto ocurrirá más como una 
estación que siguiendo el calendario anual, pero vemos el comienzo donde los 
creyentes abrirán sus ojos y verán oportunidades para las riquezas. Sabrán cómo 
atravesar las puertas y cómo aprovechar las puertas de oportunidades. Habrá 
grandes bendiciones financieras comenzando a llegar a los EEUU. Las cosas 
comenzaron a revertirse. Dios también me mostró que en todo Oriente Medio 
habrá bendiciones que vienen sobre los creyentes allá también, porque lo que Dios 
está haciendo es parte de esta autopista de Isaías 19. 

Recuerdo que cuando nos reunimos con el Consejo Apostólico de Ancianos 
Proféticos, Dios nos habló hace varios años que la Unión Europea se fragmentaría 
y así ocurrió. Todos sabemos sobre el Brexit. El Señor me mostró que el dólar 
permanecería estable para las inversiones cuando las cosas se comenzaran a 
sacudir. Esto fue cerca de 5 años atrás y muchas personas están diciendo que iba 
a quebrar y se vendría abajo. Bien, el Mercado de Valores está creciendo cada vez 
más. 

Habrá algunas correcciones en el rumbo, pero en este momento no veo una crisis 
importante, donde todo se desploma por completo, mientras seguimos avanzando 
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en el curso actual.  Pero si se abandona este curso todo irá para abajo y será una 
correlación directa con lo que está ocurriendo con nuestra conexión con Israel. 

Naciones de la Tierra 
También quiero mencionar a Medio Oriente. El Medio Oriente es muy importante, 
así como China, Asia es una parte importante y el pueblo chino en particular en 
esta autopista de Isaías 19, pero también todos los asiáticos. Observe el número de 
personas que van a Egipto. Un número cada vez mayor de cristianos comenzarán a 
ir a Egipto para orar debido a este mover de Dios, y esto está ocurriendo ahora. Esto 
es sólo el comienzo. Está ocurriendo, pero lo veremos en una mayor escala. 

África experimentará una explosión del poder de Dios, pero las naciones también 
serán transformadas. En la reunión de profetas que celebramos recientemente, 
tuvimos profetas de todo el mundo orando juntos y decretamos que el dictador 
perverso de Zimbabwe, Mugabe, caería inmediatamente. En el momento exacto 
que tomamos autoridad sobre el espíritu que ataba a Zimbabwe por este dictador, 
los tanques marcharon hacia Harare. Debemos seguir orando para que no vuelvan 
por el mismo camino. Tenemos gran autoridad en el Nombre de Jesús y Dios nos 
estuvo hablando que atravesaremos las puertas de autoridad. Es tiempo para que 
se levanten los profetas como Daniel en Babilonia.

Daniel capturó a Babilonia, en lugar que Babilonia lo capturara a Daniel. Dios 
permitió que Daniel fuera capturado, pero luego se transformó en el jefe de los 
adivinos. El Señor nos mostró que como profetas vamos a cruzar muchas, muchas 
puertas y lugares en la sociedad secular y en los lugares de gobierno, donde se 
encuentran los brujos y adivinos. Pero Dios nos entregará palabras que los opacarán 
con señales, maravillas y milagros. Vemos esto en el caso de Moisés ante el faraón, 
cuando arrojó la vara que se convirtió en una serpiente que se comió a las demás 
serpientes.

Profetizamos mucho sobre Corea del Norte, donde ocurrirá un evento repentino 
por medio del cual Dios tratará con Kim Jong-un. La palabra fue: “Estoy tratando 
con los dictadores malvados en el mundo, y los dictadores se están sacudiendo”. 
El presidente Maduro de Venezuela será sacudido y caerá como algunos de los 
demás. Estamos viendo ahora mismo cómo se sacude Irán. Vimos lo que ocurrió 
con Zimbabwe. Veremos lo mismo con Kim Jong-un. Habrá disturbios, pero Kim 
Jong-un caerá. Dios está endureciendo su corazón como ocurrió con el faraón. El 
Señor no permitirá que Kim Jong-un continúe en esa posición. No permitirá ninguna 
concesión. Algo ocurrirá dramáticamente porque su tiempo como dictador se 
terminó, a menos que vuelva su corazón hacia el Señor. 

Palabra para Kim Jong-un: Kim Jong-un, si por alguna razón estás leyendo esto, 
vuelve tu corazón al Señor Jesús. Hay gente orando por tu vida y si cambias por 
completo, Dios te ayudará a caminar por una senda que no será destructiva. Puedes 
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elegir, Kim Jong-un. Puedes elegir a quién servirás. Si sirves a Dios y cambias tus 
caminos, Él te protegerá. Cuidará de Corea del Norte de una manera única y harán 
la paz con Corea del Sur. Sin embargo, si continúas por el mismo camino, terminarás 
en destrucción y lo más triste de esta destrucción, es que te llevará por el camino 
hacia el infierno. 

Oramos para que de alguna manera le llegue este mensaje a Kim Jong-un, porque 
Dios se ocupa de él. Dios no quiere que nadie perezca. 

Dios lo hará brillar 
Una de las palabras que el Señor me entregó es la palabra amplificación. Dios 
quiere amplificar su voz y luego será una ola motivada por el amor. Dios nos dará 
esa motivación de amor y profetizaremos de una nueva manera. Profetizaremos 
estrategias innovadoras. Ahora, no todas tocarán los corazones de todos mientras 
comparto esto, pero tome nota y vuelva a repasarlas, porque habrá partes de 
esta palabra que serán para usted y podrá decir: “Esta es mi parte, esto es lo que 
necesito”. Es mucha información, pero vuelva a repasarla creyéndola, declarándola 
y decretándola. 

Este es el comienzo de la fortaleza que viene. Muchos en el Cuerpo de Cristo están 
siendo humillados. Quizás esto le ocurrió en su trabajo o fue perseguido de otra 
manera. Quizás es un estudiante y esto le ocurrió en la escuela. Escuche, Dios lo 
hará brillar. Él lo llevará hacia la cima del montón. Le mostrará qué hacer para ser el 
mejor de lo mejor. Vienen confrontaciones espirituales, pero Dios ungirá líderes de 
negocios. Dios ungirá a los que, como Nehemías, serán capaces de edificar muros 
de cultura y cambiar todas las cosas. Oremos: Padre, oro por los que poseerán las 
puertas de su futuro. Padre, oro para que haya estrategias y haya nuevos niveles de 
intimidad. Padre, oro por aquellos que se sintieron abrumados. 

El Señor dice: “No te sientas abrumado. Aquieta tu espíritu. Aquieta tu espíritu. 
Tranquilízate y conoce que Yo soy Dios, toma tiempo para estar quieto habitando 
con el Señor, habita con el Señor, solo quédate quieto”. 

Usted le hizo muchas preguntas. Ahora permita que Él le hable. Aparte tiempo para 
que el Señor le hable, así como usted le habla a Él. Dios le mostrará cuáles son las 
puertas. 

Padre, oro por esas puertas de oportunidad. Padre, gracias Señor porque nos 
entregarás innovación, estrategias, aceleración, soluciones repentinas, favor y 
honor en el Nombre de Jesús.Atravesemos la puerta del 2018. Poseamos las 
puertas de nuestro futuro. Hagámoslo con excitación, gozo y alegría. Será un gran 
año. ¡Hagámoslo ahora! 

Compartida por Cindy Jacobs en nombre del Consejo Apostólico de Ancianos 
Proféticos y el Consejo Global Profético.
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Capítulo 5
“¡la armada de dIos (barCos poderosos) se está 

movIendo mar adentro!”
Por: Faith Marie Baczko (Oakville ON Canadá)

Me siento muy animada por la experiencia que tuve la mañana del Día del Perdón. 
Estaba en oración con el Señor y tuve la sensación de una revelación en el horizonte, 
porque ahora estamos en tiempo de cambio hacia nuevas dimensiones de la gloria 
de Dios. Le pedí al Señor que me hiciera comprender y procesar este tiempo con 
sabiduría y no con un deseo personal emocional. Luego de un tiempo de comunión 
maravilloso en su presencia, abrí mi Biblia en 1 Reyes 22:48: “Por esos días Josafat 
construyó una flota mercante para ir a Ofir por oro, pero nunca llegaron a zarpar, 
pues naufragaron en Ezión Geber”.

Este es un relato que Dios me entregó años atrás. Las Escrituras dicen que Josafat hizo 
lo correcto a los ojos del Señor, ¡pero cometió algunos grandes errores! Su primer 
error fue unirse con el rey Acab (el esposo de Jezabel) para ir a la guerra. Luego de 
esta batalla, el vidente Jehú le dijo: “¿Cómo te atreviste a ayudar a los malvados, 
haciendo alianza con los enemigos del Señor?” (2 Crónicas 19:2). Debido a esto le 
dijo que la ira de Dios había caído sobre Josafat. El segundo error de Josafat, fue 
aliarse con Ocozías, el hijo de Acab, en una empresa para construir barcos en el 
puerto de Ezión Geber, con la intención de tomar el oro de Ofir. Eliezer profetizó lo 
siguiente contra Josafat: “Después de esto, Josafat se alió con el perverso Ocozías, 
rey de Israel, para construir una flota mercante que iría a Tarsis. Los barcos los 
hacían en Ezión Geber. Entonces Eliezer hijo de Dodías, de Maresá, profetizó 
contra Josafat: ‘Por haberte aliado con Ocozías, el Señor destruirá lo que estás 
haciendo’. En efecto, los barcos naufragaron y no pudieron ir a Tarsis” (2 Crónicas 
20:35-37).

“¡Entonces ciñamos nuestros lomos como Elías, debemos estar dispuestos a 
humillarnos ante el Señor del Cielo y la Tierra, y orar la oración de arrepentimiento 
que siempre precede a un gran mover de Dios!”

El barco nunca dejó el puerto
Mientras consideraba este relato, pensaba que el Señor fue muy bueno conmigo 
(porque pude ver el cumplimiento de muchos sueños) el gran sueño y la visión que 
Dios me entregó, se mantuvo escondida en mi corazón durante muchos años sin 
cumplirse, ¡el barco que llevaba mi sueño nunca había dejado el puerto! Comencé 
a preguntarme si yo, mis padres o mis antepasados, nos asociamos con gente 
que Dios no aprobaba. Le pedí al Espíritu Santo que me guiara en una oración 
de arrepentimiento. Entré al trono de la misericordia de Dios y comencé a 
arrepentirme sistemáticamente por cada tipo de yugo perverso que como familia 
nos habíamos colocado.
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Mientras permitía lentamente que el Espíritu Santo me guiara en la oración, con 
mis ojos cerrados recibí una imagen de una cadena pesada que cruzaba mi mente. 
Mis ojos estaban enfocados en la cadena, entonces no prestaba atención a la 
imagen completa, como si fuera una gran nube. Pero sentía que había algo a mi 
izquierda y algo largo a mi derecha, y por detrás todo era muy azul. Luego algo cayó 
con mucha fuerza, tan rápido que no pude ver qué era. ¡Partió la cadena en dos! 
Inmediatamente una explosión de energía inundó mi pecho, me dejó sin aliento y 
jadeaba con gran sorpresa. Le pregunté al Señor: “¿Qué es esto?”. Mis ojos seguían 
cerrados y repentinamente pude darme cuenta que había un barco enorme a mi 
derecha que estaba atado con una cadena que ahora se había quebrado. Entonces 
el barco comenzó a moverse lentamente mar adentro. ¡El barco estaba dejando el 
puerto! ¡Aleluya! Inmediatamente supe que eso que experimenté en mi espíritu, se 
hizo realidad para muchos que estuvieron preparados para esta hora de la historia 
para cambiar con Dios hacia nuevos niveles de su gloria. Estos santos apasionados 
recibieron grandes sueños pero hasta hoy no los vieron materializados.

Un año de indulto y favor
Este es un año significativo en el propósito de Dios. También es un año de tribulación 
y aparente caos. Sin embargo, es el año donde comienza el indulto, el año del favor 
del Señor donde el Espíritu Santo reposará pesadamente sobre gente preparada, 
un año de liberación y empuje de los santos. Es un tiempo ungido y señalado para 
materializar los sueños que Dios plantó en su pueblo. Ahora estamos en el año 
nuevo judío 5778, el año de la puerta y los nuevos comienzos. En este tiempo de 
caos y oscuridad inminente en el horizonte, la Armada de Dios está dejando el 
puerto para ingresar en el gran mar de la humanidad. La Armada es una “flota de 
barcos de guerra” y “una fuerza enorme o grupo de vehículos que usualmente 
mueve cosas”. Los barcos se están moviendo en el tiempo de la cosecha, el tiempo 
de la Fiesta de los Tabernáculos. Esta es una celebración por el largo camino que 
nos trajo hasta este día y por la reunión de la gran cosecha. Para el pueblo judío 
esta fiesta también representan las nubes divinas de gloria que cubrieron a Israel 
durante los 40 años en el desierto.

Isaías 60:1 y 5-7 dice: “¡Levántate y resplandece, que tu luz ha llegado! ¡La gloria 
del Señor brilla sobre ti!... Verás esto y te pondrás radiante de alegría; vibrará 
tu corazón y se henchirá de gozo; porque te traerán los tesoros del mar, y te 
llegarán las riquezas de las naciones. Te llenarás con caravanas de camellos, 
con dromedarios de Madián y de Efa. Vendrán todos los de Sabá, cargando oro 
e incienso y proclamando las alabanzas del Señor. En ti se reunirán todos los 
rebaños de Cedar, te servirán los carneros de Nebayot; subirán como ofrendas 
agradables sobre mi altar, y yo embelleceré mi templo glorioso”.

Le pregunté al Señor dónde iban los barcos y me respondió: “Van a buscar el oro de 
Ofir”. El oro es la gloria de Dios que viste a la Novia, representando la gran cosecha 
de almas y toda la provisión y los recursos necesarios para reunir la cosecha y 
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edificar la casa de la gloria del Señor. El salmo 45:9 dice: “Entre tus damas de honor 
se cuentan princesas; a tu derecha se halla la novia real luciendo el oro más fino”.

El rey Salomón también construyó barcos para traer el oro de Ofir. 1 Reyes 9:26-
28 dice: “El rey Salomón también construyó una flota naviera en Ezión Geber, 
cerca de Elat en Edom, a orillas del Mar Rojo. Hiram envió a algunos de sus 
oficiales, que eran marineros expertos, para servir en la flota con los oficiales 
de Salomón, y ellos se hicieron a la mar y llegaron a Ofir, de donde volvieron con 
unos catorce mil kilos de oro que le entregaron al rey Salomón”. Se está por soltar 
una gran provisión para cumplir los sueños de Dios. Cuatrocientos veinte talentos, 
equivalen a dieciséis toneladas de oro. Este es el tiempo para que se cumplan los 
sueños, mientras el barco de los sueños boga mar adentro, dejando el puerto de 
Ezión Geber con fuerza y gran autoridad. Ezión Geber también significa columna 
vertebral o la fuerza de un guerrero.

La Armada de Dios está dejando el Puerto
La Armada de Dios está dejando el Puerto llamado “la fuerza de un guerrero”. Esta 
armada está compuesta por muchos tipos de barcos para cumplir la gran campaña 
del Señor. Hay barcos de pasajeros, grandes barcos de rescate (como el Carpatia 
que rescató al Titanic), barcos de guerra poderosos y armados, barcos hospital para 
aportar sanidad a la cosecha y a los heridos, barcos de carga repletos de suministros, 
barcos patrulla (guardianes observadores), tanqueros con reservas de petróleo, 
barcos apostólicos (redes apostólicas y proféticas equipadas para liderar la campaña 
con portaaviones poderosos que aportan defensa y apoyo aéreo contra los ataques). 
La cantidad de desastres provocados por los huracanes recientes y la preocupante 
volatilidad de mundo actual, hizo que el presidente Trump enviara varios tipos de 
barcos militares para proteger y enviar ayuda. Esta es una imagen profética de un 
mover de Dios que ahora está en marcha. Recientemente el presidente Trump 
comisionó un nuevo barco de guerra, el USS Gerald Ford. Es el primero de una 
nueva generación de portaaviones. Según Wikipedia, un portaaviones es: “Un 
barco de guerra sirve como una base aérea marítima, equipada con aviones para 
transportar, armar, desplegar y rescatar. Típicamente, es el barco que lidera una 
flota, permitiendo que una fuerza naval proyecte su fuerza aérea por todo el 
mundo, sin depender de las bases locales para la operación de sus aviones”.

“Comencé a preguntarme si mis padres o mis antepasados alguna vez se 
asociaron con gente que no le agradaba a Dios. Le pedí al Espíritu Santo que me 

guiara en una oración de arrepentimiento”

Una base aérea marítima es una imagen de la Iglesia libre de los límites de un 
edificio que se mueve hacia el mercado, más allá de sus muros, hacia el mar de 
la humanidad. Mientras pensaba en las cosas que están ocurriendo en el mundo, 
dije: “Sí Dios, ¡es tiempo para que hagas algo!”. Su respuesta fue: “¡Sí, me moveré 
a través de mi pueblo!”. Luego pensé sobre las maravillas que Dios hizo a través de 
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sus siervos bajo el Antiguo Pacto, (Noé edificó un Arca, Elías detuvo la lluvia, Moisés 
separó el Mar Rojo, Josué detuvo el sol y la luna, David destruyó a Goliat, Israel 
conquistó grandes ejércitos enemigos, etc). Hebreos 11:33-34 dice: “… los cuales 
por la fe conquistaron reinos, hicieron justicia y alcanzaron lo prometido; cerraron 
bocas de leones, apagaron la furia de las llamas y escaparon del filo de la espada; 
sacaron fuerzas de flaqueza; se mostraron valientes en la guerra y pusieron en 
fuga a ejércitos extranjeros”.

Nada es imposible para el pueblo de Dios
Los santos de Dios ahora están operando bajo el Nuevo Pacto, un mejor Pacto. Esto 
permite que el mismo Rey de Reyes habite en nosotros por su Espíritu Santo en el 
poder de su resurrección. Nada es imposible para el pueblo de Dios. En los días por 
venir, el pueblo de Dios hará grandes impactos, señales y maravillas. Debemos ceñir 
nuestros lomos como Elías, prepararnos para humillarnos ante el Señor del Cielo y 
la Tierra, y arrepentirnos, porque esto precede a todo gran mover de Dios. Josafat 
cometió el error de unirse en yugo desigual con alguien profanado por el pecado y 
la rebelión contra Dios. El Padre es muy claro acerca de unirnos en yugo desigual 
con los incrédulos (ver 2 Corintios 6:14-18). 

Oración para quebrar las alianzas perversas
Oremos: Amado Padre, Dios del Cielo y la Tierra, Creador del universo, poderoso 
y majestuoso Dios, ¡Santo eres Tú! Hoy nos paramos delante de tu Trono de 
Misericordia. Clamamos por tu perdón para nosotros, nuestros padres y nuestros 
antepasados hasta Adán, por sus pactos, acuerdos, alianzas, sociedades y amistades 
perversas y corruptas que nos hicieron participar de sus yugos, siguiendo un camino 
de perversión hacia las tinieblas. Perdónanos y perdona a nuestros antepasados por 
abrirle las puertas al Hades en nuestras vidas y en las vidas de nuestras familias.
Perdónanos por abrir puertas a través de la inmoralidad, las sociedades de negocios 
y los acuerdos financieros. Señor, en acuerdo con la Sangre que cancela y remueve 
todo pecado, en acuerdo con Cristo y en acuerdo con el poder del nombre de Jesús, 
te pedimos que sean cancelados y anulados todas las sentencias, los juicios, las 
decisiones y los efectos consecuentes, quebrantados por el poder de la espada de 
tu Palabra. Quiebra ahora cada atadura perversa del alma que me liga a las tinieblas. 
Señor en tu gran poder, quiebra de una vez y para siempre todas las cadenas que 
me atan, me mantienen anclada, me limitan y me impiden moverme hoy con la 
fuerza de un guerrero. Remueve todo lo que me impide cumplir los sueños que 
planeaste en mi corazón.Libérame ahora en el poder de la resurrección del Espíritu 
Santo. Quiero navegar en el portaaviones de tus sueños contigo, mientras diriges mi 
vida. Quiero que el barco de mis sueños navegue con integridad, majestad, poder 
y gran autoridad en el mar de la humanidad, para unirme a tu hermosa cosecha. 
Guíame con seguridad a través de las tormentas que se puedan levantar mientras 
avanzo contigo para cumplir tu voluntad. Amén.

Por: Faith Marie Baczko (Oakville ON Canadá)
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Capítulo 6
Coordenadas profétICas 2018

unCIón de aCCeso total
Profeta Isrrael Sánchez (Venezuela)

Las siguientes son algunas de las coordenadas proféticas de lo que considero, serán 
algunas líneas guías que te mantendrán enfocado en lo que el Cielo habló en este 
año 2018. Sin duda, el inicio de una década cargada con la plenitud del Poder del 
Espíritu Santo

1.- Lo primero que debemos entender es que el 2018 será un año de apertura, de 
acceso y de posicionamiento para los hijos de Dios en las Naciones; muchas cosas 
se van abrir, muchos sellos van a ser quitados para poder acceder a las riquezas que 
el Padre ha preparado para nosotros.

Génesis 26:1-7, dice: “En este tiempo hubo mucha hambre en aquella región, 
además del hambre que hubo en tiempos de Abraham, pero Isaac se fue a Gerar 
donde encontró a Abimelec rey de los Filisteos, allí el Señor se le acercó y le dijo: no 
vayas a Egipto, quédate en la región de la que te he hablado, vive en ese lugar por 
un tiempo, yo estaré contigo  y te bendeciré porque a ti y a tu descendencia les daré 
todas estas tierras y así  confirmare el juramento que le hice a tu Padre Abraham. 
Luego leemos en el verso 12 del mismo capítulo algo muy interesante, dice: “Isaac 
sembró en aquella región y ese año cosecho al ciento por uno porque el Señor lo 
había bendecido” 

La primera coordenada o directriz profética que quiero darte es: “tu obediencia 
te va a llevar a tu lugar de asignación, y en el lugar de tu asignación habrá 
provisión abundante, la llave es: “obediencia”. Para que podamos disfrutar de una 
temporada de apertura, de acceso y de posicionamiento para nosotros como hijos 
de Dios, tenemos que caminar en obediencia a la palabra profética.La obediencia es 
Fe y existen cuatro verdades acerca de la Fe como promesas para 2018: la fe te hará 
trascender, la fe te hará alcanzar, por la fe vivirás en plenitud, la fe te permitirá abrir 
un camino para tus generaciones, aún en medio de las circunstancias más adversas. 

En el mismo capítulo de Génesis 26, en el verso 18: “abrió nuevamente los pozos de 
agua que habían cavado en tiempos de su padre Abraham y que los Filisteos habían 
tapado (Sellado) después de su muerte y les puso los mismos nombres que su padre 
les había dado”. Es interesante que cuando tú te muevas al lugar de tu asignación 
siempre habrá una fuerza de resistencia espiritual, eso es indicativo de que estás 
desplazando  a  las tinieblas y estás conquistando territorio. 

El Señor me ha dado esta palabra para tu vida, familia, ministerio: “El va a darte 
una unción especial, El Eterno pondrá una unción especial sobre su pueblo para 
vencer enemigos generacionales que han sellado cosas por generaciones y les han 



41 

privado de disfrutar de la herencia que por derecho y legalidad les pertenecen”; 
quizás en antaño tus padres tuvieron batallas espirituales, o heredaron cosas en 
lo material, o en lo espiritual, pero se han cerrado, el Señor dice: “Voy a dar una 
unción especial, para abrir, para destapar, para quitar el sello y para vencer ese 
enemigo generacional”. Los pozos a los que se refiere la escritura en relación a 
Isaac son los siguientes: EseK que significa pleito, Sitna que significa enemistad y 
Rehobot que significa espacios libres. Como les comentaba, será una temporada de 
confrontación, de reino contra reino, de sistema contra sistema, de pensamientos 
contra pensamientos, de estructuras y diseños del Reino contra los diseños de las 
tinieblas; pero si tú resistes y prevaleces, vas a llegar finalmente a un Rehobot que 
es un lugar amplio y espacioso, caminarás en una unción de acceso total; entiéndase 
que un pozo en la antigüedad era algo muy importante, porque en el desierto 
un pozo, permitía que se gestara una comunidad donde la economía fluía y por 
supuesto sin un pozo de agua no podía haber vida; entonces los pozos representan 
para ti, en esta temporada, también los lugares a los que Dios ha querido llevarte 
y posicionarte, lugares en la economía, lugares en el área educativa, lugares en 
el área tal vez política o gubernamental para ser luz y ser saeta de Dios en esta 
temporada.

Finalmente, la escritura dice algo muy interesante el mismo capítulo verso 23: 
“Isaac se dirigió a Beerseba” esa noche se le apareció el Señor y le dijo: “¡yo soy 
el Dios de tu Padre Abraham!”, fíjate que vuelve a recordar a Abraham y dice: 
“No temas porque yo estoy contigo por amor a mi siervo Abraham te bendeciré 
y multiplicaré tu descendencia”, el verso 25 dice: “allí Isaac construyó un altar e 
invocó el nombre del Señor, acampó en ese lugar y sus siervos cavaron un pozo”. 
Es interesante: “pozos y altares”; un altar habla de un lugar que se ha erigido para 
honrar a al Rey y que queda como testimonio para nuestras generaciones y un 
pozo de aguas vivas de la heredad espiritual y físicas que debemos legar a nuestras 
generaciones. Quiero terminar refiriéndome, o conectando esta realidad (Lo vivido 
por Isaac) a lo que dice la escritura en libro de Jueces 15:16-19, cuando se habla de 
un hombre conocido, para nosotros Sansón, dice el verso 17: “cuando terminó de 
hablar arrojó la quijada y llamó aquel lugar Rama-Lehi” , como tenía mucha sed 
este hombre con una unción sobrenatural, con una fuerza descomunal dice que se 
cansó y clamó al Señor y le dijo: “Tú has dado a tu siervo esta gran victoria, ¿acaso 
ahora voy a morir de sed y a caer en manos de estos incircuncisos?”, Entonces Dios 
abrió la ondona o el pozo que hay en Lehi y  de allí brotó agua, cuando Sansón la 
bebió, recobró fuerzas y se reanimó, por eso al manantial, que todavía está hoy en 
Lehi, lo llamó En-hacore”. El cambio de nombre es significativo porque En-hacore 
significa: el lugar que clama. Te ha sido dada una palabra de autoridad para abrir 
sellos, romper cadenas de opresión, la palabra del Eterno en tu boca será una llave 
pero también un martillo para destruir toda obra de las tinieblas.

Año 2018, será un año donde aquellos que clamen van abrir cosas en el mundo 
espiritual para traer bendición a sus generaciones y naciones.
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“2018 caminarás en una unción de acceso total, levantarás altares y abrirás 
pozos de aguas vivas para que tu familia, tu ministerio, tu empresa, tu nación, 

recobren nuevas fuerzas para terminar la encomienda asignada”

Por: Pf.Isrrael Sanchez (Venezuela)
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Capítulo 7
5778 año de levantar los muros de Jerusalem

Por: José Abril (Ecuador)

La Década del Profeta está llegando a su mejor punto y es el final. 5770 a 5779. 
Siendo los años bíblicos 5778 y 5779 los más proféticos. 5777 y 5778 abarcan el 
Jubileo de Jerusalem. 5777 fue el Ayin Zayin una conexión marcada del Cielo y la 
Tierra. 

5778 es el Ayin Chet. En términos estratégicos y de guerra, este año es llamado 
como la mirada enfocada del águila. 5778 es el Año de la Visión Estratégica del 
Águila. También es el año de la oración estratégica desde el cuarto de guerra. 

Son 70 años que Israel declaró su independencia, el 5 de Iyar 5708 ó 14 de mayo 
de 1948. Y a pocos minutos, todas las Naciones Árabes le declararon la Guerra. 
Trágicamente en la guerra de la Independencia se perdió Jerusalem del Este, que 
permaneció con Jordania por 19 años, hasta que otra vez en el mismo mes hebreo 
de Iyar 28 del 5727 ó 7 de junio de 1967, se recuperó Jerusalem en la Guerra de 
los Seis Días. En los 19 años que Jerusalem del Este pasó bajo control Jordano, no 
se permitía orar en Kotel, ni sonar el Shofar. El barrio judío de la Ciudad Vieja de 
Jerusalem fue destruido y también el cementerio judío. También varias sinagogas 
fueron destruidas. Desde 1967 al 2017 se cumplieron 50 años de la Reunificación 
de Jerusalem y 50 años de Gobierno Judío sobre la Ciudad de David. Se cumplió un 
Jubileo sobre Jerusalem. Por ello el 5778 se inició una cuenta regresiva que lleva 
a todas las Naciones a pelear por Jerusalem. Hace 70 años que nació el Estado 
Moderno Judío en 1947, 13 Naciones Latinas le dieron el voto al Estado de Israel. 
Hoy en día sólo 2 Naciones Latinas están con Israel, en el asunto de Jerusalem, una 
de ellas es Guatemala y la otra es Honduras. Hay una ventana de 10 años que inicia 
el 5778 y abarca el 5788 para que Israel y las Naciones Latinas Cristianas se vuelvan 
nuevamente socios estratégicos y aliados del Espíritu. 

5778 es un año sobrenatural. Año de nuevos comienzos. Año de levantamiento de 
la Generación de David. Jóvenes de 14 años para abajo fluyendo en lo profético y 
en las artes proféticas. Ocho eran las prendas del Sumo Sacerdote, por ello tenemos 
una directriz profética que el 5778 es un año para sacerdotes consagrados en la 
Casa de Dios y en toda Esfera de Influencia. Recordemos que José, el hijo de Jacob, 
fue llevado a la Casa del Faraón y allí fue luz para todo ese Reino. 

5778 inicia la más grande Aliyah de los Latinos hacia Jerusalem, cada creyente latino 
que no ha subido a adorar a Dios en Jerusalem iniciará su primer viaje este año 
5778 y será el inicio de la ola más grande de peregrinaje a Jerusalem de toda la 
Historia de esta Nación. Al momento que escribo estas líneas sólo USA y Guatemala 
anunciaron su reconocimiento de Jerusalem como capital de Israel y el movimiento 
de sus Embajadas de Tel Aviv a Jerusalem. Dios va a bendecir estas Naciones 



44 

como no imaginamos y hará que los nombres de estos 2 presidentes nunca sean 
olvidados. En los próximos días tenemos un reto para nuestras naciones para seguir 
las decisiones valientes de USA y Guatemala. Porque queremos bendición y no 
maldición.

La Década del 2020 al 2029 será conocida como la Década del Evangelista y en ese 
tiempo se soltará una unción de salvación como no hemos visto antes. Pero las 
Estrategias para ganar a los perdidos en ese tiempo vendrán en estos 2 años 5778 
y 5779. Dios va a agudizar la visión profética en el 5778 -2018 en los Ministerios 
que interceden por Israel y que están comprometidos con Evangelismo y obra 
misionera. El llamado macedonio va a ocurrir mucho en estos años que vienen. 
Hombres y mujeres de Dios se van a despertar luego de haber soñado con un 
llamado macedonio para ir de emergencia a una ciudad determinada. Aleluya. 

Lo profético y las videncias que sucederán en el 2018-5778 harán que se gane almas 
y se rescate de las tinieblas gente de ciudades muy peligrosas. Recordemos que 
Jesús sanó y libertó al gadareno y luego fue enviado a testificar en 10 ciudades de 
Decápolis. Así mismo Jesús ganó a la mujer de Sicar y por ella luego se salvó toda 
la ciudad. Jesús ganó al gadareno y la mujer de Sicar por la agudeza de sus sentidos 
espirituales y su manto profético. 

2018-5778 es el año del cumplimiento de nuestros sueños. Es un año para ver 
cumplidos nuestros sueños. Es el Año de la Generación de David. Niños menores de 
14 años van a ser ungidos como David, que fue el hijo 8 de Isaí para el Ministerio. La 
Generación de los David van a ser ungidos en lo profético y van a contar sus sueños 
a sus Padres y a sus pastores. Allí en esos sueños vendrán las palabras específicas 
que necesitamos para solucionar muchos problemas difíciles. 

2018 es un año para trabajar en equipo con nuestras generaciones. La Unción de 
David viene: 

1. La Unción del Pastor. Dios va a soltar la unción del Pastor sobre Naciones, Familias 
y Ministerios. 

2. La Unción del Adorador. Dios va a soltar la unción del Adorador sobre Naciones, 
Familias y Ministerios. 

3. La Unción del Guerrero. Dios va soltar esta unción sobre Naciones, Familias y 
Ministerios. 

2018 vamos a iniciar con buena Mayordomía, buenas relaciones interpersonales 
en casa y ministerio. 2018 vamos a volcar nuestros ministerios a Adorar 24 horas 
y 7 días a la semana en turnos como era en la época de David en Jerusalem. 2018 
es un año de victorias. Los proyectos grandes se ganan tomando riesgos. 2018 sin 
duda será un año de nuevos comienzos. El año de Jubileo que precedió al 5778 
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-2018, dejó las deudas pagadas y el camino limpio para seguir el llamado de Dios y 
la conquista de nuestros sueños y anhelos. 

2018 es un año sobrenatural, por ello lo que parece difícil con medios humanos 
será hecho por la intervención divina. 2018 es un año de Visión Estratégica. Muchos 
proyectos mega importantes para el Reino los recibiremos  en el 2018 y por la boca 
de los niños. 2018 es el Año para tocar toda Esfera. Los judíos en 70 años han sido 
luz para las naciones con inventos. Esa estela tenemos que seguir. 2018 un año 
para innovar, vamos a re inventar la manera en que estábamos realizando procesos 
y proyectos en nuestros ministerios y nuestros oficios. Vamos a quitarles puestos 
claves a los hijos de las tinieblas y vamos a poner a los hijos de la luz para así aprobar 
proyectos de vida, pro Biblia, pro familia y pro bienestar de las nuevas generaciones. 
No debemos temer que, aún hijos de Ministros ingresen a Universidades para 
estudiar carreras que no tienen que ver nada con el Ministerio, pero que tienen 
que ver con la Gobernabilidad de la Nación. 2018 será un año que correrá muy 
rápido, así es que desde ya, a poner en marcha lo que estaba esperando su mejor 
hora, 2018 Innovación, Gerencia de Valores y tomar riegos. 

Por: José Abril (Ecuador) 
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Capítulo 8
CaraCterístICas de un verdadero profeta

Por: Jorge R. Ferri (Argentina)

En estos tiempos difíciles que se viven en la sociedad, la familia, la política, la 
economía y el mundo, donde la maldad crece día a día, la injusticia, la violencia, donde 
la gente siente desesperarse y los gobernantes parecen no encontrar la brújula, es 
clave el ministerio profético y en este tiempo aún más, la unción del Profeta Daniel.  
Los gobernantes y autoridades en distintos puestos públicos, tendrán que recurrir 
a consultar a hombres de Dios, prudentes y llenos de sabiduría para encontrar la 
salida a las situaciones que tienen y que vendrán. Si Dios no interviene, las cosas no 
van a cambiar, deben bajar el orgullo y altivez de querer resolver con especialistas, 
cosas que son espirituales como la delincuencia, maldad, miseria, pobreza, robo, 
hurto, cohecho, etc. Dios está levantando gente con esta unción y características 
para serles una solución y que lo miren a Él. Por esto, Dios nos ha inquietado a 
formar gente en escuelas proféticas de alto rendimiento, de manera totalmente 
gratuita, con aval internacional y apostillado por la HAYA para estar preparados para 
los tiempos que se avecinan, donde los profetas vamos a intervenir aconsejando, 
profetizando y trayendo luz, claridad sobre lo que Dios espera de cada uno de ellos. 
Por esta razón, quiero darte una serie de características que tenía el Profeta Daniel.  
Daniel significa: “Dios es mi Juez”

1.- Daniel fue vocero de Dios al mundo gentil y al mundo judío. Tu eres un vocero 
de Dios al mundo gentil, al mundo religioso, eres la voz de Dios.

2.- ¿Quién era Daniel? Fue capturado de Judá y llevado cautivo a Babilonia con sus 
familias, porque dice la palabra que habían hecho lo malo delante de Dios, y Dios 
les entregó todo en mano de sus enemigos.

3.- Daniel fue cautivo para cambiarle la cabeza al futuro Babilónico. Por esta razón, 
Dios permitió que Daniel fuera cautivo para lavarle la cabeza al reino de babilonia. 
¡Siempre Dios necesita en el Reino babilónico, alguien diferente, ¡y ese vas a ser 
tú! Alguien en el gobierno, en la intendencia, alguien en el Palacio de Justicia, la 
Alcaldía, en la Cámara de Diputados, Cámara de Senadores, Honorable Consejo 
Deliberantes, etc. Dios necesita a alguien para lavarle la cabeza al reino de Babilonia 
y traer consejos sabios y de temor de Dios sobre estas personas con poder.

4.- Daniel, estuvo 85 años en Babilonia, no fue poco tiempo, no fue rápido, estuvo 
un largo tiempo. Esto también es bueno que lo entiendas para que cuando te 
quieran apurar o exigir aquellos que a los que aconsejarás, que no es de un día para 
el otro que las cosas cambian, todo lleva su tiempo y tiene su proceso.

5.- Daniel exaltó a Dios y lo alabó, lo alabó con su boca y con sus hechos. Puedes 
ver en el capítulo 1. Que el prefirió comer comida como el moribundo, agua y no 
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comida del Rey, eso también es una manera de alabar a Dios, cuando te niegas a lo 
contaminante. 

6.- Cristo exaltó a Daniel en el libro de Mateo 24:15 al citarlo.

7.- Su libro comienza 605 años antes de Cristo. Cuando abres el libro de Daniel, 
no debes leerlo como una simple lectura, debes hacerlo para conocer la historia, 
porque cada historia trae su fundamento y sobre eso está parado el mensaje y 
también como un libro profético para este tiempo.

8.- Daniel interpretaba los sueños de Nabucodonosor. Recuerda que Nabucodonosor 
era un tirano, cruel, nada fácil de llevar. Así también Dios te va a poner delante 
de gente que no será fácil, porque no están acostumbrados a que les digan que 
están haciendo las cosas mal, dónde están sus errores y dónde se han equivocado. 
Esta gente está acostumbrada a los aduladores, pero vos no estás para agradarle 
al de turno, vos estás para hacer llegar el pensamiento de Dios a sus vidas y la 
anticipación del juicio si no se convierten de sus malos caminos.

9.- A Daniel no sólo Jesús lo exaltó, sino también Jeremías, Ezequiel y también 
el libro de Hebreos, en los héroes de la fe. Es importante notar que no todos los 
profetas fueron reconocidos por Cristo y otros profetas. 

10.- Daniel direccionó a Israel. Cuando Israel estaba perdido, Daniel lo puso en 
camino, ¡viste lo que es la palabra profética!. Dios le va a dar palabras para que 
encamine a la gente de su barrio, ciudad y gente del gobierno que no saben para 
dónde van. En este punto quiero detenerme un poquito. Porque quiero compartirles 
como viene una profecía del corazón de Dios, para que tú aprendas a discernir y 
tampoco escuches cualquier cosa que anden diciendo en el nombre de Dios. La 
profecía tiene un tiempo aproximado cuando sale de la boca de Dios. Dios no dice 
una cosa y la tira a la basura.  Muchos han dicho: va a venir un avivamiento, pero 
¿¡cuándo!? Va a venir un avivamiento, porque en este país muchos hablaron de 
que iba a venir un avivamiento y no hay ningún avivamiento. Antes que haya un 
avivamiento tiene que venir primero un arrepentimiento. Dios siempre quiere a sus 
Profetas para anunciar lo que viene, anuncie el juicio de Dios, pero si se arrepienten, 
Dios quita su mano del juicio. Es decir, que la palabra profética, siempre tiene un 
acompañamiento de misericordia y gracia, que, si nosotros cambiamos, Dios no va 
a hacer explotar tu mundo. La palabra profética tiene un tiempo de aproximación, 
por esto Dios cada año habla lo que va a venir a las naciones y lo que Él va hacer o 
lo que espera que la gente haga. Por eso el Ap. Fochesatto, todos los años hace el 
Manual Profético, porque si no fuera así, haces una sola vez un libro y nunca más, 
y nos guiamos por uno, por eso todos los años sale uno, ¿Por qué? Porque Dios 
va hablando y Dios va anunciando todas las cosas que tienen que venir; sino para 
qué haría una gran inversión todos los años en un manual, si ya con una cosa que 
dijo Dios tenemos que agarrar y guiarnos de eso, pero no. Dios cuando le habló al 
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profeta Jeremías le dijo: Jeremías 1:11-12 “La palabra de Jehová vino a mí, diciendo: 
¿Qué ves tú, Jeremías? Y dije: Veo una vara de almendro. 12 Y me dijo Jehová: 
Bien has visto; porque yo apresuro mi palabra para ponerla por obra”. El almendro 
representa los primeros frutos y dice el siguiente versículo 13 “Vino a mí la palabra 
de Jehová por segunda vez…”, esto significa que Dios suelta una primera palabra y si 
la entendemos, viene una segunda. Pero hay mucha gente que no sabe guiarse por 
los principios de una verdadera palabra de Dios, se emocionan por los apellidos de 
los que sueltan una palabra sin discernir si viene del corazón del hombre o de Dios. 
Por ejemplo, cosas que hemos profetizado en el 2013 que salieron publicadas en el 
libro Manuel Profético “El Consuelo de Sion”, sucedieron y están sucediendo. Esto 
escribimos en la Página 49 del libro:

2013 Vuélvete a Dios antes de que sea tarde
Por: Jorge Ferri (Argentina)
Vienen días muy peligrosos sobre la Tierra. Tiempos de mucha maldad y frialdad 
en la sociedad y la familia, habrá guerra de pobres contra pobres, guerra de poder, 
en la familia, la política, la sociedad, el deporte, todos querrán ganar y dirán “yo 
puedo”, pero se pelearán entre ellos, nadie le dará la gloria a DIOS. Dios dice: “todos 
ellos se olvidan de Mí, que todos lo pueden pero en Mí.” El orgullo reinará antes de 
la caída, habrá falta de alimento en el mundo por la avaricia de la gente, no habrá 
tierra para sembrar, estarán algunas contaminadas como ahora.

Habrá muchas lluvias en todo el mundo como nunca antes, fuera de lo común; los 
agoreros no acertarán lo que va a pasar con el clima, grandes ciudades quedarán 
bajo el agua, será un río, ciudades bien importantes y prósperas, aunque dicen “yo 
nunca voy a caer”, pero lo verán sus ojos. Como todas sus cosas serán arrastradas 
por las aguas, algunos enloquecerán a causa de las pérdidas, desfallecerán sus ojos 
por lo que verán. Ellos son hombres adúlteros y corruptos de entendimiento, ajenos 
a la vida de DIOS por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza del corazón, un 
corazón no arrepentido lleno de maldad y rapiñas.

Habrá en los próximos años faltante de dinero en todo el mundo y en el nuestro 
usted lo verá, cuide el dinero y los gastos innecesarios. La gente se lamentará si no 
lo hace, muchos no llegarán a alcanzar la canasta básica, esto aumentará, habrá 
saqueos en grandes lugares a causa de esto, usted lo verá con sus ojos. La iglesia que 
está sobre la arena sentirá este impacto a nivel nacional, grandes congregaciones 
serán quebradas desde abajo, no podrán estar más, usted lo verá con sus ojos. 
DIOS se cansó, todo lo que está edificado sobre el hombre, caerá. Muchos se darán 
cuenta de que nunca aprendieron y supieron nada a causa de la falsa doctrina, 
nunca supieron de la gracia de nuestro SEÑOR JESUCRISTO. Muchas religiones 
falsas crecerán para engañar a muchos; como todo comenzará a sacudirse, la gente 
correrá tras cualquier cosa que le hable de DIOS.

En la Argentina se sentirá el impacto de terminarse los 7 años de vacas gordas y el 
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tiempo de las vacas flacas comenzará a escucharse: faltará trabajo, el dinero no 
rendirá, habrá muchos necesitados y pocos ricos, habrá muchos muertos por esta 
causa y las plagas aumentarán a nivel mundial, reprensión, fuego, saqueos, peleas.

La iglesia que está sobre la roca, trabajará mucho y DIOS la suplirá y guardará. Habrá 
persecución sobre la iglesia, la justicia los perseguirá por los papeles en reglas y 
habilitaciones. Los que DIOS no llamó cerrarán a causa de estos conflictos. El CESAR 
reclamará lo suyo, seremos controlados en gran escala, libérese de tarjetas, bancos, 
de todo lo que tenga control numérico libérese, porque por ahí te controlarán, ya 
está sucediendo pero aumentará.

A todos los humildes de corazón, DIOS le dará gracia y el Señor estará con ellos. La 
puerta se está cerrando, frote la lámpara, compre el aceite ahora y vayan a los que 
las venden, no cabeceen aunque el esposo no venga, Jesús, aunque tarda, el camino 
de la profecía se está cumpliendo.

Muchas falsas doctrinas se verán en las iglesias, muchos se volverán a la fábula. 
“El que hace mi voluntad dice el Señor, escapará de ello y el pecador quedará 
atrapado de lo profano, religioso, fariseísmo y manipuladores.” También habrá 
muchos conflictos en los hogares cristianos, peleas, separaciones, divorcios y yugos 
desiguales no podrán sostenerse, quizás usted lo esté atravesando, pero cuando se 
enciende la llama del espíritu en los creyentes decididos y guerreros, los incrédulos 
no soportarán. En estufas encendidas no posan las moscas, pero en estufas 
apagadas se pegarán todos los bichos. Esto sucederá y tal cual leyó lo verá con sus 
ojos, lo crea o no sucederá, así DIOS lo determinó.

Esto te lo recuerdo, para que aprendas a cómo es una profecía y cómo cuando es 
del corazón de Dios, trae cumplimiento. Entiende, cuando una palabra profética 
viene de Dios viene: 1) Dirección, 2) Alineamiento, 3) Arrepentimiento y 4) Tiene 
fecha de aproximación, “en los próximos meses dice Dios”, “en este tiempo, dice 
Dios”, etc.

Otra profecía también decía que el gobierno, el presidente se iba a convertir a 
Cristo, y estaría en la casa rosada siendo guiado. Nosotros hasta ahora lo único 
que vimos en la casa rosada fueron brujos, ¿Cómo puede ser? Los que siempre 
estuvieron con la Ex Presidenta Cristina, cuando estaban ahí se sacaban fotos, 
dejaban el presidente a ciegas y nadie les predicó el evangelio, ni les advirtió de 
las consecuencias de su juramento, se fueron a sacar una foto. Si hay una palabra 
profética que un presidente se va a convertir, ¡Gloria a Dios!, Pero ¿Cuándo? ¿el que 
está? ¿o el que viene dentro de 20 años?. Porque hay gente que anuncia lo que está 
en el corazón, y engañoso es el corazón del hombre. Por esto los profetas decían: así 
ha dicho Jehová o así dice Jehová; no dicen “yo siento en el corazón”. Es: “Así ha dicho 
Jehová”, “Así dice el Señor”, son tiempos, ¡Aleluya!. Por eso, preparémonos porque 
en los postreros días muchos se apartarán de la fe como lo dice 1Timoteo 4:1-5 
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“Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán 
de la fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de demonios; 2 por la 
hipocresía de mentirosos que, teniendo cauterizada la conciencia, 3 prohibirán 
casarse, y mandarán abstenerse de alimentos que Dios creó para que con acción 
de gracias participasen de ellos los creyentes y los que han conocido la verdad. 4 
Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con 
acción de gracias; 5 porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado”. 
En otras palabras, nada de eso nos puede sorprender, porque ya Dios nos avisó. 
¿Por qué Dios nos avisó? Porque Isaías 46:9-10 dice: “9 Acordaos de las cosas 
pasadas, desde los tiempos antiguos; porque yo soy Dios, y no hay otro Dios, y 
nada hay semejante a mí, 10 que anuncio lo por venir desde el principio, y desde 
la antigüedad lo que aún no era hecho; que digo: Mi consejo permanecerá, y haré 
todo lo que quiero”. Por eso, Dios es el que anuncia lo que va a venir, sino quién 
va anunciar lo que ha de venir. Siempre un Profeta de Dios va anunciar lo que va 
a venir en los postreros tiempos, pero también viene la voz de confusión. Por eso 
Daniel era un profeta para el tiempo de estos años antes de Cristo y cuando vino 
la profecía de Cristo dijo: “El que lea entienda, cuando lea el libro de Daniel, de la 
venida de Cristo”. Hasta acá quería aclarar para que no seamos llevados de un lado 
para el otro, como quien no tiene discernimiento ni revelación de la palabra, ni 
nadie quien le enseñe o instruya. ¿ Tienes quién te enseñe e instruya? Si no tienes, 
por favor, comunícate con nuestro Ministerio “Centro Cristiano para el Mundo” y te 
enseñaremos todo lo que necesitas saber para estos tiempos.

11.- Daniel habló de la profecía del carnero, del macho cabrío y de las 70 semanas.

12.- Daniel trajo una profecía de humillación y restauración de Israel, todos los 
Profetas fueron salvos para restaurar a Israel, porque Israel era rebelde y dura 
al servís, con dureza de corazón y muchos salían muy torcidos. Siempre hubo un 
Profeta como Ezequiel, como Daniel, como Jeremías, para traer juicio, dirección, 
y rescatarlo. Porque en el monte de Sion siempre habrá fortaleza, siempre será 
restaurado el pueblo de Dios. Siempre que su pueblo se debilitaba, fluctuaba o 
retrocedía, Dios enviaba un profeta, por eso es que hay muchos en la Biblia para 
cada tiempo.

Por último, quiero decirte que cuando el pueblo de Israel hizo lo malo delante de 
los ojos de Dios, Dios lo disciplino y permitió que entraran en cautiverio. Daniel 
1:1-2 te dice que el rey los sitió, los encerró, lo bloqueó. Cuando no te corregís 
de los caminos, Dios permite que seas sitiado por el enemigo y así, que tengas 
necesidades, crisis, limitaciones y trabajes para el sistema, pero no para vos y tu 
casa. Terminas de esclavo por revelarte contra Dios, su palabra y el hombre de Dios 
que te llevó el mensaje de corrección. En este nuevo año, presta atención y corrige 
tus caminos, toma la palabra, no te apartes de ella para que te vaya bien en todo. 
Cree en Dios y estarás seguro, cree en los profetas y serás prosperado, aunque el 
mundo viva en crisis.
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Capítulo 9
2018 el año de la reCompensa del profeta

Por: Jane Hamon (USA)

En medio de una inestabilidad creciente en el escenario global, Dios tiene una 
palabra excitante para su pueblo, especialmente para los que abrazaron su voz 
profética. Creo que estamos en un tiempo de cambios radicales, donde veremos 
giros drásticos en nuestras vidas personales y en nuestras circunstancias, en el 
posicionamiento de la Iglesia en la cultura y aún en la legislación de las naciones. 

Mientras oraba por el tiempo que viene para la Iglesia y lo que Dios nos está diciendo 
para el 2018, tuve una visión en la cual observé y oí las palabras: “Un tiempo para 
la recompensa del profeta”. Jesús habló acerca de esto en Mateo 10:40-41: “Quien 
los recibe a ustedes, me recibe a mí; y quien me recibe a mí, recibe al que me envió. 
Cualquiera que recibe a un profeta por tratarse de un profeta, recibirá recompensa 
de profeta; y el que recibe a un justo por tratarse de un justo, recibirá recompensa 
de justo”. La palabra “recibir” significa “atrapar, aceptar, recibir favorablemente, 
abrazar, prestar oído, hacerla propia”. Esto es lo que debemos hacer con Cristo en 
nuestras vidas. Recibirlo a Él es recibir al Padre. Recibir a un profeta y a los justos 
traerá bendición a nuestras vidas. 

Luego pude ver las palabras “recompensa de profeta”, escritas sobre un ariete 
gigante que golpeaba contra una puerta enorme que estaba cerrada. Supe que 
la unción de la recompensa del profeta abriría oportunidades tremendas para la 
extensión del Reino de Dios. Los que recibieron promesas proféticas de Dios y los 
que operaron y funcionaron en el ministerio profético, experimentarán uno de los 
tiempos de mayor honra, avance, promoción y favor, mientras se alinean, obedecen 
y participan activamente con todo lo que Dios dijo. 

El significado del 30 y el cumplimiento profético
¿Por qué este debería ser un año para enfocarnos en recibir esta unción? Este año 
celebramos los 30 años desde el nacimiento del movimiento profético. Antes de 
1988 solo había unos pocos lugares en el mundo que experimentaban sueños, 
visiones, visitaciones angelicales y revelaciones proféticas. Sin embargo, ese año en 
Christian International, así como en muchos otros lugares en la tierra, dimos a luz 
el movimiento profético. Reconocimos que Dios estaba levantando una compañía 
de profetas y el pueblo profético que podría comunicar el corazón, la mente y la 
voluntad del Padre a la Tierra. Hoy se acepta ampliamente en la Iglesia que Dios le 
habla a su pueblo y habla a través de su pueblo, porque si oímos su voz podemos 
cambiar nuestro mundo. 

“La doble porción de la unción y la recompensa del profeta son sinónimos. Es 
tiempo de recibir este manto fresco sobre nuestra vida, nuestra familia, nuestro 
ministerio y nuestros negocios”
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El número 30 significa una promoción hacia una nueva temporada de éxito. 
Este es un nuevo tiempo de autoridad y bendición para el ministerio profético 
y para ver el cumplimiento de la palabra profetizada. ¡Es el lanzamiento de una 
temporada! Jesús fue lanzando hacia su ministerio terrenal a la edad de 30 
años, acompañado por señales, milagros, maravillas, autoridad, poder sobre los 
demonios y un corazón para demostrar que el Reino de Dios había llegado. El 30 
era un número muy importante en la cultura judía. Era considerado el año de la 
madurez para el liderazgo. Los sacerdotes eran dedicados al servicio a la edad de 
30 años (intercesión). Los hombres eran elegibles para el servicio militar a la edad 
de 30 (guerra). Ezequiel fue llamado como profeta a la edad de 30 (profético). Los 
hombres fueron considerados a la edad de 30 para involucrarse en los negocios de 
sus padres (mercado). Este año prepárese para recibir un manto para operar en un 
nuevo nivel de autoridad en su área de llamado profético. 

El 30 también era un año ligado al cumplimiento del destino profético, a la victoria 
y al gobierno. A la edad de 30 José salió de la prisión y vio realizado su sueño 
profético, cuando se convirtió en el gobernador de Egipto. David salió de la cueva 
y vio el cumplimiento de la profecía mientras era ungido Rey de Judá en Hebrón, 
a la edad de 30 años. Jesús tenía 30 años cuando fue bautizado y el Espíritu Santo 
vino sobre Él para ungirlo y así cumplir su destino profetizado. Todas las dificultades 
que atravesaron estos hombres mientras eran guiados hacia su tiempo de éxito, 
valieron la pena para ver el cumplimiento de todas las promesas de Dios. 

La recompensa del profeta nos lanza hacia tiempos similares de cumplimiento, 
cuando todo aquello con lo que peleamos llega a un tiempo señalado de gracia 
y cumplimiento, para que podamos afirmarnos en nuestro tiempo de gobierno y 
legislar para el Reino de Dios en la Tierra. El 30 también significa prosperidad y 
posteridad. En el libro de Jueces vemos que uno de los jueces llamado Jair tenía 30 
hijos. Les entregó a cada uno un caballo y una ciudad (Jueces 10:4).

Como puede ver, en el año de este 30 aniversario del ministerio profético, todo 
lo que ocurrió antes, en realidad solo fue una preparación para lo que viene más 
adelante. Donde antes lo profético se recibía con escepticismo y resistencia, ahora 
hay honra y excitación por oír la Palabra del Señor. La voz de Dios se está integrando 
en la Iglesia y está entrando en el mundo de los negocios. Incluso los oficiales del 
gobierno local y nacional anhelan oír respuestas del corazón de Dios para tener la 
capacidad de llevar a sus ciudades o incluso a sus naciones hacia la apertura de la 
recompensa del profeta. 

Una de las cosas nuevas que debemos atender es cómo se cruzan efectivamente los 
profetas y el ministerio profético con el cauce principal de la cultura, no solo con la 
corriente de la Iglesia. Los líderes seculares se abrirán cada vez más a oír lo que Dios 
está diciendo, incluso aquellos que no lo conocen.



53 

¡El Señor está diciendo que es tiempo para recibir la recompensa del profeta! Si 
usted formó parte de lo que Dios estuvo haciendo durante los últimos 30 años 
o si recién comenzó en el movimiento, su recompensa será la misma. Durante 
estos 30 años de ministerio profético debemos esperar una mayor unción para el 
cumplimiento del destino profético, bendiciones de prosperidad sobre nosotros y 
nuestras familias, una mayor revelación y milagros, señales y maravillas mayores 
que nunca antes. 

¿Qué es la recompensa del profeta?
Existen muchos ejemplos de gente siendo bendecida, recompensada y 
promocionada porque recibieron a un profeta o un mensaje profético. En todos 
estos ejemplos, encontramos que recibir a un profeta o una palabra profética, no fue 
una respuesta pasiva de oír una palabra y anhelar que algo pudiera ocurrir. Requirió 
un alineamiento activo, una actitud expectante y una acción correspondiente. 
La recompensa del profeta desata un cumplimiento rápido de las cosas que Dios 
prometió. En la mayoría de las instancias que presento a continuación, la profecía 
se cumplió casi de manera instantánea, sin mediar retrasos. La recompensa del 
profeta trae una aceleración en el proceso de cumplimiento divino. 

1) ¡El milagro que necesita no se puede comprar con dinero! ¡Los profetas desatan 
los milagros! La historia de la mujer sunamita es uno de los mejores ejemplos sobre 
recibir la recompensa del profeta. En 2 Reyes 4 encontramos a esta mujer próspera 
que no tenía hijos. Ella no solo recibió al profeta, construyó una habitación extra 
en su casa para hospedarlo. Cada uno de nosotros necesita ser desafiado a edificar 
una habitación en nuestra vida y en nuestro corazón, para que pueda habitar la 
Palabra de Dios. En lugar de recibir ocasionalmente “una palabra”, debemos ser 
una habitación para la voz de Dios. Parecía que esta mujer no necesitaba nada. 
Solo quería la unción en su casa, porque sabía que desataría una bendición. Pero el 
siervo del profeta descubrió que no tenía un heredero, no tenía un legado. 

El profeta le dijo que al año siguiente cargaría un hijo. Estaba tan quebrantada por 
los años de esterilidad que su reacción inicial no fue necesariamente de fe, sino: 
“¡No te burles de mí, profeta!”. Sin embargo, el próximo año tuvo un hijo. Bendijo al 
profeta honrando su don, hizo lugar para la unción profética en su vida y recibió un 
milagro que necesitaba, ¡algo que no se podía comprar con dinero! 

Una de las cosas más hermosas sobre la recompensa del profeta, es que no se 
refiere a una bendición puntual, se mantiene para perpetuar la unción a través de 
los años. Cuando el niño creció, estaba trabajando en el campo y repentinamente 
se tomó la cabeza y cayó muerto. La sunamita se movió sobre la unción de la 
recompensa del profeta y corrió para pedirle al profeta que resucitara a su hijo. 
Recuperó a su heredero y fue restaurado el legado que el enemigo intentó robarle.  

Este tema continuó más adelante en 2 Reyes 8, cuando Eliseo le dijo que se fuera 
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del país durante una hambruna. ¡Obedeció la Palabra del Señor y aparentemente 
perdió todo! Se fue por siete años y luego retornó para apelar ante el rey que le 
devolviera su casa y sus tierras. (Debemos aprender a perseverar en intercesión e ir 
ante el Rey con nuestro reclamo al Cielo por nuestra casa y nuestra tierra).

El rey estaba oyendo la historia sobre cómo Eliseo resucitó al niño, cuando su siervo 
dijo: “¡Miren, aquí está la mujer y su hijo!”. La recompensa del profeta la ubicó con 
la unción para el favor en el lugar correcto y en el momento justo. ¡Conexiones 
divinas! El rey no solo le devolvió la tierra, sino todo lo que produjo durante los 
siete años si ella la hubiera administrado. La recompensa del profeta traerá la 
restauración de todo lo perdido o robado. Es una bendición que se mantiene dando 
y en el tiempo de la recompensa del profeta, Dios se asegurará que estamos en 
el lugar correcto y en el tiempo exacto para recibir nuestro milagro y desatar su 
influencia para el Reino de Dios. 

Dios no solo bendecirá a los que hicieron una habitación en sus vidas para la 
voz del Señor, llegó el tiempo para ver las bendiciones descendiendo sobre las 
congregaciones que hicieron espacio para lo profético dentro de su estructura 
ministerial. ¿Hizo espacio para que la voz de Dios se mueva y así ministrar a los que 
congrega? Entonces verá la bendición de la sunamita por la recompensa del profeta 
sobre su congregación y como resultado, tendrá crecimiento y aumento. ¿Cuál es el 
milagro por el cual está creyendo y que el dinero no puede comprar?

2) La recompensa de provisión. Los profetas desatan provisión. En 1 Reyes 17, el 
profeta Elías tuvo una palabra de Dios y fue hacia donde estaba una viuda en Sarepta 
para alimentarse durante una hambruna. Cuando llegó a esa ciudad encontró a la 
mujer juntando leña junto a la puerta de la ciudad, preparándose para cocinar la 
última comida con su hijo y luego dejarse morir de hambre. El profeta le pidió pan 
y la mujer le dijo que sólo le quedaba un poco de harina y aceite. Entonces le dijo 
que le preparara primero una pequeña torta a él, porque sabía que Dios lo había 
enviado a la casa de esa viuda. Elías le prometió que si hacía esto, el recipiente de 
harina no se iba a vaciar y el aceite no dejaría de fluir. 

La viuda recibió al profeta y lo alimentó porque era un profeta. Entonces ella y 
su casa comieron durante meses, hasta que se terminó la hambruna. El profeta 
fue bendecido con comida, pero la mujer recibió la recompensa del profeta que 
persistió durante meses o aún años, proveyendo sin límites. Es tiempo de ver la 
recompensa del profeta para que se manifieste la provisión ilimitada, no solo para 
sobrevivir, sino para impulsar las iniciativas de Reino que Dios le asignó. 

3) Recompensa de posteridad. Los profetas traerán continuidad generacional. En 
las dos historias anteriores el profeta vino y resucitó a los hijos. ¡Dios se ocupa de 
nuestras generaciones! Asimismo, la recompensa del profeta se puede ver en 2 
Reyes 4. Un profeta había muerto y dejó a su esposa endeudada, hasta el punto que 
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sus hijos iban a ser vendidos como esclavos. Eliseo le dijo a la mujer que tomara 
un poco de aceite de su casa y llenara la mayor cantidad de vasijas que pudieran 
conseguir. Su obediencia a la palabra resultó en una recompensa de profetas ,que 
multiplicó el aceite de manera sobrenatural y esto le permitió pagar sus deudas y 
liberar a sus hijos. 

Ella trabajó con la palabra del Señor a través del profeta para ver a sus generaciones 
libres y bendecidas. Nosotros también vemos la recompensa del profeta y la sinergia 
generacional entre los ministerios de Elías y Eliseo. Elías le profetizó a Eliseo y éste 
respondió con todo su corazón, siguiendo a Elías hasta que recibió la doble porción 
de la bendición. La unción de la doble porción y la recompensa del profeta son 
sinónimos. Es tiempo de recibir este manto fresco en nuestra vida, nuestra familia, 
nuestro ministerio y nuestros negocios. 

4) La recompensa de los nuevos comienzos. Los profetas declaran las cosas nuevas 
y producen transformación. Isaías 42:9 dice: “Las cosas pasadas se han cumplido, y 
ahora anuncio cosas nuevas; ¡las anuncio antes que sucedan!”. La función profética 
es declarar lo que Dios está haciendo, antes que ocurra. Isaías 43:19 dice: “¡Voy 
a hacer algo nuevo! Ya está sucediendo, ¿no se dan cuenta? Estoy abriendo un 
camino en el desierto, y ríos en lugares desolados”. Este año estará lleno de cosas 
nuevas, en la medida que la reforma alinea al pueblo de Dios para que tengan la 
disposición de corazón y la función apropiada, para que la Iglesia pueda prosperar 
como quiere Cristo.

Este año es el 2018 según el calendario romano, pero según el calendario hebreo es 
el año 5778. Ambos años terminan en el número 8 que significa nuevos comienzos, 
reforma y vida de resurrección. Jesús resucitó al tercer día de la semana, el octavo 
día. Josías, un reformador, comenzó a reinar a la edad de 8 años, dando a luz una 
nueva era en medio de predecesores idólatras. También comenzó a buscar al Señor 
por sí mismo en el octavo año de su reinado y decidió purgar a Israel de los altares 
de Baal. Asimismo, Salomón comenzó a purgar los ídolos de Israel en el octavo año 
de su reinado. El ocho de la reforma siempre nos llevará hacia la senda correcta y 
a vivir en justicia. 

“Los que recibieron promesas proféticas de Dios y los que operan y funcionan en el 
ministerio profético, experimentarán una de las estaciones de mayor honra, avance, 
promoción y favor, en la medida que nos alineamos, obedecemos y participamos 
activamente con todo lo que dijo Dios” 

Como mencioné el número 8, también debo mencionar aquí el significado bíblico 
del número 18 que es “bendición y larga vida”. En la cultura hebrea, el número 18 
es muy significativo. La palabra “charis” significa vida y su valor numérico es 18. 
¡Aquí es donde los judíos sacaron el dicho “Él… esa vida”! El dieciocho también 
significa un tiempo de salir de la esclavitud. Israel estuvo dos veces en esclavitud 
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durante 18 años cuando Dios los liberó. Esto no significa esclavitud, sino libertad 
de la esclavitud. En Lucas 13, Jesús sanó a una mujer que estuvo enferma durante 
18 años diciendo: “Mujer, ¡eres libre!”. Finalmente, el número 18 está ligado a los 
jueces. Hubo 18 jueces desde el tiempo de Josué hasta que Saúl fue rey. El primer 
juez, Josué, gobernó durante 18 años. Creo que este es el tiempo para ver un nuevo 
comienzo en las cortes de nuestra tierra con un retorno hacia el gobierno justo. 

5) ¡La recompensa de la apertura! ¡Los profetas traen apertura! David era el octavo 
hijo de Isaí y abrió una nueva era para Israel. David fue un profeta que guió a Israel 
en batallas de victoria contra los Filisteos. Recibió la profecía sobre su reinado 
de parte de Samuel. Creyó, la recibió y luego actuó afirmándose para enfrentar a 
Goliat. ¡Este año veremos la caída de los Goliat! Los sistemas Goliat. La intimidación 
de Goliat. La imposibilidad de Goliat. La recompensa de los profetas desata visión, 
coraje y una ventaja profética que fue impartida por Samuel y ejecutada por David. 
Esta unción derribó a Goliat. 

La recompensa del profeta desata la habilidad para hacer cosas que fueron 
imposibles hasta ese momento. Es una unción de rompimiento que derribará a los 
enemigos espirituales. ¡Este año será récord en aperturas! Explotarán cosas que 
nunca se hicieron antes. ¡Las cosas que estuvieron estancadas o paralizadas en años 
anteriores, se activarán por la Palabra del Señor!

6) La recompensa de la oportunidad y el favor. Los profetas desatan el favor y abren 
puertas de oportunidad. El profeta Moisés se afirmó ante el trono del faraón de 
Egipto y dijo: “Deja a mi pueblo ir”. Luego Dios desató favor en las cortes de Egipto. 
En el alfabeto hebreo, el número ocho se dibuja como la imagen de una puerta. 
¿Recuerda mi visión sobre el ariete con las palabras “recompensa de profeta” que 
golpeaba la puerta?

Las puertas siempre son lugares de gobierno y autoridad. Los reyes emitían decretos 
desde las puertas de las ciudades. Los profetas profetizaban desde las puertas. 
Jesús resucitó de los muertos en la puerta. Los apóstoles sanaron al paralítico en 
la puerta. Jesús se identificó a sí mismo como la Puerta. En Apocalipsis 3, dijo que 
Él tiene la llave de David y lo que abre no lo puede cerrar ningún hombre y lo que 
cierra no lo puede abrir ningún hombre. ¡Espere que se abran puertas de favor y 
acceso que estuvieron cerradas en el pasado, para introducirlo en su futuro! 

1 Corintios 16:9 dice: “… porque se me ha presentado una gran oportunidad para 
un trabajo eficaz, a pesar de que hay muchos en mi contra”. Mientras abrazamos las 
palabras proféticas de Dios en este tiempo, veremos tiempos de puertas abiertas 
sin precedentes, pero también tendremos que pelear contra algunos adversarios. 
Tome coraje y no tema. Oí que el Señor decía: “¡Tu oposición se transformará en tu 
oportunidad!”.  
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Cuando David enfrentó a Goliat y lo derrotó, se conectó con su promoción, casándose 
con la hija del rey y mudándose hacia el palacio. La oposición se transformó en su 
oportunidad. Asimismo, sus adversarios están ahí para darle ventaja. ¡Sus pruebas 
y problemas serán su triunfo! Sentí que este año estaría caracterizado por Puertas, 
Goliats y Gloria. ¡Atraviese las puertas, derrote a sus Goliats y luego afírmese en la 
gloria!

Con las oportunidades sobrenaturales, Dios nos está pidiendo que gastemos 
nuestro favor. La fe es la moneda del Cielo. Todo lo que deseamos recibir de Dios 
demanda nuestra fe. Por otro lado, el favor es nuestra moneda para nuestros tratos 
en la Tierra. Debemos comprender que en realidad podemos tener el favor, sin 
saber cómo usarlo. Así como alguien puede tener dinero sin saber cómo gastarlo, 
también podemos tener favor sin usarlo o usarlo de la manera incorrecta. El favor 
abre puertas para el Reino y los proyectos del Reino. El favor nos asegura que 
estamos en el lugar correcto y el tiempo justo para los resultados del Reino. El favor 
es un aspecto más de la recompensa del profeta y parte de la bendición que Dios le 
entrega a quienes reciben a los profetas y al ministerio profético. 

7) La recompensa del Cielo peleando por usted. Los profetas desatan los ejércitos 
de ángeles en el Cielo. Vemos varias veces en las Escrituras que cuando un profeta 
entregaba una palabra profética y cuando el pueblo de Dios se posicionaba 
activamente en acuerdo con esa profecía, el Cielo intervenía de manera sobrenatural 
en la batalla. En Jueces 4-5, Débora entregó una palabra profética sobre la 
esclavitud severa de Israel bajo los cananeos. El pueblo y los generales respondieron 
moviéndose hacia el lugar indicado proféticamente junto al río Cisón. La palabra 
Cisón significa: “montar una trampa o establecer un lazo para el enemigo”. Esto es 
exactamente lo que ocurre como parte de la recompensa del profeta. Cuando el 
enemigo se dispuso para la batalla, Dios provocó una lluvia torrencial y los cielos 
pelearon a favor de Israel, inundando las riveras y arrastrando al enemigo. 

En otra batalla, en 2 Crónicas 20, Josafat, un gran reformador y un rey justo, estaba 
rodeado por el enemigo. Llamó a la gente a un ayuno y buscó al Señor. Durante 
ese tiempo el profeta Jahaziel profetizó que no necesitarían pelear en la batalla, 
porque la batalla era del Señor. Como respuesta a esta palabra profética, Josafat 
envió adoradores delante del ejército cantando: “Glorificad al Señor, porque su 
misericordia es para siempre”. 

Como sabemos, una vez que el ejército alcanzó al enemigo, descubrieron que 
muchos se habían retirado y otros se mataron entre sí. El Cielo se involucró y peleó 
por ellos. Una vez más, en Josué 10 vemos una batalla épica donde Josué peleó 
contra una alianza de reyes cananeos, cuando Dios le habló proféticamente. Josué 
10:8 dice: “Y el Señor le dijo a Josué: No tiembles ante ellos, pues yo te los entrego; 
ninguno de ellos podrá resistirte”. Josué estaba exhausto pero confrontó al enemigo 
como le ordenó Dios. Él mismo peleó en lugar de Josué e Israel, y juntos barrieron al 
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enemigo. ¡En realidad, quedó registrado que Dios mató más enemigos que Josué! 
Parte de nuestra recompensa de profetas es que Dios hará que sus ángeles peleen 
por nosotros. Hebreos 1:14 dice que Dios envía a sus ángeles para asistir a los 
herederos de la salvación. En el libro de Hechos vemos muchas veces cuando 
los ángeles intervinieron para liberar a uno de los apóstoles y posicionarlos 
para impulsar el Evangelio del Reino. Esta es parte de nuestra recompensa por 
recibir la voz profética de Dios. Oh Dios, ¡envía a tus poderosos! Puede esperar 
la ayuda angelical en sus batallas durante el 2018. 

8) La recompensa de una nación transformada. Los profetas cambian ciudades 
y naciones. Jeremías fue enviado como profeta a las naciones para desarraigar, 
derribar, destruir, edificar y plantar. La unción profética tiene la habilidad para 
cambiar una atmósfera sobre un territorio que puede resultar en cambios en el 
gobierno, los negocios, la economía e incluso el territorio queda liberado para un 
avivamiento. Podemos ver esto demostrado en 2 Reyes 2, luego que Eliseo recibió 
de Elías el manto con la doble porción. Lo primero que hizo fue ir hacia Jericó y 
quebró la maldición de la muerte y la esterilidad en la ciudad. La ciudad cambió para 
siempre por la palabra del profeta. La ciudad que lo acogió, recibió la recompensa 
del profeta y cambió para siempre. 

En el 2018 debemos afirmarnos proactivamente en nuestra recompensa de profetas. 
Necesitamos alinearnos con todo lo que Dios nos encomendó, abrazar la unción 
profética que Él nos está entregando y esperar la recompensa de su bendición.

Por: Jane Hamon (USA)
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Capítulo 10
palabras profétICas mensuales 2018/2019

Por: Juan Manuel Fochesatto (Argentina)

El año 2018 trae consigo un montón de cambios, lo cual fue anticipado por el 5778. 
Está representado por un portal o puerta. Puntualmente podría decir, que es el año 
de “La Puerta y Legalidad” ya que en el 2015 el Señor nos dijo que el 2018 sería 
el año de la Legalidad. Si buscamos lo que representa la puerta: 1). Algo que nos 
conecta, 2). Nos abre el camino a un nuevo espacio, 3). Nos conecta con otro lugar, 
4). Nos marca un límite, 5). Nos da una posición, 6). Nos marca el final de una etapa 
y el comienzo de otra, 7). Una puerta es un lugar de apertura, 8). Marca un tiempo. 
9). Es una señal. 10). Representa lugar de autoridad. 11). Lugar de Negociaciones. 
12) Lugar de refrigerio, los judíos tenían vasijas con agua. 13). Lugar de Honra. 
14). Personas. Trayendo la simbología al hoy, la puerta a un tren bala, puede ser 
el ingreso a una aceleración jamás alcanzada para muchos (Colosenses 4:5). 15). 
Seguridad.

Sabemos que el paso por una puerta puede ser negativo o positivo, pero como 
hijos de Dios vamos de gloria en gloria y de victoria en victoria. Cuando se habla 
de una puerta, no podemos pensar en algo menor, al contrario, es el ascenso, la 
promoción, la bendición, el nuevo comienzo. Como nos encontramos en la década 
del profeta, me gusta pensar panorámicamente en un 2018 donde está Dios mirando 
la totalidad del año, viendo nuestro andar y la puerta a la que nos introduce. 

En tiempos pasados, fui guiado por el Espíritu Santo a leer mucho sobre oración, 
intensidad y calidad de oración, intercesión, etc. Pude enseñar la importancia de 
purificar nuestros labios y poner guarda a nuestra boca.  En algunas conferencias 
fue bien precisa la orden del Espíritu Santo de que confrontara a la iglesia a 
santificarse en cuanto a sus palabras y pude entender y dimensionar que el 2017 ha 
sido un año de Reivindicación, pero en el 2018 tendremos la Legalidad para tomar 
con autoridad lo que siempre fue nuestro o lo que por alguna razón no ha llegado a 
nuestras vidas, aunque Dios lo aprobó. Es así como creo que la intención de purificar 
nuestros labios y la urgencia del Espíritu Santo, era por la Autoridad y Legalidad que 
Dios pondría en Su iglesia. En el 2018 tu oración y la legalidad de la misma van a 
cambiar. Serás sorprendido por estar dando simples consejos o comentarios y que 
sean ejecutados casi de manera espontáneas debido a la autoridad que Dios está 
colocando sobre Su iglesia. Ambientes darán un giro en su dureza y su resistencia al 
salir con tanta autoridad las palabras de la boca de Dios impartidas por ti.  

En el 2018 muchos serán confrontados por su demorar en santificar sus labios, 
gente que llevaba un doble lenguaje, sin ser íntegros serán sorprendidos y un temor 
reverente será manifestado en sus vidas al ver la autoridad con la que el Señor 
obrará. 
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La autoridad en la que ha venido trabajando el Señor en naciones, desatará la 
agresividad de las tinieblas buscando las provocaciones y la manifestación de 
inmadureces en hijos de Dios y así con justificación y legalidad revertir lo que Dios 
había pensado. Satanás buscará intimidar con sus palabras, a traves de personas, 
pero si operas con discernimiento y no te dejas manipular, veras el fruto de la 
alteración y desequilibrio emocional en ellas, al ver que sus estrategias caerán al 
vacío, sin poder alcanzar el objetivo.

“Iglesia, deberás aprender a no hacer comentarios antes de llevar a la presencia 
de Dios lo que escuches. Será un año con grandes choques y confrontaciones. 
Permanece en mi Palabra, hónrala, porque la legalidad que te doy callará y aplacará 
todo lo que el enemigo quiere hacer.

Será un año donde te revelaré mi Palabra para que recitándola con precisión y 
revelación atravieses la puerta con legalidad y venga la posesión y reivindicación”.

El 2018 será un año muy marcado por tiempos familiares extraordinarios. Invierte 
para generar y restaurar los vínculos, las relaciones. No te limites en hacer 
inversiones con el objetivo de unir la familia. 

Una de las cosas que el enemigo atacará en este tiempo son los medios masivos de 
comunicación como radio, tv, etc. Instrúyete velando en oración y a su vez infórmate 
legalmente con la justicia terrenal. Será inevitable que por desorden algunas radios 
sean cerradas,pero vuelve a invertir y construye bajo principios de legalidad.

Saldrán a la luz situaciones ocultas porque el Señor te revelará en visiones de 
manera clara y contundente, el enemigo buscará fragmentar, dividir, destruir. 
Deberás confrontar con amor a la iglesia, el Señor te ha dado la gracia y el amor para 
consolar y contener. Dios te ha dado vestiduras nuevas de autoridad y Legalidad en 
medio de estos ataques.

2018 será un año de perdón y reconciliación. Dios te revelará en la tercer vigilia, 
estrategias para que los dolidos, ofendidos, regresen a casa. Será un año donde el 
Señor te llama a que lo busques en estos tiempos de vigilia en intimidad.

“2018 continuas siendo clave en nuevas plataformas sociales donde nunca antes 
se había ministrado mi Palabra. Serás invitado, llevado y mi espíritu te respaldará 
para que con total libertad hables, los corazones serán conmovidos y vendrán con 
recompensas a ti.”

Será un año de mucho reconocimiento ministerial, hijos apostólicos serán 
impartidos, acompañados e impulsados de manera sobrenatural y como no ha 
pasado antes. También muchos correrán bajo verdaderos padres apostólicos. Por 
otro lado, muchos ministros con la necesidad de paternidad, perderán tremendas 
bendiciones por el orgullo de no reconocer sus necesidades.
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En el área financiera, en el 2018 el Señor pone un favor en la gastronomía Italiana 
y entre ellos, a todo aquello que esté involucrado con atún, alcaparras, anchoas. 

Un despertar y una visitación del Espíritu Santo se manifestarán de manera especial 
en Piamonte. Prepárense los piamonteses de la nación que sean, la puerta ha sido 
abierta y se marcará la diferencia.

Palabras y Directivas proféticas para Enero 2018
1). Tiempo de discernimiento, es importante que busques en la presencia de Dios, 
volverte más sensible a su voz porque en este año tendrás mucho crecimiento y 
multiplicación como no lo has tenido antes. 2). Medita y planifica, te entregaré 
nuevas estrategias para avanzar. 3). Iglesia así dice el Señor: En medio de la 
naturaleza te hablaré, quiero que en este nuevo año tengas mayor intimidad con mi 
Espíritu Santo. 4). El Posicionamiento al que te he estado llevando te dará precisión 
de ejecución. 5.- Establece objetivos. 6). Involucra a tu gente en los diseños que te 
entregaré, trabaja en equipo. 7). Velad y Orad. 8). Entiende en la etapa que estás. 
9). Tu alfolí está en las manos del Señor.

Palabras y Directivas proféticas para Febrero 2018
1). Busca y hallarás. 2). Favor en Literatura. 3). Tiempo de Amistad. 4). Unge tu 
negocio, conságralo, suelta decretos de lo que esperas ver en él, llama a una 
autoridad para que lo bendiga y profetice. 5). Cancela toda incredulidad e 
intimidación del enemigo. 6). El espíritu de Jezabel quiere seducir con obsequios 
para recaudar información y boicotearte. 7). Vuelve a ir a los lugares donde el 
evangelio no fue bien recibido, vuélvelo a intentar, aprovecha toda situación para 
transmitir la verdad. 8). El enemigo vendrá con acusaciones para que no te permitas 
disfrutar del regalo de Dios. 9). Se activa una unción de sanidad y milagros como 
nunca antes en la piel. 10). El Señor impulsa para que toda obra en los templos, 
como de construcción, sea finalizada.

Palabras y Directivas proféticas para Marzo 2018
1). El Señor activa una unción en artes visuales que sorprenderá a la gente. 2). 
Tiempo de activación de alabanza, convoca al pueblo, el señor añadirá nuevos 
talentos. 3). Haz actos proféticos y evangeliza tu zona, el Señor pone gracia en los 
oyentes y muchos serán salvos aquella hora. 4). Tiempo de Gobierno, el Señor 
te conecta con gente de gobierno para delinear Leyes, Decretos, Ordenanzas y 
Estrategias a favor del pueblo de Dios. 5). Favor en Hospitales y Clínicas. 6). Haz 
oraciones en lugares gubernamentales. 7). Gente que conociste y también que no 
conociste será movida en el amor de Dios para transferir riquezas a los ministros 
apostólicos competentes, ayuda viene, ayuda viene. 8). Tiempo de Restitución. 9). 
Tiempo de determinación. 10). Desarrolla el poder de la expectativa. 11). Vístete de 
toda la armadura de Dios y vence toda concupiscencia. 12). Lidera tus finanzas y no 
justifiques la desobediencia en la gente. 13). Favor en el Liderazgo.
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Palabras y Directivas proféticas para Abril 2018
1). Tiempo de Familia. 2). Posicionamiento. 3). Ten cuidado con las charlas sutiles, no 
te dejes seducir, permanece firme y sin doblegarte por emociones. 4). Entrega tus 
principios financieros a tu mayor y se te desatará aceleración. 5). Favor en Madera. 
6). Favor en Fábrica de Pastas. 7). Tiempo de libertad, el Señor traerá revelaciones 
que te darán libertad. 8). Tiempo de Alineamiento Profético. 9). El Señor te lleva a 
nuevos niveles de influencia para que impartas todo lo revelado es estos años. 10). 
Tiempo de Jubileo. 11). Confronta y cancela toda murmuración Jezabélica, si no 
tomas autoridad y confrontas, terminarás en angustia y aflicción. 12). Permanece 
en compromiso, no aflojes, sigue. 13). Favor en Agua. 14). Tiempo de Crecimiento 
y Multiplicación, muchos por los que has orado y clamado regresan a Dios. 15). El 
enemigo quiere afectar lo electrónico. 16). Tiempo de Pactos Financieros, también 
cancelas los que ya tienes. 17). Favor en todo lo que respecte a Oftalmología. 18). 
Hogar. 19). Tiempo de Oportunidades, dale lugar a gente para que se desarrolle en 
el ministerio, Dios te sorprenderá, verás el crecimiento. 20). Favor en Negocios de 
comidas, Fast Food. 21). Favor en Negocios de Helados. 22). Luz.

Palabras y Directivas Proféticas para Mayo 2018
1). Un tiempo donde saldrán a la luz situaciones ocultas en parejas conocidas 
por ti. 2). saldrán a la luz murmuraciones, críticas y acusaciones. 3). Ten cuidado 
con lo que comes. 4). El Señor te trae un tiempo de favor para que te tomes un 
tiempo para escribir lineamientos proféticos para llevar adelante, es un tiempo de 
orden y proyección. 4). Este es un mes de mucha purificación y limpieza, Dios te 
está llevando a un nuevo nivel, el Señor cambia tus vestiduras de autoridad y esto 
afectará directamente a tu siguiente generación, este tiempo abre una puerta de 
bendición a niños. 5). El Señor dice: Me manifestaré de una manera sobrenatural 
en reuniones de niños, me revelaré a ellos, muchos tendrán experiencias 
sobrenaturales con El Espíritu Santo. 6) Muchos serán introducidos en el rio del 
espíritu como nunca antes, experimentarán bautismos plenos en la presencia del 
Señor. El enemigo querrá frenar este fluir, pero así dice el Señor: Yo los introduzco en 
mi fuente, en mis aguas. Una cosa es que Uds. busquen meterse en el río y otra es 
que yo los introduzca, prepárense porque para esta hora los he estado preparando. 
7) Este tiempo será de mucha Gloria de Dios y muchos vivirán lo que por años 
han leído en libros. Llegó el tiempo en que la gloria de Dios se manifieste en sus 
vidas. 8). Favor en Chefs, este es tu momento para que lo nuevo resurja, el Señor 
traerá revelaciones sobre nuevos platos, recetas, abraza este momento. 9). Busca 
programas y proyectos en que todos puedan estar involucrados, que nadie quede 
afuera. 10). Cumple con los principios Financieros, instrúyete. El Señor te Dice: 
Quiero darte más pero debes estar alineado. 11). Tiempo de Honra, de Primicias, 
tiempo de Paga. 12) Favor en Postres Helados. 13). Favor en Comida Italiana. 14). 
Favor en Actividades de Esparcimiento y Recreativas. 15). Conflictos con el agua. 
16). Tiempo de Actos proféticos en la ciudad.
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Palabras y Directivas Proféticas para Junio 2018
1). Favor en desayunos. 2). El enemigo querrá hacerte sentir que todo te está 
costando mucho, cancela esos pensamientos y ¡levántate!. 3). Tiempo de Ayunos. 
4). Te reencuentras con gente que hace tiempo no asistes pero necesitan de ti, 
construye. 5). Favor en Edición y Diagramación. 6). Tiempo de Activación Apostólica. 
7). Gobierno, el Señor te revela estrategias y palabras para que seas consejero del 
Rey de tu nación y ciudades. 8). Transferencia. 9). Favor en Maíz y Girasol. 10). Favor 
en Viajes Cortos. 11). Favor en Periódicos. 12). Llega un Despertar Sobrenatural 
de Legalidad, Posicionamiento, Representatividad y Ministración de Dios. 13). 
Favor en todo lo que tenga que ver con Casa, Vivienda. 14). El enemigo querrá 
vincularte en asuntos corrompidos, mantente firme velando que nada trascenderá. 
15). Confronta a tu equipo a que permanezca alineado y enfocado en la visión, 
Jesús expresó: Ninguno que poniendo su mano en el arado mira hacia atrás, es 
apto para el Reino de Dios. 16). Aunque gente quiera ocultar su identidad espiritual 
de corrientes humanísticas y de new age, el Señor saca a la luz aún lo que hacen 
cuando se reúnen y eso te revelará la posición y el compromiso que tendrán. 
17). Favor en Técnica e Ingeniería electrónica. 18). Tiempo de cumplimiento. 19). 
Tiempo de Siembra Financiera. 20). Lluvia. 21). Favor en Cadenas de Oración. 22). 
Alabanza y Adoración. 23) Congregar. 

Palabras y Directivas Proféticas para Julio 2018
1). Busca al Señor por las mañanas. 2). Favor en Fotografía. 3). El Señor no te dejará 
en oculto la forma de proceder de algunos discípulos que menosprecian tú consejo. 
4). Favor en Fábricas. 5). Favor en Trigo. 6). En medio de tus oraciones en el Espíritu, 
vendrá el destrabe que estas necesitando. 7). Gente será removida de tú lado por 
altiva y orgullosa. 8). Tiempo de muchas ventas. 9). Favor en artefactos sanitarios. 
10). Recibes una unción para ir a llevar el evangelio a los que estuvieron a tu lado pero 
se apartaron de Dios, es tiempo de regresar a casa. 11). El enemigo buscará turbar 
tus pensamientos, afligir tu alma y cerrarte el apetito, pelea la buena batalla porque 
tendrás la victoria. 12). Favor en Embajadas, se destraban los trámites y papeles de 
legalidad. No te dejes intimidar. 13). Tiempo de Evangelismo Sobrenatural. Favor 
en  hospitales. Es el tiempo para que vuelvas a evangelizar a los familiares que por 
tiempo has estado orando para que lleguen a los pies de Jesús. 14). Tiempo de 
Ensanche y Expansión. 15). Tiempo de Mudanza. 16). Tiempo de Ungimiento. 17). 
Corrige. 18). Tiempo de Viajes Largos. 19).  Toma tiempos especiales en familia. 20). 
Favor en Guitarra. 21). Tiempo de activación en adoración profética, mientras estés 
adorando el Señor traerá liberación a los ambientes.

Palabras y Directivas Proféticas para Agosto 2018
1). Liberación Financiera. 2). Enseña, edifica e Instruye sobre finanzas. 3). El 
Señor trae revelaciones de Su palabra para derribar argumentos sobre religiones 
politeístas. 4). Tiempo de Matrimonios. 5). Tiempo de Sanidades. 6). Disciplina la 
desobediencia, insujeción, murmuración y rebeldía. 7). Servicio. No abandones el 
servicio, comprométete cada día más y vé una milla más. 8). Tiempo de promoción, 
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reconocimiento. 9). El Espíritu Santo traerá cánticos nuevos en medio de la 
Adoración. 9). Entendimiento. 10). Favor en Tv. 11). Intimidad. 12). Eres libre de 
ataduras. 13). Búscalo al Señor en la cuarta vigilia.

Palabras y Directivas Proféticas para Septiembre 2018
1). Tiempo de discipulado. 2). Escribe. 3). Favor en Cosmética. 4). Favor en harina 
de Trigo. 5). Cancela tus deudas y compromisos financieros. 6). Favor en medios 
gráficos. 7). Favor en medios radiales. 8). Favor en Libros. 9). Favor en Cenas. 10). 
Liberación. 11). Problemas con el agua. 12). Problemas con el Pastaje.

Palabras y Directivas Proféticas para Octubre 2018
1). Tiempo de Oración e Intercesión. 2). Revelación de la Palabra. 3). Favor en la 
compra de propiedades. 4). El enemigo buscará confundir la dirección profética, 
mantente enfocado y vuelve a leer lo que el Señor te ha hablado. 5). Favor en Arroz. 
6). Tiempo de paternidad. 7). Pirotecnias. 8). Activación Profética en las Mujeres. 9). 
Gratitud. 10). Tiempo de Vigilias.

Palabras y Directivas Proféticas para Noviembre 2018
1). Favor en administración y delegación. 2). Corrección para la excelencia. 3). Se 
corta toda pérdida que venias teniendo. 4). Favor en lona impermeabilizada. 5). 
Legado, Trasferencia de revelación conocimiento. 6). Tiempo de descendencia, 
ocúpate, pasa tiempo con hijos, nietos y bis nietos. 7). Favor en Construcción. 8). 
Tiempo de acuerdo, pactos. 9). Deja de retener los principios financieros y cumple 
con lo que Dios estableció para que no se te sea retenido más. 10). Vela por los 
niños, ora por ellos, haz actos proféticos, cancela oraciones incorrectas basado los 
celos y la envida. Profetiza el bien, la salud, el cumplimiento del propósito en sus 
vidas 11). Favor en CDs. 12). Pasa más tiempo y calidad de tiempo de oración íntima 
con Dios. 13). Con humildad y gratitud entrega tus diezmos a tu autoridad. 14). 
Favor en emprendimientos de comida rápida. 

Palabras y Directivas Proféticas para Diciembre 2018
1). Tiempo de Aceleración y Anticipación. 2). Favor en infusiones, quesos y alimentos 
artesanales 4). Favor en Periodismo, Pericias, Ciencias Criminológicas y Forenses. 
5). Activación en Adoración, el Señor te llama a momentos de adoración en vigilias. 
6). Acuerdo. 7). Ministración. 8). Se agudiza tu oído espiritual. 9). Aunque personas 
se manejen irresponsablemente, el Señor suplirá todas las cosas. 10). Esperanza. 
11). Profetiza. 12). Tiempo de Bendición. 

2019 año del Equilibrio.
El Señor traerá el equilibrio justo en todas las cosas.

Palabras y Directivas Proféticas para Enero 2019 
1). Búscalo al Señor por las mañanas, esto cambiará los ambientes y pondrá favor en 
tu día. 2). Favor en Periodismo Gráfico. 3). Confronta, corrige y realinea. 4). Tiempo 
Pastoral. 5). Un nuevo tiempo profético. 6). Tiempo de liberación en las finanzas. 7).  
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Favor en las ciencias de estudio de animales invertebrados. 8). Unidad y Amistad. 
9).  Favor en Ópticas. 10). Tiempo de Jubileo. 11). Comunión y Diálogo. 12). Tiempo 
de Formación. 13). Se Activa una Unción Apostólica en tu Ministerio. 14). Favor 
en Instrumentos de Cuerdas. 15). Cancela ataques del enemigo en vehículos y 
transportes. 16). Guárdate de toda tentación. 

Palabras y Directivas Proféticas para Febrero 2019 
1). Se desata un poder extraordinario cuando compartes los evangelios. 2). 
Sabiduría. 3). Favor en Radio. 4). Santiago 3. 5). Favor en diseños. 6). El Señor te 
comienza a entregar cosas que por 2 años has estado esperando. 7). Fuertes y 
Violentos cambios climáticos, Lluvias, Vientos, Tormentas, Inundaciones, inclina tu 
rostro buscando a Dios y trayendo perdón para que tu ciudad, en el poder de la 
humildad y el acuerdo sea libre de esta agresión. 8). Viene un tiempo de destape. 
9). Multiplicación y favor en Vehículos. 10). Saldrá a la luz los distintos caracteres de 
gente allegada que nunca se habían dejado ver. 11). Favor en Formación Teológica. 

Palabras y Directivas Proféticas para Marzo 2019 
1). Tiempo de Ministración. 2). Saldrán a la luz situaciones de robo, narcotráfico, 
y la Justicia de Dios se manifestará de manera sorprendente. 3). Cumple y Enseña 
con las Primicias y Diezmos. 4). Planificación. 5). El enemigo querrá que no te 
desarrolles en aquello para lo que fuiste llamado. 6). Legalidad. 7). Se abren nuevas 
tierras para desarrollar todo lo que Dios te ha dado. 8). Favor en CDs. 9). Se levantan 
evangelistas con tremendos dones en la alabanza, la adoración y los cánticos; las 
personas escucharán y correrán a los pies del Señor. 10) Tiempo de activación en la 
ministración de la Palabra. 11) Discípulos son activados y enviados. 12). Tiempo de 
Expansión. 13). Transferencia y Posicionamiento. 14). Creatividad. 15). Toma papel 
y birome para estar preparado para las revelaciones y los cánticos que el Señor 
te traerá. 16). Regalo. 17). Posicionamiento. 18). Favor en artesanías. 19). Tiempo 
de Renovación. 20). Se activa una unción de reconocimiento, Honra y Servicio en 
Mujeres. Los años que has servido al Señor, y que has permanecido, no quedarán 
sin recompensa. Muchas serán reconocidas como madres apostólicas con una 
unción de afectar varias de sus generaciones y descendencias.

Por: Juan Manuel Fochesatto (Argentina)
www.estacionprofetica.com
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Libro 2 
Área Liberación

dEsPojando Y limPiando El tErritorio a traVés dE la

oración, la intErcEsión Y la guErra EsPiritual
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CapItulo 1
oraCIón para ser Impregnados de dIos

y CamInar en la legalIdad que nos IntroduCe en la 
herenCIa

Por: Alejandra Fochesatto (Argentina)

Padre, en el nombre de Jesús, nos arrepentimos y te pedimos perdón por nosotros 
y nuestra línea generacional, si nos hemos conducido ilegalmente en nuestra vida 
personal, trasgrediendo los principios de integridad, honra, santidad, adoración, 
hacia ti y la iglesia, abriendo puertas al enemigo y saliéndonos de nuestro propósito 
eterno.

Padre, en el nombre de Jesús, me arrepiento por mí, mi familia y mis antepasados, 
si nos hemos conducido con falta de temor hacia ti, lo que nos llevó a conducirnos 
por los deseos del corazón sin buscar tu voluntad.

En el nombre de Jesús, declaramos que seremos Impregnados de ti, de tu presencia, 
sabiduría, amor y unción para manifestar tu voluntad donde quiera que vayamos. 
Cerramos toda puerta al enemigo en nuestra área emocional, y tu misma presencia 
sana toda herida, quita toda frustración, y destruye limitante en el nombre de Jesús. 
Tu presencia nos transforma a tus diseños originales con nuestras vidas.

Padre, en el nombre de Jesús, nos arrepentimos y te pedimos perdón por nosotros 
y nuestra línea generacional, si nos hemos conducido ilegalmente en nuestra vida 
familiar trasgrediendo los principios de orden y sujeción, fidelidad y honra en el 
matrimonio, instrucción y respeto a los hijos y honra de los hijos a los padres.

Padre declaramos que traes luz y revelación a nuestras vidas y familias, para cerrar 
toda puerta ilegal que se pueda haber abierto en el matrimonio, los hijos, por gente 
incorrecta a la que le dimos acceso a nuestros hogares y corazones. Cortamos y 
deshacemos, en el nombre de Jesús, toda relación ilícita, almática incorrecta que 
se haya establecido. Declaramos que se fortalecen las relaciones de Reino y de 
bendición para las familias.

En el nombre poderoso de Jesús declaramos que nuestras familias son Impregnadas 
de tu presencia, trayendo sanidad en las relaciones, restauración de lo que se había 
perdido y amor. Declaramos que este es el año en que se levantan en los hogares, 
altares de adoración a ti Señor Jesús, los cuales traerán el amor, la paz, la sanidad, 
santidad, unidad en la familia. Tu luz resplandecerá en las familias de Reino siendo 
tierra deseable para los que no te conocen.

Declaramos que la hechicería no tiene lugar en nuestra vida personal, ni familiar. 
Todo lo perverso que quiera corromper, declaramos que es expuesto a la luz, y que 
nada puede permanecer oculto, en el nombre de Jesús.
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Padre, en el nombre de Jesús, nos arrepentimos y te pedimos perdón por nosotros 
y nuestra línea generacional, si nos hemos conducido ilegalmente en nuestra 
vida financiera, reteniendo, mintiendo y/o robándote en los diezmos y ofrendas; 
olvidando que eres tú Padre, quien nos da el poder de hacer las riquezas. Señor, 
me arrepiento por mi, mi familia y mis antepasados de amar al dinero, de servir 
a las riquezas, por la codicia y la avaricia; de creer que el dinero es la respuesta a 
todo en nuestras vidas; de esperar que el dinero sea nuestra respuesta y nuestro 
amigo. Te pedimos perdón y nos arrepentimos por escoger servir al dinero en lugar 
de servirte a Ti, lo cual ha llenado nuestras vidas de tinieblas, Me arrepiento y te 
pido perdón si he sido piedra de tropiezo a otros consciente o inconscientemente, 
incitando a que no cumplan con tus principios.

Declaramos un nuevo tiempo en las finanzas, seremos impregnados de tu sabiduría, 
creatividad y abundancia. Desatamos sobre nosotros y nuestra línea generacional 
bendición y prosperidad donde tendremos todo lo necesario para el cumplimiento 
y manifestación de tus propósitos en la Tierra. Declaramos un año de orden, 
estabilización y crecimiento económico para tu pueblo. Seremos fieles y constantes 
en los principios financieros. 

Padre en el nombre de Jesús, me arrepiento por mí, mi familia y mis antepasados 
de no haber tratado y valorado al Reino del Cielo como debíamos, y por haber 
cambiado los valores y leyes del Reino de los Cielos por los deseos de nuestros 
corazones en la forma de un reino terrenal.

Padre en el nombre de Jesús me arrepiento por mí, mi familia y mi línea 
generacional por la falta de compasión a los necesitados, abatidos, oprimidos, 
pobres, y menesterosos, siendo indiferentes. Declaramos que somos impregnados 
de tu amor y sensibles a tu voz, para extender tu ayuda.

Padre en el nombre de Jesús, declaramos un año en donde somos Impregnados de 
tu presencia, sabiduría y revelación. Caminaremos en legalidad divina, lo que nos 
introduce en el portal de las oportunidades y nuestra herencia. Oportunidades de 
salvación y vida eterna para nuestras generaciones; Oportunidades de Influencia y 
Gobierno. Oportunidades de abundancia y riquezas. Oportunidades y estrategias 
de negocios. Oportunidades y puertas abiertas en los medios de comunicación.

Declaramos que en este año nos volvemos expertos y entendidos en las leyes del 
Reino de los Cielos y nos accionamos en ellas. Veremos manifestaciones milagrosas 
y el poder de Dios manifestarse de manera asombrosa. Estamos hambrientos de 
una profunda relación y amistad con nuestro paracleto, el Espíritu Santo. Seremos 
Impregnados del Espíritu comprendiendo tu voluntad a cada paso.

Declaramos que la Iglesia es Impregnada del espíritu de Oración e intercesión, 
el poder y la autoridad delegada se manifiestan de manera poderosa en toda 
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asignación.

Padre, en el nombre de Jesús, anulamos en el nombre de Jesús, todo celo, envidia, 
espíritu de competencia, afán de poder y lugares de gobierno que se levante 
por causa de aquellos que están impregnados de ti, de tu unción y autoridad. Te 
pedimos perdón por nuestros antepasados, y por nosotros mismos, si hemos sido 
piedra de tropiezo para que otros se levanten y avancen manifestando tu poder y 
tu Reino. Anulamos en el nombre de Jesús, todo espíritu de religiosidad que juzga 
injustamente a quienes tú estás usando en este tiempo, declaramos inoperante sus 
palabras y malas acciones. Cancelamos el espíritu de murmuración y contienda, 
quitamos poder a toda estrategia del enemigo que busca frenar a tus ungidos.

Declaramos que la Iglesia es Impregnada del Amor de Cristo, llena de Fe y buenas 
obras en lo social, ayudando al necesitado, manifestando el poder y los milagros en 
los hospitales e instituciones de la salud. Marcando la diferencia.

Padre, en el nombre de Jesús, profetizamos el alineamiento de las Naciones a tus 
tiempos y voluntad. Profetizamos que las Naciones son impregnadas de ti Padre, en 
el nombre de Jesús, trayendo una gran cosecha de almas como jamás hemos visto, 
trayendo justicia y desarraigando toda corrupción en el gobierno y las instituciones. 
Se levantan altares de Adoración a Jesús en cada nación cambiando, transformando 
e Impregnando los territorios de tu presencia Padre amado. Anulamos todo poder 
de hechicería y brujería que quiera entronar lo perverso en las naciones de la tierra.

Declaramos una iglesia unánime, que entiende el valor y el poder del acuerdo 
para transformar con la intercesión estratégica y sin fronteras, toda circunstancia 
adversa y perversa que se pueda desatar en contra de la creación y tu Reino.

Declaramos en el nombre de Jesús, que somos Impregnado de ti en todo tiempo, 
y accedemos con legalidad a nuestra herencia, a todo lo que nos pertenece 
juntamente con Cristo, para la gloria de tu nombre, Amen y Amen.

Por: Alejandra Fochesatto (Argentina)
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Capítulo 2
oraCIon y deCreto para sanIdad fIsICa y prosperIdad

Rony Chaves (Costa Rica)

Como profeta de Dios hoy, activo sobre ti el poder operativo de los milagros para 
que todo tu cuerpo sea ungido y sea revestido de un intenso poder de salud del 
Espíritu Santo, por la sanidad de Cristo. Hoy proclamo que la mano del Señor viene 
sobre ti para sanar y para fortalecerte. 

Declaro que por las llagas de Cristo, tus células y todo tu organismo son vivificados 
por el Eterno y que serás rejuvenecido y vivificado al máximo potencial. Declaro un 
nuevo nivel de salud para ti. Declaro hoy que el poder de Dios te cubrirá y te tocará 
milagrosamente, provocando en cada uno de tus órganos vitales nuevas fuerzas 
para funcionar a la normalidad. Declaro que la restauración y la salud comprada en 
la cruz por Jesús revitalizará tus tejidos y todas las células de tu organismo.

Declaro que tu sistema inmunológico, recibe ahora mismo la potencia del Señor 
para expulsar de tu cuerpo todo proceso destructivo de enfermedad que satanás 
haya intentado poner en ti. Declaro un nuevo nivel de salud y de fortaleza física para 
ti y para tu familia, entras en una nueva temporada divina de salud y poder físico 
para la gloria de Dios. Recíbela. Está programada por el cielo para ti. 

Profetizamos vida, como profeta del Eterno y en el nombre de Jesús, profetizo hoy 
que el poder de los milagros del Altísimo tocará tus pulmones, tus riñones y tu 
corazón para llevarlo a un estado de salud sin igual, tu potencial físico será ¡Aleluya! 
llevado aceleradamente a un nivel superior a aquél al que ha estado hasta ahora. 
Declaro que todo tu sistema circulatorio es vivificado y llevado a un nivel de salud 
óptimo para la nueva tarea que te tocará desarrollar en el futuro.

Profetizo y decreto que el poder sanador y restaurador de Jesucristo, se te mete en 
tus venas y en tus arterias llevándote a un total equilibrio y a una salud plena de tus 
glóbulos rojos y blancos, a tus plaquetas, a tu pulso y a tu presión arterial.

Profetizo con fe que el poder de las llagas de Jesús tocará tus pulmones, tus 
bronquios, tus músculos, tus tejidos y tus órganos respiratorios hasta llevarlos a 
una plenitud de salud y funcionalidad.

Decreto que tu cerebro y todas tus neuronas serán vivificadas por el Espíritu del 
Señor catapultándote a una nueva dimensión de salud mental y espiritual que hará 
de ti un gigante del pensamiento bíblico, positivo y de conquista territorial.

Profetizo que Dios rodeará tu cuerpo y tu casa con su protección divina para que 
satanás y sus demonios no puedan tocarles; Dios será muro y antemuro alrededor 
de ustedes para velar por vuestra salud y por vuestra plenitud de vida. Diga ¡gloria 
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a Dios!. Profetizo y decreto que la mejor temporada de salud ¡Aleluya!, viene sobre 
tu vida. ¡Gloria a Dios!.

Declaro ¡Aleluya! que yo y mi casa vamos a vivir una temporada extraordinaria para 
la gloria de Dios. Declaro que hoy, tomo autoridad en el nombre de Jesús y reprendo 
todo poder de muerte y de enfermedad, lo ato y lo echo fuera de mi hogar y anulo 
todo intento y maquinación de satanás de afectar mi vida y mi servicio a Dios, al 
atacar mi cuerpo.

Yo declaro que en mí se cumple lo que dice el Altísimo en Isaías 54: 17. “Ninguna 
arma forjada contra ti prosperará y condenarás toda lengua que se levante contra ti 
y en juicio, esta es la herencia de los siervos de Jehová, y su salvación de mi vendrá, 
dijo Jehová.” Tal y como Dios ha dicho será hecho. 

Anulamos todo diagnóstico médico negativo sobre ti y sobre tus parientes. 
Declaramos con fe que ningún vaticino médico te quitará días de vida, tú vivirás 
los años determinados por el del Altísimo y cumplirás con gran victoria el propósito 
y el llamamiento que Dios te ha dado. Vivirás la plenitud de los años con gozo y 
fortaleza. Declaro con fe que la sanidad divina y la salud plena es tu herencia en 
Cristo Jesús. 

Y echarán fuera los demonios por cuanto Jesús afirmó: en mi nombre echarán fuera 
los demonios… Yo declaro como autoridad, que hoy tomo control de toda opresión 
y enfermedad enviada por satanás contra mí y contra mi casa a través de trabajo 
de hechicería, de magia negra y los anulo en el nombre de Jesús. Yo anulo toda 
operación de los demonios de cáncer y de muerte contra mi cuerpo y contra mi 
descendencia natural y espiritual. Yo declaro el final de toda obra de brujería y de 
hechicería y de vudú contra mi organismo y contra mis finanzas y contra mi familia.

Cancelo en el nombre de Jesús, toda acción vengativa de satanás por mi servicio 
al Eterno. Hoy proclamo libertad de toda atadura de muerte y enfermedad tejida 
contra mí por los satanistas y por los demonios. Hoy ordeno que todo espíritu de 
enfermedad, de locura, de cáncer, de atrofia cardíaca y de muerte sean atados 
y echados fuera de mi familia. Declaro que yo y mi casa serviremos al Señor 
verdaderamente libres y totalmente sanos. Esta es tu herencia, disfrútala y 
proclámala con un grito de victoria.

Por cuanto la escritura dice en Apocalipsis 5:9 “Porque tú fuiste inmolado y nos 
has redimido para Dios con tu sangre de todo linaje, lengua, pueblo y nación”. Yo 
proclamo que: “yo y mi casa estamos bajo el poder protector y redentor de la sangre 
de Jesús”. Declaro que yo y cada miembro de mi familia estamos bajo el poder del 
perdón y de salvación, desatados por Jesús mediante su sangre inmaculada  en la 
cruz del calvario ¡Aleluya!. Declaro que la sangre de Jesús es mayor que cualquier 
otra sangre derramada en cualquier tipo de sacrificio a los ídolos, a los demonios 
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contra mí y contra mi casa, por lo tanto el maligno y  sus huestes no pueden 
tocarnos. Grítelo, el diablo no puede tocarnos. Grite: Estoy bajo el poder de la 
sangre de Jesús. Estamos legalmente cubiertos por la sangre de Cristo, el sacrificio 
mayor de todos los sacrificios.

Declaro que los beneficios del sacrificio de Jesús: perdón, salvación, sanidad, son 
mi herencia y la herencia de mis hijos. Declaro que hoy viviré los mejores días de mi 
vida al lado de mi familia y lleno de salud y de la bendición del Dios Altísimo y en la 
tierra que Dios me ha dado. La promesa es en la tierra que Él te ha dado.

Profetizo un cierre de mes glorioso, por cuanto está escrito: estas señales seguirán 
a los que creen. Yo declaro que Dios prepara para ti y para mí, un cierre de mes 
espectacular, debemos estar pendientes de lo que  ÉL  hará ¡Aleluya! en nosotros 
en las siguientes horas.

Yo declaro que el Altísimo Dios, prepara mesa en presencia de mis angustiadores y 
hará que mi copa reboce hoy de bendiciones de salud, de milagros de fe. Declaro que 
en este día yo y mi casa veremos manifestada de manera multiforme la misericordia 
y el poder de Jehová en favor de nuestras familias. Proclamo que la bondad del 
Señor me envolverá hoy, abriéndome puertas cerradas y avenidas bloqueadas y 
desatándome las bendiciones retenidas y bloqueadas por las fuerzas del enemigo. 
Proclamo el tiempo de mi avance y de una gran expansión familiar.

Profetizo con fe que cierro el mes con paz y bendición del cielo y quedo a las puertas 
de mi mejor temporada familiar. Todo lo mejor que usted vivió no es comparado 
con lo que se te viene. ¡No es comparado con lo que se te viene!.

Todo huracán termina ¡Aleluya!, toda tormenta se acaba, todo maremoto llega a su 
final, con Dios todas las cosas que suceden tienen un final pero cuando vuelven a 
empezar con Dios el final, el postrer estado es mejor que el primero.

Por: Rony Chaves (Costa Rica)
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Capítulo 3
2018 un engendramIento de hIJos legítImos

Por: Roberto Bonilla y Pavlo Chaves (Costa Rica)

Por: Roberto Bonilla
Padres Apostólicos Inexpertos 
Génesis 12:1-3 “Pero Jehová había dicho a Abram: Vete de tu tierra y de tu parentela, 
y de la casa de tu padre, a la tierra que te mostraré. 2 Y haré de ti una nación 
grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. 3 Bendeciré 
a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti 
todas las familias de la tierra”.

Un día, Dios llamó a Abraham y le dijo que le iba a hacer padre, aun sin tener una 
genética, sin tener un hijo. Ahí comenzó una transformación en Abraham. Dios tuvo 
que decirle a Abraham: “abandona la casa de tu padre, abandona la casa donde te 
dieron esa formación espiritual, religiosa y moral porque te voy a transformar en 
un padre”. 

Pero le dijo: “Tengo que llevarte por una tierra que yo te mostraré” Comenzó así 
un proceso de morir, de renunciación. Mientras se oraba en la reunión, me llegó 
esta palabra a mi espíritu: “Padre sin entrenamiento”.  Muchos llegamos aún en lo 
natural a casarnos, a tener hijos pero no tuvimos un entrenamiento, una formación 
que nos preparara para unir matrimonio, para ser padres, para ser constructores de 
nuevas generaciones, esto es: en nuestras casas, en nuestros hijos. 

Muchos de nosotros entramos al ministerio impulsados por una visión, tocados 
por una unción, pero sin un padre formador. Comenzamos a ministrar, llegamos a 
ir a naciones, a levantar iglesias, miramos éxitos, pero algo faltaba porque éramos 
“padres sin entrenamiento”; padres sin la capacidad de tomar, administrar y 
desarrollar nuevas generaciones. 

Quiero soltar esta palabra: “El nombre de Jezabel”, no solamente es una que 
manipula, que quiere poder y dominio. Jezabel significa en un lenguaje hebreo: la 
que contiene los códigos pervertidos de la paternidad. Jezabel tiene un espíritu o es 
una entidad que adopta hijos, porque ella sabe que si adopta hijos, adopta la tierra, 
la nación donde están esos hijos. Pero cuando Dios levanta un profeta “padre”, 
cuando Dios levanta un hombre “padre”, una mujer “madre” en una nación es para 
descodificar, para anular, para destruir los códigos pervertidos de la paternidad en 
nuevas generaciones.

Dios le dice a Abraham: “De aquí a un año Sara tendrá un hijo”. El problema es que 
Sara era estéril.  La palabra estéril ahí es una palabra antigua hebrea que significa, 
“sin vientre, sin capacidad de recibir semilla y dar luz”. Dios nos ha llamado a ser 
“padres”, nos llamó a dar a luz “nación”. Eso significa la palabra “nación” viene de 
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una palabra que significa “nacimiento”. Dios dice: “quiero dar a luz una nueva nación 
en México, en Venezuela, en Panamá, en Chile, en Argentina, en Costa Rica. Pero 
necesito eliminar la matriz babilónica, donde no haya genética de una paternidad 
pervertida”. Dios nos ha traído hasta aquí, en estos días, para cambiarnos un ADN, 
para cambiarnos un código. Nos trajo para entrenarnos, para ser padres capaces 
de administrar nuevas generaciones. Durante años nos enseñaron a romper las 
maldiciones generacionales, nos enseñaron a anular las voces de los ancestros. Pero 
no nos enseñaron sobre la unción de las razas. Somos hijos de Abraham, benditos 
en Abraham, por causa de la simiente santa llamada Jesús, el ADN de la paternidad 
de Dios. Hoy nuestras naciones necesitan padres entrenados, padres madurados, 
madres maduradas con matrices sanas para levantar una contra ofensiva. A Jezabel 
no sólo se la ata, a Jezabel no sólo se la reprende, a Jezabel no solamente se la 
derriba, a Jezabel se le anulan los escritos genéticos que quieren pervertir nuestras 
naciones, nuestras generaciones. Ahí está el Espíritu del Señor rompiendo palabras, 
las voces de los ancestros, las semillas pervertidas, son esas voces internas, esas 
ligaduras internas que nos han impedido alcanzar el potencial, la madurez de los 
padres.

Heredando hijos legítimos 
Dios tuvo que llevar en ese proceso a Abraham. Abraham le reclamó al Señor y le 
dijo: “Tú me dijiste que me ibas a dar un hijo ¿será éste que me va a heredar, será el 
otro?” Dios le dijo: “No, será un hijo salido de ti”. “No es Ismael, nació fuera de mi 
voluntad”. No es el siervo, es un hijo con genética, con ADN. ¿Qué es un ADN? un 
espíritu profético, que contiene los códigos de la paternidad para redimir naciones 
de la maldición de la orfandad, para romper las maldición de los bastardos, para 
romper la maldición de los vagabundos, para romper la maldición de los pródigos. 
Cuando el pródigo regresó a casa, el padre lo abrazó y dijo: “éste es mi hijo que 
estaba muerto, más ahora vive”. La genética va a activar la conciencia de los hijos 
para que vuelvan a la casa, ¿habrá una unción? ¿Habrá una palabra de rescate? 
Si, la habrá. En tu nación va a haber rescate. ¿Sabe qué hizo Dios? Dios Padre, 
preparó una contra ofensiva y levantó una madre en Israel llamada Débora, ella no 
solamente era juez, profetiza, una mujer de negocios, de empresa. Débora significa: 
“la que contiene los códigos genéticos originales de la paternidad de Dios”, por eso 
Dios está levantando las Déboras en las naciones.

Hay ataduras que se desatan hoy, hay ligaduras que nos desatan el desarrollo 
requerido dentro de nosotros por falta de paternidad en la casa, por falta del afecto 
de un abrazo, de una palabra de libertad, de liberación. Nos hemos olvidado que 
tenemos una guerra espiritual contra uno que resulta un padre de mentira, un 
padre con códigos engañosos, mentirosos, falsos, que nos habla y nos dice: “Tú no 
lo lograrás, no podrás hacerlo”. Yo te digo: esa es la mentira de un padre pervertido, 
pero hoy la voz de paternidad de Dios está volviendo a casa, la voz del Padre está 
volviendo a casa, nos está restaurando, nos está liberando para alcanzar madurez, 
para hacer depósitos administrativos de la herencia. Recibe, recibe, recibe, tu 
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liberación, recibe tu sanidad.

Escribiendo destino sobre hijos
“Padres sin entrenamiento”. Dios se lo dijo a Abraham: “Sal de la casa de tu padre”. 
Abraham tenía que convertirse no solamente en un esposo para Sara, sino en un 
maestro para su esposa. El ADN de la casa del padre, el entrenamiento del padre. 
Por eso en el antiguo testamento llaman a los profetas “Padre mío”, “Padre mío” 
y cuando clamaban esto, todos los demás sabían quién era y a quién proclamaban 
y a quién clamaban. Los enemigos espirituales sabían que había una cubierta, un 
ADN, un escrito, un propósito, un llamado, una dirección, una estrategia que no 
podía fallar porque había un padre, un padre escritor de destino sobre hijos.  Eso le 
gritaron los hijos de la casa profética de Baal, los muchachos, los hijos de la escuela 
profética de Baal le gritaron a Eliseo “tu padre, tu maestro, tu formador, fue quitado 
de sobre ti” y si tú has recibido su genética, has recibido su manto, sube al nivel 
que tenía tu padre, demuéstranos. Y Eliseo soltó una palabra y salieron dos osas 
recién paridas: fuerza profética, fuerza de la paternidad que destruyeron a aquellos 
muchachos. Era lo que Eliseo estaba declarando, que una nueva generación de hijos 
con una doble porción del carácter y la formación del padre se manifestaría.

Jesús dijo: “Lo que el Padre me enseñó, eso yo les enseño; las obras del Padre son 
de las que yo hago, mi doctrina no es mía sino de mi Padre; yo soy la extensión 
del Padre en la tierra”. Mis enseñanzas tienen que ver con que yo tengo el mismo 
código, yo tengo el mismo ADN de mi Padre y al que viene a mi yo lo voy a marcar, lo 
voy a sellar, con ese mismo escrito; y el Padre sabrá quiénes son los que contienen 
ese escrito en ellos. Liberémonos de las mentiras del padre de las mentiras. Somos 
hijos del Altísimo. Dios Padre no nos dejará sin entrenamiento, no nos dejará sin 
capacitación. ¡Aleluya! ¡Aleluya!. Hay un ADN que clama, la sangre de Cristo clama 
más fuerte que la de Abel. Hay un ADN de paternidad en ti que clama, que clama: 
¡¡Abba!! ¡¡Abba!! ¡¡Abba!! 

Por: Pavlo Cháves
Visión Profética de Parto Forzado
Mientras el apóstol Roberto ministraba, yo tenía una visión: “Eran como unas pinzas 
de fórceps que se usan para provocar que el niño salga, nazca, pero de una manera 
violenta, de una manera forzosa. (Trate de plasmar la visión en su mente y en su 
corazón, pero sobre todo en su espíritu) y estas pinzas, aunque no tenían rostro 
humano, aunque no había una persona detrás de ellas, yo podía percibir que eran 
perversas. Eran una pinzas maliciosas que se estaban acercando a esas matrices 
ministeriales que están aquí representadas y que empezaban a provocar que hijos 
que estaban a punto de ser alumbrados no fueran nacidos de forma natural, sino 
que fueran prácticamente obligados a nacer antes de tiempo”. 

Cualquier persona que ha visto estas pinzas operar, sabe del enorme riesgo que 
hay, que al usarlas la criatura tenga una deformación en su cráneo y termine 
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siendo afectado luego en su comportamiento, o en algún área psicomotora que 
pudiera ser dañada por esas pinzas y por la violencia. Y mientras que tú estas ahí, 
yo le quiero pedir al Padre Eterno de Gloria que me revele esta visión. Que toda 
intención diabólica que se esté tramando para provocar un alumbramiento forzoso, 
antes de tiempo, sin que esté dentro del plan y del propósito divino, sea anulado en 
el nombre de Jesús, para que esos hijos que tú has cargado, que los has alimentado, 
que los has provisto, nazcan en el tiempo propicio de Dios, no tratando de ser 
obligados a ser dados a luz, ni tratando de ser forzados violentamente a producir 
algo para lo cual todavía no están preparados y que por lo tanto en lugar de traer 
bendición podrían traer desgracia. 

Yo quiero que todo aquel que se esté identificando con este proceso del espíritu en su 
ministerio apostólico o profético, pueda poner sus manos en su vientre y entender: 
que esas semillas a través de hijos espirituales manifiestos, van a ser preservadas 
hasta el día que Dios Padre lo haya determinado. Señor, nosotros ahora entendiendo 
lo que representa esta figura perniciosa, estas pinzas tratando de extirpar hijos, 
tratando de sacarlos de manera violenta, nosotros ahora reprendemos esa 
operación demoníaca, ese espíritu de rebelión, ese espíritu de Absalón, ese espíritu 
de Saúl, ese espíritu Jezabélico que ha penetrado a las entrañas de tu iglesia, que ha 
carcomido a los ministerios que hoy están aquí representados. Hoy le ponemos un 
alto a esa maldición. Hoy le ponemos un alto a esa mentira del diablo y hablamos a 
nuestras simientes, le hablamos a las matrices, le hablamos a los úteros espirituales 
que retengan el fruto que Jehová ha destinado para un tiempo venidero; que esos 
hijos que hoy quieren mostrarse a la luz, esos hijos que hoy quieren salir al ministerio 
pero que todavía son inmaduros, que todavía necesitan crecimiento y desarrollo, 
puedan madurar de manera perfecta, puedan establecerse de una manera idónea 
dentro del vientre hasta el día propicio sea dado. Señor, no aceleres los dolores 
de parto antes de que llegue el tiempo propicio; Señor no   fuerces nada que esté 
en nuestra carne para sacar a los hijos; Señor danos el espíritu correcto; Señor, 
danos espíritu idóneo para el nacimiento, espíritu correcto para esperar el tiempo 
propicio, para entender el kayros de nuestros hijos. Te damos gracias Señor, y te 
pedimos que toda esfera de mentira, toda esfera de duda, sea retirada de nuestro 
entorno. Todo espíritu que nos haga tener incredulidad de la productividad de 
nuestra simiente, ahora son echadas fuera en el nombre de Cristo. Ministerios que 
se han sentido estériles, Padre, reciban productividad ahora donde se encuentren 
recibiendo esta palabra, reciben productividad en su ADN, reciban productividad 
en su torrente sanguíneo. Y que el mismo manto que cubre esta casa, Padre, para 
producir apóstoles, profetas, evangelistas, pastores y maestros, sea desatada 
sobre cada uno de los que están recibiendo y que empiece un tiempo de cosecha, 
empiece un tiempo de evidencia de la herencia y que empiecen a ver todas esas 
manifestaciones; que empiecen a surgir esos hijos y esas hijas que darán testimonio 
de tu apostolado. Aleluya. Amén y amén. 

Por: Roberto Bonilla y Pavlo Chaves (Costa Rica)
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Capítulo 4
señales de un Corazón endureCIdo

Por: Miguel Bogaert (Rep. Dominicana)

Quiero darte una palabra poderosa, quiero romperte un paradigma. ¿Sabías que 
cada vez que la Palabra, a través de la revelación por el Espíritu Santo, te rompe un 
paradigma, una estructura, te ponés más joven, te ponés más lindo? No hay una 
cosa que avejente más a un hombre, mujer, o hijo de Dios, que esté viviendo con 
estructuras y paradigmas, fortalezas en su mente; pero cuando automáticamente 
tú pones tu mente liviana a los pies de Cristo, empiezas a recibir una hermosura 
que te hermosea el rostro. Quiero hablarte de un tema bien importante: “¿Cuáles 
son las señales de un corazón endurecido?” Aunque tú no te lo creas y sea fuerte 
para ti, donde más corazones endurecidos hay es “en las iglesias”. Quienes tienen 
los corazones más endurecidos son los hijos de Dios, aunque te duela tengo que 
decírtelo y estoy plenamente convencido de eso y te lo voy a demostrar. 

Cuando pensamos en corazones endurecidos pensamos en ateos, pensamos en los 
impíos del mundo. Inclusive podríamos pensar en Madalyn Murray, que es la mujer 
responsable de que hayan sacado toda la oración de las escuelas de EE UU. Cuando 
pensamos en corazones endurecidos, podríamos pensar en Marilyn Manson, que 
es un rockero que cada vez que hace sus presentaciones en vivo rompe tres y cuatro 
Biblias y las desbarata. Entonces, pensamos que esos son los corazones endure-
cidos y déjame decirte, esos corazones endurecidos, como esos que te acabo de 
mencionar, son corazones endurecidos que Dios los puede cambiar. “Dios los puede 
cambiar” por ejemplo, el hijo de Madalyn Murray iba a las cátedras de su mamá, 
que como atea a habla en contra de Dios, pero sin embargo su hijo se arrepintió, 
conoció al Señor y ahora está predicando el evangelio. ¿Por qué tenía el corazón en-
durecido? Porque nadie le había hablado de Dios. Pero en las iglesias “Sí hablamos 
de Dios” y sin embargo tenemos el corazón endurecido. Quiero decirte, que según 
la Biblia la dureza del corazón que Dios más desprecia tiene que ver con rechazar su 
Palabra. En otras palabras, cuando no hacemos la Palabra viva en nosotros. Cuando 
tú no haces lo que dice la Biblia, tienes un corazón endurecido. Por eso en Prover-
bios 29:1 dice: “El hombre que al ser reprendido se vuelve terco de repente y sin 
remedio, será quebrantado” RV95

La palabra reprendido es una enseñanza de corrección. La Palabra nos enseña, nos 
corrige, nos dice lo que tenemos que hacer, nos dice lo que no tenemos que hacer. 
Por eso ahí está diciendo en Proverbios 29: 1 “el hombre que al ser enseñado, cor-
regido se vuelve terco de repente y sin remedio será: QUE – BRAN – TA- DO”. Ahora 
entiendes por qué estás teniendo tantos problemas, aunque vengas a la iglesia, 
aunque ores, aunque hagas todo lo que hagas. Cuando rechazas la Palabra, serás 
quebrantado.
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Los peligros de tener cerca un corazón endurecido
Oír la Palabra y no ponerla por obra. La verdadera tragedia es, que a pesar de 
escuchar mensajes ardientes enviados del Cielo, muchos cristianos no practican lo 
que escuchan y ese es el principio de un corazón endurecido. Por eso, en las iglesias 
que no hay unción, que no hay autoridad, ni revelación, no hay corazón endurecido. 
El corazón endurecido se descubre bajo un mensaje ungido de Dios, donde el 
Espíritu Santo habla y la gente no cambia, no es transformada y sigue igual. Ahí 
se descubre el corazón endurecido. Corazón endurecido no significa no venir a la 
iglesia, eso es parte; corazón endurecido es “NO hacer la Palabra por obra en ti” 
“No hacerla Vida en ti”. Por eso la verdadera tragedia es que muchos cristianos 
escuchen el mensaje ardiente enviado del Cielo y no practican lo que escuchan, se 
niegan a permitirle entrada a Dios a través de la Palabra en algún área de su vida. 
Mientras siguen escuchando sin obedecer comienzan a endurecerse y cuando esto 
sucede se convierte su vida espiritual en una rutina sin cambio, sin transformación, 
se convierte en piedra de tropiezo dentro de la iglesia, se cansa de lo mismo. Esto 
es peligrosísimo. Cuando tú a la Palabra la escuchas, la gozas, la entiendes, pero 
no la aplicas, llega un momento que de tanto escucharla y no cambiar, no hacer 
nada, no ejercer transformación en tu vida, llega el momento que se te convierte 
el venir a la iglesia en una rutina, no hay cambio, no hay transformación. Es lo 
mismo y déjame decirte, cuando se te convierte venir a la iglesia en una rutina 
llega un momento que te cansas de lo mismo y cuando te cansas de lo mismo, 
empiezas a ver detalles que antes no veías; empiezas a valorar más lo negativo de 
la iglesia que lo positivo. Ahí es donde empiezan las críticas, las murmuraciones, los 
problemas. ¿Y sabes qué? Cuando tú te conviertes en esa condición, te conviertes 
en piedra de tropiezo y comienzas a contaminar a los demás y cuando contaminas 
a los demás, los empiezas a sacar de dónde están ellos. Siempre el que tiene el 
corazón endurecido, no busca gente sin corazón endurecido, busca a gente que se 
lo pueda endurecer más. La gente sabe que en nuestro ministerio hay palabra de 
vida, palabra de cambio, palabra de revelación, palabra de transformación. ¡Saben 
que hay de todo!

Buscando otros altares
Hay personas que saben que en la casa apostólica hay de todo, pero ellos siguen 
brincando en otros altares. Porque la Palabra que se les habla aquí no las cambia, 
no las transforma, y eso tiene una explicación. La razón es porque no la ponen por 
vida; entonces tú lo ves que van a lo de una pastora por aquí, en otra iglesia por 
aquí, a otra iglesia por allá. Alguien dice “tengo mi grupo por aquí, tengo mi grupo 
por allá”. Esas son ¡Señales de un corazón endurecido! El que no tiene el corazón 
endurecido y está aplicando la Palabra, no tiene que buscar otros altares, para ir a 
oír otras voces, porque él sabe dónde está, sabe con quién está, sabe lo que está 
comiendo. A la gente que tiene el corazón endurecido, que ya le da lo mismo todo, 
que ya se lo saben todo, que ya son ungidos o ungidas y te invitan a otros sitios, 
diles: “¡¡No!!... tú no vas a endurecer mi corazón, yo soy fiel, yo soy leal donde yo 
como, donde yo estoy comiendo”. Así que, si a ti mujer, (porque las mujeres son las 
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más peligrosas en estas condiciones, las mujeres Jezabélicas, las mujeres gallinas 
sin cabezas son las más peligrosas) te invitan a un grupo de oración diles “¡NO!...Yo 
oro con mi mamá aquí los viernes, oro los martes aquí, oro los jueves aquí, oro los 
viernes, yo no tengo corazón endurecido ¡Váyase usted sola!”. ¿Sabes qué? Los de 
corazón endurecido, vienen a la iglesia, están en el instituto, van a la casa de paz, 
pero van a diez altares más, ¿qué son esos?, señales de corazón endurecido, ya 
se han cansado de lo mismo aquí, pero el problema no es la iglesia, donde quiera 
que vayan, van con el corazón endurecido. Cuando tienen el corazón endurecido se 
meten en una rutina, vienen a la iglesia, oyen el mensajazo, aplauden, gritan y no 
cambian, no son transformados, no hacen la palabra vida. Entonces se convierte en 
una rutina, en una monotonía. Cuando te conviertes en una rutina, te conviertes 
en una monotonía comienzas a ver ya las cosas raras, comienzas a ver los defectos, 
comienza a criticar la iglesia, comienzas a criticar el líder. Porque ya empezaste a 
tener señales de corazón endurecido. Es más, vienes a la iglesia por costumbre, 
entonces te conviertes en piedra de tropiezo, comienzas a contaminar la gente, 
comienzas a hablar, a criticar, a chismear, a murmurar y ¡Ven te invito hay un grupo 
de oración allí! ¡Vamos al grupo de oración allá! y comienzan a brincar “gallina 
sin cabeza”, Jezabélica, Jezabélica. Son tan terribles que aquí estamos hablando 
nosotros de matrimonio en una conferencia de matrimonio, y ¿saben lo que 
hacen? se llevan a todas las solteras a otro sitio a orar. Un corazón endurecido se 
abraza siempre de otro corazón endurecido. Porque la palabra lo dice bien claro “la 
profundidad trae lo profundo, un abismo atrae a otro abismo” Por eso cuando te 
inviten a orar a esos altares raros, donde está esa pastora sin cabeza, donde no se 
sujetan a nadie, no le rinden cuentas a nadie y si tiene marido tampoco lo participa 
de nada. Tú diles:- “Yo ´para allá no voy, yo tengo un Apóstol que me defiende… 
Yo estoy en una casa apostólica, profética que mata a Jezabel, mata a la gallina sin 
cabeza”. 

La oración y los corazones endurecidos
Corazón endurecido, es uno que ha determinado resistirse a obedecer la palabra 
de Dios y se hace inmune al Espíritu Santo. Puede caer el Espíritu Santo hablarle 
y se hace inmune, no se contagian de Él. Hemos pensado que tener un corazón 
endurecido es ser ateo. ¡No!... ellos lo tienen porque nadie les ha hablado, ni les ha 
convencido, pero aquél que está en la iglesia, lo tiene por resistencia.  Tu corazón 
se puede endurecer estando en la iglesia, escuchando la prédica, aún oyendo cds. 
de enseñanza, sirviendo como ujier, como líder, como maestro, como miembro 
de equipo,etc . Se te puede endurecer tanto que, aunque veas los milagros nada 
te cambia, nada te transforma, aún hasta los predicadores pueden tener corazón 
endurecido.  Pregunto: ¿Cuántas veces has oído el mensaje de no descuidar 
la oración y los beneficios de la oración? ¿Cuántos mensajes tú has escuchado? 
¿Cuántos mensajes tú has escuchado de los beneficios de escudriñar la palabra?… 
¡¡Pinta como extraño!!... Orar no es hacerlo en la iglesia. ¿Cómo encontrará poder y 
autoridad para los tiempos difíciles si no ora? Entonces, si te dicen los beneficios de 
orar, los beneficios de leer la Palabra de Dios, lo que Dios te da cuando escudriñas 
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la Palabra, cuando el Espíritu Santo te revela la Palabra, lo que hace esa revelación; 
y tú escuchas que te lo están diciendo y te lo están ungiendo y te lo dan como con 
cuchara, y tú lo ves que bíblicamente te lo están demostrando entonces ¿Por qué 
no oras? ¿Por qué no buscas a Dios? ¿Por qué no tienes intimidad con Dios? Porque 
tienes un corazón endurecido. Por eso lo más terrible para Dios es que su pueblo 
tiene el corazón endurecido. Te dicen lo que significa orar, cuántas veces te hemos 
hablado, cuántas veces te hemos predicado del lugar secreto, de tener intimidad 
con Dios, los beneficios de tener tu lugar secreto, lo que tú consigues con Dios en 
tu lugar secreto, lo que se te puede venir, lo que te va a dar Dios, la recompensa, la 
vida eterna, todo… y tú todavía no entras al lugar secreto. Eso es el principio de un 
corazón endurecido, eso es principio de corazón endurecido. Por eso el venir a la 
iglesia, sentarte en la iglesia, oír el mensaje, “no significa que estás bien”. Si están 
hablando de un tema y tú dices: “Wau… ese tema es para mí”, Aplícatelo, cambia, 
transforma, que la segunda vez que hablen del mismo tema puedas decir: ¡Wau… 
de dónde yo salí, que bueno que lo entendí cuando lo escuché la vez anterior”.

Las críticas y murmuraciones
¿Cuántas veces has escuchado la terrible consecuencia de lo que es el chisme, la 
crítica, la murmuración? ¿Cuántas veces lo has escuchado? ¿Cuántas veces has 
oído el mensaje? Y sin embargo yo te pregunto: ¿A cuánta gente criticaste de la 
semana pasada hasta ahora? “Eso es principio de corazón endurecido”. Oye la 
consecuencia, oye los problemas que te trae, oye lo que Dios odia, oye lo que a 
Dios le aburre, el que hace murmuración, crítica, chismoso. ¿Sabes que el padre 
del chisme es satanás? Lo oyes, lo escuchas, te gozas, brincas, saltas, y sales de la 
reunión y empiezas a criticar “eso es principio de corazón endurecido. Dios no está 
luchando desde ahora con eso, ha estado luchando de siempre con el hombre. 
¿Cuántas veces tú has hablado de no juzgar? Mensajes que dicen que Dios te 
justificó para que tú fueses justo, pero tú sigues siendo injusto, juzgando a la gente 
sin saber, eso se llama “principio de corazón endurecido”. 

Dime ¿cuánto chisme y crítica tuviste en la semana pasada? Eso es corazón 
endurecido ¿A cuánta gente juzgaste? ¿Cuántas advertencias has recibido con la 
palabra? Y has recibido sobre el pecado, sobre la fornicación, adulterio, la ira, el 
egoísmo, la envidia, los celos ¿Cuántas veces te han predicado de la fornicación, 
del adulterio? Y sigues fornicando y sigues adulterando, eso se llama principio de 
corazón endurecido. Es escuchar la palabra, gozaste la palabra, te sentiste bien con 
la palabra, pero no la aplicaste. ¿Sabes qué? Dios aborrece eso. Dice la palabra 
en Proverbios, que te mete en trato. Entonces tú piensas “estoy diezmando, estoy 
ofrendando, estoy yendo a la iglesia, estoy orando un rato, estoy haciendo esto…” 
pero la palabra cuando te la explican y no la aplicas, eso es principio de un corazón 
endurecido. 

No contristéis al Espíritu Santo.
Conozco gente que está en la iglesia por más de 20 años y con corazón endurecido. 
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Conozco personas que tienen tiempo sentados en la congregación, años y aún viven, 
maldicen, están en fornicación, están en adulterio, se revelan, están en rebeldía. 
Conozco gente que están casados y viven enamorados de otra y haciendo ojitos 
bonitos a las mujeres, aunque están casados y oyen la palabra, eso es principio de 
corazón endurecido. Oigo gente que dicen ¡Ameeén!... Pero no saben que están... 
¿Pastor es posible agradar y escuchar la palabra de Dios, agradecer y aprobar lo 
que se está predicando? ¿Llegar a ser incurablemente duro mientras escuchas? 
¿Aplaudir, gritar, saltar?  “Sí es posible”. Hay gente que Dios le habla todos los días y 
en cada prédica que nada más le falta decir el apellido y le gusta que le hablen pero 
no dejan lo que le están hablando. Por eso es que yo creo que el principio de un 
corazón endurecido es el principio de una personalidad bien descarada.  Porque 
que te hablen en cada prédica de lo mismo que tú tienes y no cambias, no eres 
transformado, algo tiene que avergonzarte con el Espíritu Santo. Quizá el pastor 
no sepa quién eres, pero el Espíritu Santo sabe, porque está al lado tuyo diciendo: 
“escucha que es a ti”, “escucha que es a ti”. ¿Sabes por qué no te avergüenzas? 
Porque no es visible. Pero te tengo una buena noticia: “él está dentro de ti”, entonces 
aquí hay gente que debería estar avergonzada, que saben que están en fornicación, 
le hablan de fornicación no aplican la palabra y siguen fornicando, adulterando, 
con la ira, te bebes tus varias cervezas, te das tu fumadita de cigarrillo, ese vicio lo 
que ha hecho que tú no te sanes. ¿Sabías eso? Tú le has prohibido a Dios sanarte, 
porque no te puedes desconectar de un tabaco, de un cigarrillo, eso es principio de 
corazón endurecido. Cómo te va a sanar Dios de un problema de salud si te estás 
envenenando con un cigarrillo. Eso se llama principio de corazón endurecido.  Si no 
puedes dominar un vicio. ¿Cómo vas a dominar al que te tiene enfermo tan solo 
orando “Padre en el nombre de Jesús reprendo este espíritu de enfermedad”, si una 
cerveza, si un cigarrillo te domina, el diablo te tiene agarrado tú sabes por dónde. 

La iglesia de estos tiempos
Dios me dijo: háblale a mi iglesia que los quiero completos a ellos, los quiero 
completitos, los quiero con corazón, les quiero poner corazón nuevo. Al pueblo 
de Israel le encantaba escuchar la poderosa prédica de Ezequiel pero nunca le 
obedecieron, igual que en estos tiempos. Leamos Ezequiel 33:31, como muchos en 
la iglesia de este tiempo, “Y vendrán a ti como viene el pueblo, y estarán delante 
de ti como pueblo mío, y oirán tus palabras, y no las pondrán por obra; antes hacen 
halagos con sus bocas, y el corazón de ellos anda en pos de su avaricia.” “Pastor 
¡qué prédica! esa prédica era para mí”. Hacen halagos con sus bocas y no la pondrán 
por obra y el corazón de ellos anda en pos de su avaricia.  V.32  “y he aquí que tú 
eres a ellos como cantor de amores”. “¡Ayy me encanta como predica el apóstol! 
¡Me encanta cómo predica la palabra! ¡Me encanta como dice la verdad!” Pero 
no cambias, así le están diciendo a Ezequiel, le están diciendo hermoso de voz y 
que canta bien. Oirán tus palabras ¿cuáles eran las palabras? No eran de Ezequiel, 
eran de Dios. Por eso la iglesia está en desierto, en trato, estamos más pendientes 
de los pecados carnales y no nos damos cuenta que el pecado más grande es no 
hacer la palabra de Dios obra en nuestras vidas. Eso es lo que más odia Dios, que 
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estés sentado en su casa tomándolo de tonto. Estoy desde las diez de la mañana, 
salí a las cinco de la tarde de mi oficina, me dio el tema a las tres y quince y ahí 
lo completé… lo que te estoy predicando ahora no es de hombre, me lo bajó 
Dios. ¡Amén! Cada mensaje lleva algo para mí. Dios te quiere completo, Dios no 
solamente quiere tu mente, quiere tu cuerpo, tu corazón, Dios quiere todo. No 
quiere nada endurecido y esto no es cuestión de que yo no sé la palabra, oye si te 
están hablando de algo y tú dices: “yo tengo eso”, tú no necesitas ser muy espiritual 
para decir: “decido quitar esto” Es más ¿sabes por qué se te hace tan difícil?  Porque 
ni Biblia traes, para que veas que lo que te estoy hablando es verdad, por eso hice 
esta inversión, en pantallas para que veas los versículos ahí, míralos, míralos, para 
que veas que no es invento mío.

¿Quiénes entran en el reposo, la paz?
Hebreos 3:7-8 “Por lo cual, como dice el Espíritu Santo: si oyeres hoy su voz, no 
endurezcáis vuestros corazones, como la provocación, en el día de la tentación en 
el desierto” Mira lo que está diciendo: “No endurezcáis vuestros corazones” ¿pero 
si oyeres la voz de quién? De Dios, y Dios habla a través de los hombres ungidos 
que Él ha escogido. Por eso estás leyendo esto. Pues: “Si oyeres hoy su voz, no 
endurezcáis vuestros corazones, como la provocación, en el día de la tentación en 
el desierto” ¿Quiénes provocaron? V.16 ¿No fueron todos los que salieron de Egipto 
por manos de Moisés? V.17 ¿y con quiénes estuvo Él disgustado cuarenta años? 
¿No fue con los que pecaron, cuyos cuerpos cayeron en el desierto? ¿Cómo estuvo 
él cuarenta años? Disgustado. Si estuvo disgustado con ellos, porque oyeron su voz 
y endurecieron su corazón ¿Cómo tú crees que él está contigo? ¿Tú crees que Él 
está bien por tu cara linda? Él está disgustado contigo por tu corazón endurecido. 
Por eso aquellos estaban en un desierto de arena, sin agua y el sol y tú estás en un 
desierto de necesidades porque tienes el corazón endurecido, porque oyes la voz 
de Dios y endureces tu corazón. Versículo 18 “¿Y a quiénes juró que no entrarían 
en su reposo, sino a aquellos que desobedecieron?” ¿Por qué tú no tienes paz? 
¿Por qué todos los días te viene una agonía? ¿Por qué todos los días tienes un 
problema? Desde que te levantas tienes un problema, una situación adversa, te 
está yendo mal ¿Por qué? Porque dice la palabra: “que no entrarán en el reposo” 
v. 19 “Y vemos que no pudieron entrar a causa de su incredulidad” Dios le llama 
a los que no ponen la palabra por obra: incrédulos. Y ese es uno de los pecados 
que más le duele a Dios “la incredulidad”. Cuando tú tienes corazón endurecido 
y no pones la palabra por obra, la palabra dice qué tu eres incrédulo. Conozco 
gente en la iglesia que son bondadosos, dedicados, sacrificados, trabajadores y con 
todo esto “están caminando con corazón endurecido”. Conozco ujieres, músicos, 
cantores caminando con corazones endurecidos, son trabajadores, están metidos 
pero tienen corazón endurecido porque no aplican la palabra, justifican la palabra” 
Es más fácil justificarse que aplicar la palabra. 

Los dos tipos de conversiones
Le pregunte Señor ¿por qué es que oyen estos mensajes y no cambian, no son 
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transformados? Y Dios me dijo bien claro: “es un principio, es un problema que 
está desde el inicio de su conversión”. El hombre pasa por dos conversiones: 1.- La 
primera conversión: está la conversión que se llama de sanidad y liberación de todos 
los pecados. Éste es el tipo de toda la mayoría que han experimentado, vienen a 
la iglesia, se liberan, sanidad de alma y se convierten. 2.- Pero hay una conversión 
más difícil, esa que casi nunca pasamos, es la conversión de quitar la dureza del 
corazón y la ceguera espiritual, ésa es la más difícil. Venimos a Cristo, nos liberamos, 
estamos con el alma sana pero volvemos a caer porque no nos convertimos de la 
dureza y la ceguera espiritual. Israel con gusto escuchó la predicación de Isaías, así 
justificaba su pecado llamando a lo malo bueno y a lo bueno malo, justificaban el 
pecado. Isa 6:9 “Y dijo: Anda, y di a este pueblo: Oíd bien, y no entendáis; ved por 
cierto, mas no comprendáis. 10 Engruesa el corazón de este pueblo, y agrava sus 
oídos, y ciega sus ojos, para que no vea con sus ojos, ni oiga con sus oídos, ni su 
corazón entienda, ni se convierta, y haya para él sanidad”.

La raíz de la desolación 
Dios le está diciendo a Isaías: “dile a este pueblo que ya estoy cansado de ellos, 
ciégalos, hazle de todo para que no sean sanos porque no oyen lo que yo les hablo” 
v.11: “Y yo dije: ¿hasta cuándo, Señor? Y respondió Él: hasta que las ciudades estén 
asoladas y sin morador; y no haya hombres en las casas, y la tierra esté hecha un 
desierto” Yo no sé en qué desolación tú estás por no hacer lo que dice la palabra. 
¿Sabes lo que merece estar sentado de las siete y media aquí, hasta las nueve y 
media o diez de la noche? Oír el mensajazo de Dios y no cambiar, pero Dios mío, 
a veces hacemos fila y yo siempre he dicho los de primera fila son los que menos 
cambian; y están peleando por la fila, nunca he visto uno de la primera, segunda y 
la tercera fila sanando un enfermo, liberando a un endemoniado. Esto es “corazón 
endurecido”, esto está muy fuerte.

Dios sabía que los israelitas no estaban dispuestos a dejar sus pecados, sus placeres, 
sus deleites carnales, ¿Se parece a alguien? Dios hablándoles y ellos seguían con 
sus deseos, seguían diciendo a lo bueno malo y a lo malo bueno. Dios hablándoles y 
ellos se justificaban. Dios dijo “ya ciégales todo” Dios le estaba haciendo un llamado 
de entrega total a su pueblo pero tienes que liberarte del pecado y sanar tu corazón 
de toda atadura. Tenemos que continuar en convertir esa dureza y la ceguera de 
la conversión, esta es la segunda en la cual pocos entramos. Nos liberamos de 
todos los pecados, tenemos sanidad interior, pero no nos liberamos de la ceguera 
y la dureza espiritual. Les voy a poner un ejemplo: Faraón.  Siete veces fue Moisés 
donde faraón y le hablaba Dios, y faraón, nada. Cada vez que Dios le hablaba a 
faraón le mandaba una plaga ¿Cuántas veces te ha hablado Dios y tú no obedeces y 
no haces lo que Dios te dice? Te manda una plaga, por eso tienes problemas. Cada 
problema tuyo es una plaga, cada problema que tú tienes es una plaga. 

Éxodo 10:3 “Entonces vinieron Moisés y Aarón a faraón y le dijeron: Jehová el Dios 
de los hebreos ha dicho así: ¿hasta cuándo no querrás humillarte delante de mí? 
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Deja ir a mi pueblo para que me sirva”.  Oye lo que le está diciendo Dios: ¿hasta 
cuándo? Ya Dios le había hablado a Moisés cuál sería la reacción de faraón. El 
Versículo 1 Jehová dijo a Moisés: “entra a la presencia de faraón; porque yo he 
endurecido su corazón, y el corazón de sus siervos, para demostrar entre ellos éstas 
mis señales”. ¿Endureció Dios el corazón de faraón? No, eso es lo que se llama un 
gancho escritural, no fue un propósito eterno de Dios decirle “voy a endurecer el 
corazón de faraón”. Éxodo 8:15 “pero viendo faraón que le habían dado reposo, 
endureció su corazón y no lo escuchó” eso fue en el capítulo 8, entonces, ya faraón 
había él mismo endurecido su corazón porque no lo escuchaba. Entonces no fue 
Dios que le endureció su corazón, ya él había decidido endurecer el corazón porque 
no escuchó su palabra, ¿A quién endureció su corazón? ¿A quién no escuchó? Al 
pastor, al apóstol, que está dándole el mensaje cada semana. Pregunto: ¿Eres un 
faraón, que oye la palabra y no la escucha?

Buscando a Dios de la forma correcta
Nehemías 9:16-17 “Más ellos y nuestros padres fueron soberbios y endurecieron 
su cerviz (corazón) y no escucharon tus mandamientos. No quisieron oír, ni se 
acordaron de tus maravillas que habías hecho con ellos”. 

Por eso cuando tienes corazón endurecido, se te olvidan los milagros que Dios ha 
hecho contigo, lo que la iglesia hizo por ti, no tienes gratitud, de cómo Dios resolvió 
tu matrimonio, cómo Dios trajo tus hijos, de cómo Dios te bendijo, te prosperó. 
Cuando tú tienes corazón endurecido se te olvida que viniste con una mano 
adelante y una atrás… se te olvida todos los demonios que te sacaron.  Pateas a 
la iglesia como que ya se acabó y me voy. “endurecieron su cerviz y en su rebelión 
pensaron poner caudillo para volverse a su servidumbre. Pero tú eres Dios que 
perdonas, clemente y piadoso, tardo para la ira y grande en misericordia, porque 
no los abandonaste”. Dios siempre sabe lo que hay en tu corazón y sabe cuándo tú 
oras, Dios sabe. Mi Dios sabe tanto, que te ve a ti orando y Él sabe que tú le vas a 
desobedecer, Él lo sabe. 

Éxodo 10:7 “Entonces los siervos de faraón le dijeron: ¿hasta cuándo será este 
hombre un lazo para nosotros? Deja ir a estos hombres”, le están diciendo los 
siervos: “faraón déjalos ir, déjalos ir a estos hombres a que sirvan a Jehová su Dios” 
Acaso ¿no saben que Egipto está ya destruido? óyeme, los siervos le están diciendo 
a faraón: “Suéltalos”.  V. 12 “Entonces Jehová dijo a Moisés: Extiende tu mano 
sobre la tierra de Egipto para traer la langosta; a fin de que suba sobre el país de 
Egipto, y consuma todo lo que el granizo dejó. Y extendió Moisés su vara sobre la 
tierra de Egipto, y Jehová trajo un viento de oriente sobre el país todo aquel día 
y toda aquella noche; y  al venir la mañana el viento oriental trajo la langosta. Y 
subió langosta sobre toda la tierra de Egipto; y se asentó en todo el país de Egipto 
en tan gran cantidad como no lo hubo antes y no lo habrá después y cubrió la faz 
de todo el país, y oscureció la tierra, y consumió toda la hierba de la tierra, todo el 
fruto de los árboles que había dejado el granizo; no quedó cosa verde en árboles, 
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ni en hierba del campo, en toda la tierra de Egipto”. V.16. “Entonces faraón se 
apresuró a llamar a Moisés y Aarón, y dijo: he pecado contra Jehová vuestro Dios, 
y contra vosotros. Más os ruego ahora que perdonéis mi pecado” Faraón es quien 
le está diciendo “perdona nuestro pecado solamente esta vez, y que oréis a Jehová 
vuestro Dios que quite de mí al menos esta plaga mortal”. Ahora yo te pregunto ¿tu 
segunda conversión fue cómo la de faraón? ¿Viniste a la iglesia cuando ya pisaste 
fondo? ¿Viniste a la iglesia a buscar a Dios cuando te dijeron que tenías un cáncer, 
para que Dios te soltara el hijo que estaba preso, etc.? ¿Viniste como faraón a 
pedirle perdón porque tenías la plaga encima? Ese es uno de los problemas que 
endurece el corazón ¿Con qué motivo viniste a buscar a Dios? Por eso cuando Dios 
te da lo que tú tienes, te olvidas de Él y endureces tu corazón de nuevo. Esta es 
la segunda conversión que no todo el mundo pasa, es el proceso de quitarse la 
dureza y la ceguera. ¿Viniste a buscar a Dios, porque Él es Dios o porque querías 
que te resolviera un problema? Por eso faraón en la última plaga le dijo: “ya, no 
aguanto más, no aguanto más” Por eso la iglesia endurece su corazón, porque el 
gran porcentaje de la iglesia viene a buscar a Dios por una necesidad. Mientras tú 
vivas buscando a Dios por necesidad, siempre endurecerás tu corazón porque a 
Dios se le busca porque Él es Dios. 

Faraón se arrepintió, pero ¿Cuándo? Cuando ya tenía todo perdido, ésa es la 
segunda conversión. Pasamos todos por la primera, nos liberamos, tenemos 
sanidad interior, pero por la segunda, luchar contra la dureza y la ceguera pocos la 
pasan. El noventa y nueve por ciento de la gente en las iglesias, están en las iglesias 
pidiendo y buscando algo de Dios. ¿Cuándo le vamos a empezar a traer a Dios? 
¿Cuándo le vamos a empezar a dar? Cuando le empecemos a traer y dar sin recibir, 
ahí es cuando va a empezar el corazón a aflojarse. Esa segunda conversión, no todo 
el mundo la pelea, luz roja en el tablero, endurecimiento del corazón, insensibilidad 
y resistencia a lo que el Señor dice. Cuando tú tienes resistencia a lo que Dios habla, 
a lo que dice la Palabra, es una luz roja que te está diciendo “corazón endurecido”, 
“rechazo a la autoridad de Dios”. La justificación de la conducta pecaminosa, 
resistencia a la corrección de los demás, es un corazón endurecido. La atracción y 
preocupación por las cosas de este mundo, mientras tú estés pensando en el mundo 
allá afuera, la discoteca, tus amigas, en lo que hacías, preocupada por tus relaciones 
que no te van a hablar, que ya no tienes amigos, que no tienes aquello, eso es un 
corazón endurecido. Cuando tienes poco interés en los asuntos espirituales, tienes 
un corazón endurecido. Cuando no te da deseo de leer la Biblia, de orar, de adorar 
a Dios, de venir a la iglesia, ¡corazón endurecido!. Cuando tu evades el venir a la 
oración grupal o evades venir a la adoración grupalmente o personalmente, tienes 
un corazón endurecido. 

Jeremías 24:7 “y les daré corazón para que me conozcan” ¿A quién le hablaba 
Jeremías? Al pueblo de Israel. Dios le está diciendo “te voy a dar un corazón para 
que me conozcan”. “Pastor y con el que yo tengo… ¿no lo conozco?” “No… porque 
Yo soy Jehová, porque Yo Soy Dios y se volverán a mí de todo su corazón”. Esto es 
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Obediencia total. Por eso le dijo a David: “Éste hombre tiene el corazón conforme al 
mío porque él hará lo que yo le diga”. Y les seré a ellos por Dios porque se volverán a 
mí de todo corazón. Obediencia total es poner por obra todo lo que dice la palabra. 
¡Amén!

2 Corintios 15:17 “De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es”. Diga 
conmigo: “yo soy nueva criatura”, “yo soy nueva criatura” ¿Sabe que una de las 
señales de corazón endurecido es que tú vivas del pasado? “Lo que me hicieron, lo 
que pasé, estoy pasando lo que pasé, no quiero que pase lo que pasé”, eso se llama 
corazón endurecido. Porque tú no estás confiando que Dios hace cosas nuevas. Si 
eres nueva criatura tienes “nuevo corazón”. Que recibas esta palabra es una nueva 
oportunidad que tienes para ser oidor y hacedor de la palabra de Dios y jamás se 
te endurezca el corazón. Reconoce tus errores, que te equivocaste, que has tenido 
el corazón endurecido y vuélvete de todo corazón a Dios y el vendrá a ti con todo 
su favor.

Por: Miguel Bogaert (Rep. Dominicana)
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Capítulo 5
Con todas las neCesIdades suplIdas

Por: Iván Ballistreri (Argentina)

Romanos 8:26 “Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues 
qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede 
por nosotros con gemidos indecibles”.

La enfermedad de la necesidad incorrecta 

Pablo está haciendo un diagnóstico a los Romanos y les dice: “Nosotros tenemos 
una debilidad”; normalmente, gramaticalmente cuando uno pone algo entre dos 
comas, ¿Qué está queriendo hacer?, aclarar algo que dijo antes. En el caso de los 
romanos, a este pasaje lo hemos tomado en función de nuestras debilidades en la 
carne, pero no habla de debilidades, habla de debilidad, y su aclaración posterior 
es hacer entender y aclarar a qué debilidad se refería. Pablo dice: el hombre tiene 
una debilidad, y es: “no sabe pedir”, pues qué hemos de pedir por nosotros con 
gemidos indecibles. Déjeme decirle, hay una clave fundamental para entender 
quién gobierna nuestras vidas: ¡Dime qué necesidad tienes y te diré quién te 
gobierna!. Los seres humanos somos personas incompletas, no hay forma de ser 
auto-abastecidos. Usted depende del que le provee la luz, el gas, depende del 
cariño de la gente que lo rodea. No podríamos estar sin gente a nuestro alrededor, 
nos moriríamos de locura, porque somos interdependientes. El hombre no conoce 
y no sabe pedir como conviene, es decir: tenemos un montón de necesidades y 
vamos delante de Dios pedimos y pedimos mal, y por lo tanto, no son respondidas 
nuestras peticiones ¿Por qué?, porque tenemos una debilidad, no sabemos pedir. 
Esto sucede porque tenemos nuestra expectativa de necesidad de forma incorrecta. 
Este pasaje nos muestra que es dudosa nuestra manera de pedir, vamos delante de 
Dios a pedir, pero cuando pedimos lo hacemos en función de nuestras necesidades. 
Es como que tratamos de imponerle a Dios una agenda de nuestras necesidades, 
entonces de repente Dios tiene expectativas sobre nosotros, pero nosotros estamos 
demasiados embarullados, aturdidos por nuestras necesidades.

El pasaje también dice: que nosotros tenemos la ayuda del Espíritu Santo, ¡menos 
mal!, porque Él intercede por nosotros. La pregunta es: ¿Qué es esta necesidad? Esta 
palabra “necesidad” también se puede traducir como enfermedad en la Biblia. Esta 
enfermedad que tiene el hombre, es tener necesidades y expectativas incorrectas, 
esperar que Dios supla cosas que nunca nos mandó a pedir, tener, aspirar, o por lo 
menos como primera necesidad. Una de las consecuencias más catastróficas del 
pecado, fue empezar a crearle al hombre necesidades que nunca hubiera tenido 
si nunca hubiera caído en pecado. El pecado nos creó necesidades. Si tú basas tus 
peticiones en función de una vida fuera de Dios, es decir, que pedimos igual que 
todo el mundo, entonces vamos a estar pidiendo mal y a caer en la consecuencia 
de la enfermedad de la necesidad incorrecta. El pecado produjo en el hombre 
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alteración de sus necesidades, el hombre con el pecado cambió rotundamente la 
naturaleza de sus necesidades y lo vamos a ver a la luz de la Palabra.

Génesis 3:7 “Entonces fueron abiertos los ojos de ambos, y conocieron que estaban 
desnudos; entonces cosieron hojas de higuera, y se hicieron delantales”. Vemos al 
hombre que durante mucho tiempo vivió desnudo, no necesitaba ropa, pero en 
el momento en que pecó, se le impuso una necesidad, ¡Estamos desnudos!. Más 
allá del evento puntual de la ropa, no nos vamos a poner a discutir si tenemos que 
orar por ropa o no, el asunto es que se le fue puesta una necesidad por causa del 
pecado, ¿Por qué si antes no lo necesitaba ahora si lo necesita?, ¿Por qué si antes 
podía vivir sin ésta y estaba feliz?, ¿Por qué ahora tenía que tener? Este es tan sólo 
un ejemplo de cientos de cosas que, en un mundo moderno como en el que vivimos, 
se nos impone necesidad. Porque a partir del  momento en que nuestra visión se 
nubla en cuanto a lo espiritual, se nos abren los ojos materiales, por eso dice: 
“fueron abiertos los ojos”. Se le cerraron los espirituales y se le abrieron aún más 
los naturales, éstos se le hicieron más importantes, más transcendentes, prioritario 
en su vida. Lo que no sabían, es que Dios los veía desnudos mientras dormían, 
pero entre ellos se tenían vergüenza. Es importante entender que el pecado y la 
naturaleza no regenerada tienen la debilidad de tener necesidades alejadas a 
las necesidades que Dios nos pide. El hombre vio la necesidad de vestirse cuando 
nunca antes había tenido esa necesidad, tuvo necesidad de tener que trabajar, de 
hacer su pan, por causa de la maldición del pecado, y así un montón de cosas. Esto 
fue haciendo que cada vez dependiera menos de Dios y más de las cosas de la tierra. 

Las necesidades y el sistema de gobierno.
El sistema que te gobierna te impone necesidades, aquello que te gobierna por 
una causa, por una cuestión directa, produce en nosotros una imposición de 
necesidades. Es parte de un sistema de gobierno imponerte necesidades, sino no 
necesitarías un gobierno. Necesitamos el orden, la seguridad, la organización social 
por eso existen los estados, pero al mismo tiempo, el estado te impone que tengas 
que tributar, cosas que tengas que cumplir, etc. 

El diccionario dice acerca de la palabra necesidad: 1) Impulso irresistible que hace 
que las causas obren infaliblemente en cierto sentido. Impulso irresistible, ¡me 
encanta esa palabra!. Hay algo que se despierta en nosotros que es irresistible. Te 
pregunto: ¿tuviste alguna vez una enfermedad de esas que pican, o te picó alguna 
parte del cuerpo y dijiste: no me voy a rascar, no me voy a rascar, no me voy a rascar? 
Pero es imposible, es esa necesidad irresistible de rascarte; y tú dices: ¿y por qué? Y 
no se va, no se va, tienes que rascarte. Es un impulso irresistible que necesitas que 
te rasquen, eso es una necesidad que hace que las causas obren infaliblemente en 
cierto sentido, es decir, que las cosas tomen un sentido en función de ese impulso 
irresistible. Otra definición es: 2) aquello lo cual es imposible sustraerse, faltar o 
resistir, 3) carencia de las cosas que son menester para la conservación de la vida.
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Mateo 6:24-31 “Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y 
amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y 
a las riquezas. 25 Por tanto os digo: No os afanéis por vuestra vida, qué habéis de 
comer o qué habéis de beber; ni por vuestro cuerpo, qué habéis de vestir. ¿No es 
la vida más que el alimento, y el cuerpo más que el vestido? 26 Mirad las aves del 
cielo, que no siembran, ni siegan, ni recogen en graneros; y vuestro Padre celestial 
las alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que ellas? 27 ¿Y quién de vosotros 
podrá, por mucho que se afane, añadir a su estatura un codo? 28 Y por el vestido, 
¿por qué os afanáis? Considerad los lirios del campo, cómo crecen: no trabajan ni 
hilan; 29 pero os digo, que ni aun Salomón con toda su gloria se vistió así como uno 
de ellos. 30 Y si la hierba del campo que hoy es, y mañana se echa en el horno, Dios 
la viste así, ¿no hará mucho más a vosotros, hombres de poca fe? 31 No os afanéis, 
pues, diciendo: ¿Qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos?”

¿Qué estaba hablando Jesús allí? Hay algunas necesidades que se les han sido 
impuestas, que no tienen nada que ver con las necesidades que yo les estoy 
diciendo que ustedes tienen que tener. Mateo 6:32  “Porque los gentiles buscan 
todas estas cosas” Los gentiles eran aquellos que no tenían relación con Dios, se 
los consideraban que eran personas externas a Israel, estaban fuera del gobierno 
de Dios, Jesús nace en el antiguo pacto, por tanto toda su influencia es judaica 
entonces les da este ejemplo, les dice: “los que están bajo otro gobierno que no 
es de Dios, buscan todas estas cosas, tienen esta debilidad, esta enfermedad, 
pero vuestro Padre Celestial sabe que tienes necesidad de todas estas cosas” Es 
decir:,  Jesús le está diciendo: “Dios ya sabe, no se lo pidas”. V.33 “Mas buscad 
primeramente el Reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas”. 
V.34 “Así que, no os afanéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá 
su afán. Basta a cada día su propio mal”. 

Es interesante leer esto porque Jesús empieza hablando de los señores y termina 
hablando de buscad primeramente el Reino de Dios. La relación aquí viene porque 
Jesús le está hablando de dos tipos de gobierno sobre la vida del hombre; el 
gobierno que impulsa necesidades, que nunca fuiste llamado a tener porque en 
dependencia de Dios no debes preocuparte por ello. La lógica nos muestra que 
si tú te preocupas por tus necesidades, estas sirviendo a otro Señor. Cuando tus 
necesidades ocupan mayor lugar en tu cerebro, tu tiempo y te producen molestia y 
es lo que más te incomoda y te hace poner mal al punto de enojarte con tu familia, 
porque tienes muchas necesidades, entonces Dios dice: “Yo no gobierno ahí”, “Yo 
no tengo que suplir”, “que te supla el que te impone esa necesidad”.

Sólo los gentiles, aquellos que no están bajo el gobierno de Dios, persiguen estas 
cosas, buscan estas cosas, piden estas cosas, están locos por estas cosas, tienen 
una irresistible picazón, un impulso irresistible por tener, pero ustedes tienen otra 
prioridad, necesito que ustedes tengan otra prioridad. ¿Qué significa que ustedes 
tienen otras prioridades? Significa que “Yo gobierno sobre ustedes, y a los que yo 
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gobierno no les falta eso, por lo tanto no necesitas pedirlas”. Pero tenemos esa 
enfermedad hermanos, no sabemos pedir, no sabemos pedir como conviene. Mira 
lo que dice Colosenses 3:1-3. “Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las 
cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en 
las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida 
está escondida con Cristo en Dios.”

Pablo les habla: ¿Si ustedes resucitaron en Cristo, entonces por qué siguen 
buscando las cosas de abajo? Es que tenemos esta enfermedad Pablo, estamos 
enfermos, tenemos esta debilidad, este impulso irresistible que nos impuso el 
pecado. Dios no se enoja con que tú le pidas vestido, comida, Dios se enoja de que 
eso te gobierna, ocupe tu mente, tu cabeza, tus preocupaciones, que eso cambie 
tus estados de ánimo, que eso cambie tu perspectiva de Dios, que eso cambie tu ida 
a la iglesia, ese es el problema. “Saquen su mirada, su enfoque de las cosas que son 
un impulso irresistible y pongan su mirada arriba”, haciéndole un figurativo en el 
Cielo y la Tierra, ¡Porque habéis muerto, le dice Pablo!, y los muertos no necesitan 
nada, les tiene que recordar. Ustedes resucitaron pero a la vida de Cristo, lo único 
que necesitan es Cristo y en Cristo están todas las cosas, entonces: tu necesidad 
delata tu Dios… dime tu necesidad y te diré a quién adoras, a quien le dedicas más 
tiempo, a quien le dedicas más horas en tu mente, en tu cabeza. Entiende, Dios no 
compite con el mundo, Dios te llama, te da vida, pero Él no compite con el mundo 
porque el mundo no es competencia para Él.

El cambio de la naturaleza de las necesidades
Si logramos hacer un cambio hoy de la naturaleza de nuestras necesidades al 
volvernos al gobierno de Dios, donde estaba Adán y Eva y no necesitaban vestido, 
no necesitaban ese impulso irresistible, eso hará que Dios sea exaltado en nuestras 
vidas. Dios recibe adoración también en función de nuestras decisiones diarias; 
¡No puedes decirle a Dios que lo amas, pero que lo que gobierna tu vida son un 
montón de cosas, de problemas, de situaciones, que te aquejan y te determinan 
tu manera de pensar! Por eso Jesús dice: “no se afanen”; el afán es: si pudiéramos 
hacer una extrapolación al dialecto que usaría Jesús hoy, diría: “no se llenen de 
ansiedades, no se afanen por cosas que nunca los llamé a que se afanen”. El afán 
incorrecto te aleja del gobierno de Dios. Cuando tú tienes una necesidad, hay algo 
que te impulsa a buscar resolverla, a moverte en función a la necesidad. Por lo 
tanto, si tienes necesidades incorrectas, estarás trabajando para necesidades 
incorrectas. Por ejemplo: necesidades incorrectas en la familia producen división, 
porque el esposo tiene necesidades, la esposa tiene otras necesidades, entonces se 
encuentran y dicen: “yo tengo otras necesidades que vos no me suplís y vos tenés 
otras necesidades que yo no puedo suplir”, resultado ¡nos separamos!, ¿Por qué?, 
por causa de la debilidad de pedir mal y de las malas decisiones por necesidades 
incorrectas. Cuando hay necesidades incorrectas la familia sufre, las necesidades 
incorrectas hacen que seas improductivo en tu trabajo porque te ocupas de cosas 
que no son orientadas en tu trabajo. La necesidad incorrecta te aleja del propósito 
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eterno de Dios, te mantiene entretenido en cosas, porque encima este sistema es 
bastante perverso, te da un poquito como para contentarte, pero al rato tienes 
sed de nuevo. Es decir, puedes comprar el auto, pero al año y medio salió el último 
modelo que tiene un montón de cosas, por lo cual dices: “lo tengo que tener”. 
Lo del auto es nada más para dar un ejemplo, pero así sucede con muchas cosas, 
entonces la gente dice: ¡Señor tengo que cambiar el auto, tú conoces mi necesidades 
y empezamos con esas versiones Bíblicas y ocupaste pensamiento, tiempo, vida, 
fuerza en una necesidad que Dios no te impuso”, eso te lo impuso el Marketing. Hay 
estudios que están exclusivamente para crearte la necesidad y luego ves quienes 
tienen lo nuevo y ya tú también lo quieres y todo va en aumento, cosas que Dios no 
te impuso. Recuerda, siempre habrá alguien en el mundo que tenga algo más que 
tú, entonces siempre estará esa vana competencia entre lo que tengo y lo que el 
otro tiene, el auto, la casa, la casa de campo, el yate, el avión. Es una situación de 
no terminar, porque siempre hay algo más.

Mire lo que expresa Pablo en 1 Corintios 9:16: “Pues si anuncio el evangelio, no 
tengo por qué gloriarme; porque me es impuesta necesidad; y ¡ay de mí si no 
anunciare el evangelio!”. Pablo tenía un impulso irresistible no por lo que se ponía 
de ropa, ni qué iba a comer, ni si iba a poder viajar, ya que él lo hacÍa gratis en los 
camiones de presos. Él decía: “¡tengo que ir a Roma!”, lo que no contaba es que ir 
a Roma era ir preso, pero fue a Roma sin pagar un peso. Pablo tenía una necesidad 
que no era impuesta de ningún sistema humano, era una necesidad impuesta por 
el Espíritu, de saber que había sido puesto en la tierra por otra cosa y que su tarea 
era otra que ocupaba su mente, su tiempo, su impulso, su capacidad vital, su todo 
era el evangelio. Tengo que tener una respuesta para cada situación, para cada 
circunstancia tengo que tener una respuesta de Dios, entonces predicar, predicar y 
dar, dar, estudiar, entregar; él tenia esta necesidad impetuosa. Te pregunto: ¿Cuál 
ha sido la última necesidad que te ha impulsado vitalmente? Es muy fácil el análisis, 
piense, ¿Cuáles fueron las ultimas 10 peticiones que yo le hice a Dios? “Señor 
ábreme puertas para poder predicar en mi familia, en mi casa, dame una palabra 
para que yo pueda ser experto en dar algo certero que toque el corazón, o  Señor, 
vos sabés que necesito, me falta tanto”. Me rio porque siempre que hablo de esto, 
el Señor me hace recordar algunas peticiones que yo le hago y me dice: “alinea 
tu necesidad”. Pero yo se las sigo haciendo porque pienso, “te voy a ganar por 
cansancio”. Pero no, no las responde porque sé que las pedí mal. Pregunto ¿Cuáles 
han sido tus últimas necesidades, tus últimos impulsos? Eso que se te impusó en tu 
espíritu. Entiende, la necesidad incorrecta es una enfermedad que te carcome por 
dentro, que te hace pesada la vida, que como no son respondidas tus peticiones 
incorrectas entonces ya empiezas a dudar de Dios y le dices: “¡Señor pero vos me 
dijiste que yo pida!”. Entonces ¿Qué hace el Espíritu Santo con nosotros?, intercede 
por nosotros por misericordia, transforma esa petición, de alguna manera, la 
llena de incienso en Cristo. Tienes oportunidades en Dios y muchas veces por 
misericordia Dios responde a nuestras peticiones incorrectas. Hay una diferencia 
muy grande entre misericordia y gracia, la misericordia es un acto soberano de Dios 
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sobre el hombre espontáneo y  puntual, aplico eso en misericordia y por lo general 
es en un hombre caído, que está en estado de debilidad o de pecado. En cambio la 
gracia es un estado de Dios que se derrama sobre todos los hombres y ya no es para 
caídos, es para hijos, la gracia se derrama sobre hijos. La misericordia se derrama 
sobre pecadores.

No dejemos que el sistema de este mundo nos imponga necesidades incorrectas. 
No dejemos que este mundo nos marque la agenda de nuestros días, de nuestras 
preocupaciones, porque mientras tú te ocupes de tus necesidades Dios no se 
ocupará; mientras tú más preocupado estés por tu necesidades incorrectas Dios no 
tiene acceso a eso. 

Conspiración para matar a Cristo en ti
¿Cuáles son las necesidades de Dios? La mayor necesidad de Dios es de expresión 
y manifestación, la necesidad primaria de Dios es: manifestación, representación. 
Lo hacemos de diferentes maneras, adorando, siendo personas honorables, pero 
fundamentalmente porque tenemos a Cristo. Cuando Cristo se desarrolla en 
nosotros, somos más fieles en manifestar a Dios aún con la boca cerrada. Todo, en 
este sistema en el que vivimos, las personas, los estados, los gobiernos, los colegios, 
todo lo que usted ve y toca, tiene una semilla anti Cristo, ¡todo!. Algunos piensan 
que el anti Cristo es un monstruo, ¡no!, ya todo tiene algo para matar a Cristo dentro 
tuyo. Todo quiere abortar a Cristo en ti, todo está conspirando permanentemente 
en contra de que crezcas en Cristo, por eso el sistema busca absorberte la vida, no 
te permitirá crecer y si tienes algo no lo disfrutas, porque siempre falta algo, porque 
siempre se dice: “tengo esto pero…” 

El mundo permanentemente estará imponiéndote necesidades para absorber 
tu mente, tus capacidades. Tus necesidades muestran cuál es tu fuente de paz. 
Si necesitas dinero, ¿quién será tu paz? el dinero; Si es algo material, vamos a 
materializarlo, tu fuente será algo material. Cuando lo tengo estoy bien, tengo la 
heladera llena, está bien ya estoy tranquilo, tengo para comer mañana; tu fuente de 
paz está determinada por la base de tu necesidad. En lo que confías, en lo que te da 
seguridad, tu necesidad suplida es tu necesidad. Entonces, la fuente de donde tú te 
suples, tu necesidad será tu lugar de paz, de seguridad, de confianza. El tema es que 
todo eso trae emparejado dependencia. Si tienes una mala ligadura con la parte 
sexual por ejemplo, donde te impones necesidades sexuales incorrectas, entonces 
irás siempre detrás de eso, en la búsqueda de mayor satisfacción en ese sentido, 
de cariño, etc. Ejemplo: hay gente que permanentemente está necesitando de que 
lo abracen, que le digas: Sos necesario, te queremos; son personas que tienen su 
seguridad en función de la palabra o de la voz de otros porque necesitan afirmación 
y reafirmación permanente. Hay otras, que tienen la necesidad permanente de ser 
estrellas, entonces si un día nadie les aplaudió su canción o su acto, su chiste, sienten 
que ya no son nada, porque tu necesidad tiene una fuente donde tú la satisfaces y 
eres dependiente, el día que esté agotada, te verás desfallecer, decaído, no tendrá 
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sentido tu vida, o cometerás locuras para satisfacerla. ¿De dónde vienen todos los 
argumentos? De personas que hacen daño para satisfacer sus necesidades; Ej: un 
violador, un asesino, un alguien que roba. Estas son necesidades impuestas y no 
importa el precio que paguen para obtenerlas, es una permanente degradación 
absoluta del pecado provocando necesidades impuestas, y son cosas en las que 
llega un momento de tu vida que no las puedes controlar, que el único medicamento 
y medicina es Cristo. Es imposible que tú puedas cortar esta enfermedad de las 
necesidades incorrectas con psicoterapia, puede ayudar, pero si Cristo no hace una 
nueva criatura, eso es simplemente paliativo, es calmar la fiera, y dejarla tranquilita 
ahí, pero en el momento en el que menos te des cuenta, hace el zarpazo. Entiende, 
toda necesidad te hará trabajar para eso, te hará esforzarte para sostenerla. A 
veces la tenemos suplida a la necesidad, pero con un precio muy alto, un costo 
muy alto de esfuerzo, de vida, de perder tiempos valiosos, y nos cuesta muy caro 
mantener y sostener nuestra necesidad incorrecta. La diferencia entre una necesidad 
impuesta por Dios y la impuesta por el sistema de este mundo, es que el sistema 
siempre te mantendrá con las mismas necesidades, siempre serán las mismas, en 
cambio Dios es dinámico. Hoy puedes necesitar algo en función de su propósito, tú 
lo resuelves, eso te llena y te da una plenitud tremenda; entonces te sientes que 
has sido útil para Dios y ves esa necesidad impuesta en tu vida. Luego dices: “Señor, 
¿qué es lo próximo?” Ya estás pidiéndole al Señor que te imponga otra necesidad 
real, de repente está en ir a tu vecina y preguntarle: ¿Qué necesita?. Es el primer 
ejercicio que uno debe hacer para romper el círculo de las necesidades propias, 
preguntarle a alguien qué necesita. Entonces cuando Dios resuelve tu necesidad, 
mañana te impondrá otra, pero de mayor avance y crecimiento en tu vida. Siempre 
las necesidades que Dios te impone te llevan a un progreso, un avance, un deseo 
de mayor gloria para Dios, y por lo tanto, te imponen un mayor desafío, en cuanto a 
morir a nuestra carne, un desafío mayor de preparación para ser más exquisitos en 
la manifestación de la palabra del Señor.

Una vida sin necesidades no es la solución
Si algo he aprendido de mi papá es: esta sed permanente de tratar de entender la 
Palabra de Dios, escudriñarla, viéndolo a él sentado días enteros buscando entender 
una palabra. Entonces claro, cuando vemos al Apóstol predicando, creemos que 
es un mensaje que le sale así nomás. Hay temas, y tengo conocimiento, de que 
tiene cientos de archivos escritos que nunca ha predicado y que quizás nunca los 
predique. Cada mensaje del Apóstol son 20, 30 páginas, él alcanza a predicar 2 ó 3 y 
no es que hace lo que hago yo, continúa en el próximo taller ¡No! Porque Dios le ha 
dado eso, su necesidad impuesta ha sido ser un canal de expresión de lo que Dios 
le da en la Palabra, porque entiende que por la Palabra se destraban cosas. Es su 
asignación, y ahí es donde está su plenitud. Entonces a mí me pasa, no tanto como 
a él, que de repente Dios me lleva a preparar algo para ministrar, días y semanas. Y 
no es el “¿a ver qué voy a predicar hoy?, ¡ah mira vos que lindo este pasaje!, vamos 
a predicar esto”, ¡No! Me puede llevar a veces un mes madurar una palabra de Dios. 
El Señor me empieza a decir algo y a lo mejor me siento y lo escribo en una hora, 
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pero un mes me lleva madurar una palabra de Dios para expresarla, a lo mejor en 
10, 15 minutos. Pero lo hacemos con gozo porque se nos es impuesta esa necesidad. 
Yo tengo la necesidad interna de ser más claro en el mensaje que damos, de que 
no haya lugar a dudas, de que tengamos la capacidad de poder ser abridores de 
puertas, abridores de cabezas. Una vida tampoco es no tener necesidades, porque 
en esto caemos, en los otros extremos. En una ocasión, vendieron a Facebook el 
sistema de whatsapp y al dueño, que hizo una millonaria venta, le hicieron una 
pregunta y le dijeron: “¿Señor usted que hace ahora que tiene tantos millones de 
dólares?” Y respondió: “cometí el error de vender whatsapp, porque yo hoy perdí 
lo que me hacía levantar todas las mañanas, que es ver progresar y levantar mi 
empresa todos los días; yo hoy no tengo necesidades, tengo el auto que quiero, me 
voy de vacaciones cuando quiero, tengo resuelta mi vida por tres generaciones”; 
Es decir que no tener necesidades, es no tener esa picazón y ese deseo irresistible, 
te quedas sin motivación de vida. ¿Cuántos actores millonarios, personas que uno 
diría, “tienen la vida resuelta” sin embargo se suicidan, se deprimen, inmersos en 
las drogas? Entonces, una vida sin necesidades tampoco es el objetivo de Dios.

Lo que debemos dimensionar es que Dios no quiere sacarte tus necesidades, 
quiere cambiar la naturaleza de tus necesidades. Es decir, que el movimiento y la 
acción para satisfacerlas sean en función de Dios y no en función de ti mismo, para 
que avancemos y crezcamos, para que tengamos verdadera paz, plenitud.

¿Qué es lo primario que uno tiene que hacer para romper con el ciclo de las 
necesidades incorrectas? Déjate de mirar el ombligo, porque será igual hasta el 
último día de tu vida. Si te miras a ti mismo todo el tiempo, siempre vas a tener las 
mismas necesidades, los mismos problemas, las mismas circunstancias, salte de ahí 
y empieza a hacer un ejercicio. Siempre el propósito eterno de Dios está en función 
de su manifestación, y nuestra manifestación va  a estar en función de otros. Por 
lo tanto un buen ejercicio que tú puedes hacer hoy al terminar de leer este capítulo, 
es buscar a alguien y preguntarle: “¿Qué necesidad tienes? Quiero ocuparme esta 
semana y satisfacerte una necesidad” Alguien te puede llegar a decir, Ej.: “Necesito 
limpiar el patio”. Después que limpies el patio, “¿Cómo te sientes?”. Todos los 
días hasta el Jueves que tienes que ir a limpiar el patio de tu hermana, tienes la 
picazón ahí, tengo que ir porque me comprometí. Después, ora junto a tu hermano 
y planeen ayudar a otro, eso va hacer que te desconcentres de lo que el mundo 
ha querido poner énfasis en tu vida. El sistema de este mundo no entiende nada 
cuando tú haces algo que no concuerda con las leyes naturales, cuando tú ayudas 
a alguien, cuando necesitas plata y pones tu diezmo, todo desconcierta al sistema. 

Dios jamás te pedirá algo irresponsable. Dios alguna vez puede hacerlo y si eres 
sensible a la voz de Dios, Dios no te dejará mal parado. Hay gente que ha hecho 
locuras, que yo no las haría, sin embargo Dios respalda a aquellos que hacen cosas 
en función de lo que Dios les pide. Empecemos a darle lugar a Dios, cosa que Él 
imponga necesidades. Estas necesidades suplidas van a producir gozo en nuestras 
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vidas y no mayor dependencia.

Cuando ores al Señor ya no pedirás por ti, sino que pedirás por tu hermano. Cuando 
oremos al Señor, que nuestra oración esté dirigida a las necesidades que Él quiere. 
La oración tiene que ver con que uno entiende lo que Dios quiere que hables. Orar 
no es hacer una lista gigante de cosas que necesito y de situaciones que tengo por 
resolver, Dios ya las conoce, pero si tú utilizas la oración para manifestar a Cristo, 
tú empiezas a orar por aquellas cosas que a Dios le interesa, que se abran puertas, 
que se rompan cadenas, que los sistemas opresivos retrocedan, que el enemigo 
no encuentre cabida en los corazones. Empezarás a orar para que los hermanos en 
la iglesia sean resguardados, cubiertos, entonces por ahí esas ancianas que dicen 
“tanto tiempo que estoy sola en la casa y no sé qué hacer”, se te imponga necesidad 
de orar por otros y pegarle un mensajito ahora que whatsapp es gratis, diciéndole 
“estoy orando por vos” A mí me encanta agarrar el teléfono, la lista de contactos y 
al ver que de ciertas personas hace mucho que no sé nada, escribirles: “hola ¿cómo 
andas?” y me contestan “¿hola, necesitás algo?”, “No, no, quería saber cómo 
estabas, hace mucho que no sé nada de vos” Primos que uno nunca ve, amigos, 
gente, pero la cuestión es salirte del circulo de tus necesidades. “Es que necesito 
que me entiendan Pastor” Empieza a entender a otros, ocúpate de entender a otros 
y algún día Dios te responderá.

Que Dios pueda resolver en el Espíritu esta enfermedad que tenemos, esta debilidad 
que tenemos, que es saber que no sabemos pedir como conviene. Empecemos a 
pedir como conviene, y todas las cosas que se nos son impuestas desde el sistema 
de este mundo, serán cubiertas por Dios. Porque a Dios le es un negocio tremendo 
que tú te ocupes de sus asuntos, para eso naciste en realidad, pasa que estamos 
como distraídos en otras cosas, pero usted en realidad nació para otra cosa, usted 
no nació para vivir, usted nació para servir a Dios, para serle representante en la 
Tierra.

Padre, gracias por este tiempo. Señor, te honramos porque Tu palabra es fiel y 
verdadera, porque nada nos hace quedar con angustia, con dolor; Señor jamás nos 
dejas en una posición de malestar, sino que siempre nos dejas parados en un lugar 
de esperanza, en un lugar de avance, en un lugar del que sí se puede, en donde todo 
Señor, empieza y termina en ti Señor. Por eso es que eres el alfa y el omega, porque 
tú eres Señor el que toma iniciativa y el que termina las cosas. Señor, por eso en eso 
nosotros queremos confiar y determinar nuestra vida, nuestras decisiones.

Por: Ivan Ballistreri (Argentina)
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CapItulo 6
la sanIdad de dIos manIfestada en 8 pasos

Por: Darren Canning (Canadá)

8 pasos para reclamar Su Sanación sobre ti. Ser grandemente bendecido y animado.
1. Saber que Dios es más poderoso que la crisis de salud que enfrenta. Isaías 41:10 
“Así que no temas, porque yo estoy contigo, no desmayes, porque yo soy tu Dios. Te 
fortaleceré y te ayudaré, y te sostendré con mi diestra”.

La verdad, es que todos tememos a veces. Esto no es lo mejor de Dios para 
nuestras vidas; pero a menos que conozcamos a Dios completamente, caminamos 
en incertidumbre cuando enfrentamos nuevas situaciones y pruebas. Hasta que 
tengamos el testimonio de que Dios sana, no sabemos que Él sana. Puede saber en 
un nivel intelectual que Dios es el Sanador, pero hasta que lo haya experimentado 
como el Sanador, puede que no tenga la certeza de que lo sanará. Cuando 
experimentas la sanidad y ves que la mano de Dios se mueve sobre tu vida, tu fe se 
fortalece. Así que ore para que Dios lo sane a fin de que su fe aumente para obtener 
más sanidad.

2. Tener fe en Dios. Hebreos 11: 6 dice: “Pero sin fe es imposible agradar a Dios, 
porque el que se acerca a Dios debe creer que lo es, y que es galardonador de los 
que lo buscan”. Tu fe puede parecer pequeña a tus propios ojos, pero no requiere 
demasiado. Una acción como salir a un lugar para recibir oración, o permitirte ser 
ungido con aceite, o hacer la cena del Señor podría ser todo lo que necesitas para 
ser sanado. Es posible que su mente natural no entienda a Dios, pero a medida que 
habla consigo mismo y confiesa su fe, incluso a pesar de sus circunstancias, Dios se 
moverá. Cuando profundices en las cosas del Espíritu Santo y continúes caminando 
con Él, comenzarás a entender que es imposible que Dios no haga lo que dice Su 
Palabra que El hará. Ha habido muchas veces en que he enfrentado problemas de 
salud que no parecen mejorar, pero siempre he creído, a pesar de mi situación, 
Dios sigue siendo el Dios que me sana de todas mis enfermedades (ver Salmo 103: 
3), incluso si no he visto la sanidad en el momento. Seguiré creyendo que Él es el 
Sanador hasta que cambie mi situación.

3. La sanidad es parte de la bendición de Dios. Éxodo 15:26 dice: «Si escuchas 
con diligencia la voz de Jehová tu Dios y haces lo que es recto delante de él, oyes 
sus mandamientos, y guardas todos sus estatutos, no pondré sobre ti ninguna de 
las enfermedades que he traído a los egipcios, porque yo soy el Señor que te sana 
“. Una de las muchas bendiciones de Dios, es que tú camines bien de salud.  Esta 
fue una de las bendiciones que fue hecha a Israel cuando entró en pacto con Dios, 
como se describe en las Escrituras anteriores. Mientras hicieran lo correcto, se 
sanarían y no tendrían problemas de salud. Cuando comienzas a entender el poder 
del pacto de Dios, comienzas a saber que cuando llega la enfermedad, no es la 
voluntad de Dios. A menudo me encuentro diciéndole a Dios: “Señor, soy tu hijo y 
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hago todo lo posible por obedecerte. Sin embargo, si hay un área de mi vida que no 
está sometida a Dios, por favor, ayúdame y cámbiame”. Hago esto porque no quiero 
que haya un área en mi vida donde tenga un agujero, donde Satanás puede meterse 
para robar, matar y destruir. Quiero una vida abundante y eso sólo viene a través de 
Cristo. Mientras me arrepienta y cuando salga de las mentiras del enemigo sobre 
mi vida, a través del poder de la Palabra de Dios, estoy sano. La bendición de Dios 
viene a mi vida por causa de Cristo. Cuando realmente entiendo la Palabra de Dios 
y el pacto de Sus muchas bendiciones, estoy en un mejor lugar para recibir Su don 
de sanidad. Así que continúa leyendo Su Palabra, buscando Sus promesas para que 
sepas lo que es tuyo en Cristo Jesús.

4. Sabiendo que Cristo murió en la cruz por todas tus enfermedades. Isaías 53: 
5 dice: “Pero fue traspasado por nuestras transgresiones, molido por nuestras 
iniquidades, el castigo que nos trajo la paz fue sobre él, y por sus heridas somos 
sanados”. Si realmente asimilas esta Escritura, verás algo fenomenal y poderoso 
dentro de ella. La sanidad es la base del nuevo pacto. Cuando el hombre estaba 
fuera de Cristo y bajo el poder de la maldición, la enfermedad y las enfermedades 
eran anatemas que nos mantenían a raya, pero en Cristo fuimos sanados. Es una 
parte del pacto, una parte del sacrificio de Cristo. Está en la expiación. Así como 
somos perdonados de nuestros pecados, también por sus llagas somos sanados. No 
hay enfermedad que no esté cubierta por esta promesa. Una vez que esta verdad 
comienza a golpear tu corazón, la esperanza que está dentro de ella es asombrosa. 
Puedes seguir creyendo incluso cuando no se vea bien, porque Dios todavía tiene 
que sanar. Hay ocasiones en que ha cumplido Su promesa muchos días y meses 
antes de que haya llegado la manifestación de mi sanidad, pero al final siempre he 
recibido mi sanidad porque sé que Él tiene que sanarme.

5. La oración siempre es clave. Mi fe no es tan importante como la fuerza de mi 
Dios. Puedo ser débil, pero Él es fuerte. Si mi fe es pequeña, generalmente oro y le 
pido a Dios que la fortalezca para que crea por más. De esta manera, me parezco 
mucho al hombre que le dijo a Jesús: “Creo, pero ayúdame con mi incredulidad” 
(Marcos 9:24). Dios sabe quién eres. Él sabe lo que crees y lo que no crees. Puedes 
tener una fe firme en que Dios puede satisfacer tus necesidades de acuerdo con 
sus riquezas en gloria, pero tal vez no estés seguro si puede darte un nuevo corazón 
o no. Bueno, sólo ore continuamente. Dele gracias a Dios por todas sus pruebas, 
pero también agradézcale por enseñarle todas las cosas. Agradézcale por revelarse 
a Sí mismo. Agradézcale por fortalecer su fe en su prueba. Sin embargo, si no cree, 
díselo. Pídale al Espíritu Santo que revele a Dios como su Sanador y lo hará. Al 
orar de esta manera, su comprensión de Dios se verá inevitablemente fortalecida. 
Crecerá mientras sea honesto con Él.

6. Obtener una visión para su resultado de salud. Uno de los fundamentos de mi 
fe es que Dios es un Dios bueno y nos habla de muchas maneras. A menudo oro y le 
pregunto a Dios qué va a hacer con mi vida, incluida mi salud. De hecho, a menudo 
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le he pedido un sueño o una visión para mostrarme lo que quería hacer. Cuando Él 
me muestra, sé que tengo lo que Él ha revelado, porque no puede mentir. Una vez, 
el Señor me mostró a mi hijo más pequeño como un bebé de 10 meses sentado en 
el piso, sano y divirtiéndose. A las pocas semanas de esta visión, y poco después 
de que naciera, dejó de respirar y se puso azul. Él parecía haber muerto. Cuando 
descubrí que estaba en esta condición, le dije a mi esposa que recordara lo que el 
Señor nos había mostrado y esto se convirtió en fortaleza para nosotros. Nos ayudó 
a los dos a llegar al resultado. De hecho, superó esta situación muy bien y hoy 
es un niño sano, el mayor de todos sus hermanos. Hechos 2 habla de una Iglesia 
que está llena del Espíritu Santo y que caminará en sueños y visiones. Declare esto 
incluso sobre su propia vida y luego comience a pedirle a Dios que le muestre todas 
las cosas relacionadas con su propia vida, incluyendo cómo tiene la intención de 
sanarlo a usted y a sus seres queridos.

7. La sanidad es una señal que sigue al Evangelio. Jesús dijo a sus discípulos en 
Marcos 16: 17-18, “Y estas señales seguirán a los que creen: En mi nombre echarán 
demonios, hablarán nuevas lenguas, tomarán serpientes, y si beben cosa mortal, 
no les hará daño, pondrán sus manos sobre los enfermos, y ellos se sanarán”. Esta 
es una promesa que hizo Jesús. Dada la autoridad de la cual, Él lo dijo como el 
Salvador resucitado, mi expectativa es que lo que dijo sucederá. Mientras continúo 
predicando y declarando a Jesucristo como Señor, la sanidad es una señal que 
seguirá mi vida. No sólo seré sanado, sino que también la gente por la que oro 
será sanada. Esta es mi expectativa y mi realidad y una promesa de mi Salvador 
resucitado.

8. Sea persistente al pedir. La viuda en la parábola de Jesús en Lucas 18: 1-8 siguió 
pidiendo ayuda al Juez. El mismo juez dijo: “Aunque no temo a Dios ni respeto 
al hombre, sin embargo, porque esta viuda me molesta, la vengaré, no sea que, 
viniendo continuamente, ella me agote” (v 4-5). Me considero la viuda persistente. 
No me detendré, de día o de noche, pidiéndole a Dios que me ayude, que me guíe, 
que me libere y que me sane. Sé que es un buen Padre y que se deleita en dar 
buenos regalos a sus hijos. Una mujer gentil vino a Jesús pidiéndole que sanara a 
su hija. Debido a que ella era una persona gentil y no judía, Jesús le dijo en Mateo 
15:26: “Primero, deja que los niños coman todo lo que quieran”, le dijo, “porque 
no es correcto tomar el pan de los hijos y echarlo a los perros”. En este caso, se 
refiere a los judíos como a los niños y a todas las demás personas como perros. 
Bajo el antiguo pacto, esto tenía completo sentido. Jesús era el Mesías de los judíos 
y Él estaba allí para sanarlos, pero la mujer reconoció una verdad más profunda y 
respondió diciendo: ‘’ Señor ‘, ella respondió,’ incluso los perros debajo de la mesa 
comen las migajas de los niños” (v 27). Como resultado de esta declaración, la 
niña fue sanada. Continúe orando y continúe buscando que Dios se manifieste a 
sí mismo como su Sanador y experimentará su sanación. La verdad de la sanación 
será atestiguada en su vida a medida que siga insistiendo a Dios. 
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Libro 3 
Área finanzas
libErando las finanzas Y

rEcursos Para llEVar adElantE El ProPósito
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Capítulo 1
planIfICa tu 2018 fInanCIero en sus manos

Por: Amilcar Kraudy (Nicaragua)

Sé con certeza que 2018 será un Año de gran avance de la mano de Dios. Creo 
firmemente que si haces lo correcto, desarrollas habilidades, vendrán esos nuevos 
niveles tan anhelados, esos incrementos en los ingresos y el poder ser Sal y Luz en 
medio de tu entorno. Dios Padre está interesado en que tus planes se conviertan en 
todo un éxito y sabes algo, nos dejó por escrito el cómo hacerlo de Su mano, bajo 
sus principios y leyes.

Hemos escuchado que vienen días de cosechas inusuales, de una medida extra y 
todo es bueno; otros escuchan los vaticinios de los expertos en Política-económica y 
cuando la gente escucha a los consejeros sin Dios, terminan bastante preocupados. 
Tú sabes enfocarte en lo que puedes cambiar y es tu responsabilidad. Entiéndeme 
esto, si tenemos familias sanas y fuertes lo más seguro es que tendremos sociedades 
más justas y mejor edificadas.

Cómo me gusta ese pasaje en la Palabra del Señor, que nos dice en el Libro de 
Proverbios 16:3 “Encomienda al Señor tus labores y tus planes serán establecidos”. 
Como puedes ver, esto no necesita de mucha interpretación, es un asunto de: 
1). Tener un plan. 2). Ponerlo en manos de Dios. 3). Hacer la parte que a ti te 
corresponde. Y Él te dice: el Éxito arribará en medio de ellos.

En la vida hay distintos grupos de personas, te mencionaré sólo cinco. (1) personas 
que tienen metas y planes; (2). Las que tienen objetivos claros; (3). Los que son 
fácilmente distraídos y se encuentran sin metas, planes, ni objetivos. (4). Los que 
teniendo metas y planes y son fácilmente desenfocados y (5). Los que siempre se 
crean falsas expectativas.  Cada uno de estos puntos, son parte del proceso que 
debes madurar con la ayuda de Dios.

Puede que tus planes sean salir de deudas, comenzar o iniciar un nuevo negocio o 
emprendimiento, reforzar áreas en tu equipo de trabajo, buscar nuevos elementos 
que hoy hacen falta, buscar el entrenamiento y capacitación necesaria para un 
2018 lleno de oportunidades. Para otros será el día de buscar un nuevo lugar para 
laborar, una promoción, es el Año de esas vacaciones tan anheladas, seguramente 
será el Año para ti de ayudar a los menos favorecidos o el de invertirte más en tu 
familia. En cualquiera de tus planes para el 2018, déjame aconsejarte: busca ayuda, 
busca consejos, no seas sabio en tu propia opinión, pues sin el consejo sabio los 
planes se verán frustrados dice la Palabra.  Proverbios 15:22 nos dice: “con muchos 
consejeros tus planes tendrán éxito”.

Hay gente que vendrá y te pedirá cuentas y hablará vida de forma positiva con 
guía. Pediré a Dios que te los dé. Este tipo de personas que son fundamentales 
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para el avance de tus planes, son personas que no necesitan nada de ti, pero que 
tú necesitas mucho de ellos. Todos debemos tener alguien que nos pida cuentas. 
Dios me envío un amigo que me pide cuentas, es uno de esos consejeros sabios a 
mi vida. Dios quiere tener personas en tu vida que te hablen sabiduría y te ayuden 
a cumplir tus metas. Entiende: “Sin consejos, los planes son frustrados pero con 
muchos consejeros tienen éxito”.

Cuando Dios te envie los ayudadores a tu vida para potencializar y llevarte al 
avance de tus metas, aprende a escuchar la instrucción y ponerla por obra. Muchas 
personas se quejan de la economía, por no tomar los principios que se les enseñan. 
Tenemos años trabajando en medio de las naciones y hemos advertido sobre la 
importancia del desarrollo personal y aún de las habilidades de vida, relaciones y 
las financieras, y muchos no lo han tomado y otros no lo han creído.

Lo hemos dicho:
1. Sal de deudas.
2. Deja de gastar neciamente.
3. No compres vivienda que esté más allá de tus posibilidades.
4. Deja de pagar hipotecas con intereses casi de usura.
5. El comprar con las tarjetas de Crédito y después a fin de mes pagar solo el mínimo.

Vamos, es volver a lo básico y es atacar las deudas, buscar nuevas fuentes de 
ingresos y generar riquezas o ahorrar con propósito de vida y de un legado mayor.
Hemos enseñado por años sobre cómo invertir, el cómo pensar de forma correcta, 
el tomar decisiones y cómo dejar de laborar por dinero y en lugar de esto, que el 
dinero trabaje por nosotros y en otras palabras se convierta en tu esclavo.

Quisiera preguntarte, ¿De quién escuchas instrucciones?:

1. Hay unos que las escuchan y las siguen.
2. Otros no escuchan. 
3. Y estos terceros escuchan, mueven la cabeza y nunca seguirán las instrucciones.
4. Este grupo es enorme y son los que escuchan y terminan haciendo las cosas, 
tomando algo y después lo implementan a su manera. 

¿Al fin, de cuáles eres tú, de los que siguen instrucciones o de los que no las siguen?

Es común el poder escuchar en medio de mis conferencias y tiempos de 
entrenamiento: “Si hubiera escuchado, debía haber tomado nota y atender lo que 
me estaban diciendo, por qué no presté atención, ahora es muy tarde y mis pérdidas 
son enormes” ¿Sabes algo? Puede que para ti el aprender a obedecer instrucciones 
es una habilidad que debe de ser desarrollada y llevada a una nueva dimensión.

Proverbios 8:10 nos dice “Mi instrucción es mucho más valiosa que la plata y el 
oro”
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Como alguien que Dios coloca en tu vida para aconsejarte, déjame decirte: Tú 
necesitas ponerle propósito a tu dinero. Te lo comento en vista de que llegó un 
tiempo en mi vida en que comencé a producir mucho dinero, pero había un vacío 
en mi vida, producía miles de dólares y también había mucho desorden y derroche 
en mi vida privada. Mi enfoque estaba más en acumular cosas que en generar 
riquezas. No sabía la diferencia entre generar riquezas y lo único que hacia es 
acumular cosas, como la mayoría de las personas usualmente hacen. 

Una de mis metas es tener Ministerio con alto alcance y énfasis en ayudar los menos 
afortunados de la sociedad, esto me ha llevado a escribir libros, dar conferencias 
y entrenamiento. Lo que también me lleva a preguntarte: ¿Cómo estás hoy en tu 
vida? en vista que si el propósito que le das al recurso que hoy obtienes no te motiva 
ni siquiera para levantarte a llamar por teléfono a ese cliente. ¡Debes preocuparte!.

Si el propósito para hacer dinero no te saca de la cama, te quedarás en ella y esto 
es peligroso. Veamos lo que nos alerta el Manual del Éxito. Prov. 6:9-11 “Basta ya 
de dormir perezoso, basta ya de estar acostado! Mientras sueñas y cabeceas, y 
te cruzas de brazos para dormir mejor, la pobreza vendrá y te atacará como un 
vagabundo armado”. Si el propósito para hacer dinero no te estimula para ver más 
allá del rechazo o la resistencia que experimentarás al tratar de alcanzar tus metas, 
si el propósito no te estimula a tal punto de estar dispuesto a hacer sacrificios de 
cosas sin sentido y hacer inversiones en cosas sabias,  créeme que si no está ese 
propósito para hacer dinero que te motive, mirarás TV en lugar de ello y volverás a 
tus viejos hábitos.

¿Cuál es tu motivación? Será que es el dinero para viajar a las Bahamas, América del 
Sur, El caribe, Europa o Asia a unas vacaciones? Te sorprenderás cuan rápidamente 
serás motivado a aumentar tus ingresos y darte cuenta de que si tienes un propósito 
o hay una recompensa al otro lado de ese esfuerzo, esto es como un combustible. Es 
cuando algo se convierte en una pasión y no lo puedes quitar o sacar de tu mente, 
eso es maravilloso pues ha atrapado tu enfoque y debe ser cultivado a diario.

Puede ser que el propósito sea poder ayudar a niños que son abusados sexual o 
físicamente. O los huérfanos y sacarlos de la calle, que tengan un techo digno y una 
familia o unas vacaciones espontáneas o que quieras bendecir a una persona que 
no lo esperaba. O pagar tu deuda y ser financieramente independiente. Pagarle la 
deuda a alguien más. O será que hagas tanto dinero, mucho dinero, y tengas una 
cuenta de 100 mil o un millón de dólares en el banco y esto te hará sentir mejor 
acerca de ti mismo.

Tú tienes que darle un propósito al dinero. Si tienes propósito para el dinero que 
produces todo encajará en su lugar.

Por: Amilcar Kraudy (Nicaragua)
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Capítulo 2
reConoCIendo a un lIbertador fInanCIero

Por: Lucas Márquez (Chile)

Las cosas que hacen o deshacen tu vida no están en tu iPhone, las verdaderas cosas, 
las cosas que hacen o deshacen tu vida, no las tienes en tu agenda, están en la 
mano del Señor. Dios va a supeditar tu agenda a la agenda de Él. Quiero decirte 
que Dios a través de este mensaje te dará conocimiento divino para destrabar 
situaciones en tu vida.

Quiero compartirles un tema que he llamado, “Reconociendo a un libertador 
financiero que Dios envía a tu vida”. Entiende esto, lo que tú no reconoces, no 
celebras, y lo que no celebras sale de tu vida. 

Bill Gates, Es uno de los hombres más ricos del planeta, fundador de Microsoft. 
Yo estuve hace algunos años en Seattle, donde está la Microsoft, me llevaron a 
recorrer, todo el campus, ¡es impresionante! Me mostraron uno de los edificios de 
cristal, donde están todas las personas que trabajan, sólo dedicándose a pensar, a 
crear, todo el día están imaginando, innovando, mejorando, creando nuevas cosas, 
inventando. Son los creadores de las innovaciones y esa gente cobra solamente por 
pensar, porque hoy día el mayor activo de cualquier empresa es el conocimiento. 
Bill Gates, estuvo dando una conferencia en una ciudad de Estados Unidos y se alojó 
en un hotel. No sé cuántas estrellas tenía el hotel, con un cinturón de seguridad, 
gente que lo cuidaba, y cuando él se levantó la primera mañana, cuando iba a 
salir de la habitación encuentra en la puerta un canasto con frutas y una tarjeta 
que decía: “soy tu más ferviente admirador”. Entonces él tomó a la guardia, los 
rezongó, les regañó y les dijo: “cómo es posible que una persona haya violado toda 
la seguridad y me pone aquí un canasto con frutas en la puerta de mi habitación, 
¿¡Y qué tal si era una bomba!?. Bueno, pasó el día, al otro día en la mañana, de 
nuevo otro canasto de frutas, en la habitación de Bill Gates, pero entonces tenía 
el nombre de este muchacho, más el teléfono y Bill Gates (lea bien cómo piensan 
los grandes) dijo esto: “si un muchacho ha violado dos veces toda mi seguridad, 
no sé cómo lo hizo, para traerme un canasto de frutas, merece que yo lo conozca” 
Asique llamó a su asistente y le dice… “invítalo a la noche a cenar” Esa noche, este 
ilustre desconocido, estaba sentado con Bill Gates cenando ¿y que hizo Bill Gates? 
Bill Gates lo contrató y lo hizo parte de su equipo. Ahora trabaja en la Microsoft, 
un día entró Bill Gates a la oficina de este muchacho, allá en Seattle contratado 
por él, parte de su equipo y este muchacho coleccionaba autos pequeños a escala 
y le faltaba uno, entonces Bill Gates le dice: “por qué no has conseguido este”, 
“no sé” responde, “no lo he conseguido en ningún lado”. Bill Gates no dijo nada, 
se fue y compró el auto, pero el auto de tamaño real, o sea el auto de verdad (los 
ricos hacen todo, porque tienen toda la plata del mundo) Esa noche contrató un 
equipo, rompieron la pared de la oficina, metieron el auto dentro de la oficina, en 
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la misma noche cerraron la pared, todo lo dejaron igual y lo envolvió al auto con un 
paquete de regalo con un moñito arriba. Al otro día, cuando este muchacho entró a 
la oficina, vio el auto metido dentro de la oficina, dice: “¿por dónde lo metieron?” 
Y encuentra una tarjeta de Bill Gates que decía… ¡Porque eres un buen empleado!. 
¡Gloria a Dios! Dios va a enviar libertadores financieros a tu vida. 

El deseo, un decreto apostólico
3 Juan 1:2-4 “Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que 
tengas salud, así como prospera tu alma. 3 Pues mucho me regocijé cuando vinieron 
los hermanos y dieron testimonio de tu verdad, de cómo andas en la verdad. 4 No 
tengo yo mayor gozo que este, el oír que mis hijos andan en la verdad”. Cuando un 
Apóstol dice: “yo deseo”, esto no es un deseo, es un decreto divino. Si el apóstol lo 
desea y yo lo recibo, será una realidad en mi vida. Y yo quiero declarar esta palabra: 
“Que los tres meses que vienen para adelante, serán meses de rompimiento 
financiero, de aceleramiento violento en tus finanzas en el nombre de Jesús”. Todo 
lo que yo he hecho estos años, es activar la abundancia en mi gente, yo recogí 
muchachos fracasados, con padres alcohólicos, estudiantes de Liceo pobres y hoy 
son los pastores de mi equipo, bendecidos, prosperados, y eso no va a ser diferente 
ahora, suelto esta palabra sobre ti: “Mientras recibes esta palabra, Dios va activar 
algo en tu vida”.

La pobreza es un ladrón y un depredador, roba algo más que tus finanzas, roba 
tus sueños, la autoestima, te roba tus sentidos de significado, tus habilidades, 
opaca y eclipsa tus dones. Salomón dijo: “el pobre tiene la verdad pero nadie le 
oye” La pobreza es cruel, fue concebida en el mismo infierno y va contra toda 
Nación, contra toda familia, contra todo individuo para destruir su felicidad. Salmo 
35:27 dice: “Canten y alégrense los que están a favor de mi causa, y digan siempre: 
Sea exaltado Jehová, Que ama la paz de su siervo”. La palabra Shalom, es paz, 
prosperidad, bendición, salud. Dios ama tu prosperidad, Dios ama tu salud, Dios 
ama tu bendición. Me pregunto: ¿Cuántos no tienen casa propia todavía? Como 
libertador financiero quiero decirte que antes de un año vas a tener una casa 
propia. Si El banco te cerró las puertas, si el banco dijo que tú no calificabas, Dios 
moverá los bancos, Dios es más grande que cualquier banco que funciona en su 
nación. Declare conmigo: “Recibo ésta palabra de un libertador financiero, en el 
nombre de Jesús”.

Definiendo a un Libertador Financiero 
¿Cómo definimos a un libertador financiero? Es alguien cuya única unción y 
motivación es desatar tu libertad financiera. Ellos hablan de dinero, de riqueza 
y eso le molesta a mucha gente. Tú no esperas que tu dentista vaya a tu casa 
y te corte el césped, porque esa no es su tarea; tú no te molestas porque el 
mecánico de tu auto no te va a cocinar a la casa, porque la única misión del 
mecánico es mantener tu auto funcionando; la única función de un libertador 
financiero es ¡traer libertad financiera a tu vida! Millones de predicadores 
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predican de Juan 3:16 “porque de tal manera amó Dios al mundo que dio a su 
hijo unigénito para que todo aquel que en Él crea no se pierda más tenga vida 
eterna”. En Marcos 10:28-30, el mismo Jesús que habló en Juan 3:16, dice: 
“Entonces Pedro comenzó a decirle: He aquí, nosotros lo hemos dejado todo, y 
te hemos seguido. Respondió Jesús y dijo: De cierto, de cierto os digo que no hay 
ninguno que haya dejado casa, o hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o 
mujer, o hijos, o tierras, por causa de mí y del evangelio, que no reciba cien veces 
más en este tiempo”. “Cien veces más”, esto le está diciendo el Señor. Y esto está 
plenamente vigente hoy. Las iglesias en Latinoamérica y en el tercer mundo están 
repletas de gente en banca rota, madres solteras incapaces de pagar sus cuentas, 
viudas que viven al borde de la indigencia, jóvenes que tendrán que en cargarse 
de las deudas de sus propios padres. Un libertador financiero genuino es atacado, 
resistido, calumniado ya que le da un golpe mortal al espíritu de la pobreza en la 
gente. En este día Dios me ha enviado para darle un golpe mortal a la ruina en tu 
familia, en el nombre de Jesús. Este día comienza una nueva historia financiera 
para tu familia. 

Porque Dios te asigna un Libertador Financiero
Las siete razones más importantes de por qué Dios te asigna un libertador financiero 
(aquí escogí de muchas, las más importantes): 

1. Dios te envía un libertador financiero a tu vida porque: Dios quiere proveerte 
finanzas para que pagues todas tus obligaciones. Declara conmigo: “no voy a 
deber ni los impuestos, ni la luz, ni el agua, ni el internet; nunca estaré atrasado, 
pagaré todo, porque Dios me va a prosperar, Dios me va prosperar salvajemente”. 
Diga: “la casa, los impuestos, la luz, el agua será sólo un costo marginal, Amén”. 

2. Dios te envía un libertador financiero a tu vida porque: Dios quiere que tengas 
finanzas para dar buenos regalos a los hijos que tu amas. Vas a darle lo mejor a 
tus hijos, Mateo 7:11 “pues si vosotros, siendo malos sabéis dar buenas dádivas a 
vuestros hijos ¿cuánto más vuestro Padre que está en los cielos dará buenas cosas 
a los que se la pidan?”. Mi nieto mayor se casó en marzo, así que en un tiempo más 
voy a ser bisabuelo, así cómo me ven rebozando de juventud, y el regalo que le hice 
para la boda fue un auto 0 km. Y se lo regalé antes de la boda porque sabía que 
lo iba a necesitar, y llegué a la casa de él y le dije: “Gerson, quiero que vengas” Lo 
saqué afuera, le dije: “¿ves ese auto que está ahí?” “Si Tata”, Tata me dice él,  “está 
muy bonito”, “toma la llave, es tuyo” Él dijo: “Nooo, no puede ser, no puede ser, y 
miraba el auto y llamó a la novia y le dice: Vanesa tú no sabes lo que me regaló mi 
Tata, me regaló un 0 km”  ¿Sabes tú que el mayor gozo es para mí, no para él, sino 
para mí, porque más bienaventurado es dar que recibir? Entiende, Dios te envía un 
libertador financiero, para que le regales cosas buenas a tus hijos, lo mejor para tu 
hijo.

3. Dios te envía un libertador financiero a tu vida porque: Dios quiere que tengas 
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finanzas para ayudar a los pobres. La mejor manera de ayudar a los pobres es no 
siendo uno de ellos. Dios te va a dar tanta abundancia que vas ayudar a los pobres. 
¿Entiendes por qué Dios te envía un libertador financiero? 

4. Dios te envía un libertador financiero a tu vida porque: Dios quiere que tengas 
finanzas para apoyar los proyectos del Reino. Dios te va a prosperar tanto que 
apoyarás los proyectos del Reino. Romanos 10:15 “¿Y cómo predicarán si no fueren 
enviados?” Como está escrito: “¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la 
paz, de los que anuncian las buenas nuevas!” Tenemos una mujer en nuestra iglesia 
en Viña del Mar, una mujer maravillosa que ocupa el puesto más alto de una empresa 
de productos alimenticios naturales en Chile, ella es una mujer muy conocida y Dios 
la ha prosperado salvajemente, y me dijo: “Apóstol yo quiero financiar a un pastor 
de su equipo”. Teníamos un matrimonio, ella es psicóloga y él es quiropráctico, pero 
con una pasión desbordante por el Señor, pasando todo el tiempo sirviendo a Dios, 
y cuando ella me dijo eso, Dios me dijo “es para este matrimonio”. Los llamamos y 
una empresaria de nuestra iglesia está financiando completamente el ministerio de 
uno de nuestros pastores. Declare: “yo quiero llegar a eso, voy a llegar a eso”. Por 
ahora das lástima, pero Dios te va a sacar del lugar donde las cosas no ocurren, y te 
va a llevar a un lugar donde todo está sucediendo para la gloria de Dios.

5. Dios quiere que tengas finanzas para activar el éxito futuro de tus hijos. 
Declara: “Mis hijos van a terminar su carrera, van a terminar de estudiar, van a 
ser profesionales influyentes; estudiarán en las mejores universidades; Dios me va 
a dar abundancia para pagar la mejores academias para mis hijos.” ¿Cuántos lo 
reciben en el nombre de Jesús? 1ra. de Timoteo 5:8 “porque si alguno no provee 
para los suyos y mayormente para los de su casa, ha negado la fe y es peor que un 
incrédulo”. Pero eso no va a pasar contigo, tus hijos nunca serán cola, sino cabeza, 
nunca mendigarán pan, ellos serán prosperados, profesionales, serán libres de 
opinión de esta Nación.

6. Dios quiere bendecirte y te envía un libertador financiero porque Dios quiere 
que tengas finanzas para bendecir a tus pastores. Los pastores son seres humanos 
imperfectos, son calumniados, son mal interpretados, trabajan 24 horas. No hay 
horario, sufren el golpe de la deslealtad, de la indiferencia de la gente y todo el mundo. 
Todo el tiempo tenemos que estar nosotros riendo y gozándonos y compartiendo 
a Cristo, a pesar de las crisis, pero Dios va a levantar en tu casa prosperidad y en la 
congregación para bendecir a sus pastores. 1ra. Timoteo 5: 17-18 “Los ancianos que 
gobiernan sean tenidos por dignos de doble honor, mayormente los que trabajan 
en predicar y enseñar pues la escritura, dice: No pondrás bozal al buey que trilla y 
digno es el obrero de su salario”. 

7. Dios te envía un libertador financiero, porque Dios se complace en tu prosperidad 
personal. Dios se alegra al vernos prosperados. Él abre las ventanas de los cielos y 
derrama sobre nosotros hasta que sobre y abunde. Entiende esto, tu pobreza no 
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honra a Dios, tu necesidad no lo exalta, Dios se goza en la abundancia, Dios se goza 
en la prosperidad. Así que diga: “Éste es el último año de pobreza en mi vida. Se 
acabó definitivamente, porque yo tengo un libertador financiero”. 

Diez verdades sobre libertadores financieros. 
1.- Un libertador financiero puede tener una personalidad que te hace sentir 
incómodo. Un libertador financiero puede tener una forma de ser que puede 
parecer arrogante, incisivo, la persona incómoda, y ¿Saben por qué muchas 
veces los libertadores financieros son así? Para que tú tengas una buena razón 
para rechazarlos, a menos que desees ser bendecido y prosperado por Dios 
abundantemente. El carácter de un libertador financiero te puede dejar fuera de la 
bendición. Diga: “Pero a mí no me importa yo necesito de su bendición”. 

2.- Un libertador financiero te puede parecer presumido porque Dios mismo lo ha 
sustentado. Elías fue sustentado en el Arroyo de Querit, y después llegó a Sarepta, 
donde le dice a la viuda “prepárame a mi primero” Con tu mentalidad latina, si 
hubieras estado allí, hubieses dicho “¡¡¡¡Sinvergüenza!!!, ¡¡¡Aprovechador!!!, 
¡¡¡Caradura!!!!” Además porque a él lo alimentaban los cuervos, así que estaba 
gordito. Elías estaba gordito y bendecido, y ahora viene a quitarle la última comida 
a la viuda. Un libertador financiero te puede parecer presumido porque Dios mismo 
lo ha sustentado. “Cómo él me va a sacar la plata a mí, y mirá el auto, la casa y mira 
esto…” y dices “no, definitivamente no” Es así como te pierdes la bendición y la 
liberación financiera que necesitas. Recuerda: lo que yo no reconozco, no lo celebro 
y lo que no celebro sale de mi vida. Le voy a contar, cómo yo conocí a mi esposa, 
en el peor momento de Chile, una muchacha de dieciocho años, bellísima. Si ahora 
con los años que tiene sigue siendo hermosa, la gente me dice… “¡Ay que linda 
su esposa! Qué hermosa” ¡Imagínate a los dieciocho años! Yo me enamoré, me 
enfermé de amor. Pero yo no la conocía, yo llegaba del extranjero, y ella estaba allí 
recién convertida. Yo la vi y no sabía cómo se llamaba, hermosa. Yo no dormía, no 
comía el amor me consumía, era terrible. Me enfermé de amor y yo dije “yo tengo 
que apurar el trámite, no sea que alguien se me cruce en el camino”. Así que yo la 
invité, la seduje, finalmente le pedí matrimonio, en menos de un mes de habernos 
conocido, a los tres meses nos casamos. Fue todo muy rápido, no como otros que 
esperan cinco, diez años, yo no. Entonces yo me di cuenta de éste principio, lo que 
tú no reconoces, no lo celebras y lo que no celebras sale de tu vida. Ella nunca 
salió de mi vida, tenemos cuatro hijos y diez nietos y llevamos cuarenta y tres años 
casados, somos un matrimonio de Reino. Diga conmigo: “lo que no reconozco, no 
lo celebro, y lo que no celebro sale de mi vida”. 

3.- Un libertador financiero puede que parezca tener poco interés en tus tristes 
historias. Los libertadores financieros no escuchamos mucho las tristes historias de 
la gente, te puede parecer falto de compasión por los problemas que enfrentas, ya 
que un libertador financiero no está enfocado en tu pasado, en tus tristes historias. 
Ningún cambio sucede en el pasado, por eso el libertador financiero está enfocado 
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en un principio divino que te provee de tu escape de la miseria. No debes esperar 
que un libertador financiero llore con tus tristes historias. Él no está enfocado en tu 
pasado sino en tu futuro de gloria.

4.- Un libertador financiero puede parecer controlador y autoritario, puede darte 
instrucciones, que tú no quieres obedecer. Ya que él no está discutiendo tu pasado 
sino discutiendo tu futuro. Escuché un testimonio conmovedor, que hasta se me 
cayeron las lágrimas allá en Medellín, cuando el Pastor Gustavo Páez, contó cómo 
vino un venezolano, en los peores momentos financieros de su vida y lo trató de 
lo peor. Después que vino acá y vio en la pobreza en que vivía, le dijo “tú tienes un 
don, nunca vi el don que tú tienes, ni lo vi en Benny Hinn, ni en Jesse Duplantis, ni 
en los más grandes predicadores del mundo; tú muchacho no sabes lo que tienes… 
pero me da vergüenza, ver como tú vives, eres un miserable” y lo insultó. Pero 
cuando tú reconoces a un libertador financiero, aunque te parezca arrogante y que 
te está dando instrucciones autoritarias, tú sabes que viene de Dios y te va a llevar 
a la cima.

5.- Un libertador financiero puede parecerte falto de entendimiento acerca de 
tus crisis económicas. Él vino a tu vida para intimidar a tu enemigo y mientras 
tú estás intimidado por el enemigo, él vino a tu vida para intimidar al enemigo. 
Ese enemigo que te ha intimidado a ti. Un libertador financiero, un profeta, como 
libertador financiero, no vino para intimidarte a ti, sino para intimidar aquel que te 
tiene aplastado a ti. Declare: “yo recibo esta palabra, yo declaro que Dios usará un 
Profeta, Dios usará un libertador financiero para intimidar y aplastar al enemigo de 
mis finanzas”.

6.- Un libertador financiero desata tu fe, ya que la duda ha detenido tu milagro. 
Elías fue asignado a la viuda de Sarepta para destrabar la fe de ella, para aplastar las 
dudas y producir un milagro de abundancia, Dios lo hizo ayer, Dios lo hará hoy otra 
vez en tu vida y ciudad.

7.- Mientras tú estás obsesionado con tu presente, “no puedo, nunca voy a salir, yo 
tengo mala suerte, nada me funciona, no sé qué hacer, estoy perdido, confundido, 
estoy en mi peor momento” y todas esas frases que ya sabemos… mientras tú 
estás obsesionado con tu presente el libertador financiero te muestra un futuro 
posible. El libertador financiero no está llorando con tus tristes historias sino que 
está mostrando un futuro posible. ¿Sabes cuál es el problema de un libertador 
financiero? Que te cambia el enfoque. Ya tú no estás mirando ahí las olas y el viento, 
sino que estás mirando el futuro. No tengas miedo a tu futuro, Dios ya se encuentra 
allí esperándote a ti. Él llegó antes que yo y ha hecho todos los arreglos, para que 
cuando yo llegue allí, entre en una dimensión de abundancia.

8.- Un libertador financiero se enfoca en romper tus cadenas y no en entenderlas. Él 
no es un ministro, no es un economista. Un libertador financiero no es un experto 
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en negocios, no vive del último informe del ministro de economía de tu país, él no 
tiene una definición técnica a tu problema, no vino para estudiar los sellos de cómo 
llegaste ahí, sino que viene para romper una maldición. Las deudas son opresivas, 
son demoníacas. Las deudas tienen dos dimensiones: una natural, la mala 
administración; y otra espiritual, los espíritus opresivos y el libertador financiero 
viene como un profeta para romper las cadenas de maldición en tu vida. 

9.- Es tu responsabilidad reconocer al libertador financiero que Dios te asignó. Dios 
ha asignado varios libertadores financieros a mi vida, han sido crueles conmigo, 
me han insultado, yo venía de una familia pobre, con mentalidad pobre, lleno de 
complejos y temores. Nosotros éramos tan pobres, que los pobres nos decían 
pobres a nosotros. Yo crecí con ropa de mis tíos, éramos los más pobres del círculo 
familiar. Mi papá era pastor y eso a mí me daba mucha vergüenza. Crecí con 
zapatos más grandes que mi pie o más chicos. Yo descansaba cuando me sacaba 
los zapatos, camisas grandes, cuellos dado vueltas, zapatos plásticos ¿se acuerda 
de esos zapatos plásticos? (Panam) Tú te sacabas los zapatos en la noche, hermano 
te daba un trauma en las fosas nasales. Tú dices “no puedo creer que haya tanta 
hediondez concentrada en una sola persona” Te está hablando alguien que vino 
de allá, yo vengo de allá por eso te puedo hablar de todo eso” Ahora lo recuerdo 
con humor, pero cuando tú estás allí vives lleno de complejos y Dios comenzó a 
enviar libertadores financieros a mi vida. Entre esos libertadores financieros, uno 
de ellos fue mi esposa. Mi esposa venia de una familia de recursos, y yo el hijo del 
pastor no tenía nada, pura fe. Para colmo, una fe equivocada y me casé con ella 
en tres meses y nos conocimos casados. Los primeros años fueron guerras santas 
y tiroteos amistosos, porque ella tenía una mente de abundancia y yo tenía una 
mente de mosquito. Todo me daba miedo, a todo le tenía miedo. Era realmente 
un bruto financiero; entonces Dios comenzó a enviar libertadores financieros a mi 
vida y hoy día siento que he volado como un ave. Les voy a contar algo, yo jamás 
en mi vida pensé que iba a escribir libros, yo no soy escritor, pero Noé tampoco era 
ingeniero naval, e hizo un barco que soportó un cataclismo, o sea, que estaba bien 
hecho. Entonces, yo le vendí los derechos de uno de mis libros, “La mejor versión 
de ti mismo” por cinco años a una editorial Latinoamericana que está en Argentina 
y la distribuyó por todo el mundo de habla hispana, ellos me pagaban a mí unos 
derechos. Entonces yo salía, viajaba. Una vez, estaba en Buenos Aires, en un hotel 
y tenía que predicar en la noche, pero en el día salí a caminar por Puerto Madero 
y me meto por la calle Florida y Lavalle, que es un área peatonal donde están las 
grandes librerías, con cafeterías adentro tipo americano, entonces yo entré y lo 
primero que veo en el escaparate “el libro de Lucas Márquez” al lado de los libros 
de Robert Kiyosaki y de John Maxwell, Lucas Márquez. Entonces entré y de puro 
gozo compré el libro, y pasé por la caja. Y a un tipo un flaco, un argentino le digo: 
“¿cómo ha andado el libro, se ha vendido?” “Si si, se ha vendido bastante bien, llegó 
hace como un mes, acá ha estado bien, ha tenido buena circulación” Le digo “Tú 
estás hablando con el autor” y el tipo dejó la computadora me miró y me dice: “¿Sos 
Lucas Márquez vos?” Y empezó a llamar a los amigos: “Mira, aquí tenemos a Lucas 
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Márquez” y la gente comenzó a comprar el libro y a sacarse selfies conmigo y ahí ya 
me agrandé, o sea ahí ya me desclavé de la cruz, ahí puse pechito de paloma, pero 
¿sabes qué? En esos momentos que es lo que yo realmente disfruté porque se me 
vino a la mente Gustavo, los zapatos plásticos, las camisas grandes, yo digo “Señor 
qué bueno que enviaste libertadores financieros a mi vida, que me rompieron el 
coco a mí y lideraron mi espíritu”. Declare: “Dios va a romper todo el pensamiento 
familiar, la herencia maldita de mi familia, voy a ser el primer José de mi familia”. 
Toda familia tiene un José. Declare: “Yo soy el José de mi familia”.

9.- Es tu responsabilidad reconocer al libertador financiero que Dios te asignó 2da. 
Crónicas 20:20 “Creed en Jehová vuestro Dios estaréis seguro, creed en sus profetas 
y seréis prosperados”. Si eres parte de una iglesia profética, no es posible que 
sigas pobre, no me da la suma, no me encaja. No puedes ser pobre en una iglesia 
profética. Es tiempo que te enojes contigo mismo.

10.- La unción que respetas se mueve hacia ti. Lo que tú respetas lo atraes. Estuve 
tres días, en la isla Margarita con T.D. Jackes, nos regalaron el viaje en un jet privado, 
Pablo Lay, mi hijo Jairo, mi hijo menor y mi esposa, íbamos cruzando el mar a la 
Isla Margarita; un sueño, yo nunca me lo imaginé, me sorprendieron en un hotel 
espectacular y yo al lado de T.D. Jackes. Comíamos juntos, andábamos en el mismo 
bus para todos lados, impresionante y estaba yo con mi hijo, mi esposa, estábamos 
comiendo todos y T.D. Jakes le dice a mi hijo menor: “Jairo, (la voz ronca del negro) 
qué música americana te gusta? Y él le dijo: “No, a mí me gusta Kirk Franklin” ¿Sabes 
quién es Kirk Franklin? Ha ganado como diez Grammy. Asique T.D. Jakes dijo: “ah, te 
gusta Kirk Franklin, muy bien”, marcó un número, “¿Aló Kirk? Quiero presentarte un 
amigo, trátalo bien… toma, Kirk Franklin quiere hablarte” y Jairo dijo: “No, no y no” 
“Por favor te quiere hablar, tu eres mi amigo” y le dice “Hello Kirk” y Kirk Franklin 
le dice: “no… si tú eres amigo del Obispo, tú tienes que venir a mi casa, eres mi 
amigo, cuando vengas a Dallas, mi casa está abierta para ti”. Recibe esta palabra: 
“Las conexiones que Dios te va a dar a ti serán impresionantes”.

Para terminar, déjame decirte que estos son los últimos tres meses de una triste 
historia en tu vida, todo va a cambiar. Todo va a cambiar, la pobreza no se anda con 
rodeos ha destruido tu familia, tu matrimonio, ha robado la educación de los hijos, 
la pobreza no se anda con rodeos. Diga “la pobreza y la miseria no se andan con 
rodeos, me han robado los mejores años de mi vida, pero ahora Dios me ha enviado 
un libertador financiero y habrá una nueva historia en mi vida”. 

Padre levanto mi mano en nombre de Jesús, suelto gracia y unción para negocios, 
suelto gracia y unción para emprendimientos, contactos con los mercados Asiáticos, 
conexiones con los contratos globales, con todos los mercados con los que su nación 
está firmando tratados de libre comercio. Declaro que Dios te va a revelar cosas que 
tú no conoces para que tu exportes productos a muchos lugares del mundo, desato 
negocios, desato empresas, desato emprendimientos en el nombre de Jesús. 
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Capítulo 3
  ¿por qué algunos prosperan tanto y otros no?

Por: Norberto Carlini (Argentina)

Dos realidades financieras distintas
Hermanos, Dios me puso una palabra para esta hora en mi corazón, una palabra 
extraña que el Señor me dio en un momento muy particular. Hay cosas que a veces 
pasan en la vida de uno, que provocan una gran enseñanza y un gran mensaje. 
Cuando Dios me dio esta palabra, hace un tiempo atrás, también me pasó algo 
muy especial. Estaba justo en medio una crisis muy grande en Argentina, hace unos 
años atrás, y me tocó ir a predicar a una hermosa provincia, llamada Mendoza, 
en Argentina. Allí me encontré con un amigo que vino a saludarme, un pastor de 
la ciudad. Sabía que había sido un hombre realmente luchador, trabajador, pero 
que había pasado las penurias como pasan los pastores en el interior de un País, 
peleando sus batallas. Cuando lo miré, no lo reconocí, porque la estampa que tenía 
era la pinta de un hombre que tenía plata. En estos casos un argentino piensa: “Pero 
si éste nunca tuvo plata… o se volvió narcotraficante o ladrón”. “¿Cómo puede 
ser que tenga?” Yo veía los zapatos, la ropa, y le digo: “¿Qué te pasó hermano?” 
Él se rió y dijo: “Bueno, Dios me ha bendecido mucho, quiero llevarte a conocer 
algo que el Señor nos dio”. Cuando voy a subirme al carro de él, era un carro cero 
kilómetro, japonés, muy caro en Argentina, le dije: “Pero Dios mío, no puedo creer 
que estoy contigo, te conozco de algunos años, ¿Te acordás cuando eras pobre?” 
Continuamos charlando cómo Dios lo había bendecido y llegamos a un lugar donde 
me muestra una emisora de radio que Dios le había dado, impresionante, un lujo, 
un nivel que no lo había visto en otras emisoras de radio seculares de la ciudad y 
del país. Me comentó cómo Dios había prosperado su vida, su ministerio, la Iglesia 
creciendo, y realmente me vine con mi corazón lleno de gozo. Cuando un amigo, 
un consiervo puede compartir esas hermosas experiencias, es una alegría, así como 
provoca tristeza cuando alguien está pasando momentos difíciles. Luego yo tenía 
un compromiso en Rosario, al otro día apenas llegaba. Debía ir a lo de un pastor de 
nuestra confraternidad pastoral, en un barrio de la ciudad de Rosario y él me había 
dado una dirección para llegar y no lo podía encontrar. Hermanos, era un barrio en 
el que jamás viviendo en Rosario y siendo oriundo de esa ciudad había entrado. 
Cuando llegué a los límites del barrio digo: “Acá me van a pedir pasaporte para 
entrar”. Encontré el barrio al fin, estaban de campaña los hermanos y le aseguro, 
le confieso delante de Dios, tenía terror de dejar el carro mío ahí estacionado. Le 
dije: “Hermano ¿dónde puedo dejar el carro? porque mientras yo predico me lo 
robarán y desarmarán” Era un barrio de mucha necesidad y delincuencia. Así que 
me lo hizo guardar en un refugio, en un terrenito. Antes de comenzar la reunión le 
digo “¿hermano, que estás haciendo?” y me responde: “Mire pastor, acá estamos 
dándole como dicen los mexicanos, echándole ganas, pero se nos hace tan difícil. Mi 
hermano y yo somos dos pastores de acá de la iglesia, con mucho sacrificio, hemos 
comprado este terrenito, lo estamos pagando con el fruto de nuestro trabajo; yo 
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trabajo de soldador en una herrería, mi hermano tiene una verdulería y todo es 
una lucha. Apenas podemos pagar la cuota del terreno, no tenemos edificio, no 
tenemos nada. Cuando venga el invierno no sé qué vamos hacer, estamos al aire 
libre”. Hermanos, una pobreza que me daba ganas de llorar. Mientras él me contaba 
eso, me vino la imagen de lo que la noche del día anterior había vivido en Mendoza. 
Luego me fui a mi casa, con una carga y una congoja, pero con esas preguntas que 
uno le hace a Dios y que a veces uno no tiene respuesta. Le dije: “Dios, si yo hubiera 
ido a Estados Unidos o a Europa y me hubieran contado el testimonio hubiera sido 
una cosa, pero es en mi misma ciudad, en el mismo país. El país de la crisis de 
Rosario, es el país de la crisis de Mendoza ¿por qué mi hermano tiene tanto? y 
estos pobres pastores no tienen nada” Yo le hable así en confianza… preguntas que 
no tenían respuestas. Los dos sirven al Señor, los dos buena gente y llegué a un 
momento en que también analicé mi vida. 

Yo vivo en una ciudad con muchos problemas de la mañana hasta la noche para 
resolver, entre ellos cómo iba a hacer milagros para el día siguiente, para cubrir los 
gastos. A su vez, en mi misma ciudad, tengo un compañero de ministerio, un amigo 
que cada vez que nos juntamos a tomar café me decía: “Acabo de comprarme tal 
edificio, me compré un cine de 900 mil dólares”. Hacía cinco o seis años que había 
comenzado en el ministerio, un muchacho que había salido del Ejército de Salvación. 
Pensaba: “Dios mío, Dios cómo puede ser que esté en la misma ciudad, conozco la 
gente que él tiene, ¿Cómo éste prospera tanto y yo no puedo levantar cabeza?” 
Aunque he sido bendecido, pero, esas luchas que uno se provoca por dentro, donde 
haces esas preguntas a Dios “¿Por qué este es tan bendecido y yo no? No la veo ni 
por fotografías a la bendición” Me gozo cuando otros son bendecidos pero, ¿Señor 
por acá cuando vas a pasar?. Y ese día mientras yo estaba pensando mucho sobre 
este tema, Dios me da esta palabra y las respuestas a esta situación. Fue para mí 
una bendición la respuesta de Dios, que cambió muchos conceptos de mi vida. Se 
lo quiero compartir a usted porque tal vez puede estar pasando el problema al que 
yo me pasaba buscándole respuestas. 

Un reino es levantado
En medio de todo esto, el Señor me trae la palabra de Moisés cuando estaba en 
la hora crítica del llamado de Dios, para sacar al pueblo de Israel al desierto, con 
destino a la tierra prometida. En Éxodo 10, nos comienza a marcar el panorama 
espiritual, v.7 dice: “Entonces los siervos de Faraón le dijeron: ¿Hasta cuándo será 
este hombre un lazo para nosotros? Deja ir a estos hombres, para que sirvan a Jehová 
su Dios. ¿Acaso no sabes todavía que Egipto está ya destruido?” Mira la confesión 
que hace la gente que estaba con faraón. Reconocían que Egipto estaba cayendo, 
era un reino que se estaba deteriorando, quebrantando, reconocido por los mismos 
súbditos del faraón, que estaban viendo cómo el poder del Dios de los israelitas los 
estaba provocando. Ahora ¿Por qué, este reino se estaba quebrantando?. Porque 
había un reino que se estaba levantando en la figura del pueblo de Israel. Esto era 
profético, un poder faraónico se estaba debilitando y quebrantando por el avance 
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del reino de Dios. Y un reino con un rey se estaba levantando. 

La primera vez que Moisés le fue a decir a faraón que dejara salir al pueblo esclavo 
para ir adorar a Jehová en el desierto, la pregunta soberbia de faraón fue ¿quién es 
Jehová, para que yo deje ir al pueblo?. Y Dios comienza a responderle con las plagas 
para que sepa quién era Jehová. Entonces comienzan a venir las plagas como parte 
del juicio de Dios, cayendo y golpeando sobre el pueblo de Egipto. Pero mientras 
este mover que hacia sucumbir a este reinado faraónico y al poder de Egipto, Dios se 
estaba moviendo las estanterías en medio de su pueblo levantándolo, preparándolo 
para sacarlo a libertad y llevarlo a su destino. Esto es muy profético hermano, la 
palabra de Dios dice que los reinos de este mundo van hacer quebrantados, un solo 
reino será levantado: “el Reino de mi Cristo”. La palabra dice que toda rodilla se 
doblará ante aquel Rey de reyes y Señor de señores, que es el rey nuestro y Señor 
de nuestras vidas. 

Explico esto para que entendamos el escenario en que se lleva a cabo esta historia 
que vamos a compartir, que fue la respuesta de Dios para mi vida. Para que nosotros 
entendamos también nuestro propio escenario. Porque así como pasó ayer con 
Egipto, con Israel, con faraón y con Moisés, también hoy estamos viviendo en 
tiempos donde los reinos de este mundo están siendo quebrantados. Usted ve las 
grandes naciones del mundo que se han manejado con soberbia y con altivez, por 
no ir muy lejos partiendo de la época floreciente del comunismo… ¿Dónde están 
los grandes poderes de la tierra que se han levantado con soberbia y con altivez, le 
está llegando su hora de quebrantamiento y no va haber grande que se quede en 
pie. Porque todos los reinos de derecha, de izquierda, del centro, que no tengan 
a Dios y no lo reconozca al Señor como Señor, van a ser quebrantados delante de 
la presencia del Rey, que se está levantando con Su Reino para decir quién es Él. Y 
usted y yo pertenecemos a ese Reino.

Las claves de la Libertad que necesitas
Primera etapa de la Libertad
Hay tres etapas o pasos a la libertad que vive Moisés conforme al mandato de 
Dios, es aquí dónde Dios me habla, y hace descubrir algunos valores y principios 
espirituales que lo hicieron ser a Moisés lo que era y lo que hizo al pueblo ser lo 
que era, porque fueron fieles a estos principios.  Éxodo 10:8-9 “Y Moisés y Aarón 
volvieron a ser llamados ante Faraón, el cual les dijo: Andad, servid a Jehová vuestro 
Dios. ¿Quiénes son los que han de ir? 9 Moisés respondió: Hemos de ir con nuestros 
niños y con nuestros viejos, con nuestros hijos y con nuestras hijas; con nuestras 
ovejas y con nuestras vacas hemos de ir; porque es nuestra fiesta solemne para 
Jehová”. Este versículo me muestra que Moisés tenía una visión clara de lo que 
era servir a Dios, cuando faraón le dice: “¿Quiénes son los que han de ir a servir a 
Jehová en el desierto?” Moisés le nombra a todos, no dejaría a nadie y nada de lo 
suyo. ¿Qué dice faraón? V.10-11 “Y él les dijo: ¡Así sea Jehová con vosotros! ¿Cómo 
os voy a dejar ir a vosotros y a vuestros niños? ¡Mirad cómo el mal está delante de 
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vuestro rostro!  No será así; id ahora vosotros los varones, y servid a Jehová, pues 
esto es lo que vosotros pedisteis. Y los echaron de la presencia de Faraón”. Debes 
entender que satanás siempre querrá negociar contigo, cuando no puede ganarte, 
para ver qué te puede sacar. Faraón le dice: “vayan a adorar, no les voy a negar que 
lo hagan, en definitiva son los hombres de aquel tiempo que adoraban a Jehová; 
vayan pero miren que el camino es peligroso, es largo el desierto, que se queden 
aquí las mujeres, los niños, vuestros animales; ustedes vayan y sirvan a Jehová” E 
inmediatamente cuando Moisés le dice que querían ir con todos, faraón dice: “¡no!, 
no será así, yo te doy solamente la libertad para que vayan ustedes, pero el resto 
me lo quedo yo”. La clave importante de esta primera etapa hacia la libertad es que 
Moisés no negocie. 

Fíjese, 450 años de esclavitud y ahora tienen la oportunidad que todos los hombres 
van a ser libres. A más de uno le habrá dado ganas de salir para no volver más, sin 
embargo, Moisés no negocia, absolutamente no negocia. Él tenía claro el principio 
de que a Dios no se le puede servir sólo y dejar de lado a la familia, el patrimonio, 
el dinero. Sin embargo, Dios me mostraba, teniendo en cuenta la pregunta que yo 
le hice, que hubo gente en nuestras generaciones que negociaron con el diablo, 
con el faraón y aun en nuestras iglesias. Me acuerdo, se paraban a dar testimonio 
algunos hombres sobre cómo Dios los había salvado, liberados de sus borracheras, 
de sus pecados y ahora estaban contentos en la iglesia ¿Y tu familia? “y no, mi 
familia no quiere venir, no le importa… pero no importa, yo estoy salvo y voy a ir 
al cielo”. Muchas de nuestras generaciones, cuando se le enseñó que con el dinero 
también había que servir a Dios, dijeron “no, no me importa” Entonces el enemigo 
se quedó por causa de que nosotros negociamos, le entregamos nuestra familia, le 
entregamos nuestro patrimonio con tal de que “yo” sea salvo”. 

Vengo de una generación donde las iglesias estaban todas fraccionadas, mujeres 
solas u hombres solos, pero no se veía como ahora en este tiempo de restauración, 
las familias enteras: el hombre con la mujer, los hijos, los nietos, todos en familia 
alabando a Dios. Pero por años veíamos a esos hombres solos y esas mujeres 
solas en la iglesia. Muertos de hambre porque no tenían dinero, porque le habían 
entregado el patrimonio y la familia al diablo ¿Dónde estaban los hijos? En la casa 
mirando televisión porque no tenían ganas de venir a la iglesia y el matrimonio 
viniendo a la congregación. “¿Hermana dónde está su esposo?” “Y… el me deja venir 
a la iglesia y él se va al club” y “¿Qué ha hecho por ello?” “Nada, si el Señor quiere 
algún día lo salvará, algún día lo traerá” Sabes, eso es negociar con el enemigo, 
porque la biblia dice claramente “yo y mi casa serviremos a Jehová, y la herencia es 
nuestra” Yo soy del Señor y mi familia es del Señor, todo lo que tengo es del Señor. 
Si yo soy convertido y alguno de mi familia está en las manos del diablo, la culpa 
no la tiene Dios, la culpa es nuestra, porque no hemos peleado nuestras batallas. 
Si nosotros estamos en el reino de Dios y vivimos en pobreza siendo hijos de Dios, 
siendo cristianos, el problema no es de Dios, el problema es nuestro, porque hemos 
negociado con el diablo y le hemos dejado el patrimonio al diablo creyendo que eso 
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no lo necesitamos para servir a Dios.

Segunda Etapa de la Libertad
La segunda etapa: Moisés dijo: “Yo no me voy, prefiero quedarme esclavo acá, si 
salgo lo hago con todos, sino me quedo” Es así, que viene otra vez la plaga encima, 
porque cada desobediencia era un golpe de plaga que lo iba debilitando. La negativa 
de faraón le iba trayendo el juicio de Dios sobre Egipto, llevándolo a la  decadencia 
con más debilitamiento. Lo interesante, es que cada juicio de Dios que caía sobre 
Egipto, a Israel no le tocaba. Vino el granizo y no los tocó; vino la plaga de tinieblas y 
en la casa de los israelitas había luz, por eso ni se enteraban ellos del problema que 
había del trato de Dios con Egipto. Porque el pueblo de Dios estaba resguardado 
por la bendición. Cuando viene la plaga brava de tinieblas donde quedan dos o 
tres días a oscuras y se veían como en el propio infierno, faraón lo vuelve a llamar 
a Moisés desesperado: “traigan a Moisés y Aarón que quiero hablar con ellos”. Y 
dice la palabra del Señor v. 24 “Entonces faraón hizo llamar a Moisés y le dijo id 
y servid a Jehová” En otras palabras, “Mira me pegué un susto tan grande con la 
plaga de tinieblas que quiero que se manden a mudar, ¿qué quieres a tu mujer, a 
tus hijos, váyanse toda la familia, pero déjenme las vaquitas y déjenme las ovejitas”. 
Ahora vamos a meternos en el contexto de ellos, 450 años de esclavitud y les dice 
“váyanse todos”. Más de uno habrá dicho “¡Pero le regalo las ovejas, las vacas, los 
toros, las pulgas, los conejos, pero nos vamos!”. Cuando él cede y dice: “Bueno, 
la familia sí, pero déjenme las vacas” Era una locura quedarse por los animales, 
salvar la familia es lo más importante. Pero Moisés tenía el concepto claro, porque 
el llamado era para servir a Jehová y él no podía salir a servir a Jehová al desierto 
sin animales. Porque ¿qué estaba haciendo el diablo al negociar con quedarse la 
vaquita?. No era para que sólo le de leche en el camino, el negocio venia al quitarle 
las ovejas, al quitarle la vacas, le estaba quitando el culto. ¿Cómo iban ofrecer 
sacrificio? ¿De qué manera iban adorar a Dios? Iban a salir en libertad física para no 
vivir más en esclavitud de Egipto, pero no iban a tener libertad espiritual, no iban a 
tener comunión con Dios. Es como el pueblo de Israel, cuando salió de esclavitud de 
Babilonia que tuvo que levantarse el profeta Hageo y les reprochó porque estaban 
edificando sus casas artesonadas y Su casa, la casa de Jehová, estaba vacía. Ya se 
habían acostumbrado a vivir sin Dios, a vivir sin culto a Jehová. La sutileza de faraón 
es váyanse con la familia, disfruten, vivan juntos en la libertad, pero yo me quedo 
con las vacas y las ovejas, porque de esa manera ustedes no van a poder adorar a 
Dios y si yo le corto la relación con Dios ustedes, en pocas palabras, van adorar muy 
poco en el camino. Pero Moisés que estaba bajo la unción de Dios, dijo: “Señor 
faraón, no sólo que nosotros no te vamos a dejar ni una pezuña, nos vamos a 
llevar todo”. V.25 dice: (parafraseando) “Estoy haciendo números cuántos animales 
necesito para el sacrificio y tú nos darás algunos animales más para el sacrificio del 
holocausto para que sacrifiquemos para Jehová nuestro Dios. Nuestros ganados 
irán con nosotros, v. 26 “no quedará ni una pezuña porque de eso hemos de tomar 
para servir a Jehová nuestro Dios y no sabemos con qué hemos de servir a Jehová 
hasta que lleguemos allá”. La relación de su patrimonio, vaca y oveja era como 
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tener plata en el banco, el dinero que tenían ellos estaba relacionado con el culto a 
Dios. Por eso dice: “No solamente vamos a rendir culto a Dios con nuestras ovejas 
y con nuestras vacas, estamos pensando que si el camino es más largo nos van a 
faltar animales, asique estuve pensando que no sólo no te vamos a dejar nada, sino 
en cuanto nos vas a dar vos, para nosotros rendir culto a Dios”. 

Fue ahí donde me vino la palabra que me había contado mi amigo de Mendoza, 
cuando dije: “Hermano ¿cómo vos tenés una radio donde recibís a los políticos, los 
gobernantes, si no hay ley de radio difusión en la Argentina?”. Allá le llamamos las 
radios truchas, significa que no tienen legalidad. A lo que él me responde: “Te voy 
a contar la historia: un día estaba en un reunión a la que me invitaron a participar 
donde vino el gobernador. Me acerqué a saludarlo y le dije: - Señor gobernador, 
soy el pastor fulano de tal, Dios me ha levantado en esta Provincia para bendecir 
a la gente y bendecir la tierra donde estamos viviendo, para que ésta dé su fruto y 
sea prosperada junto a todos los habitantes; pero yo necesito algo de usted -, -¿y 
que necesita Pastor?-, - Quiero que usted me dé una radio-. - Bueno dice, veré qué 
puedo hacer- . Al mes aproximadamente, vuelvo otra vez a un encuentro donde 
estaban inaugurando algo y ya me había olvidado y el gobernador me vino hablar 
diciéndome, - Pastor, ¿se acuerda de lo que usted me pidió? Pase por la oficina que 
tengo unos papeles para entregarle -. Cuando fui, no sabía de qué se trataba, me 
encontré con la carpeta y con el expediente de la radio ya concedida. Fue así cómo 
tuve la única radio ordenada por el gobierno”. Este hombre se atrevió a pedirle al 
faraón y al sistema. Él dijo: “yo lo necesito para servir a Jehová y para bendecir a la 
gente, al pueblo, para bendecir y orar por la tierra de Mendoza” y ahí tiene la radio. 

Entonces, yo hice la comparación: “¿Por qué este hermano tenía lo que tenía y 
los otros no tenían nada?”. Estos últimos estaban renegando, amargados y encima 
hasta con un espíritu de envidia porque otros tienen y ellos no. Pero el primero, 
entendiendo el propósito por el cual había sido llamado y que la bendición viene de 
Jehová y no añade tristeza en ella, dijo: “bueno, yo hago lo que puedo con lo que 
tengo, pero necesito más, se lo voy a pedir al gobernante, si en definitiva él es mi 
siervo” Y le pidió, aunque no hay ley tuvieron que crear una ley para darle la radio. 
Ahora, yo me pregunto ¿cuántos estamos dispuestos a vivir en esta dimensión? 
Primero, de no negociar nada con el enemigo, y segundo ¿cuántos estamos 
dispuestos a reclamar para el Reino de Dios aquellas cosas que están en las manos 
equivocadas de los que nos gobiernan?. ¿Cuántos estamos dispuestos? A veces, 
nosotros caemos en un espíritu de conformismo y vivimos con lo que el diablo nos 
suelta, en la negociación y casi hasta nos conformamos. Pero Moisés no era un 
conformista, entendía claramente cuál era su llamado y su propósito. No solamente 
no le entregó nada de él al enemigo, sino que lo que hizo fue reclamarle que soltara 
lo que él necesitaba para usarlo para el Reino de Dios. 

Mi hermano amado, yo le hablo de Argentina, no sé cómo será su país. Hubo 
décadas y décadas pasadas, donde los pastores iban por misericordia a que lo 
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reciba un gobernante a ver si le daba una chapa para colocar arriba del techo para 
poder levantar un templito para la gloria de Dios. Y los políticos se pavoneaban, 
eran cuatro palos, cinco chapas y todavía iban a mostrar lo que estaban haciendo, 
mientras que el dinero que es del pueblo y que en definitiva es de Dios, se lo 
malgasta en cualquier cosa. Creo que el tiempo viene en esta movida que Dios está 
haciendo donde los reinos de esta tierra están siendo quebrantados y debilitados 
mientras el poder del Reino de Dios en su iglesia se está levantando. Es hora que 
nos paremos ante las autoridades en las oficinas públicas y le digamos: Señores 
nosotros necesitamos esta sala, nosotros necesitamos esto para honrar a Dios, para 
alabar a Dios. Es hora de que suelten las cosas que le pertenecen a Dios. Debemos 
reclamar, reclamar porque nos pertenece.

Tercera etapa de la libertad
Hasta aquí yo pensé que Moisés era un atrevido, pero a Dios nunca le ganamos. 
Dios se goza con el atrevido, pero aún éste, le dice: “Te voy a pedir un paso más, a 
ver si te animás”. Con todo a lo que se atrevió Moisés, creí que ya era para que le 
dé las credenciales y que le digan: “Bueno ya está,  aprobado para escribir un libro, 
para contar su testimonio y salir a la victoria” Pero la historia nos muestra que no 
fue así, Dios tenía algo más. Él le dice: “Moisés te voy a mostrar que hay un tercer 
nivel a la libertad que es más grande del que tú pensaste que podía ser”. Éxodo 
11:1-2 “Jehová dijo a Moisés: Una plaga traeré aún sobre Faraón y sobre Egipto, 
después de la cual él os dejará ir de aquí; y seguramente os echará de aquí del todo. 
2 Habla ahora al pueblo, y que cada uno pida a su vecino, y cada una a su vecina, 
alhajas de plata y de oro”. Dios tenía un plan y sabía que sería un golpe muy fuerte, 
seria mortal. Leer estos pasajes me alienta, porque sé que Dios se está moviendo y 
pegará a satanás un golpe certero, por lo que tendré que estar preparado para ver 
cuánto puedo agarrar en la caída del diablo. Vea qué interesante, ésta es la tercera 
etapa de su libertad. V.3-4 “Y Jehová dio gracia al pueblo en los ojos de los egipcios. 
También Moisés era tenido por gran varón en la tierra de Egipto, a los ojos de los 
siervos de Faraón, y a los ojos del pueblo. Dijo, pues, Moisés: Jehová ha dicho así: 
A la medianoche yo saldré por en medio de Egipto”. Quiero llamar la atención a 
esto, a veces leemos las palabras con tanta velocidad que no prestamos atención 
a la magnitud de las palabras. Moisés valerosamente se para frente a faraón y le 
dice: “No sólo que no te voy a dar nada, me vas a tener que dar unas vacas…” ¡Pero 
eso no era todo! Ahora le dice Dios: “Tú le vas a hablar al pueblo de Israel y le vas 
a decir que cada uno se vaya a lo de su vecino y le pida oro, plata, vestido, joyas y 
que Yo a media noche voy a intervenir” Dios le da un mensaje de fe, porque había 
que creer a la palabra de Dios, porque era una locura. Imagínese un esclavo de 450 
años, que nunca tuvo derecho a nada, ni a pedir nada, que vive con lo que le dan, 
en una manera socialmente limitada y apartada de los que gobernaban y reinaban. 
Los egipcios eran los señores, ellos eran esclavos y de repente va la esclava a 
golpear la puerta: “Señora… (una judía)”, “Sí, ¿qué quieres, esclava, cómo vienes y 
te dignas a golpearme la puerta? ¿qué es lo que quieres?”, “Sabe, Dios nos dio un 
mensaje: que me entregue todas sus joyas, sus vestidos hasta el que compró en el 
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mejor lugar la semana pasada, deme todo, los zapatos nuevos, démelo todo”. Si lo 
mira naturalmente, la respuesta sería un piedrazo y un portazo; o que los israelitas 
hubieran dicho: “no… ni loco, si nos han maltratado como esclavos, nos han exigido, 
cuándo les hemos pedido algo nos han dado más trabajo… ¿y ahora les vamos a 
pedir que nos den lo que es de ellos? ¡Nos van a matar!”. El mensaje de Dios era un 
mensaje de fe, había que creerle o no creerle. Los que creyeron fueron atrevidos y 
le fueron a golpear la puerta al vecino porque Dios lo decía. Aquí la palabra de fe 
era: “ustedes hagan lo que tengan que hacer que yo haré mi parte a medianoche”.  
Algunos, tal vez no quisieron ir, otros fueron y lo hicieron esperando qué iba a 
suceder a medianoche. Dice la palabra que a media noche viene el último juicio de 
Dios y la muerte de los primogénitos. Ahí Dios intervino ¿Qué hubiese sucedido si 
la gente, los judíos no hubieran salido a cada vecino a pedirle la plata, las joyas y las 
cosas? Tal vez faraón los hubiera echado así nomás y ellos contentos se hubieran 
ido sólo con las vacas. Pero estuvieron los que sí salieron a pedir, cuando faraón 
vio a la madrugada que todos los hijos primogénitos habían muerto, miren lo que 
pasó: Éxodo 12:30-32 “Y se levantó aquella noche Faraón, él y todos sus siervos, y 
todos los egipcios; y hubo un gran clamor en Egipto, porque no había casa donde 
no hubiese un muerto. 31 E hizo llamar a Moisés y a Aarón de noche, y les dijo: 
Salid de en medio de mi pueblo vosotros y los hijos de Israel, e id, servid a Jehová, 
como habéis dicho. 32 Tomad también vuestras ovejas y vuestras vacas, como 
habéis dicho, e idos; y bendecidme también a mí”. Aquí faraón ya cae postrado, 
no solamente quebrantado bajo el juicio de Dios, cae de rodillas reconociendo 
que el único Dios verdadero era aquel del que había dicho “¿quién es Jehová para 
que yo los deje ir a servirle?”. Y ahora Moisés, de algún modo representado en el 
pueblo, estaba de pie orando por faraón y bendiciéndole a un pobre rey que se caía 
a pedazos con todo su reinado y el Reino de Dios levantándose, v.35-36 “E hicieron 
los hijos de Israel conforme al mandamiento de Moisés, pidiendo de los egipcios 
alhajas de plata, y de oro, y vestidos. 36 Y Jehová dio gracia al pueblo delante de 
los egipcios, y les dieron cuanto pedían; así despojaron a los egipcios”. Cuando 
vieron que se les venía la muerte encima, imagínese en cada casa la muerte, la 
gente dijo “nos van a matar a todos, vamos a morir” Y entonces el padre le dijo a la 
esposa: “nuestro hijo mayor ha muerto, el juicio de Jehová del Dios de los israelitas 
ha caído sobre nosotros ¿qué más vamos hacer?” Y la vieja Rebeca le dice “Sabes 
que pasó ayer cuando vos estabas en el trabajo, una mujer de al lado, una sierva 
de los israelitas me dijo que yo tenía que darle alhajas, mi ropa, mis zapatos, mi 
dinero” a lo que él responde: “Dale todo lo que ellos pidan, ponéselo encima y que 
se vayan” Entonces salió Rebeca con todas la joyas, los vestidos, los zapatos y fue a 
la casa de la esclava y le echó todo encima, los trapos, las telas, las joyas, y le dijo: 
“Tomen aquí tienen todo, váyanse por favor, pero no se queden más con nosotros”. 
Los israelitas esa noche se acostaron pobres, a media noche el juicio de Dios vino 
y amanecieron en la mañana ricos. La bendición les vino a golpear a la puerta, los 
egipcios venían a golpear sus puertas diciendo: “El juicio de Dios cayó en mi casa, 
aquí tienen lo que ustedes piden pero váyanse”. Salieron enriquecidos a libertar 
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porqué se atrevieron a creerle a Dios e ir a buscar donde menos se imaginaban, 
el dinero que ellos necesitaban. No se olvide que en todo esto Dios tenía un plan, 
no sólo ellos van adorar a Dios con los sacrificios, ya Dios venía soñando con el 
tabernáculo. El tabernáculo tenía que salir de las telas y de las joyas que el pueblo 
de Israel iba a poseer. La bendición de Dios siempre es dada con un propósito para 
ser usada para el Reino de Dios. Por eso los cargó de riquezas, porque luego Dios 
se las iba a pedir para ser usadas para su gloria en el tabernáculo. Qué interesante 
es ver cómo Dios fue un paso más de lo que fue Moisés; Dios sabía que el dinero 
para el tabernáculo no sólo estaba en las manos del pueblo, porque no alcanzaba, 
estaba en las manos de los vecinos y había que pedírselos. Ahora ¿Cuántos pueden 
creer que ese es un derecho que nos asiste? Jesús también lo enseñó: Se fue a los 
discípulos y dijo: “Tenemos que preparar la pascua, vayan… se van a encontrar con 
una casa, con un pollino, un asno, que nunca fue montado, nuevito, 0 km, ahí está 
lavadito, bañadito, y díganle simplemente esto: “El Señor lo necesita y punto””. 
Ahora, el hombre natural no percibe estas cosas ¿Cómo voy a ir a un extraño y le 
voy a decir… “El Señor lo necesita” ¡Me va a sacar a las patadas! Pero Dios siempre 
a media noche interviene. Cuando llegaron los discípulos les dicen: “Sí, los estaba 
esperando por eso se lo bañé y se lo perfumé al asnito porque Dios ya me visitó 
anoche y me dijo que ustedes van a venir a buscarlo” Ese principio espiritual es 
el que Dios quiere hacer valer ¿Sabe cuánta gente habrá que Dios está visitando? 
Diciéndole: “Te voy a mandar a mi siervo, a mi sierva para que tú le entregues 
esto, porque él lo necesita para mi Reino” y nosotros andamos papando moscas, 
buscando quién sabe de qué manera, para levantar el Reino de Dios. 

En nuestra congregación, tenemos una mujer muy atrevida. Tenemos un comedor 
donde le damos de comer a mil quinientos niños, comenzamos en medio de la 
crisis. Imagínese con el presupuesto de la iglesia no podíamos, asique ella se la 
rebuscaba de cualquier manera. Una mañana se me aparece en la oficina y me dice: 
“Pastor, necesito una carta”, “¿Para qué?” le pregunto. “Para pedir a una empresa 
internacional el alimento para los chicos”, “¿Pero y cómo, es idea suya?”, “No, yo ya 
fui allá y me dijeron que presente la carta” Y me cuenta cómo lo hizo: - Me fui a la 
oficina y dije “Quiero hablar con el gerente y no me dejaban hablar. Insití “Yo quiero 
hablar con el gerente, a mi acá me manda Dios hablar con él” Asique no sabían si 
era loca o no, de repente lo vieron pasar al gerente y me dejaron hablar. Le dije 
“Mire señor gerente quiero hablar con usted, tengo un comedor con tantos miles de 
chicos que le damos de comer, el dinero no alcanza, la comida tampoco y aquí vengo 
para que usted me dé las cosas que yo necesite”, y el hombre me dijo: “¿Pero quién 
es usted, por intermedio de quién viene?” El hombre quedó medio aterrorizado y 
me sacó de encima diciéndo, “Bueno tráigame una carta de vuestra institución a ver 
que podemos hacer”-  Le dije a esta mujer: “¡Vos me vas hacer pasar vergüenza en la 
ciudad!” “No pastor, usted hágame la carta” Bueno decidí hacerle la carta, con unas 
terminologías como casi para pedir perdón a quién le estaba presentando la carta 
y se la di. Pensaba: “En cualquier momento me llaman por teléfono, me van a decir 
de todo”, Milagrosamente a las 48 horas, me aparece la hermana y dice: “Pastor 
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¿Dónde puedo conseguir un camión? ¿un camión? ¿Para qué?”. Me dice: “Fui a la 
compañía a pedirles ¿se acuerda que le pedí la carta? Bueno, me dijeron que venga 
con una camioneta o con un camión grande, de la enorme cantidad de cosas que 
tienen para darnos” Yo digo: “¡No puede ser! conozco a los argentinos, éstos no te 
dan”. Al otro día, apareció el camión con mercadería de primera calidad, no sólo 
que le sobró para el comedor también comenzó a repartir a la escuela dominical 
dulces, alfajores de todo tipo, una barbaridad. Pero es no fue todo, a la semana me 
llama mi esposa, que estaba en una reunión de damas y dice “¿Sabés que pasó? En 
medio de la reunión aparecen de esta compañía, con un camión enorme bajando 
mercadería de nuevo”. Todas las semanas están trayendo mercadería y mercadería 
y mercadería, porque una loca le dijo: “el Señor la necesita” y nos regalan todo. 

Volviendo un poco para concluir la historia que le conté al principio, la respuesta 
que Dios me dio a través de la palabra, cuando yo le preguntaba, ¿Por qué algunos 
si y otros no? Porque algunos negocian con el enemigo y con el reino en turno, 
con tal de que le dejen un rincón y el enemigo le tire unas migajas pues piensan: 
“Total puedo hacer la obra de Dios”, mientras tanto que en el reino de las tinieblas 
están usando lo que nos corresponde. Dios dijo: “Mío es el oro, mía es la plata, la 
tierra y su plenitud” Todo lo que en él habita es de Dios. Lo que sucede es que está 
en manos equivocadas. Es de Dios, por eso que cuando reclamamos, lo único que 
estamos reclamando es la herencia que nos corresponde. Yo le aseguro mi amado 
hermano, que hay gente que ya Dios la tiene preparada porque ha administrado 
hasta ahora lo que era de Dios. Algunos sin temor y otros con temor de Dios, pero 
están esperando que lleguen los verdaderos herederos para entregárselos en las 
manos, pero tenemos que creerle a Dios. 

Camino a las verdaderas bendiciones
Creo que Dios nos está sacando de una dimensión de donde nosotros le hemos 
dado gloria a Dios de una manera equivocada, dándole gloria por bendiciones que 
no son bendiciones. Un día vino un hermano y me dijo: “¡Pastor quiero contarle una 
bendición, Dios me dio un carro nuevo, aleluya!”, “¿Ah sí? ¿Cómo lo compraste?” 
Le pregunté. “Lo compré todo a crédito, me otorgaron el crédito”, “¿Y cuánto vale 
el carro?” “Vale quince mil dólares”, “¿Y vos hiciste cálculos de cuánto vas a pagar?” 
“Y… voy a terminar pagando como veinticinco” “Hermano, de acá a cuatro años 
terminas de pagar veinticinco mil dólares y tu carro no sirve más para nada, ¿El 
negocio de quién es, tuyo o del banco?” Se quedó mirándome, le digo: “Vos sabes 
si no podes pagar dos cuotas te quitan el carro y después te vienen contra tu casa 
y te vienen contra la garantía ¿Qué bendición es esa?” Cuando Dios te da algo te lo 
da y punto, no necesita de estas artimañas raras donde termina beneficiándose el 
mundo y tú eres el único que andas remando para pagar moneda con sacrificio, eso 
no es bendición de Dios. 

Dios nos está llevando a un nivel donde Él no necesita, de esos artilugios para poder 
llegar a tener algo. Tenemos un Dios del cual Él ya nos ha entregado por heredad 
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lo que nosotros necesitamos para ser usados para el Reino de Dios. Tenemos 
que reclamarlo y va a venir, pararnos ante la necesidad y el deseo que tenemos, 
reclamarlo y va a venir. Como hicieron estos amigos míos, como hizo éste pastor 
amigo o ésta hermana de nuestra iglesia, convencidos, le reclamaron al sistema lo 
que el sistema tenía en las manos y que ellos lo necesitaban para el Reino de Dios. 
Dios nos está llevando a ésta dimensión. Si nosotros no entramos en ella, algunos 
entrarán y disfrutarán y los otros quedan abajo en la misma etapa de fracaso de 
mendicidad y encima con el pecado de envidia criticando al otro que tiene. Pero 
Dios nos quiere levantar a todos. Tenemos que entender el propósito por la cual 
estamos aquí, como hijos de Dios. Dios nos está levantando en ésta ciudad con un 
propósito y yo quiero decirle que la gente más importante son ustedes, el pueblo 
de Dios es la gente más importante. Aunque Israel estaba esclavo comiendo pan 
y tomando agua, a duro trabajo y a duras penas, con el yugo de un faraón sin 
temor de Dios, encima que lo tenía esclavo, sin embargo, eran el pueblo de Dios 
y eran un pueblo con herencia y destino. Faltó el proceso para que sean soltados 
no solamente a una libertad espiritual física, sino a una libertad espiritual y a una 
libertad financiera. Tú eres el pueblo de Dios, el heredero de Dios, más allá de las 
circunstancias que tú estás viviendo. Es hora que te despiertes, que abras tus ojos, 
que entiendas dónde estás parado y para qué Dios te tiene aquí.  Cuando entiendas 
que Dios te quiere usar para un propósito grande, para levantar al Reino de Dios 
en ésta ciudad, no te vas a conformar con lo que tienes, vas a reclamar a quién 
corresponda lo que haga falta. Porque, tú tienes que hacer la tarea que Dios te 
ha encomendado. Dios te quiere sacar a libertad espiritual pero también a una 
libertad financiera. Satanás astutamente nos hizo conformar dándonos libertad de 
culto. Ahí tienen una iglesita, disfruten, alaben a Dios, pero la chequera la tengo 
yo. ¡No! Debemos quererlo todo porque con ello vamos a rendir culto a Dios, 
cuándo entendamos que el patrimonio que tenemos por excelencia es para ser 
usado para la gloria de Dios. Ahí Dios nos va a comenzar a entregar las cosas, de lo 
contrario seguiremos mendigando la miserable jubilación que el gobierno nos da 
y el esfuerzo denodado de un trabajo miserable como el que da Egipto y faraón; 
nosotros sudando, comiendo el pan cotidiano, ése no es el destino para los hijos 
de Dios. Así que hermanos el Himno Nacional Argentino tiene un coro que dice: 
“libertad, libertad, libertad” Somos llamados a una libertad y a no estar más bajo 
del yugo del enemigo. El precio está pagado, es una decisión de fe que tenemos que 
tomar nosotros de creerle a nuestro Dios. 

Por: Norberto Carlini (Argentina)
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CapItulo 4
de pobre y endeudado a mIllonarIo, los mIsterIos del 

dInero 
Por: Gary Keesee (USA)

Por: Juan Manuel Fochesatto: 
Conozco cuando el Espíritu Santo me inquieta y me lleva de un lugar a otro, a veces 
de mi habitación a la cocina o al patio porque tiene para enseñarme determinadas 
cosas. Lo mismo sucede cuando estoy en el proceso de ir recibiendo las palabras 
que deben ir en el libro del siguiente año. Este fue uno de esos casos donde no sólo 
me movió de un lugar a otro de la casa, sino que en la notebook me llevó de un lado 
al otro hasta encontrarme con este video. Antes de comenzar a verlo sabía que Él 
(E. Santo) ya lo había apartado para ser incluido, pero desconocía de qué trataba 
el mensaje. Cuando me puse a ver la entrevista de Sid Roth me dije “Wow, qué 
tremendo tema, no pude despegarme en toda la entrevista y un gozo envolvió mi 
vida al saber que este mensaje podía llegar a bendecir a miles en el mundo, no sólo 
por la cadena de tv donde se trasmite el programa de Sid, sino a través de lo escrito: 
El Manual 2018. Así que comenzamos con todo lo que requiere que una palabra de 
estas sea incluida en el libro y aquí está para bendecirte. Doy gracias a Dios por la 
vida de Sid Roth y su equipo del programa “Es Sobrenatural” que me ha bendecido 
mucho. Mas allá de que esta es una entrevista, con la editorial consideramos que 
para una lectura fácil y amena, sería mejor plasmarlo de forma de enseñanza y 
no como diálogo. Es por esto que ha sido adaptada para la misma. Los dejo con la 
presentación de Sid y las enseñanzas de Gary.

Presentado por Sid Roth: Bienvenido a mi mundo que “Es sobrenatural” Mi invitado 
estaba perdidamente endeudado, tenía una familia joven y fue atacado en su salud. 
La situación era tan desesperante, que tenía miedo de salir de su casa, porque las 
personas a quienes les debía dinero se le acercarían. Keesee Gary, una persona que 
vivía de acuerdo a la palabra de Dios, iba a la iglesia, creyente, diezmaba, pero más 
allá de todo lo que hacía, terminó endeudado y con miedo de salir a la calle. En todo 
este proceso, Dios descargó en él los misterios del dinero. Desde ese momento salió 
de las deudas, ha enseñado esos misterios a cientos de miles de personas que han 
hecho lo mismo y por cierto, él es millonario. Los dejo con su enseñanza: 

Los misterios del dinero 
Por: Gary Keesee 
Estaba tan endeudado primeramente porque firmé pagarés, pero la razón porque 
lo hice no fue porque intentaba destruir mi vida, tenía necesidades que tenía que 
cubrir y éstas comenzaron aumentar. Siempre crees, “mañana será mejor”, luego 
no fue mejor y te encuentras enterrado. Comencé a tener ataques de pánico, tomé 
antidepresivos, vivía en una esfera de temor. Debíamos tanto dinero que todos los 
días llamaba gente de distintos lugares a los que le debíamos. Era un tormento, 
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teníamos tal vez una docena de tarjetas de crédito, casi una docena de tarjetas que 
cancelamos, tres préstamos de compañías financieras al 28%, le debíamos cientos 
de decenas de miles, le debíamos a nuestros padres decenas de miles, debíamos 
todo lo que teníamos y todo se venía abajo. Estábamos en modo de sobrevivencia, 
y llegamos a un punto en que agotamos todas las formas de obtener dinero. Nadie 
nos prestaba más, ni mis padres, habíamos agotado todo. Nos llamó un abogado, 
lo que no era inusual, pero ese día en particular, nos iba a demandar, ahí me di 
cuenta que fue como un despertar repentino: “estoy perdido, no queda nada, no 
tengo adonde recurrir” y era creyente. Pero corrí escaleras arriba a mi recámara, un 
cuartito en una casa de campo en la que vivíamos y comencé a clamar al Señor. Él me 
habló rápidamente y dijo Filipenses 4:19  “Mi Dios, pues, suplirá todo lo que os falta 
conforme a sus riquezas en gloria en Cristo Jesús” y dije: “Señor conozco la escritura 
pero no lo tengo, no tengo las riquezas, las necesidades no son suplidas”  Él me dijo 
“Porque nunca me has dejado que te enseñe cómo ver a mi Reino” Eso me pareció 
extraño, porque estaba en la iglesia, iba ir al cielo, amaba a Dios, no tenía idea a qué 
se refería y se lo pregunté. Cuando no entiendes el Reino, lo que hagas lo puedes 
estar haciendo con la motivación y actitud incorrecta. En otras palabras, incluso si 
diezmas y no sabes cómo opera el Reino, puedes diezmar de forma religiosa y no 
funcionará en tu vida. La mayoría de las personas no entienden esto. Luego de que 
el Señor me hablara corrí abajo, tomé la mano de mi esposa, me arrepentí como su 
esposo y le dije: “Lamento que estemos así, es mi culpa” Le conté que el Señor me 
había hablado y que tenía la respuesta de por qué habíamos llegado a esto y la razón 
era: porque no entendía como operaba su Reino. No sabíamos qué significaba pero 
nos tomamos las manos y oramos: “Señor enséñanos a qué te refieres con cómo 
opera Tu Reino, qué significa eso” luego Él comenzó a enseñarnos.

Apunto de ser libres 
Justo, cuando estábamos a punto de comenzar a avanzar, es como que todo el 
infierno vino contra nosotros. Porque así opera satanás. Todos los vehículos que 
teníamos eran muy viejos, nos alegraba que arrancaran, pero un día yo conducía 
mi vieja camioneta y comenzó a echar humo blanco, era mucho y dije: “No voy a 
estacionar esto frente a la casa de un cliente y pedirle que invierta medio millón 
de dólares en algo” y me estacioné a la vuelta. En ese día en particular, (fue solo 
un día después que recibí esa llamada del abogado y le pedí al Señor que me 
mostrara cómo operaba el Reino) después de la cita con el cliente, me siguió a la 
camioneta. Él sólo quería ser amable y me acompañó a la camioneta. Actué como 
si estuviera subiendo a la camioneta esperando que se despidiera y se fuera, pero 
se quedó ahí con los brazos cruzados mirándome, como diciendo, “Puedes irte”. 
Estaba atrapado, así que encendí la camioneta. Claro… el humo blanco nos invadió 
y él dijo “Apágala, apágala, soy mecánico; déjame revisarla” El abrió el cofre y dijo: 
“La junta del motor se rompió, llévala a la casa, estaciónala y arréglala” Eso era 
fácil decirlo para él. Yo no tenía dinero, el abogado llamó y debíamos de 1.300 a 
1.400 dólares y debíamos pagarlo en tres días; no teníamos nada y aún debíamos 
la camioneta. Camino a casa pensé… “Señor no sé qué hacer con esta camioneta, 
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no puedo venderla descompuesta, no puedo comprar una nueva, no sé qué hacer 
y dije en voz alta, “¿No sería mejor que esta cosa se quemara? Que la compañía de 
seguros me pague”. Unos dos minutos más tarde noté que una burbuja comenzó a 
formarse en el cofre, iba conduciendo a mi oficina para cuando llegué, la burbuja 
se había vuelto muy grande y de pronto se incendió. Había llamas de 2 metros 
en el cofre, yo estaba totalmente sorprendido y la compañía de seguros lo pagó, 
me dieron un cheque y tenía suficiente dinero para pagarle a ese abogado, pagué 
algunas facturas hasta que me di cuenta ¡¡¡Genial, fantástico, libertad!!! Pero ahora 
no tengo auto. Estos son los misterios del dinero, pero luego Dios me daría mucho 
dinero más.

Dios comenzó a enseñarnos cómo opera su Reino. Empezó darnos ideas de 
negocios, los emprendimos y comenzamos a prosperar. Fue como un interruptor, 
esto es la clave, es un interruptor, fue impresionante. Sales de la disfunción de tener 
trauma emocional a diario y luego comienzas a prosperar, no puedo explicarlo, es 
como tomar un trago de agua en un día caluroso, ¡fue absolutamente fabuloso! 
Pagar en efectivo por un auto, construir la casa de tus sueños, pagar en efectivo por 
todo, comenzar esos negocios. nos tomó dos años y medio pagar todo. 

Libres de ataduras financieras
Debes entender que el dinero afecta todo en la vida de una persona o una familia. 
La causa número uno de divorcio es el dinero, muchas personas tienen problemas 
de salud por causa del dinero. El dinero le genera muchos problemas a la gente, 
el punto es, que el dinero afecta a todos. Si tienes una deuda o si te hace falta, 
estás en una atadura financiera; de hecho, te succiona la vida, toda la visión, la 
esperanza, apunta todo sólo a la sobrevivencia. Es impresionante como comienzas 
a pensar en modo de sobrevivencia. Sólo intentas pasar una semana más hasta el 
viernes. Pero Dios no quiere que sólo te guste el viernes en la noche, sino que ames 
el lunes en la mañana, porque estás apasionado en lo que haces en la vida. No 
debes estar en modo de sobrevivencia sólo ganándote la vida. Con una mentalidad 
de sobrevivencia no disfrutas tus horas laborales. La mayoría de las personas en 
esta situación, el estrés y la preocupación del dinero hace que se enfermen. Los 
estudios demuestran que el estrés causa la gran mayoría de las enfermedades en 
el cuerpo.

La falta de dinero, una maldición 
En Génesis capítulo 3, Adán y Eva no tenían preocupaciones, su provisión estaba 
ahí. ¡¡Qué gran vida tenían ellos!! El hombre fue hecho al final del sexto día, creado 
para vivir en el séptimo día, el día de descanso. Ahora Dios no estaba cansado “y 
Dios descansó” Gn 2:2 Había terminado, todo estaba completo y entonces ellos 
no tenían de qué preocuparse. Pero Adán entregó todo eso, se reveló contra Dios, 
perdió el lugar de autoridad y dominio que tenía sobre la tierra. En Génesis 3:17 
Dios le dice: “con tu arduo trabajo y sudor comerás de la tierra” A eso lo llamo: 
“la maldición de la tierra”. Es ahí donde todo el mundo creció, por eso querer ser 
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millonario es tan popular, por eso la lotería es tan popular, todos están cansados de 
esperar, de buscar la provisión. Jesús dijo: “El incrédulo corre, trabajo arduo y sudor 
tras las cosas terrenales y todos se dejan dirigir por esto”. La gente piensa: “Hay un 
trabajo bien pagado en California… me mudaré; hay un trabajo mejor pagado allá, 
haré eso” Así pierden su identidad. Adán perdió su identidad, él tenía que cuidar 
las cosas de Dios. Él fue creado con un propósito y ahora lo perdió. Su propósito 
se volvió sobrevivir e intentar encontrar la provisión. La mayoría de la gente ha 
hecho eso, ha filtrado todas sus decisiones en la maldición de la tierra, a través de 
la sobrevivencia, corriendo detrás del dinero o acumulándolo, si lo tienen. Porque 
el único escape del ajetreo diario, es tener más y más sin saciarse.

El Reino cambia las leyes naturales
Lucas 5:1-11 “Aconteció que estando Jesús junto al lago de Genesaret, el gentío se 
agolpaba sobre él para oír la palabra de Dios. 2 Y vio dos barcas que estaban cerca 
de la orilla del lago; y los pescadores, habiendo descendido de ellas, lavaban sus 
redes. 3 Y entrando en una de aquellas barcas, la cual era de Simón, le rogó que la 
apartase de tierra un poco; y sentándose, enseñaba desde la barca a la multitud. 4 
Cuando terminó de hablar, dijo a Simón: Boga mar adentro, y echad vuestras redes 
para pescar. 5 Respondiendo Simón, le dijo: Maestro, toda la noche hemos estado 
trabajando, y nada hemos pescado; mas en tu palabra echaré la red. 6 Y habiéndolo 
hecho, encerraron gran cantidad de peces, y su red se rompía. 7 Entonces hicieron 
señas a los compañeros que estaban en la otra barca, para que viniesen a ayudarles; 
y vinieron, y llenaron ambas barcas, de tal manera que se hundían. 8 Viendo esto 
Simón Pedro, cayó de rodillas ante Jesús, diciendo: Apártate de mí, Señor, porque 
soy hombre pecador. 9 Porque por la pesca que habían hecho, el temor se había 
apoderado de él, y de todos los que estaban con él, 10 y asimismo de Jacobo y 
Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón. Pero Jesús dijo a Simón: No 
temas; desde ahora serás pescador de hombres. 11 Y cuando trajeron a tierra las 
barcas, dejándolo todo, le siguieron.”

Este texto nos relata una vivencia de Jesús con Pedro, Santiago y Juan. Jesús camina 
en la orilla, llega ahí, ellos estuvieron pescando toda la noche, Jesús pide prestado 
el bote de Pedro y sale. Toma el bote, vuelve ahí y Jesús dice: “ve a pescar, echa tus 
redes” y Pedro dice: “Maestro lo intentamos toda la noche y no atrapamos nada” La 
maldición de la tierra, “trabajamos pero no hay nada ahí”. Pero luego, ellos terminan 
atrapando tantos peces que las redes se están rompiendo y ambos botes: el de 
Pedro y sus compañeros Santiago y Juan, casi se hunden. ¿Cuál es la diferencia? 
(Me volví un científico espiritual) ¿Por qué pasó eso? Si sigues la historia, cuando 
el bote fue entregado a Jesús para que lo usaran en el ministerio, el bote cambió 
de jurisdicción legal: de los asuntos de los hombres y el dominio de los hombres en 
lo terrenal, a estar bajo la jurisdicción del Reino de Dios. En ese punto Jesús tenía 
algo: “legalidad”. El cielo tenía legalidad en la esfera terrenal, el cielo descargó a 
Jesús dónde estaban los peces, y dijo: “Los peces están allá en la profundidad” 
Tú y yo podríamos pescar si Jesús nos dice dónde están, y la diferencia en mi vida 
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fue cuando Dios comenzó a darme ideas de negocios. Él me dio un sueño en la 
noche de comenzar un negocio, comenzó a mostrarme dónde estaban los peces, 
a mostrarme cómo cosechar. La gente debe comprender que la esfera de la tierra 
es un sistema gobernado por la pobreza, de escasez para sobrevivir. La mayoría 
está buscando dinero y entienden todo al revés, piensan: ¿Dinero?, Dios no tiene 
dinero ¿verdad?. Todo el dinero fue creado en la esfera de la tierra por el comercio, 
comprar y vender. El Señor me dijo una vez: mi iglesia ha aprendido a dar pero no 
a cosechar. Cierto, tenemos que saber cómo funciona el sistema. En la ilustración 
de Lucas 5 vemos: cuando sembramos nuestro dinero cambia de gobierno, le das 
a Dios la jurisdicción de poder crear oportunidades. Siempre digo: “no busques 
dinero”, Dios nos ayuda a crear o a capturar oportunidades, crear riquezas. Lo que 
pasa es que la gente que no sabe eso, siembra y espera. Es lo que llamo “mentalidad 
de buzón”, esperan que aparezca, piensan que alguien caminará por la calle y les 
dirá toma un millón de dólares y claro… no pasa así. Pero Dios puede poner una 
idea de un millón de dólares, es así como pasa.

La tarta de queso
Les contaré el testimonio de una de las personas que participó de una de nuestras 
conferencias. Él se llama Chris. Él escuchó en nuestra conferencia sobre cómo Dios 
descarga ideas, conceptos, dirección y él no tenía nada. No tenía ideas, ni dinero, 
pero dijo: “hago un pie (tarta) de queso muy bueno y saludable ¿será que podré 
vender eso?” Y se fue a su casa. Esa fue la primera noche de la conferencia, fue a 
casa, hizo una tarta de queso y comenzó a orar sobre lo que yo dije. Pensó: “Voy a 
llevar esta tarta de queso a la tienda de comida saludable local y veré si les gusta” Lo 
llevó al día siguiente y resulta que el director general de toda la cadena de tiendas 
estaba ahí ese día y probó la tarta de queso y dijo: “es la mejor tarta de queso que 
he probado”. Chris fue a mi reunión esa noche, llegó por oración y dijo: “tengo esta 
oportunidad” y me contó lo que pasó y le dije: “gracias ¿quieres orar por eso?” 
Oramos y volvió al día siguiente emocionado porque la compañía decidió darle un 
contrato para que hiciera tartas de queso y el viernes en la noche, en la conferencia, 
el director general que vino de California, fue a nuestra reunión, nació de nuevo, 
fue lleno del espíritu porque estaba muy impresionado con lo que escuchó que 
se decía y enseñaba en las conferencias. Las leyes y principios que enseñamos y 
aplicamos sirven para todos.

La clave del millón 
Antes de conocer los principios que Dios me enseñó y me reveló, me sentía sin 
soluciones. Pensaba “Dios dime lo que quieres que haga y lo haré”, “Dios, no 
escucho tu voz, me siento tan mal por mí mismo”, es como la mayoría nos sentimos. 
Antes de aprender así es como me sentía, pero escuchar la voz de Dios es la clave. 
La Biblia dice que el Reino de Dios no vendrá con advertencias, sino que está entre 
nosotros. Lucas 17:20. Ya tenemos el Reino, ya tenemos las respuestas necesarias, 
la capacidad de oír está en nosotros. 1 Corintios dice que tenemos la mente de 
Cristo, así que tenemos que aprovecharlo. Así como la historia que contamos sobre 
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Lucas 5, sobre los pescadores: Jesús les dijo dónde estaban los peces. Ahora 
sólo debemos ser capaces de oír. Cuando Pedro tenía que pagar impuestos en 
Mateo 17, Jesús dijo “ve por un pez, hallarás una moneda de oro, así que vé”.

La mayoría de las personas reciben ideas de Dios, pero no escuchan a Dios y 
desechan las ideas. Muchos pensamientos que escuchamos son por una razón. 
Siempre digo: “tu respuesta está escondida de ti por ti”, Leemos en 1 Corintios 2 
hablando del nacimiento de Jesús, que si satanás hubiera sabido el plan de Dios, no 
hubiera crucificado a Jesús. Satanás siempre, si puede meterse con el plan de Dios, 
cambiará sus tácticas, así que Dios usa directrices extrañas y a veces inusuales con 
nosotros, para que satanás no sepa qué rayos sucede y de hecho capturamos las 
riquezas y las oportunidades antes de que él pueda descubrirlas e interferir.

Un arma secreta
1 Corintios 13 y 14.  El 13 el capítulo del amor, dice que aunque que hablara en 
lenguas humanas y de ángeles si no tengo amor… ni tiene sentido.  La primera 
clave es amar. La segunda está en 1Corintios 14:2, dice: un hombre que ora en 
el espíritu, ora en lenguas, habla misterios en el espíritu y de hecho se edifica a 
sí mismo. Edificar significa enseñar o instruir. Así que al orar en el espíritu Dios 
está descargando a nuestro espíritu misterios que nos darán la capacidad de recibir 
revelación o dirección de lo que necesitamos, las instrucciones. Como si Jesús 
estuviera sentado contigo y te dijera: “Ahí están los peces, ve a pescarlos”. De esta 
manera podemos entender amar y orar en lenguas para ser edificados e impartidos 
en el espíritu. Deja de desechar esas ideas de Dios, ese es el mensaje.

Aquí comparto el testimonio de un joven que se acaba de casar, tuvieron a su 
primer hijo, quería una casa pero no tenía el dinero. Lo único que tenía era dos mil 
dólares, así que leyó la enseñanzas que doy y en lugar de usar los dos mil para la 
casa (con lo que tal vez no tendrían la casa que querían de todas formas) En lugar de 
usarlo supo de una mujer que tenía una necesidad severa y adivina qué hizo: plantó 
sus dos mil, que era todo lo que tenía, en esa familia ¿y qué es lo que pasó? Para 
resumir. Luego un pariente le dijo: “Quiero darte quince mil dólares” sin esperarlo y 
consiguió la casa de sus sueños porque aplicó un principio: no sólo dio para obtener, 
el dio donde su corazón le mostró una necesidad más grande que la suya y eso hizo 
la diferencia. Cuando aplicas las leyes de Dios en el espíritu, lo sobrenatural pasa 
y aunque tome algunos años, usando los principios sobrenaturales para salir de 
deudas, vencerás. Dios está acelerando todo por ti, este es tu momento, ¡ahora, no 
te lo pierdas! Estamos viviendo en un tiempo nuevo, un nuevo período, el Cielo se 
acerca tanto a la Tierra ¡No te rindas, estás en la recta final!. 

Pide lo que Dios te muestra ahora, y yo oraré por ti: “Padre en el nombre de Jesús, 
rompo el espíritu de ansiedad sobre el temor a la carencia, rompo el espíritu de 
pobreza, en el nombre de Jesús. Padre, tu Reino es un Reino de riquezas y nos das 
la gracia para prosperar en el nombre de Jesús, amén”.
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Capítulo 5
el orden fInanCIera dIvIno en el nuevo testamento

Por: Richie Pugliese (Fl USA)

Es bueno recordar, que los integrantes de la Iglesia Primitiva eran todos judíos 
conocedores de las leyes de Dios reveladas en el Antiguo Testamento. Ellos ya 
conocían los principios de diezmar y ofrendar. Ellos no necesitaban que les dijeran 
qué hacer con sus bienes, pues ya lo sabían.

El principio del diezmo continúa a través del Nuevo Testamento:
1. Jesús enseñó sobre el diezmo. Jesús le dijo a los fariseos acerca de diezmar de 
todo lo que ellos diezmaban, pero los condenó por su falta de misericordia, juicio 
y fe (Mateo 23:23). Él dijo que éstas cosas debían ser hechas sin dejar de hacer las 
otras (Lucas 11:42; 18:12). El fariseo pagó los diezmos de todo. Él no fue condenado 
por esto sino por su actitud hipócrita. Nuestra actitud debe superar la rectitud de 
los fariseos (Mateo 5:20; Lucas 18:12). La actitud del corazón es la que cuenta.

2. Jesús enseñó a dar. Él dijo que hagamos tesoros en los cielos (Mateo 6:19-21). 
Jesús valoró a la viuda porque ella dio todo lo que tenía (Lucas 21:1-4). El rico daba 
lo que le sobraba, ella dio con sacrificio. Jesús dijo que en la medida que demos, 
recibiremos (Lucas 6:38). Él dijo también que más bienaventurado es dar que recibir 
(Hechos 20:25).

3. El libro de hebreos enseña sobre el diezmo. Se cree que Pablo escribió hebreos 
y en el capítulo 7 se trata el tema del diezmo, el cual es en conexión con Abraham, 
Melquisedec y los levitas recibiendo los diezmos. Pablo habla acerca de Melquisedec 
y el Pacto Eterno (6:20; 7:1-11, 17, 21).

4. Pablo enseñó sobre el diezmo. (1 Corintios 9:1-14; Filipenses 4:19).

5. Pablo enseñó sobre las ofrendas. (1 Corintios 16:1-4; 2 Corintios 8-9)

La Iglesia Primitiva y el dar
•	 Ellos traían sus ofrendas a los pies de los apóstoles y se distribuía según la 

necesidad (Hechos 5:1-11).
•	 Se enviaba ayuda financiera según las posibilidades (Hechos 11:27-30). Estas 

ofrendas eran para los pobres (Romanos 15:25-29; Gálatas 2:10; Hechos 20:33-
35).

•	 El primer pecado fue sobre el tema del dinero retenido (Hechos 5:1-11).
•	 Hubo un problema con la distribución de la ayuda diaria para las viudas, pero 

luego fue solucionado (Hechos 6:1).
•	 Las viudas con ciertas calificaciones ministeriales eran sostenidas por la Iglesia 

(1 Timoteo 5:1-16; 1 Reyes 17:8-16).
•	 Debemos compartir con los santos necesitados de lo que tenemos (Hebreos 
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13:15, 16; 2 Corintios 8:11).

•	 Ellos tenían todas las cosas en común (Hechos 4:34; Mateo 25:40; 10:40-42).

•	 Algunos tenían el ministerio de dar (Romanos 12:8; Lucas 6:34-38; 1 Timoteo 
6:6-11).

El sostenimiento del ministerio en el Nuevo Testamento
Algunos creen que los que están en el ministerio deben trabajar como los demás 
y no ser sostenidos por la Iglesia, sea por los diezmos u ofrendas voluntarias. El 
Nuevo Testamento no confirma esto. Dentro de las posibilidades, el ministerio 
debería ser sostenido para que ellos puedan hacer la obra de Dios y extender el 
Evangelio del Reino.

•	 Jesús le dijo a los doce apóstoles que confiaran en Dios para sus necesidades 
y que eran dignos de ser sostenidos (Mateo 10:7-14; Lucas 9:3; 10:1-7; 12:33; 
Hechos 3:6).

•	 El obrero es digno de su salario, especialmente los que trabajan en predicar y 
enseñar (1 Timoteo 5:17-19).

•	 No se le debe poner un bozal al buey, asimismo debe suceder con el ministro (1 
Corintios 9:9-10).

•	 El que es ministrado de las cosas espirituales debe bendecir con cosas materiales 
(2 Corintios 9:11; Gálatas 6:6).

•	 Los que ministran en el templo deben vivir de las cosas del templo (1 Corintios 
9:13-14).

•	 No hay que olvidar al levita (Deuteronomio 18:1-2; 10:8, 9; 14:27).

•	 Pablo trabajó con sus manos haciendo carpas porque en algunos lugares la 
iglesia era perezosa. Para ser un ejemplo a ellos, él hizo esto, aunque él era 
digno de vivir del Evangelio (2 Tesalonicenses 3:6-15).

•	 Pablo recibió ofrendas de los filipenses como un dulce sabor agradable a Dios 
(Filipenses 4:15-19). Él tomó para unos gastos de otras Iglesias (2 Corintios 11:8-
9; 1 Corintios 4:2; Hechos 18:3; 24:17).

El principio de dar…
•	 Nuestras vidas al Señor primero (2 Corintios 8:5).
•	 Voluntariamente (2 Corintios 8:3, 12).
•	 Con alegría (2 Corintios 9:7).
•	 Generosamente (2 Corintios 8:2, 9:13).
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•	 Proporcionalmente (2 Corintios 9:6; 8:14-15).
•	 Regularmente (1 Corintios 16:1-2).
•	 Amablemente (2 Corintios 8:24).
•	 Con acción de gracias (2 Corintios 8:24).
•	 Como un ministerio al Señor y Sus santos (2 Corintios 9:11-13).
•	 Según la habilidad (Deuteronomio 16:17; Esdras 2:69; Hechos 11:29; 2 Corintios 

8:12).
•	 Sembrando la semilla de fe (Gálatas 6:7; Proverbios 11:24; Jeremías 48:10).
•	 Con libertad, como hemos recibido (Mateo 10:8).
•	 Dar al Señor, no a los hombres (Mateo 6:3, 33).

Reglas básicas para la administración de la Iglesia
•	 No temamos enseñar el principio bíblico de dar y el principio de sostener la obra 

de Dios.
•	 Motivar a dar regularmente, semanalmente (1 Corintios 16:2).
•	 Tener un presupuesto aproximado, para tener en claro una meta a cumplir.
•	 Enseñar a dar como un acto de adoración. En la Biblia las ofrendas y la adoración 

están asociadas (Mateo 2:11).
•	 Proveer literatura sobre el tema.
•	 Pagar las cuentas ministeriales lo más rápido posible.
•	 Evitar el excesivo adeudamiento.
•	 Que personas sabias administren el dinero.
•	 Decidir no utilizar los fondos de la iglesia para otros propósitos, sin el 

consentimiento del resto del equipo ministerial.
•	 El ministro personalmente debe ser un ejemplo de dar sus diezmos y ofrendas.

¡Seamos un pueblo diferente y obediente al Señor con el tema de las finanzas! 
¡Decidamos ser de aquellos que conocen, aplican y enseñan el único sistema 
financiero que Dios ha ordenado, aprobado y bendecido en Su Palabra! ¡En 
definitiva, los mayormente bendecidos seremos nosotros!

Por: Richie Pugliese (USA)
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 Capítulo 6
sIrvIendo al dIos verdadero para que todo te sea 

añadIdo
Por: David Greco (kinnelon NJ USA)

Cronología y orden de los tiempos de Jesús
San Mateo, cap. 3, nos relata todo acerca del bautismo de Jesús: ¿Cómo Jesús fue 
bautizado?, ¿Cómo Juan lo bautizó? Quiero mostrarles el orden de los primeros 
capítulos hasta llegar al capítulo 6, que es donde está el tema que quiero 
desarrollar. En Mateo 4, después que Jesús sale de las aguas del Jordán, el Espíritu 
Santo lo lleva al desierto para ser “probado”, no tentado. ¿Tú piensas que el diablo 
te está tentando?. ¡No! El diablo te está “probando”. Es bueno que tengas este 
entendimiento. Los niños actúan de manera similar, ellos te prueban para ver 
hasta dónde te pueden empujar. Los que tienen o tuvieron niños, saben de qué les 
hablo. Bueno, eso mismo hace satanás, también te prueba para ver hasta dónde 
puede llegar contigo. Y Jesús también fue probado. Después, antes de comenzar 
su ministerio, Jesús llama a sus discípulos. Jesús se acercó a Pedro que estaba 
pescando, luego a Juan, a Jacobo, a Mateo y les dijo: “Deja todo lo que tienes y 
ven y sígueme”. “Ven y sígueme” Ese es el llamado al discípulo. En el capítulo 5, 
comienza su ministerio reuniendo primeramente a sus discípulos en un monte a 
darles una enseñanza, pero cuando la gente se dio cuenta de que Jesús estaba 
enseñando a sus discípulos, empezó a agolparse y se formó una gran multitud, de 
tal manera, que Jesús se tuvo que sentar en un lugar elevado para enseñarles a toda 
esa gente. Eso se llama “El sermón de las bienaventuranzas”, el sermón del monte. 
En este capítulo, Él empezó a explicar ¿Quiénes son los bendecidos? ¿Quiénes son 
los felices?. Jesús entonces, comienza su ministerio con la primera enseñanza, esto 
mucha gente lo define como “La constitución del Reino de Dios”. Cada Reino tiene 
una constitución, tiene leyes, un idioma que habla, una cultura. Por ejemplo: Si 
vamos al reino de Inglaterra, ahí van a tener sus leyes, su idioma, y su cultura; pero 
si vamos al reino español o reino francés, ahí van a tener diferentes culturas. En 
cuento a nosotros, hablamos en español porque nos conquistó el reino de España. 
Estados Unidos fue conquistado por el reino Inglés y por eso hablan en inglés. 
Entonces, cada reino tiene un idioma, cada reino tiene una cultura, cada reino tiene 
una manera de ser, cada reino tiene una ley. De la misma manera, el Reino de Dios 
tiene un idioma, es el idioma del Espíritu; tiene una cultura, es la cultura de honra, 
de lo sobrenatural. En el Reino de Dios nos honramos los unos con los otros. En el 
Reino de Dios lo imposible es lógico… En el Reino de Dios, la cultura del Reino de 
Dios es sobrenatural, eso significa que todo lo imposible para nosotros es lógico ¿Es 
qué?.. Posible y lógico. 

No puedes servir a dos Señores
Es importante que entendamos que en el Reino de Dios, tenemos una constitución. 
En el medio de esta enseñanza, tenemos la primera enseñanza de Jesús: éste es 
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Dios en la Tierra, éste es Dios encarnado, éste es Dios hablando principios del 
Cielo, principios del Reino, principios en el Espíritu. Esto es Mateo 6, en medio del 
sermón del monte Jesús dijo: v. 24 “Ninguno puede servir a dos señores, porque 
o aborrecerá al uno y amará al otro o estimará al uno y menospreciará al otro, no 
podéis servir a Dios y a las riquezas”. Éste fue el primer sermón, la primera enseñanza 
y Jesús dijo “no podéis”. La Palabra “Señor” es la palabra griega kúrios (Strong, 
G2962) que significa “Señor”, supremo en autoridad, soberano, amo, dueño. Allí es 
entonces “Señor” Jesús, no es “buenos días señor, buenos días señora”, no… Es la 
palabra “Señor” con lo que realmente significa. 

Nadie puede servir a dos señores porque o “aborrecerá el uno (a un señor)” o 
“amará al otro señor”; No podéis servir, no podéis, no se pueden someter, rendirse, 
obedecer y adorar a Dios y a las riquezas, es ahí donde ÉL usa la palabra Mammon, 
no dice “riquezas” en el original, sino que usa la palabra Mammon. ¿Saben lo que 
era Mammon para ellos? Era el dios Señor de las riquezas de Babilonia. En Babilonia 
tenían al dios luna, entre otros más, pero tenían a éste que llamaban Mammon, le 
ofrecían sacrificios, ofrendas, le daban honor, pero ése era el dios que les daba la 
multiplicación, les daba la bendición, les daba la riqueza, les daba todo, les daba el 
dinero, ése era el dios…  y Jesús les dice: “ustedes no pueden servir a dos señores, 
porque este Mammon busca siervos”. ¿Saben por qué? Porque éste espíritu es uno 
que toma el lugar de Dios. Es un espíritu porque habla. Una columna no habla, una 
estatua tampoco habla, si hay un espíritu detrás de la estatua, la estatua habla, pero 
no es la estatua es es el espíritu que está detrás. 

¿Cómo buscará gobernar el Anticristo?
Un espíritu habla. El espíritu de Mammon dice: “Si tienes mucho dinero, vas a tener 
seguridad, y si no tienes mucho vas a tener inseguridad”. Uno mira comerciales 
por televisión donde sale uno que te dice: “¿Cuánto dinero has acumulado para 
cuando te jubiles?” y es ahí donde ese espíritu te dice: “cuando tienes muchas 
riquezas tienes significancia, tu vida tiene sentido, porque cuando no tienes, no 
tiene sentido tu vida, no sirves para nada”. “Si tienes vas a tener poder, influencia” 
“Porque cuando eres un pelado…no te escucha nadie”. Eso significa pobre o que 
no tienes nada. ¿Saben cuántos han creído esta mentira? Porque este espíritu te 
miente porque está tomando el lugar de Dios y te está diciendo: “tú no necesitas a 
Dios para tener poder, lo único que necesitas es mucha plata”. ¿Y sabías que para 
tener mucho poder, no necesitas un centavo? Necesitas la presencia de Dios en tu 
vida. También te dice: “con dinero vas a tener libertad”. Esa la creemos mucho, y 
muchos han dicho: “Ahhh…si yo tuviera dinero, tendría libertad para hacer lo que yo 
quisiera”.  ¿Sabes lo que significa eso? Ese es Mammon diciéndote: “si tenés dinero 
podes hacer todo lo que se te da la gana sin preguntar a Dios”. Eso es una mentira, 
por eso es un espíritu, por eso Jesús lo identificó como un “señor”. Aquí hay dos 
Señores: Dios o el otro señor.  Mammon es el espíritu del anticristo. ¿Quieres que 
te lo pruebe? Sí, te lo pruebo. Apocalipsis dice así: “y que ninguno pudiese comprar, 
ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia o el número de su 
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nombre”.

Entiéndame esto, el anticristo no va a gobernar a toda la tierra con armamento, 
va a gobernar al mundo con dinero, porque él controla las mentes de las personas 
con riquezas. Y el anticristo va a gobernar, manejando, controlando la economía. 
Entonces, mira lo que dice Jesús: “Ninguno puede servir”, aquí no te está hablando 
de creer en Dios. Aquí no le está hablando a gente que necesita creer en Dios, le 
está hablando a gente que quiere “servir a Dios”. Porque aquí Jesús está hablando 
de servir. Y dice: “Nadie puede servir a dos señores porque o aborrecerá al uno 
y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro” “no podéis servir, no 
pueden estar controlados, estar bajo su señorío a Dios y a las riquezas, al espíritu 
de Mammon”. 

Esta es una verdad muy seria de Jesús, por eso la puso en su primera enseñanza 
en la Tierra. En Mateo 5, él se sentó y dijo: “estos son los principios del Reino” 
Habló primero diciendo: “Bienaventurados los pobres en espíritu, bienaventurados 
los limpios de corazón, bienaventurados, bienaventurados…” Pero después dijo: 
“pero ahora les voy a decir las reglas del Reino, ésta es la constitución del Reino. 
No pueden servir a dos señores” Porque hay dos señores en esta Tierra: Dios y 
el espíritu de Mammon, y lo identificó por nombre. Para mí, esto es muy serio. 
Y nosotros vivimos en una región de Estados Unidos donde tenemos al templo 
central de Mammon aquí, que se llama Walt Street “la bolsa de valores” y en las 
ciudades también están sucursales del templo de adoración a Mammon, que se 
llaman casino o salas de juegos. Porque ahí la gente va a gastar. Son templos de 
adoración al dios Mammon.

El Joven Rico y el dios Mammon
En este tema, no les vengo a hablar de dinero, les vengo a hablar de “a quién 
servimos”; les vengo a hablar “del joven rico”.  Yo no sé por qué dice que éste era 
joven, porque la Biblia no dice que era joven, era un principal de la sinagoga. ¿Saben 
quién era principal? ¿Se acuerda de Jairo, el papá de la nena que se murió?, Bien, 
Jairo era principal de la sinagoga. Éste joven rico, era un principal de la sinagoga, 
en toda sinagoga hay un gobierno, tienen que haber diez hombres y dentro de 
esos diez hombres, tiene que haber tres rabinos, tres jueces, tres personas que 
interpreten la ley a la gente que venga con problemas, con situaciones y después 
tienen que haber siete agentes que apliquen lo que los tres deciden. Éste era uno 
de esos. Éste era uno que se sentaba en la sinagoga y era un principal, conocía 
bien la ley, conocía bien la Torá y éste no solamente la conocía bien para él, éste la 
conocía para aplicarla en la vida de la gente que iba a la sinagoga, y éste hombre 
principal le preguntó diciendo: “Maestro bueno ¿qué haré para heredar la vida 
eterna?” Y Jesús le dijo: “¿Por qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno sino 
solamente Dios, sólo Dios”. “Los mandamientos, tú los sabes porque eres principal: 
no adulterarás, no matarás, no hurtarás, no dirás falso testimonio, honra a tu padre 
y a tu madre”. Y Jesús no le dijo los diez. ¿Sabes porque no le dijo los diez? Se 
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los iba a decir… pero él joven le dijo… “ehhh… todo esto yo lo he guardado… No 
hace falta que me digas los diez, todo esto lo he guardado desde mi juventud” y 
Jesús oyendo esto le dijo: “ehh… aún te falta una cosita: vende todo lo que tienes 
y dalo a los pobres y tendrás tesoro en el cielo y… Ven y sígueme” ¿Qué le dijo? 
“Ven y Sígueme”. Entonces él oyendo esto, se puso muy triste porque era muy rico, 
y al ver Jesús que se había entristecido mucho dijo: “¡Cuán difícilmente entrarán 
en el Reino de Dios los que tienen riquezas porque es más fácil pasar un camello 
por el ojo de una aguja que entrar un rico en el reino de Dios!” Y los que oyeron 
esto dijeron todos “¿quién pues, entonces? si este no puede ser salvo ¿quién va 
a ser salvo?” Dicho sea de paso, los judíos creían, y todavía hoy creen, que los 
que tienen mucho es porque son bendecidos, ellos juzgan la bendición de Dios 
por cuánto tienen. Entonces, entiendes ahora por qué los discípulos dijeron: “éste 
tiene mucho, éste es un bendecido de Dios y si éste bendecido de Dios no puede 
ser salvo, entonces, ¿quién será salvo?” Y Jesús les dijo: “lo que es imposible para 
los hombres es posible para Dios” Entonces Pedro dijo: “pero he aquí si está bien, 
nosotros hemos dejado nuestras posesiones y te hemos seguido” y Él les dijo: “De 
cierto os digo que no hay nadie que ha dejado casa o padre, hermanos, o mujer o 
hijos por el Reino de Dios que no haya de recibir mucho más en este tiempo y en el 
siglo venidero, la vida eterna”. Es decir, cuando se le da a Dios, Él no te hace esperar 
hasta que llegues al cielo. Dios te recompensa ahora.

La determinación del Llamado
Este joven rico amaba a Dios pero amaba el dinero. Estaba controlado por el 
espíritu de Mammon. Por eso Jesús lo miró y le dijo: “Ven y sígueme”. Esta frase 
Jesús no se la decía a cualquiera. Este encuentro entre Jesús y este joven rico, no 
fue un momento de ministración, un momento de que había una necesidad, este 
momento fue un momento distinto. Porque cuando Jesús decía “Ven y Sígueme” 
era para llamar a un discípulo. Así sucedió con Pedro, estaba pescando, y le dijo 
Pedro, Simón: “ven y sígueme” y él dejó todas las redes, el barco, ese era un negocio 
que tenía la familia de Pedro, no sé de cuántas generaciones atrás, y él dejó todo. 
No hizo una maleta, no se preparó ropa, Jesús le dijo “ven y sígueme” y Pedro dijo: 
“vamos”. Sé que Pedro estaba casado, porque dice la Palabra, que tenía suegra a la 
que Jesús sanó, pero ante el llamado, dejó todo y lo siguió. A Juan y Jacobo Jesús les 
dijo: “dejen todo también, y ellos dejaron la familia”. Luego Mateo, que era como un 
miembro del crimen organizado, porque era un publicano recolector de impuestos, 
era un mafioso ¿Por qué? Porque los que recolectaban impuestos en aquel tiempo, 
o hacían para Israel, para Roma, para el templo y después recolectaban una tajada 
para ellos. Es como en muchos de nuestros países. Un porcentaje por ahí, un 15% 
por debajo de la mesa. Jesús lo miró a Mateo y le dijo: “tú, criminal, tramposo, deja 
todo eso. Y dejó la oficinita que tenía (porque tenía una oficinita portable, tenía 
todo el dinero ahí) dejó el dinero, dejó todo  y se fue a seguir a Jesús”. 

Cuando Jesús se paró a hablar con este joven, Él le estaba diciendo: “yo te llamo 
a seguirme a mí, quiero que tú seas mi discípulo junto con Pedro, con  Juan, con  
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Jacobo,  junto con Mateo, con Lucas…” “Yo quiero que tú seas uno de  mis discípulos”  
Pero para que tú seas mi discípulo no puedes estar bajo el control de Mammon. 
Para que seas mi discípulo tienes que vender todo y dárselo a los pobres. ¿Qué hizo 
el joven? Se fue triste. Le dijo que NO a seguir a Jesús, le dijo que NO a ser discípulo. 
¿Por qué? porque era muy rico. Mammon tenía dominio sobre él. Él amaba a Dios, 
había obedecido la ley desde joven, pero estaba sirviendo a Mammon. Éste no era 
un asunto del cielo, él no decía “¿maestro como puedo ir al cielo?” NO, él le dijo 
“¿cómo puedo heredar la vida eterna?” Él estaba queriendo decir: “¿Cómo puedo 
recibir mi herencia que está en el cielo?”, Él no preguntó cómo yo puedo ser salvo. 
Le dijo: “Yo sé que tengo una herencia en el cielo, yo sé que tengo un propósito 
en mi vida, yo sé que tengo un destino en mi vida ¿cómo lo puedo heredar?” Aquí 
estaba hablando de cómo puedo meterme en el propósito, de cómo puedo  entrar 
en el destino que Dios tiene para mi vida, porque todo judío sabe que Dios tiene un 
libro de cada uno de nosotros.

El Salmo 139, el salmista David dice: “No fue encubierto de ti mi cuerpo, bien 
que en lo oculto fui formado  y  entretejido, en lo más profundo de la tierra, mi 
embrión vieron tus ojos, y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que 
fueron luego formadas sin faltar una de ellas”. ¡Cuán preciosos me son, Oh Dios, tus 
pensamientos, cuán grande es la suma de ellos!  

Lo que David estaba diciendo es: “Cuando yo estaba siendo formado en el vientre de 
mi madre, en la oscuridad del vientre de la protección, yo estaba siendo formado,  
estaba siendo entretejido” Entretejido de acuerdo a lo que estaba escrito en el 
libro que me pertenece a mí, hay un libro para Jorge, hay un libro para Carlos, y hay 
un libro para Patricia, etc. Por eso no te tienes que quejar de la nariz, porque esa 
nariz estaba en el libro, dice: “Tú miraste cada uno de mis miembros, mi embrión 
vieron tus ojos y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas que fueron luego 
formadas”. En mi libro están escritas la suma de todos los pensamientos de Dios 
hacia mí. Y todos debemos buscar hacer la voluntad de Dios cumpliendo lo que 
fue escrito que debíamos hacer en la vida, ahí está escrito nuestro propósito. Y si 
pecamos, la sangre de Jesús nos limpia. La sangre de Jesucristo es una sangre que 
habla mejor que la sangre de Abel. La sangre de Jesucristo está hablando en mi 
lugar delante del trono de Dios, y cuando yo me arrepiento, confieso mis pecados, 
la sangre de Jesucristo me limpia de todo pecado y no hay ningún recordatorio de 
ningún pecado en el cielo. 

En Hebreos, mire lo que dice acerca de Jesús, Hebreos 10:5-7. “Por lo cual, entrando 
en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no quisiste; Mas me preparaste cuerpo. 6 
Holocaustos y expiaciones por el pecado no te agradaron.7 Entonces dije: He aquí 
que vengo, oh Dios, para hacer tu voluntad, Como en el rollo del libro está escrito 
de mí”. Sí, Jesús tenía un libro también y el libro de Jesús decía qué tenía que ser… 
tenía que tener un cuerpo, que tenía que ofrecerlo como sacrificio. Y Jesús dijo: “yo  
voy a cumplir con lo que está escrito en el libro. Vengo a hacer tu voluntad”. Todos 
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daremos cuenta cuando los libros sean abiertos de lo que hicimos con nuestras 
vidas. En mi caso espero que Dios me diga: buen siervo fiel, has hecho lo que pensé 
y escribí de ti. El joven rico, no, él dijo: “yo quiero saber lo que está escrito en mi 
libro, yo quiero saber cuál es mi herencia, pero… estoy controlado por Mammon” 
y se fue.

37 años después, el Imperio Romano entró a Jerusalén y destruyó todo. Destruyó 
el templo, quemó las casas y todos los que vivían se tuvieron que ir, la dispersión. 
Y este muchacho se perdió la oportunidad de cambiar el mundo. Por 37 años de 
riquezas, este muchacho se perdió de seguir a Jesús, de ser un discípulo, se hubiera 
podido ir con los doce, con los ciento veinte que estaban en el aposento alto. Él 
hubiera podido estar ahí, pero él dijo NO, yo me quedo con Mammon, con mis 
riquezas, yo le voy a servir a las riquezas.

El Imperio Romano entró y se llevó todo, se llevó hasta la última gotita de oro, 
todas las riquezas de Jerusalén, se las llevaron todas a Roma. Jesús dijo “no quedará 
piedra sobre piedra” y los romanos se llevaron las piedras, (se dieron cuenta que 
cuando quemaron la ciudad todo el oro también se derritió y se salpicó sobre las 
piedras), para derretirlas para sacarle el oro que estaba en ellas y no quedó piedra 
sobre piedra. Eso es lo que pasa cuando alguien le sirve a Mammon, no queda 
nada, y se pierde el destino que Dios tiene para su vida. 

Pedro, y los discípulos dijeron: “pero Señor nosotros hemos dejado todo y te hemos 
seguido” y Jesús les dijo: “¡de cierto os digo!” De cierto significa: AMEN.  “Amén os 
digo que no hay nadie, nadie… que haya dejado casa, o padres, o madre, o hermanos 
o mujer o hijos por el reino de Dios, que no haya de recibir mucho más, mucho más 
de lo que dio”. El banco te da el 2 %, 3%, noo… el banco te da nada. Y Jesús dijo: 
“No hay nadie que haya dejado… que no haya de recibir mucho más en este tiempo, 
esto es “Ahora” y en el siglo venidero, la vida eterna. ¿Saben cómo termina esta 
enseñanza? “Terminar” significa, esta es la conclusión, la conclusión del sermón 
del monte, de las bienaventuranzas: Mateo 6:33-34, “Mas buscad primeramente el 
reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas. 34 Así que, no os 
afanéis por el día de mañana, porque el día de mañana traerá su afán. Basta a cada 
día su propio mal”.

Ganar amigos a través de riquezas injustas
Otras de las enseñanzas que quiero compartirte, es cuando Jesús en Lucas 16, dice 
así: “v.9 Y yo os digo: Ganad amigos por medio de las riquezas injustas, para que 
cuando éstas falten, os reciban en las moradas eternas.” Siempre pensé, que ese 
pasaje dice “gánense amigos, denles dinero, ayúdenlos, porque cuando tú ayudas 
a otros y necesitas ayuda, ellos te van a ayudar a ti” Y eso no es así, lo que Jesús 
estaba diciendo es: “ganad amigos”, ¿Sabe lo que significa amigos en este contexto? 
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Hagan una relación, hagan relaciones espirituales, hagan relaciones eternas. Aquí 
no te está diciendo: “Sé muy amigable, ten amistad” No, lo que te está diciendo 
es: “ganen amigos”, “porque los recibirán en esas moradas eternas”, esto significa 
que un amigo en el  contexto de moradas eternas, significa alguien que yo he 
desarrollado una relación espiritual y que me la gane para Cristo para que un día 
me encuentren en la vida eterna.

Ganen ése tipo de amigos, por medio de las riquezas injustas, y cuando ahí dice: 
“riquezas injustas”, dice por Mammon, y esto significa ganen amigos espirituales, 
relaciones espirituales con el dinero. “Tomen las riquezas injustas y redímanlas”, 
transfiéranlas de Mammon al reino de Dios. Así ganen amigos, que serán amigos 
eternos, para que cuando éstas falten, (la palabra FALTEN significa morirse), en 
otras palabras, cuando “tú te mueras” te reciban en las moradas eternas. Lee bien 
lo que te diré: Cuando hago amigos espirituales porque los gano con mis riquezas, 
con mis ofrendas, lo que dice es, que un día en el cielo me los voy a encontrar y me 
van a ver y me dirán: “porque tú diste, porque tú tomaste riquezas y las invertiste, 
las redimiste de injustas a justas, ahora yo estoy acá gracias”.

Les cuento algo, anoche llegue a la reunión, era una fiesta, cómo decoraron 
todo, con excelencia, de primera clase. Apenas entré, saludé a una hermana y 
al lado de ella estaba su hija; y ya es una mujer grande, una señora, y me dijo: 
“hermano David”, “Sí”. “Yo me acuerdo de usted”, “¿y de dónde?”, “De República 
Dominicana, de Santiago, porque cuando yo era niña, mi mamá me llevó a una de 
sus concentraciones…” y ahí esta mujer me contó su testimonio que fue de mucho 
impacto para mí. Me contó que, aquel día, ella recibió a Jesús… cuando yo estaba 
predicando. ¿Sabe una cosa? Yo espero, absolutamente, encontrarme con toda la 
gente que Dios me dio el privilegio de ganarme para Cristo. Sabe ¿por qué? porque 
alguien invirtió para que todo eso suceda. Muchas veces, yo tuve que invertir de mi 
propio dinero, y muchas otras veces, iglesias muy humildes tuvieron que pagar, mi 
boleto de avión, estadios, luces y cosas hermosas como las que había en la reunión 
ayer. Alguien tuvo que invertir, alguien tuvo que ganarse esos amigos. 

Invierte en la gente para ganarlas
Nunca me voy a olvidar, una vez en la fiesta del Espíritu Santo, en Santo Domingo, 
había casi dos mil personas y de las dos mil personas había mil creyentes y mil no 
creyentes. Cada creyente compró dos boletos, uno para ellos, para comer en la 
cena y otro para un invitado. Ahí había mil y mil, nunca me voy a olvidar, porque 
cuando uno entra a un lugar y hay mil inconversos, éste no era un estadio, donde 
uno no ve la gente… no, éste era un salón de fiesta, donde usted ve la gente bien 
ahí cerquita. Ésta era la gente más pudiente y más influencial de la ciudad. Hablé 
de Jesús el abogado y que Jesús es el que se para en nuestro lugar delante del 
juez, y que Jesús es el que nos defiende; hablé también de que tú y yo no tenemos 
defensa delante de Dios porque todos hemos pecado, no tenemos justificación… 
pero nosotros tenemos un abogado y el abogado mío se llama Jesús. Y el abogado 
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mío me va a decir: “Tú cállate la boca que yo hablo con mi papá. Mi papá es el 
juez, yo lo conozco bien”. Sí, entonces es Jesús que va a decir éste me confesó 
públicamente, éste puso su fe en mí, ahora éste entra en el descanso de su Señor. 
Me acuerdo que presente todo el caso y cuando hice un llamado, todo el mundo 
pasó y me quedé como sorprendido y cuando me di vuelta, el hermano que estaba 
atrás me dijo: “David todos los hombres que están al frente, son todos jueces y los 
que están atrás son abogados…” Y le dije: “Bueno…y los jueces son los que tienen 
que entender esto mejor, tienen que entenderlo bien”. Me acuerdo de cómo toda 
esa gente se entregó, pero me acuerdo también del sacrificio que se hizo esa noche 
de preparar comida para dos mil, y era comida de lujo. Recuerdo el sacrificio que 
se hizo, del esfuerzo que se hizo y del dinero que se invirtió. Quiero decirte algo, 
todos esos hermanos que dieron todo eso, invirtieron de lo suyo, un día se van 
a encontrar con esos que pasaron y esos que pasaron les van a decir “yo te doy 
gracias” y juntos celebraremos, porque en la vida eterna yo me voy a encontrar con 
esos amigos que yo me gané por medio de las riquezas injustas. 

Está viniendo el avivamiento, Creer o Servir
Les estoy hablando de esto, porque nosotros estamos orando por un avivamiento. 
Estamos orando para que Dios multiplique, salve, liberte, que rompa esto, que 
derrame esto, ya los niños lo saben… ya mi nieto me dijo: “ya hay fuego fresco 
de Cristo…” La nueva iglesia. “¡Esto ya viene…! ¡Esto está de camino! ¡Estamos 
sintiendo las primeras gotitas desde la presencia!” Esta mañana, en el culto de la 
mañana tuvimos que hacer silencio, sabe lo difícil que en un culto es hacer silencio. 
El Señor nos puso a hacer silencio por un rato bien largo, ¿sabe por qué?, porque 
nos empezó a hablar a los hermanos y hermanas en el corazón y dijo: “tienen que 
cambiar, tienen que ser transformados”. Es mejor cuando el Espíritu Santo lo dice y 
no el predicador. ¡Aleluya! Cuando ya estamos sintiendo esto, El Espíritu Santo nos 
está preguntando y nos está diciendo: “Viene este mover de Dios… si crees en Dios, 
¿le estás sirviendo?” Hay una diferencia entre CREER y SERVIR, el que cree es un 
creyente, y el que sigue es un discípulo y Dios en este próximo mover va a usar a 
sus discípulos.

Una pregunta que el Espíritu Santo me hizo mucho tiempo atrás, me acuerdo 
cuando estábamos experimentando un mover de Dios entre una cosa y otra, la 
bendición y la gente se caía… El Espíritu Santo me dijo: “¿Tú quieres ser bendecido o 
quieres ser usado?” En este mover de Dios, si estas diciendo que quieres ser usado, 
el Señor Jesús todavía te hace la misma pregunta: no puedes servir a dos señores. 
Jesús no habló de dos señores cualquiera:  Dios y el espíritu de lujuria, el espíritu de 
entretenimiento, ¡NO!. El Señor dijo: dos señores: Dios o el dios de las riquezas, no 
hay tres, hay dos. Jesús lo estableció y esta pregunta es para nosotros. En cuanto a 
mi congregación queremos ser una iglesia generosa, ¿sabe por qué queremos ser 
una iglesia generosa? Porque nosotros tenemos a jóvenes de esta congregación 
que ya están en el campo misionero, y no están jugando un jueguito. Tenemos a una 
de nuestras jóvenes que está de misionera en la India. ¿Sabe lo que está haciendo? 
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está rescatando a esclavas, a niñas que son esclavas, las están rescatando de sus 
dueños. Hay niñas de siete, ocho, nueve añitos, que son esclavas sexuales, y que los 
padres las han vendido porque se están muriendo de hambre y hay miles y miles de 
ellas. Una de nuestras jóvenes está en la India identificando a estas niñas y van con 
el dinero que reúnen y pagan por su rescate, las liberan y después las llevan a una 
escuela, las sanan y le ministran hasta que sean sanas y restablecidas. 

Esta es una de nuestras muchachas, de aquí, nacieron en nuestra congregación, una 
de nuestras jóvenes. Es mi sobrina Mimi y cada vez que yo pienso ¿dónde está? Me 
digo: “Señor ten misericordia porque está viviendo en una ciudad grande en la India 
y está viviendo sola. Se mete en esos lugares…” Ella desde niña Dios le dijo que iba 
a ir a la India y fue… y está metida allá trabajando y es un trabajo peligroso porque 
cuando uno de esos dueños le sacan a una de esas niñas, matan a gente. Yo quiero 
invertir en ese ministerio. Nosotros, como ministerio y los que están leyendo esto, 
debemos invertir en gente que da la vida por alcanzar a gente. Necesitamos invertir 
en los dos o tres evangelistas serios, que están en el campo de batalla predicando 
el evangelio y arrebatándole almas a satanás. Necesitamos invertir en esa gente, 
necesitamos invertir. Le doy gracias a Dios, que de vez en cuando me desaparezco 
un fin de semana y no me voy de vacaciones, me voy a predicar el evangelio en 
algún lugar, donde se necesita. Cuando se necesita que alguien de afuera vaya a 
predicar, yo estoy y doy gracias porque me permite Dios y la congregación ir. Pero 
Dios bendiga a las congregaciones más humildes. He visto congregaciones humildes 
que se sacrifican hasta lo máximo, para hacer actividades, en hoteles y en coliseos, 
para predicar el evangelio. Pero sé, conozco el resultado, de esas personas que 
vienen a los pies de Cristo. Sé que esas personas que vienen a los pies de Cristo, en 
la vida eterna nos van a estar esperando. Y nos van a decir: porque tú diste, porque 
tú invertiste, porque tú me ganaste como amigo para el reino de Dios. ¡Mira la 
recompensa! ¡Mira la recompensa! quisiera que estés algunas veces conmigo un 
ratito, para mirar la cara de personas que me dicen: “yo acepte a Cristo cuando 
escuché el evangelio, cuando usted lo presentó”, qué gozo siento, con eso ya recibí 
toda la recompensa.

El poder de la Siembra sin egoísmo.
Le cuento algo personal, mi esposa y yo, tomamos una decisión “que no íbamos 
a servir a Mammon”. ¿Saben cuántas veces me han venido personas a ofrecerme 
negocios? Me han dicho: David, con tu don, con tu conocimiento, etc. David, si tú 
hablas de esta vitamina, de este producto, si tú haces viajes a Israel, si tú haces 
esto. Déjeme decirle que esto es lo que están haciendo muchos siervos y siervas 
de Dios, eso es lo que están haciendo. Se van al cielo, creen en Jesús, tienen vida 
eterna, aman a Dios, pero están sirviendo a Mamón. Y en muchas iglesias hoy 
están predicando lo que se llama “el evangelio de la prosperidad” ¿Sabe lo que 
es el evangelio de la prosperidad? Es servir a Mammon. Porque el evangelio de la 
prosperidad te dice: si tú das, Dios te da. Nooo…. Muchas veces yo he dado y no he 
recibido nada de dinero. Porque muchas veces mi recompensa no es dinero. Alguien 
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te va a decir: “Si tu siembras dinero, solamente vas a cosechar dinero”, mentira... Si 
tú siembras dinero, puedes cosechar bendición, paz, buen sueño, puedes cosechar 
protección, puedes cosechar salud, etc. Te voy a decir una cosa… Todas las ofrendas 
que yo doy, ¿Sabe lo que estoy pidiendo? Señor yo te doy, pero yo quiero almas… yo 
quiero almas, no otra cosa, yo lo que quiero es almas, y de ahora en adelante usted 
podría hacer lo mismo. Lo correcto es darle a Dios por adoración y no por necesidad, 
“Señor yo te doy”, eso es sembrar en el reino, eso es sembrar no egoístamente, es 
sembrar con un corazón que no le sirve a Mammon. Lo contrario es Señor yo te doy 
porque yo necesito.  “Todo lo que nosotros invertimos en el reino ganamos amigos 
por medio nuestras riquezas”, y cuando nosotros ya no estemos más aquí, ellos 
os recibirán en las moradas eternas, me van a recibir, me van a decir: “tú, tú me 
hablaste, tú me hablaste”

Los que te recibirán en las moradas eternas
Hay un libro muy hermoso se llama “90 minutos en el cielo”. Es la historia real 
de un pastor bautista, que tuvo un accidente automovilístico y chocó contra un 
camión de frente y quedó en el carro muerto, su pierna derecha detrás del cuello, la 
izquierda por detrás del asiento. Es decir, quedó despedazado, llegó la ambulancia, 
lo declararon muerto, pero no podían sacarlo, tomó mucho tiempo sacarlo, y 
necesitaban que venga un médico y era en un lugar muy remoto… El médico tomó 
90 minutos para llegar, pero ya estaba muerto, no tenía pulso, no tenía nada. Él 
cuenta la historia de que fue al cielo, que salió de su cuerpo… entró a un lugar y el 
primero que lo vino a encontrar fue el entrenador que él tuvo en High school, que 
en otros lugares se llama secundaria o escuela superior. Sabes ¿por qué? porque 
el entrenador que él tuvo en Hig School lo trajo a Cristo, dice: “Al primero que 
yo vi fue al que me trajo a Cristo, y me abrió los brazos dándome la bienvenida, 
tenía una sonrisa perfecta”; Después vio a su abuelita, que fue quien después le 
enseñaba y siempre oraba por él. Dice que su abuelita, no tenía dientes, tenía la 
cara arrugada y que cuando se reía siempre se tapaba boca; pero allí, cuando la 
vio era joven, era hermosa y tenía el pelo hermoso, tenía todos sus dientes, y una 
sonrisa maravillosa. Ella lo vino a encontrar, porque fue la que le enseñó. Nosotros 
nos vamos a encontrar… Sí, vamos a tener “Tesoros en el cielo”, y ese tesoro es 
Gente. Porque en el cielo, perdóname, pero es como dijo alguien: “nadie tiene 
un remolque para hacer una mudanza, atado al cajón de muertos”, nadie se lleva 
las cosas con Él a la eternidad. Los egipcios ponían comida, bebida, joyas, de todo 
porque creían que iban a necesitar. No, no perdóname no nos llevamos nada. Pero 
saben que: tenemos tesoros en el cielo y el tesoro no es oro, no es plata, no es 
nada, porque ahí el oro no entra porque el oro se oxida, ¿Sabes qué tesoros son?, 
Gente, personas, personas y personas; yo me voy a encontrar con personas que 
me ministraron, me voy a encontrar con personas a las cuales pude traer a los pies 
de Cristo.  ¡Qué regocijo!  ¿Qué vamos a hacer por toda la eternidad? Eso, vamos 
a tener una fiesta, cada uno vamos a tener una fiesta continua, vamos a disfrutar 
de nuestro “tesoro en el cielo”. El joven rico se fue y se perdió toda su herencia. 
Pero los apóstoles que se fueron y dejaron todo por seguir a Jesús, dice Apocalipsis 
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21:14 “son las doce columnas”. Hay doce columnas para los apóstoles y hay doce 
columnas para las doce tribus para Israel. Esos doce que siguieron a Jesús hasta 
la muerte, los primeros que lo siguieron hasta la muerte, ésos van a estar allá en 
el cielo con Jesús gobernando, y en las puertas van a estar sus nombres escritos 
porque fueron fieles, ellos ya están recibiendo sus tesoros. Yo también quiero 
recibir el mío. ¿Tú también quieres recibir?.

Derramamiento de Poder, Unción y Gloria.
Para el avivamiento que viene, para el derramamiento de poder, unción y gloria, 
sobre cada persona, no se necesita mucha gente. En Gales en el 1902 fue un 
muchacho sólo, Evans Robert. Que oró por seis años. Una oración sola. Porque la 
oración no tiene que ser sofisticada, la oración no tiene que ser complicada.

Éste muchacho por seis años oró una oración sola, oró: “Señor dóblame”, “Señor 
dóblame”, “Señor dóblame” y de tanto que le pidió que lo doble, lo dobló. Y cuando 
lo dobló bien le dijo: “vete, vuelve a tu congregación que vas a predicar”. El pastor 
le dijo: “tú no puedes predicar porque tú eres demasiado jóven en el Señor y no 
tienes mucha experiencia”, y él siguió insistiendo… Al final el pastor se rindió y le 
dijo: “vas a predicar después que el culto termine. Terminó el culto de adoración 
y el pastor les dijo: “Bueno, los que se quieran ir váyanse, pero, ahora los que se 
quieran quedar el hermano Evans Robert quiere predicar una palabra y quedaron 
17 personas. Él se paró y predicó “Señor dóblame” y el Espíritu Santo entró a ese 
lugar y llenó todo ese lugar de gloria. Al día siguiente vino toda la congregación y 
en una cuestión de menos de un año, ciento ochenta mil personas, fueron salvas.

En otra congregación, una muy religiosa, muy anglicana, muy seca, se paró una 
niñita de unos 6 ó 7 años y delante de todos, sin pedir permiso y dijo: “yo amo a 
Jesús con todo mi corazón” y cuando ella dijo “yo amo a Jesús con todo mi corazón” 
entró un espíritu de quebrantamiento, lloro, súplicas, arrepentimiento y de esa 
iglesia se levantó un fuego poderoso y toda esa región fue avivada. Más de ciento 
ochenta mil almas salvas, simplemente Dios lo va hacer ya sea por un jovencito, por 
una niña, por un instrumento. Sí, Dios va a hacer esto. Dios va a usar a personas, si 
Dios no te usa a ti hermano, no te hagas problema, Dios va usar a tu hijito. Dios va a 
usar a los niños, Dios va a usar los jóvenes porque Dios ya está usando a los jóvenes. 

Hoy el Espíritu Santo nos está diciendo otra vez: No puedes servir a dos Señores. 
Déjame decirte que si este mensaje te molesta, es porque todavía parte de tu 
corazón está sirviendo a Mammon. Pero si por este mensaje tú estás sintiendo en 
tu corazón: “Si, Señor examíname, encuentra si hay en mí algo que no va, yo no 
quiero tener eso, no quiero servir a otro Dios que no seas tú; yo quiero redimir todo 
lo que tengo y todo que sea para Ti. No solamente el diezmo” El 10 %, ya que los 
mormones dan el 30%. Los pobres en espíritu ¿sabes por qué son pobres? Porque 
saben que no son dueños de nada.
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Consejos Claves Finales 
1.- Sé Fiel en lo poco y en lo mucho: Finalmente Jesús termina en esta enseñanza. 
Dice así: “El que es fiel en lo poco, también va a ser fiel en lo Mucho” Por esto Dios 
te dará MUCHO. Vamos a ser fieles. El que tiene poco sea fiel en lo poco, el que 
tiene mucho sea fiel en lo mucho, pero vamos a ser fieles al Señor. Yo sé que tú y yo 
un día vamos a recibir esa recompensa, pero yo también la quiero recibir acá en el 
tiempo presente, en el Ahora.

2.- Ejercita la gracia y misericordia: en esta mañana vino un hermano, que yo hace 
tiempo estoy diciendo “Señor tráelo, tráelo, Señor tráelo, tráelo…” Ésta mañana 
se apareció, y cuando yo lo vi dije: ¡Aleluya! Y cuando lo vi fui lo hablé: “sé porque 
vino, porque necesitaba oración”. Y lo abrace y le dije: “esta va a ser tu casa, vuelve, 
bienvenido” Me miró así como extrañado y sorprendido (porque él había causado 
unos problemas años atrás, porque él es muy duro en algunas cosas) Y esta mañana 
vino y dijo: “Esta bien ¡Sí, voy a venir!” ¿Saben lo que yo sembré en ese hombre? 
Gracia y misericordia, porque cualquier persona en la carne no se lo perdonaría y no 
le daría lugar a restaurarse, cualquiera lo exhortaría violentamente y agresivamente 
pero yo no. Pero cuando uno siembra gracia y misericordia. ¿Sabes lo que cosecha? 
Gracia y misericordia.

3.- Evalúa a qué señor sirves en tu corazón. ¿Te diste cuenta que esto no tiene nada 
que ver con dinero? Tiene que ver con el corazón. Porque el Señor todavía nos está 
preguntando: ¿a quién sirves? ¿Quién es tu señor? ¿Quién es el Señor que controla 
tu corazón?.

4.- Aprende a discernir los espíritus. Los espíritus hablan y Mamon habla y ese 
espíritu te va a decir mil cosas y te va a poner temor y miedo. Te va a intimidar 
para que tengas temor: “no tienes suficiente, no des, no ayudes, no inviertas en 
la gente, no inviertas en misiones, no inviertas en las almas, no esto, no lo otro…” 
Ese espíritu es el espíritu de Mammon, ese es un dios en la tierra, tiene muchos 
templos por acá alrededor, el dios del materialismo. 

5.- Reconoce los frutos de ese espíritu. Te voy a decir más, el dios Mammon, es 
el dios que está detrás del capitalismo violento, es el dios que está detrás de la 
prostitución, de la esclavitud. Porque el dios Mammon, ese espíritu  hace que un 
hombre use a una niña por dinero ¡horrible!, que use a un esclavo para explotarlo 
y que compre y venda personas por dinero, por ganancia. ¡Ese es el espíritu de 
Mammon, es horrible! Y no quiero que ese espíritu tenga ninguna entrada en tu 
vida, ni en mi vida, en el nombre de Jesús.

Oración de Liberación 
En el nombre de Jesús, yo reprendo todo espíritu de miedo que ha plantado 
Mammon acerca del futuro, acerca de lo que viene. En el nombre de Jesús no 
tendremos temor, no tendremos miedo. No iremos hacia atrás, en el nombre de 
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Jesús. Buscaremos el reino de Dios y su justicia y sabemos que Jesús nos prometió 
que todo lo demás será agregado, será añadido, vendrá como una añadidura. 
Porque el reino de Dios va a gobernar en nuestras vidas, en el nombre de Jesús.

En el nombre de Jesús, yo declaro que nuestra congregación será una congregación 
generosa, que tendrá sobra, que tendrá sobreabundancia para repartir con los 
necesitados, que Dios nos tendrá mucha confianza para llenarnos de bendición, 
para guiarnos a riquezas, para guiarnos a abundancia, en el nombre de Jesús; no 
para estar cómodos, pero para sembrar, para invertir, para ganar otros amigos para 
el reino de Dios. En el nombre de Jesús, declaro la paz de Dios, declaro en el nombre 
de Jesús seguridad de Dios, la identidad de Dios, el poder de Dios, la liberación de 
Dios, la libertad de Dios y la identidad del cielo sobre nuestras vidas. El Dinero no te 
va a dar identidad, seguridad, no te dará nada de eso, el Dios del cielo te dará eso. 
El Dios del cielo te dará tu seguridad, el Dios del cielo te va a dar poder, el Dios del 
cielo te dará libertad, el Dios del cielo te dará tu identidad. En el nombre de Jesús.

Por: David Greco (kinnelon NJ USA)
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Capítulo 7
las fInanzas y el reIno de dIos

Por: Luis Tovar (Washington DC USA)

Diezmos, Ofrendas, Primicias y Votos  
Introducción: Estos temas como diezmo, ofrendas y primicias, son temas que están 
escritos explícitamente en las escrituras. Hoy en día, muchos tienen un concepto 
equivocado, es enseñado muy poco desde el púlpito y muchos lo ignoran. En 
oportunidades, cuando ministros hablan del tema, hay conceptos como estos: 
“Que el predicador está reclamando su sueldo”, “A veces el oyente piensa que 
se predica por dinero” y otros dicen “que la palabra de Dios está vendiéndose, 
que los pastores predican solamente por dinero”, etc. Para mí, estos conceptos 
son sencillamente equivocados y los que los dicen están siendo zarandeados 
por la ignorancia aprovechada por las tinieblas (Satán). Hoy, en nuestras Iglesias, 
carecemos de muchas cosas que se requieren como: líderes, ancianos, pastores, 
ministros, laicos para que ellos administren la grey de Dios. Todo ello es el resultado 
de no tener en cuenta el mandamiento de Dios. Por tanto, volvamos a la Biblia y 
dejemos atrás nuestros pensamientos garrafales, así el Señor será glorificado y la 
iglesia empezará a ser bendecida en gran manera y acelerar la toma de las naciones. 
Mt. 24:14; Ap. 11:15.

Tema 1: LOS DIEZMOS. 
Es la décima parte apartada especialmente para Dios. Lev 27:30.; Números 18:26; 
Deuteronomio 12:17; 14:27. Los Diezmos son el 10% de la ganancias, ya sea del 
trabajo, negocio o venta de agrícola y animales, etc. Es separar de diez uno, de lo 
que se gana y llevarlo al templo o casa de Dios. Es el mandato de parte de Dios, por 
tanto los diezmos pertenecen a Dios “Mío es el oro, la plata y su creación Joel 3:5. 
El diezmo es cosa dedicada a Dios Lev.27:30. En la Biblia hay numerosos pasajes que 
hablan del diezmo, algunos de ellos veremos a la luz de las escrituras.

EL INICIO Y PRÁCTICA DEL DIEZMO.
(1) Abraham practicó el diezmo antes del decálogo Gn.14:20; Hb.7:2-6. (2) Jacob 
prometió dar su diezmo a Dios de las bendiciones que Él le daría Gn.28:22. (3) Judá 
trajo el diezmo de todo lo que tenía Nh.13:12. (4) El diezmo fue establecido en 
Sinaí Lv.27:30-31; Nm.18:24,26. (5) Fue un edicto hecho en Jerusalén por Ezequías 
2Crónicas. 31:12; 31:5. (6) Fue restaurado por el reformador post-cautividad 
Malaquías 3:8-10 (7) Fue practicado por la iglesia primitiva. Hch.4:34. (8) Fue 
enseñado por los apóstoles ver Hebreos 7:1-14. Dios es claro en decir que sus 
grandes siervos practicaron el diezmar y además es un mandato de Él.

MANDAMIENTOS PARA DIEZMAR
(1)Nm.18:26, (2) Dt.12:6-11; (3) 14:27, (4) Am.4:4, (5) Mal.3:6; 10, (6) Lv.27:30, (7) 
Dt.14:22-29, (8) Mateo 23:22-23, (9) Hebreos 7:1-14
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LA RETENCIÓN DEL DIEZMO
¿Cuál será el motivo de no dar o practicar el diezmo?
(1) Hay fracaso espiritual. Mal.1:1-14. (2) Hay negligencia espiritual. Mal. 1:7-16 (3) 
Hay una burla a Dios Mal.3:13-14. (4) La maldición de Dios.1:14- 2:1-5.

AQUÍ ALGUNAS PREGUNTAS
¿Quién es el dueño de los diezmos?... Lv.27:30; 34
¿Quién debe diezmar?... Nm.18:24
¿A dónde debemos traer los diezmos?... Nh.10:37.
¿Quiénes cuidaron los diezmos?...Nh.12:44, 2Cr.31:10; 3.
¿En qué se debe usar los diezmos?... Nm.18:21; 30
Conclusión.
El diezmo es una ordenanza de Dios Mal.3:10, reafirmado por Jesús, practicado, 
enseñado por patriarcas, profetas y lo mismo por la iglesia primitiva. La escritura 
lo demuestra explícitamente que la práctica del diezmo es vigente y todo ello para 
la alimentación en la vida espiritual con la palabra de Dios y obtener bendición 
en sobre abundancia. Jesús dijo: “Ay de vosotros, escribas y fariseos, ¡hipócritas! 
porque diezmáis la menta y el eneldo y el comino, y dejáis lo más importante de la 
ley: la justicia, la misericordia y la fe. “Esto era necesario hacer, sin dejar de hacer 
aquello.” Mateo 23:23. Se abrirá las ventanas del Reino de Dios, Dios protegerá 
las plagas del fruto de la tierra. Mal.3:10-11, Con la práctica de nuestros diezmos, 
nuestras iglesias serán alimentados y cada congregación contará con ministros a 
tiempo completo y adquisición de tierras para edificar templos, escuelas, seminarios 
y afines al ministerio de Cristo.

Tema 2: OFRENDAS
Es voluntario, no tiene carácter obligatorio, tampoco es una cantidad fija, sino más 
bien depende del corazón, de la actitud y del agradecimiento de la persona que 
ofrenda, o según cómo propuso en su corazón. La ofrenda debe ser puesta como 
para Dios y no como para un limosnero. Es también dar o contribuir con mi dinero, 
con el que Dios me ha bendecido. En la Biblia se encuentran numerosos pasajes 
que enseñan sobre el ofrendar. Ofrendar es el estado superlativo de dar; ya que no 
es un impuesto, es una disposición libre y consciente de practicar el ofrendar. San 
Pablo la llama “El don inefable” en 2 Cor 9.

LA FORMA DE OFRENDAR A DIOS
(1)Mt.6:1-4 (2) 1Cor. 16:1-2 (3) Dt.16:17 (4) 1Cr.29:3-9 (5) 2Cor.9:6-11 (6) Mal.3:10.

EJEMPLOS DEL PUEBLO DE ISRAEL.
(1)Ex.25:21-29 (2) Nm.7:2-28 (3) Lc.21:2-4 (4) 2Cor.8:1-5 (5) 1Cr.16:1 (6) Ex.35:29.

DIOS RECLAMA HONRA A TRAVÉS  DE LA OFRENDA
(1)Sal.96:8. (2) Lv.7:38 (3) 1Cr.16:29 (4) Mal.3:3 (5) Mt.8:4
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¿POR QUÉ DEBO OFRENDAR?
(1)Es expresión de la gracia 2Cor.8:1. (2) Es expresión de la fe Lc.21:1-4; 1Ry.17:8-
16. Hebreos 11:4 (3) Abel 

Activa la ley de la cuántica y retorno de la semilla multiplicada Ver 2 Cor 9:6-10.
La ofrenda tiene diversas direcciones del amor de Dios en nosotros. Primero hacia 
Dios, su obra, sus ministros, los pobres y necesitados 2 Cor 9:6-12 Es de nuestro 
amor para con Dios.
CONCLUSIÓN: La ofrenda es muestra de amor a Dios, pues debemos hacerlo como 
una expresión de adoración a Él. Cuando ofrendamos los hijos de Dios, que amamos 
al todopoderoso Dios y que estamos en obediencia, hagámoslo con un corazón 
sincero y temiendo a él. Ya es tiempo de poner en práctica estas enseñanzas.

Tema 3: PRIMICIAS
Son los primeros frutos de nuestro trabajo que se dedican a Dios como de: productos 
agrícolas, animales, negocios, y otros.
1.- Establecida Ex.23:19, Dt.26:1-11.
2.- Es prometida la abundancia y multiplicación Pro.3:9-11.
3.- El rey Ezequiel hizo prosperar su reino por establecer los principios financieros 
bíblicos revelados en la Tora  (Ley hebrea) 2 CRONICAS 31:1-21 Honremos a Dios 
con nuestras posesiones así el Señor derramará su bendición en gran manera 
materialmente y espiritualmente.
4.- Las finanzas de la Iglesia, Dios es el dueño de todo lo que poseemos, Él la tiene 
en sus manos porque es su creación. Sal.24:1; Hag.2:8; Mt.10:8.

LAS NORMAS DE DIOS PARA EL CREYENTE
1. Cada primer día de la semana, cada uno debe poner aparte, según haya 

prosperado. 1Cor.16:2.
2. De su profundo corazón. 2Cor.8:2.
3. Dios ama al dador alegre. 2Cor. 9:7

EL USO DE LOS FONDOS DE LA IGLESIA.
1. A los pobres de la iglesia. Rom.15:25-27.
2. A los que predican el evangelio. 1Cor.9:7.
3. A los que enseñan la palabra de Dios. Gal.6:6.
4. Sostenimiento a los ancianos o ministros de la iglesia. 1Tim.5:17.
5. A las viudas. 1Tim.6:10.
6. A los que necesitan en casos de urgencias. Gal.8:10.
7. Para el mantenimiento del culto y adoración a Dios. Ex.35:21.
8. Construcción de instalaciones dedicadas a la adoración a Dios, (Tabernáculo 

erigido por Moisés, Templo construido por Salomón, planos y finanzas 
preparado con tiempo por el Rey David ver 1 Cron 29:1-18)
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RESULTADOS DE DAR NUESTRAS OFRENDAS. 1Cor.9:12-14. Suple las necesidades 
de los hermanos, anima a los santos de la iglesia, produce acción de gracias a Dios, 
glorificar a Dios, hay súper abundancia a favor de los que dan.

LA RECOMPENSA PARA EL DADOR. 2 Cor 9:6-7  Dios ama al dador alegre, ver 1 Cron 
29:1-18, Hch.20:35. Una persona bienaventurada. Mal 3:10. Recibirá bendición 
hasta que sobre abunde.2Cor.9:7. Gozar de un amor especial de Dios. Mt.6:19-20. 
Tendrá tesoros en el cielo.1 Tim 6:10 Nos libera de la codicia y avaricia. Filarguria: 
Griego: amor desordenado por el dinero. Para ser librado de este mal Dios estableció 
el dar 1 Tim 6:17-18, 2Cor.9:8. Tendrá todo lo suficiente. Luc 6:37-38 Aumenta tu 
medida de ser bendecido, incremento en tus finanzas y bendiciones 2 Cor 9:8-10. 

Tema 4: VOTOS.
Es declarar con nuestra boca un compromiso a futuro, a cambio de la intervención 
de Dios en situaciones extremas en la vida de un ser humano; fue práctica milenaria. 
Jacob prometió voto en combinación con el Diezmo, Génesis 28:20-22, Salmos 
50:14-15; 65:1-2. Jonás clamó y fue oído, sacado de una terrible circunstancia. 
Jonás 2:9-10  

Amado, no dejes las finanzas al azar, eres el Elías que con la instrucción, activa las 
finanzas de la viuda. Sin temor, con sinceridad y transparencia enseña a tu pueblo 
a adorar a Dios por medio del dar. Te lo agradecerán. Lucas 6:37-38,  2 Corintios 
9:6-10     

Por: Luis Tovar (Washington DC USA)                   
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Capítulo 8
ConfrontaCIones que te llevan al éxIto

Por: Oscar Bernier (Colombia)

“Estén, pues, muy atentos a la manera que tienen ustedes de comportarse, no como 
necios, sino como inteligentes.” EFESIOS  

Los siguientes puntos, son algunas de las razones por las que LOS AÑOS PASAN, 
CAMBIAN Y CIERTAS PERSONAS NO AVANZAN, NO CAMBIAN Y NO PROSPERAN.
1. Quieren todo rápido ó fácil.
2. Sufren de envidia y se amargan por lo que otros han logrado.
3. No quieren asumir las consecuencias de sus malas decisiones. 
4. Quieren cosechar lo que nunca sembraron o cosechar toda la vida de una sola 

siembra.
5. Quieren resultados diferentes y buenos, haciendo siempre las mismas cosas 

malas que los llevaron a fracasar.
6. Son desagradecidos. 
7. Viven cuestionando y criticando, quejándose y lamentándose.
8. Se asocian con personas iguales o peor que ellas para justificarse mutuamente.
9. Viven una falsa fe, van a la iglesia el domingo, pero se comportan como impíos 

toda la semana.
10. Son tramposos y mentirosos.
11. Viven soñando pero nunca despiertan para trabajar por sus sueños.
12. Acomodan la biblia para ellos encuadrar. 
13. Nunca aceptan que están mal.
14. Les gusta el chisme y la murmuración. 
15. Viven de apariencias. 
16. No son autocríticas y mucho menos reflexivas. 
17. Sus sentimientos son duros aunque sus palabras parecen dulces.
18. Desaprovechan buenas oportunidades por no estar dispuestos al sacrificio. 
19. Se quedaron siendo niños aunque los años ya les entraron y en cantidad. 
20. Dios ocupa cualquier lugar en sus vidas.
21. No tienen códigos de lealtad y fidelidad, se acomodan con facilidad.
22. Se ofenden con extrema facilidad porque son hipersensibles. 
23. No son estables en nada.
24. Comienzan muchas cosas pero no terminan nada.
25. Son árboles silvestres y no plantados, por eso sus frutos son pasajeros y no 

perdurables y sus vidas removidas por la ligereza. Están leyendo este post y 
comienzan a incomodarse en lugar de confrontarse, piensan que les cae a otros 
pero no a ellos.

ANTES DE AMARGARTE CONTRA QUIÉN LO ESCRIBE, PIENSA QUE SUCEDERÍA SI 
CAMBIARAS EN ESTAS COSAS. 
Por: Oscar Bernier (Colombia)
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Libro 4 
Área fundamentos

Colocando los fundamEntos Y los cimiEntos

En cuEstionEs claVEs dE la iglEsia
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Capítulo 1
el poder de operar en legalIdad eterna

Por: Marcelino Sojo (Charlotte USA)

El Señor ha puesto en mi corazón, meditar sobre el poder de la legalidad eterna. Lo 
primero que nosotros tenemos que entender es que Dios es justo y que su justicia 
permanece para siempre. Por otro lado, Dios es misericordioso y Dios es Amor. Pero, 
que Dios sea misericordioso y amor, no hace que Dios viole sus verdades legales. O 
sea Dios es: “El Dios justo” y Dios es: “El Dios perfectamente legal”. Porque si Dios 
no opera en legalidad perfecta, entonces Satanás podría justificar sus operaciones. 
Entonces Dios tiene que operar en justicia total, es decir: legalidad eterna. Es allí 
donde nosotros, los hijos, los santos debemos entender que para cerrar las puertas 
a la maldad, al dolor, a la ruina, a la pobreza, al desastre, tenemos que operar en 
Legalidad. 

La problemática del ser humano es que opere en Ilegalidad. Se hacen obras de 
injusticias, se peca a escondidas, se actúa en rebelión, en rebeldía y encima se 
quiere que los resultados de la bendición de Dios operen y estén con nosotros 
siempre.

Dios es el Dios justo, es el Dios que opera en Legalidad. Es determinante que 
nosotros entendamos que Dios es el Dios de la legalidad. Entonces los actos ilegales 
de los seres humanos, siempre tendrán resultados dolorosos. Porque los actos 
ilegales, cualquiera de ellos, aunque en el momento no se vea, las consecuencias 
de los actos ilegales son acumuladas en la eternidad, para que en el momento que 
Satán considere apropiado exponga el documento de ilegalidad y lo presente en el 
mundo eterno. Es entonces que se abren las brechas y los accesos que provocan 
dolor. Por esta razón, la pobreza, la aparición de enfermedades extrañas y violentas, 
accidentes, etc. y los mismos que se llaman “fenómenos naturales”, son llamadas 
de atención por la manera y los estados en que los humanos entran y ofenden a 
Dios haciendo actos de rebeldía, abusos, desobediencia, etc. 

Yo estoy ahora mismo escribiendo mucho acerca de esto y estoy conmovido. 
Seamos honestos, Satán no tiene el control ni de la tierra, ni de los cielos, ni del 
universo, ni de las plantas, ni de las flores  ¡El control lo tiene Dios!. Dios puso a sus 
hijos para que operemos en legalidad. Cuando hijos de Dios operan en legalidad, 
tienen autoridad y poder para hacer retroceder las obras de las tinieblas. Cuando 
las obras de las tinieblas no retroceden se imponen, y se imponen, entonces hay 
problemas porque se abrieron brechas ilegales, es por esto que vienen accidentes 
extraños, la corruptela, la pobreza.

Hay muchas cosas ilegales que se pueden cometer con los padres en el liderazgo, 
en la obra, en la visión. Usted debe entender y creer que la ilegalidad abre puertas. 
Crea que en la eternidad Dios no puede justificar cuando se han abierto brechas 
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ilegales. Crea que la rebelión, la soberbia, el orgullo, la altivez de espíritu, crean 
grandes problemas. Como Apóstol, siento hablar esto: “La necesidad de entender 
que necesitamos operar en el poder de la legalidad eterna, para que la regla, para 
que el gobierno de Dios siempre esté a nuestro favor. Y el enemigo no encuentre 
brechas para que prevalezca su maldad”.

La problemática mundial, la problemática del universo es una batalla de legalidad 
e ilegalidad. El que opera en ilegalidad pierde poder y autoridad, pero el que se 
mueve en legalidad prevalece porque justicia eterna esta por encima de todo. 

Te saluda el Apóstol Sojo. 
Es el tiempo de operar en Legalidad Eterna. 
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CapItulo 2
la vIsIón que determIna el Curso de tu vIda

Por: Guido Raúl Ávila (Venezuela)

Lucas 7:36-50 “36  Uno de los fariseos rogó a Jesús que comiese con él. Y habiendo 
entrado en casa del fariseo, se sentó a la mesa. 37 Entonces una mujer de la 
ciudad, que era pecadora, al saber que Jesús estaba a la mesa en casa del fariseo, 
trajo un frasco de alabastro con perfume; 38 y estando detrás de él a sus pies, 
llorando, comenzó a regar con lágrimas sus pies, y los enjugaba con sus cabellos; 
y besaba sus pies, y los ungía con el perfume. 39 Cuando vio esto el fariseo que le 
había convidado, dijo para sí: Este, si fuera profeta, conocería quién y qué clase 
de mujer es la que le toca, que es pecadora. 40 Entonces respondiendo Jesús, le 
dijo: Simón, una cosa tengo que decirte. Y él le dijo: Dí, Maestro. 41 Un acreedor 
tenía dos deudores: el uno le debía quinientos denarios, y el otro cincuenta; 42 y no 
teniendo ellos con qué pagar, perdonó a ambos. Dí, pues, ¿cuál de ellos le amará 
más? 43 Respondiendo Simón, dijo: Pienso que aquel a quien perdonó más. Y él le 
dijo: Rectamente has juzgado. 44 Y vuelto a la mujer, dijo a Simón: ¿Ves esta mujer? 
Entré en tu casa, y no me diste agua para mis pies; mas ésta ha regado mis pies con 
lágrimas, y los ha enjugado con sus cabellos. 45 No me diste beso; mas ésta, desde 
que entré, no ha cesado de besar mis pies. 46 No ungiste mi cabeza con aceite; mas 
ésta ha ungido con perfume mis pies. 47 Por lo cual te digo que sus muchos pecados 
le son perdonados, porque amó mucho; más aquel a quien se le perdona poco, 
poco ama. 48 Y a ella le dijo: Tus pecados te son perdonados. 49 Y los que estaban 
juntamente sentados a la mesa, comenzaron a decir entre sí: ¿Quién es éste, que 
también perdona pecados? 50 Pero él dijo a la mujer: Tu fe te ha salvado, vé en paz”. 

¿A qué precio?
Le voy a administrar una palabra que se llama así como Jesús le dijo a Simón, 
“¿Ves esta mujer?”. En los tiempos que vivimos corremos el enorme riesgo de no 
ver a la gente, ocupados en nuestro mundo y encerrados en nuestros celulares 
inteligentes, casi no vemos a las personas, somos más virtuales que reales. Somos 
personas que nos comunicamos mejor con el dedo, y con un like, que hablando 
personalmente con la gente. Somos personas que estamos aceptando que nos 
traten como un rebaño de idiotas, manejados por la ciencia, o por la tecnología 
de avanzada. Estamos en reuniones para almorzar con una persona que no vemos 
de años y todos tenemos los celulares inteligentes y nadie habla. Todos estamos 
en silencio conectados con la persona que acabamos de dejar para decirle que 
nos encontramos con la persona que anhelábamos. La pregunta de Jesús nunca es 
tan necesaria como hoy, ¿Ves, esta mujer?. Nos comunicamos más por la internet 
que por nuestras relaciones de cerca, porque relacionarse es un trabajo que nadie 
quiere hacer. Preferimos el silencio absurdo y el juzgar por lo que rápidamente 
ven nuestros ojos y percibe nuestra mente que lo que es la gente en realidad. Los 
predicadores de televisión son famosos en su enfoque y a su manera se manejan 
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muy bien frente a una cámara pero cuando están con gente no saben qué hablar. 
Hay personas que son muy buenos para entablar un diálogo a la distancia pero 
estando cerca las personas dicen: “¡wow!, me senté con él en la mesa y la verdad 
no me habló una palabra”. Qué raro, déjame decirte que Jesús no era así.

Yo sé que los cambios son necesarios, pero los cambios que nos dividen de los seres 
humanos son una tragedia. La historia de esta mujer es la historia de una pecadora, 
al ser perdonada y justificada por el Señor. El Señor nunca le recriminó lo que hizo 
en el pasado, sino que le determinó su futuro, ella cuando vino ante Jesús trajo su 
frasco de perfume de mucho precio, el trabajo, los ahorros de casi toda una vida de 
prostitución. Todos podemos lograr cosas en la vida, la pregunta es: ¿A qué precio? 
Todos pueden ser millonarios a base de estafar y de hacer trampas a otros; todos 
pueden tener grandes fortunas como los políticos corruptos, pero luego no poder 
disfrutarlas porque sólo tienen plata, el precio que pagaron para tener dinero ha 
sido muy elevado. Siempre que quieras tener algo en la vida, pregúntate ¡cuál es 
el precio!, Si el precio de la fama es reventar tu familia, tu hogar, tus valores, tu 
persona, entonces es un precio demasiado alto para una prostituta (fama) que hoy 
está y mañana va a desaparecer de ti. 

La mujer de Lucas 7, logró prosperidad, representada en su frasco de perfume de 
alabastro. Este frasco en sí, ya costaba mucho dinero porque lo traían desde la 
India y era de un metal, piedras preciosas y el frasco de alabastro era su inversión 
más segura. Su bono en aquellos días para el futuro. La mujer logró prosperidad 
económica a costa de su dignidad como persona; todos los ahorros de toda una 
vida de prostitución los tenía allí, pero ese día ella recuperó su dignidad al estar 
dispuesta a derramar en Jesús aquello que le costó su dignidad. 

El amor al dinero
Debemos comprender que el sentido de la vida no es sólo prosperar económicamente 
sino: ¿A qué precio se prospera?. Pablo dijo: “Porque raíz de todos los males es 
el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron 
traspasados de muchos dolores”. Una versión más acorde con lo que nosotros 
estamos viendo dice, que “la raíz de todos los males conocidos y desconocidos es 
la mala conexión con el dinero, el amor al dinero, es filargurias” Tú puedes amar 
personas, pero no hay desgracia mayor que amar el dinero, porque el dinero está 
representado en un papel y tú a un papel no le puedes decir “te amo”. Detrás de ese 
papel, hay una fuerza espiritual llamada “mamón” que controla y que hace que las 
personas terminen arrodillándose ante el mal. Por eso es la raíz de todos los males: 
familiares, personales, nacionales, internacionales, la desgracia de los pueblos se 
debe a eso. La mujer, en un punto de su vida, se dio cuenta que el que hablaba era 
diferente a todos los fariseos y religiosos de sus días y dijo: “voy a derramar ante 
él todos los ahorros de mi vida, pero por lo menos voy a recuperar mi dignidad 
de persona”. Simón, el fariseo de esta historia, logró su posición y su posesión 
económica, un hombre rico en la comunidad, respetado, era parte de la elite de 
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Liderazgo de Jerusalén, invitó a Jesús a su casa sólo por el placer de tenerlo con él. 
Por eso no te sientas tan feliz cuando te invita todo el mundo y no te sientas tan 
desgraciado cuando no te invitan, algunas invitaciones sólo te las hacen para quedar 
bien con el otro que te invitó o contigo porque tienes un cargo, pero en realidad la 
gente cuando tú te vas dice: “¡hay que fastidio!, gracias a Dios que se fue! Entonces 
es una tontería. Por eso dice la Palabra, que cuando seas invitado por algún señor, 
pon cuchillo a tu garganta y no se apresure tu vida a comer rápidamente porque 
el estará examinando todo lo que comes, y cuando te vayas, él dirá: “qué hombre 
comilón y bebedor”, porque cual es él en su pensamiento así el actúa.

Simón el fariseo, logró su posición y su posesión económica, invitó a Jesús como 
otros le dijeron. Pensó: “yo no me voy a quedar sin la oportunidad de tenerlo a 
él porque dentro de mi currículo, Jesús va a ser un invitado; el problema es que 
viene con esos 12, y esos 12 comen más que un remordimiento” Debías pensar 
para invitar a Jesús, porque siempre te venia él más 12, pero ¿Cuál fue el costo, 
de Simón el fariseo, de su posición en la sociedad y de su posesión económica? Su 
costo fue, que dividió en su mundo pensante a la gente en buenos y en malos, en 
pecadores y en santos, en gente digna de invitar y en gente desgraciada para invitar, 
gente que se le puede estrechar la mano y en gente que ni siquiera puedes mirarlo 
porque ya te contaminas. Según su óptica religiosa: el mundo estaba dividido en 
santos y pecadores de acuerdo a su cosmovisión de la vida. Todos los que están 
leyendo esto, tienen cosmovisiones.

La cosmovisión correcta
Mira la cosmovisión del fariseo. Cuando vio el fariseo que la mujer estaba 
derramando su vida, su perfume y llorando a los pies de Cristo, el verso 39 dice, 
“cuando vio esto el fariseo, que le había convidado, dijo para sí ¡este si fuera Profeta 
conocería quién es, y qué clase de mujer es la que le toca que es una pecadora!” 
Inmediatamente por una acción ya está juzgando a Cristo y está cuestionando si es 
o no es Profeta. Tú no puedes clasificar a la gente por una acción de un momento, 
porque eso denota tu inmadurez, o tu mente demasiado cerrada. Él ve lo que 
la mujer está haciendo, y ya está pensando en su mundo interno, ¡si este fuera 
Profeta sabría quién es y qué clase de mujer es la que le toca porque es pecadora!. 
Todos nosotros tenemos cosmovisiones, la cosmovisión en la mayoría de nosotros 
es errada.

¿Qué es cosmovisión? Son los lentes que tú te pones por la forma en que tú ves, 
observas, te diriges, piensas y actúas en el mundo. Por ejemplo: los colombianos, 
¿Cómo son tratados afuera?, son estigmatizados en las aduanas o en los puestos 
de inmigración, ¿Por qué?, porque ya es la cosmovisión del tipo que está ahí y si 
tú le muestras un pasaporte colombiano, te mira de arriba abajo, porque él saca 
la conclusión: si es colombiano, es narcotraficante; árabe: terrorista; argentino: 
insoportable de orgulloso. Es decir, nosotros vamos formando y ya señalamos si 
este nació así, si este nació allá es así, entonces las cosmovisiones son los lentes que 
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tú te pones, con el cual piensas, juzgas, criticas, te mueves y llegas al mundo. Esa 
puede ser tu gran tragedia o tu enorme bendición si tienes la cosmovisión correcta. 
Desde su cosmovisión (el fariseo) juzgó a Cristo y dijo: “si este fuera Profeta. Todos 
tenemos cosmovisiones. Estamos frente a una persona y ya estamos viendo si 
aceptamos o no su mensaje, porque no me gusta en la forma que él lo expresó 
o lo habló. Puede decir cien palabras correctas y una la dijo mal y la persona se 
agarra de esa una y se olvida de las 99 que dijo bien. Esas cosmovisiones son 
las que hacen que las personas sean más cerradas, más amplias, más abiertas o 
disfruten. Mire cómo se manifiestan las distintas cosmovisiones: hay gente que 
va y escucha el mismo mensaje, al mismo predicador y sale bendecido y la otra 
persona sale diciendo: “a mí no me dijo nada, yo ni entendí lo que dijo” Esto es por 
su cosmovisión, y por la actitud que tuvo al recibir la Palabra. El fariseo lo invita a 
Cristo y al invitado lo está juzgando antes de que siquiera comenzara a servirle. Por 
esto, cambiar tu manera de pensar, es una tarea de destrucción y de edificación. 
Hay que derribar argumentos y toda altivez a la luz de la Palabra y tienes que decir 
¡Dios quiero tu cosmovisión, tu forma de pensar, hablar como tú hablas, sentir 
como tu sientes! Porque cuando tenemos la cosmovisión del Reino, el mundo se va 
a transformar en nuestra parroquia. El mundo va a ser el lugar donde nos vamos 
a mover, no temiendo al diablo ni a los demonios, porque por cada demonio que 
me ataca, hay tres ángeles a favor mío; por un diablo derrotado tengo un Cristo 
victorioso que me va a guardar, por una necesidad que venga hacia mí, por 7 
caminos va a huir porque tengo al Dios todo poderoso y el que comenzó en mi la 
buena obra la va a perfeccionar hasta el día de Jesucristo. Las cosmovisiones, por 
ejemplo, te hacen pensar: “¡hay tengo este empleo, si me quedara sin este empleo 
no sé qué haría!” Eso es una cosmovisión de mentalidad de empleado, tú puedes 
ser un empleado haciendo trabajo con fuerza física, a un empleado haciendo 
trabajo con tu mente; pero si tu cosmovisión se redujo sólo a empleado, el día 
que te quedes sin empleo luego de 25 años ó 30 años en la empresa, vas a sentir 
que la empresa te traicionó y te dejó y te vas a paralizar. Si tienes la cosmovisión 
del Reino vas a agradecer que ¡por fin te dejaron afuera porque ahora vas hacer el 
negocio que Dios tiene preparado para ti!. Cuando tú piensas como Dios piensa y 
tienes la cosmovisión correcta ¡nada te va a parecer imposible en la vida!. Lo que 
Dios dijo eso va hacer. Muchas personas no reciben su milagro porque tienen una 
cosmovisión de argumentar todo. Le dije a una hija espiritual: “tu gran problema 
es que sabes demasiado y todo lo argumentas, todo quieres saber cómo Dios lo 
hará y por eso la gente termina pidiéndole a Dios confirmación todo el tiempo de 
las promesas que le dio”. Cuando eres como un niño y alguien dice “yo te compraré 
aquél regalo”, el niño no piensa si tienes fondo en el banco, tarjeta, o cómo lo 
pagaras, la mayoría de ellos comienza a disfrutar de la promesa antes que les llegue 
porque los niños creen. Y así deberíamos ser los mayores, creerle a Dios cuando se 
te suelta una palabra sin pensaren argumentos, ni como Él lo hará, porque si Dios 
lo dijo Él lo hará. 

Tienes que cambiar tu cosmovisión, la salvación es instantánea pero la conversión 
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es un proceso de vida. Todos los días tendrás que ser cambiado para ser conforme 
a la semejanza. El día que tu llegas a pensar los pensamientos de Dios, hermano 
mío, cualquier cosa será posible en ti, en tu vida, vas a creer mientras los demás 
te digan: ¡loco!. Dios no necesita hablarme muchas cosas, años atrás necesitaba 
hablarme dos o tres veces, hoy con el susurro de su voz yo lo entiendo, ¿Por qué?, 
porque Dios no puede darse el lujo conmigo que tengo 59 años y hablarme 20 
veces, porque mi tiempo de vida para funcionar se me va a terminar, y me queda 
menos que un chamo de 20. Entonces Dios tiene que redimir tiempo, y yo tengo 
que redimir tiempo, así que no estoy en el negocio de agradar a la gente, quiero 
hacer lo que Dios me mandó hacer en esta vida, porque un día yo voy a estar cara a 
cara con él y le voy a tener que dar cuentas de las cosas que yo hice.

Lo que determina el curso de tu vida
El fariseo tenía posición y posesión social y económica, pero al precio de ser 
sínico, juzgador, critico. ¿Cómo compartes una cena con un tipo sínico, hipócrita, 
juzgador y crítico? ¿Cómo te relacionas con una persona que hoy te dice una cosa 
y mañana dice otra y cambia constantemente como el viento, ¿Cómo edificas tú, 
a largo plazo, con personas así? No puedes, ni ellas, ni tú, entonces la pregunta es: 
¿Cuál es el precio de tu éxito? Porque todo en la vida tiene un precio, la cosa es: 
¿Cuál es el precio real? Ahora, sí se puede cambiar y se puede ser diferente, el que 
está en Cristo, nueva criatura es, las cosas viejas pasaron y aquí todas son hechas 
nuevas. Mi forma de pensar, forma de ver, mi forma de actuar, la forma en que yo 
me dirijo con mi mujer, con mis hijos, con la gente, me puede cerrar las puertas o 
dejarlas abiertas; puedo herir innecesariamente, o puedo formar. Un día cuando 
esté delante de Dios, voy a ser yo y los hijos que Dios me dio, no los sermones que 
prediqué, sino la gente que ayudé a que sean mejores personas. O sea la pregunta 
es: ¿Cómo ves y qué ves?. Cristo le dijo: ¿Ves esta mujer?. Le dijo: “mira un acreedor 
tenía dos deudores, el uno le debía 500 y el otro 50 y no teniendo con qué pagar 
perdonó a ambos, di pues cuál de ellos le amara más”, y Simón le dijo: “pienso que 
aquel a quien perdono más” y Dios le dijo: “rectamente has juzgado”. Eres hipócrita 
sí, pero juzgas muy bien, tu cerebro te funciona. Dios le dijo a Jeremías: “¿Qué 
ves tu Jeremías?”, “veo una vara de almendro”, “bien has visto”. Apocalipsis dice: 
“En el año que murió el rey Uzías vi yo al Señor…”. Jesús enseña que lo que veas 
y cómo ves, determina el rumbo, el curso de tu vida. Jesús descubrió cómo Simón 
veía su mundo. Le dijo: “rectamente has juzgado” y le hizo la pregunta: “¿ves esta 
mujer?, no, nunca la viste, porque para ti no es mujer, para ti es una pecadora, es 
un caso para ser exhibido, para ridiculizar, avergonzar y para  decir: ¡qué rabia que 
esa pecadora este en mi casa!” ¿Sabe la palabra que usó Cristo? La misma que 
usó para su madre: “mujer aún no ha llegado mi hora”, ¿Sabe cuál es, en el griego 
hebreo la misma idea? “¿ves a esta mi isha?, esta es mi isha, esta es mi 4x4, si tuvo 
valor para ser prostituta  y hacerse dinero, tiene valor para hacer lo que yo le pida” 
Tú clasificas a la gente en blanco, en negro, en los del sur y en los del norte, en los 
del este y en los del oeste, clasificas a las personas, y para ti ya no son gente sino 
casos; si nacen en tal lugar, son así, si se conducen así es porque les enseñaron así. 
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Le dijo Cristo: para ti es una pecadora, para  mi es  mi isha, pecadora es su condición 
pero yo no la hice pecadora, no la cree pecadora, la hice mujer y yo estoy aquí para 
redimirla, porque mientras tú las sigas viendo como pecadora, yo la miro como 
mujer, que necesita y merece una oportunidad para ser cambiada.

La pregunta es ¿Cómo tú ves a la gente?, ¿Cómo te relacionas con las personas? La 
mayoría a veces nos relacionamos, ¡cuidado con ese, que ese tipo es malandro!, 
¡cuidado con ese que ese tipo es un estafador!, Esa es su condición de pecado, 
pero él es persona, y si eres así las probabilidades de crecer y de ser útil a Dios 
para salvar gente van a ser escasas. ¿Cómo ves a la gente? Para que veas a la gente 
correctamente tienes que aprender cómo ves tú a Dios, si para ti Dios es un ser 
lejano, de implacable y misericordia, o un papa Noel que todo lo tolera y que 
siempre te da cosas buenas o un gran abuelo que no te dice nada y que revientas 
todo, tienes una imagen muy distorsionada y por lo tanto tu cosmovisión de ver a 
Dios va a ser equivocada y todo lo que hagas va a ser equivocado. Lo primero que 
tienes que definir es: ¿Cómo yo veo a Dios?. 

¿Cómo ves a Dios y cómo te ves a ti?
¿Sabes a qué vino Cristo?, Cristo vino a revelarnos al Padre: “Vosotros pues orareis 
así: Padre nuestro” Es la primera vez que el Padre se revela así: “Padre, voy a mi 
Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios”. Él es mi gran Padre, él es mi 
Abba Padre, el que me amó cuando mi  Padre terrenal no me reconoció, el que me 
llamó al Ministerio, ¿Por qué?, porque mi entrada a este mundo fue por un pecado 
de fornicación, pero en el propósito Dios me redimió para ser su Siervo y su hijo, 
entonces en la forma que yo recibo su amor y su gracia y como Él fue y como Él es 
para conmigo, es la manera que me voy a tratar a mí mismo.

La segunda pregunta es: ¿Cómo me veo a mi mismo? Si tú siempre te ves y te 
desvalorizas y te ves como un tipo, una persona, un hombre, o una  mujer que no 
puede, que todo le cuesta, que yo no sirvo para eso, que si yo tuviera, si a mí me 
dieran, pero yo no obtuve las oportunidades de los demás, yo soy un pobre y te 
haces una fiesta de lástima, el problema es que nadie va a esas fiestas. Entonces: 
¿cómo te ves tú? Si tú te ves como una persona que le faltan cosas, siempre vas a 
tener una excusa por la cual no llegas, pero el día que te veas de como Dios te ve: 
más que vencedor, como su hijo, que nada te va apartar de su amor, ni la muerte, 
ni lo presente, ni lo creado, ni demonios, ni nada, sabrás que todo lo puedes. ¿Por 
qué?, porque tú tienes al Espíritu Santo dentro de ti. ¿Cómo Dios te ve? Si eres 
una mujer, tu eres su isha, eres su 4x4 todo terreno. Él dice: “esta mi hija lo puede 
hacer, si tuvo valentía para ser pecadora en la prostitución o en otra cosa, tiene 
valentía para servirme a mí” Por eso es que las mujeres se lo creen, por eso es que 
en el Reino de Dios tenemos más mujeres que varones ¡aleluya!; ¿Si eres hombre, 
cómo te ves? “bueno…yo soy un tipo que no sé mucho hablar, a mí no me gusta 
conversar” Bueno, pero tú mismo te estás limitando. Dios le dijo a Jeremías: “antes 
que nacieses, antes que te formases en el vientre de tu madre, antes, antes de que 
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existiera el tiempo cronos en tu vida, yo te conocí y te di por Profeta a las naciones, 
así que no me vengas a decir “soy un niño” porque a todo lo que te envíe tu irás 
y hablarás todo lo que yo te mande” Es decir: te debes a un llamado eterno, de la 
forma que veas a Dios y la forma que te veas a ti, vas a ver a tu familia. ¿Cómo ves 
a tu familia?, ¡Ay como estos insoportables que ya no sé qué hacer con ellos! o 
como las personas que van a ser Profetas de Dios, mejores que tú. Cuando tienes 
un hijo en tu vientre, no tienes un problema, tienes una nación. ¡Gloria al nombre 
del Señor!. Por ejemplo: a mi hijo Raúl Alejandro, a mi nieto de 5 años, le preguntas: 
¿Quién eres tú? Yo soy Raúl Alejandro Ávila, Apóstol de Jesucristo, presidente de la 
República bolivariana de Venezuela, ese se lo cree, en serio, a los 5 años, porque ya 
lo entrenamos así, ¡Vas a ser una bendición en la tierra!, y a todos mis nietos yo les 
hablo palabras así, a mis hijos, a la iglesia ¿Por qué? Por eso es que a donde van, 
extrañan y comienzan y ganan gente, porque cuando tienes a un Dios Grande que 
todo lo puede, a un Dios que lo ha equipado para ser todo lo posible y lo imposible, 
vas a ver a tu descendencia como una bendición ¡Gloria al nombre del Señor!.

Activados por la Palabra
Este es el año que tú y toda tu casa van a entrar en los caminos de Rey: “¡No digas 
yo soy así!”, “¡no digas yo sé, es que mi hijo es drogadicto!” Tu hijo no es drogadicto, 
tu hijo tiene un problema con las drogas, el diablo a través de las drogas te lo quiere 
destruir, pero él tiene los genes del Eterno. Las oraciones de los padres y de las 
madres nunca vuelven vacías, ¡Gloria al nombre del Señor!, y van a entrar en el 
Reino, “¡No digas yo soy un enfermo! yo soy diabético, yo soy… Cuando dices: “¡yo 
soy!” Te estás atribuyendo algo que no eres, ¡No eres enfermo!, ¡Estás sano por la 
palabra! Cuando lo crees entonces, lo demás es que estás luchando con algo que 
el diablo te envía, con que tu cuerpo todavía no recibió la palabra. Estás para servir 
a Dios; si vas a vivir 70, 80 años, no es para que andes achacoso, no es para que te 
juntes y hables más de la artritis, o del dolor de reumas, del hígado, del corazón, o 
de tal cosa, ¡No!. La Palabra dice que los que creen en el Señor estarán vigorosos y 
verdes, es decir un viejo verde. Con esto la gente se siente ofendida, “¡cómo me vas 
a decir viejo verde!”, Es lo mejor que te pueden decir: ¡viejo verde! porque está en 
la Palabra: estarán vigorosos y fuertes. Aun en la vejez fructificarás, porque si eres 
un viejo verde, vas a dar frutos todavía para otro y para ti.

En la forma que ves a Dios, esa va a ser la forma en que te veas a ti mismo, veas 
a tu familia, veas a las personas, y esa va a ser la forma que vas a ver a tu país, a 
tu nación. Porque hay un nacionalismo sano, no es un nacionalismo del diablo, ni 
que destruye a las demás personas. Es el nacionalismo que te da el Señor por amar 
la tierra donde estás. Porque si eres un colombiano vas a orar por tu tierra, vas a 
bendecirla, vas a estar allí. Si eres una persona como yo, que viene de Argentina 
y estoy en Venezuela hace 30 años, yo no vivo recordando Argentina, “¡no!”. 
Venezuela es la patria que Dios me ha dado, donde he visto crecer a mis hijos, 
donde he tenido mis nietos; a mí me han dicho ahora varios amigos ¿Por qué no 
sales de Venezuela ahora si tú le has dado tanto? Les dije: “Ahora menos me voy a ir 
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porque es el momento de estar allí, porque esto va a pasar y cuando todo pase, voy 
a estar primerito para recibir las cosas buenas. ¡Que estás viendo! ¿Ves el milagro?, 
¡No veas el problema! Vé la solución, ¡No veas al diablo!, ve al Señor, ¡No veas la 
escasez!. Mira la abundancia, ¡No veas el pequeño comienzo!, ve el gran despegue.  

Jesús reclamó su honra
Jesús reclama su lugar de honra, le dijo: “Entré en tu casa y tú no me distes agua 
para mis pies” En otras palabras: “no me diste beso, no ungiste mi cabeza con aceite, 
me invitaste sólo para quedar bien con los amigos, para ser uno más en tu trofeo de 
visitas, pero no me honraste. Tu a mí me invitaste, pero no me honraste, pero como 
tú no me distes agua para mis pies cansados, e ir a sentarme en tu mesa, ella ha 
regado mis pies con sus lágrimas y los ha enjugado con sus cabellos; tú no me distes 
beso porque hasta eso te volviste: juzgador. Pero ella no ha dejado de besar mis pies 
desde que entre. No me ungiste y pusiste aceite sobre mi cabeza, no me diste loción 
de la buena para ir a la mesa pero ella a perfumado mis pies con su perfume. Por 
lo cual te lo digo Simón, por haberme honrado así, son muchos pecados que son 
perdonados; pero Simón, no puedo extender perdón sobre ti, no porque no quiera 
hacerlo, sino porque sientes que tú eres tan santo que tú no estás en la lista de los 
necesitados, que necesitan de mi evangelio de gracia; eres muy perfecto como para 
aceptar mi gracia, por lo tanto nunca serás agradecido, porque siempre sentirás 
que DIOS te debe algo a ti por lo buena persona que eres”. 

Señores, Jesús reclama su lugar de honra en nuestras vidas, ¿Por qué me llaman 
el Señor y no hacéis lo que yo os digo? Su lugar de honra es que Él sea mi primer 
pensamiento, mi primer ofrenda, mi primeras fuerzas para él, mi primera palabra 
del día, el vivir para él. Le he dicho “Mi Señor, si me das muchos dones pero pierdo 
tu comunión seré un miserable funcionando en los dones, pero se me apagará la 
alegría de la vida, dame los dones que son necesarios para funcionar en una reunión 
pero no me apagues la pasión por ti, enséñame a conservarla, a ser honrado, a 
honrarte” Yo aprendí a honrar al Señor con lo poco, hasta poder darle mucho a su 
Reino. Una vez una persona me dio 100.000 dólares y yo vine a casa, la levante a 
Elba la subí las escaleras, baje gritando, y tenía una alegría inmensa. Una persona 
acababa de darme 100.000 dólares, el valor de 100.000 dólares en aquellos años, y 
lo tenía al cheque y la persona me dijo: “Usted sabe que esto es un tiro al suelo, que 
si usted quiere cóbrelo ya si usted quiere, y ahí está el dinero” Los tenía ahorrados 
para la primer casa que íbamos a comprar con Elba, me los dio en Junio y en Agosto 
estoy yo en la reunión y me dice el Señor: “¿Cómo fue la alegría que tuviste cuando 
se te dio 100.000 dólares?” Yo le respondí: “Ay Señor tú lo sabes, una alegría 
que no te lo puedo decir” Me dijo: “Ah sí… ¿Quieres sentir lo que es dar 100.000 
dólares?”, “¡No!” dije. Pues el continuó: “Me lo vas a entregar igual” Y los entregué 
llorando. Porque la Biblia, enseña que hay ofrendas que tú la entregas con gozo y 
otras las entregas con lágrimas. Porque dice que irá andando y llorando el que lleva 
la preciosa semilla, más volverá con alegría trayendo sus gavillas. Fue mi primera 
ofrenda, y luego se abrió todo lo que CCN tiene hoy: un valor de 25.000.000 millones 
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en propiedades sin deberle nada a nadie. De tener bienes para mí y para mi casa, 
y casa hasta para mis nietos, porque nunca le reusé nada al Señor, ni mis hijos, ni 
mi casa, porque un día mis años terminarán en esta tierra y me encontraré con 
Él. todos los aplausos humanos habrán cesado, las luces se abran apagado y 
sólo estaré yo con Él y quiero haber caminado agradándole hasta el final, porque 
Él se dignó a buscarme a mí, un campesino hace 41 años atrás en las montañas de 
Argentina y a hablarme y ponerme en el Ministerio. Jesús siempre va a reclamar 
su lugar de honra, Él es el Señor, a veces vas a un restaurante y gastas 200, 300, 
500 mil, ó 1.000.000 sin preguntarte. ¿Cuánto es el servicio? Cuánto es lo justo 
dejar de propina, del 10 al 18%. La pregunta es, si gastaste con tus amigos 500.000, 
si no pones ahí sin música, sin decirte nada tú tienes que dejar 50.000 mínimo 
de servicio, y tienes que dejar el 19 % de iva al estado, así que te va a salir como 
700.000, 800.000. Lo haces el día Sábado, honras al mozo porque algunos, dicen: 
“como vengo siempre y me atienden bien, a veces lo honran más de un 10 % y le 
dejas un 12 o un 15%. El Domingo la misma persona que dio 50, 60.000 de propina, 
de servicio al mozo del restaurante, es la que pone 20.000 bolívar y se escandaliza 
si le hacen un desafío mayor. Qué ironía, honra más al mozo del restaurante que 
al DIOS eterno que le salvo la vida. Pero actuamos así, nos parece normal hacerlo, 
¡Nunca yo puedo honrar al mozo del restaurante más que lo que honro a mi Señor! 
Si al mozo le voy a dar tanto, a mi DIOS tiene que ser mejor, porque de él viene todo 
dice David, “de lo recibido de tu mano Dios es lo que te damos a ti”.  Cristo le dijo a 
Simón: “no vine por tu comida, vine para ser honrado y tú no lo has hecho, pero ella 
sí me honró, por lo tanto sus muchos pecados le son perdonados”.

El poder de la Honra
La honra desata el favor, la bendición y el perdón de Dios. Ocupado en tu mundo 
no me honraste. Jesús lo declaró frente a todos los religiosos y al Espíritu religioso 
lo que haría con ella. Le dijo: “tus pecados te son perdonados, y los fariseos 
comenzaron a preguntar: ¿Quién es este que también perdona pecados?, y se dio 
vuelta la mujer y le dijo “hija tu acción de fe te ha salvado, ve en paz, Shalom” 
“Hoy te acabas de derramar tu perfume, pero ve, mi Shalom, que significa paz, 
gozo, abundancia; porque a partir de hoy no necesitarás la prostitución, porque 
mi shalom estará contigo para bendecirte” Porque nadie que honra a Dios termina 
viviendo en la calle, sino en la mesa del Rey.

Toda inversión de amor nunca queda sin recompensa, porque el amor y la honra 
desatan el perdón de Dios, desatan el favor, la gracia de Dios y cuando Jesús extiende 
gracia, no hagas caso a los que murmuran, no les prestes atención. Hermano mío, 
tienes que dejar de andar dándole cuentas a la gente por lo que Dios te bendice a 
ti, porque a veces cuando Dios nos bendice, tenemos miedo de decirlo a los demás: 
“no vaya a ser que hable la gente, la gente siempre habla, cuando anda sin plata y 
o cuando la tiene”. Hermanos deja que hablen, si alguien te dice: es injusto, como 
es posible que Dios lo haya bendecido a él y yo que me rompo el lomo no, bájale el 
vidrio cuando te vean en tu carro nuevo y diles, “Sí es injusto, pero esto es gracia, 
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Dios me bendijo, porque yo lo busqué, Él me honró y no voy andar dándote cuentas 
a ti de lo que él puso en mis manos”.

Cuando Dios te bendiga en abundancia, en ese sueño de empresa que tienes en tu 
corazón, en tu Espíritu, vas a honrarle a Dios, vas a tener una mesa y una silla para 
el Espíritu Santo, porque con lo que Él te va a dar, vas a superar a otros, vas a ser 
uno de los empresarios, jóvenes, prósperos, victoriosos; Pero recuerda, y anota 
este día, y le vas a dar la honra. No vas a ser tú el dueño, va a ser el Señor el 
dueño. No le tienes que explicar a la gente cuando Dios te bendiga en abundancia, 
conserva tu corazón sano, porque gente empresaria joven Dios va a levantar en el 
mundo. ¡Gloria al nombre del Señor, aleluya! Dios no te lo está dando porque eres 
muy inteligente, sino porque tu corazón vibra por Dios y más de una vez has dicho: 
“me avergüenza a veces de dar esto, quisiera dar más”, Dios te va a dar más. Estoy 
cansado de este evangelio light, con Dios usted tiene que meterse, que le llamen 
chupamedias de Dios y no amigo del diablo, es mejor vivir a los pies de Cristo que 
estar sentado a la mesa del diablo.

Los veo llenos, les va a caer bendición hasta que sobreabunde, tanto que les va a 
regar los pies, las manos, la cabeza. Lo que tienen que entender que el proveedor 
de la iglesia es el Señor, a través de ustedes, de sus miembros, ustedes que tienen 
que soltar la bendición de Dios activada y traer diezmo y ofrenda porque hay un 
tiempo que Dios usa una persona para dar, pero si lo usa toda la vida va a crear 
una manga de dependientes, inútiles, fracasados, ¡me están entendiendo lo que 
les hablo!. 

Les quiero recomendar una cosa a los Pastores: esto lo puedes aceptar o rechazar, 
pero a mí la iglesia toda la semana me da una ayuda y toda la semana yo la recibo. 
Yo era de las personas que años atrás decía: “No, a mí la iglesia no me da nada y 
la gente no tiene nada que hablar” Hasta que Dios me dijo: ¿tú eres Siervo mío o 
Siervo de la gente?, ¿Qué eres tú?, ¡Vas a recibir la asignación!. Déjeme explicarle 
este ejemplo: la iglesia, me puede dar 200 dólares semanales, por decir una cifra, 
pero yo le entrego a la iglesia una ofrenda de 400 semanal pero… ante el mundo 
espiritual y ante la iglesia, es que la iglesia me sostiene dignamente aunque yo de 
más. ¡Aleluya!. Dios le va soltar bendición, porque si le honras al Señor y aquí hay 
que ganarle gente a Dios. La iglesia tiene que ser conocida por los eventos y por la 
gente que trae y otros lugares, tiene que ser conocida por la gente que DIOS le va 
a dar para salvar y un día esto reviente de gente, que las empresas revienten de 
finanzas, que la gente te busque, te van a correr las bendiciones, te van alcanzar, 
van a caer sobre ti y van a derramar gracia porque cuando se honra al Señor, esa 
mujer, nunca más volvió a la prostitución porque un frasco derramado a los pies de 
Cristo te puede dar la empresa de tus sueños, ¡Gloria al nombre del Señor!.

Cuando Jesús extienda gracia sobre ti no hagas caso a los que murmuran, esa 
pregunta reveló su ignorancia, ¿Quién es éste?, ¡ni le conocían!. Nunca escuches a 
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la ignorancia. El Señor a quien honraste, “tu fe te ha salvado” Ponga su fe a trabajar, 
le va a ir muy bien en estos meses: Frutos que van a comenzar a venir en subida, 
va aumentar la cosecha, vas a estar sonriendo, vas a estar bailando, te vas a estar 
gozando, vas a estar cerrando grandes negocios, vas a estar alabando y festejando 
con el Rey de gloria ¡aleluya!. Todo te ha sido activado, está activado el bien, Jesús 
diría: ¡olvídate de estos ignorantes que ni saben quién soy yo, tu fe, tu fe te ha 
salvado y el shalom se te ha activado! La gracia de Dios te ha salvado, gloria al 
nombre del Señor.

Por: Guido Raúl Ávila (Venezuela)
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Capítulo 3
el poder de la honra

Por: Luis Tovar (Washington DC USA)

Quiero tomar este espacio para darte un principio, porque el término “Honra” 
encierra bendiciones sobrenaturales al que lo practica. Vamos a ver cómo la honra 
nos lleva a una zona de promoción, de conquista y de posicionamiento de las 
bendiciones que Dios tiene para nosotros. 

La palabra honra tiene que ver con reconocimiento, dignificar, identificación de 
autoridad, gratitud; tiene que ver también con el sentido de altruismo, de hacer el 
bien, lo correcto. Eso está envuelto a lo que es la palabra honra. Cuando estudiamos 
la honra, dentro una perspectiva teológica, vamos a ver que el término “honra” se 
decodifica en el protocolo de los reyes y de los reinos. Ninguna persona se acercaba 
a un sacerdote, un profeta, o un rey, fuese pagano o del pueblo de Israel, sino 
practicaba principios de honra. Vamos a encontrar en el libro de 1º de Samuel 2:30, 
cuando Eli habiendo sido ungido, y Dios dado una palabra de permanencia de él y 
sus hijos en el sacerdocio, la deshonra de Eli abortó el proyecto que Dios tenía para 
él y su descendencia. El texto dice: “Por tanto, Jehová el Dios de Israel dice: Yo había 
dicho que tu casa y la casa de tu padre andarían delante de mí perpetuamente; mas 
ahora ha dicho Jehová: Nunca yo tal haga, porque yo honraré a los que me honran, 
y los que me desprecian serán tenidos en poco”. Teológicamente hemos dicho que 
Dios no cambia su palabra, hemos dicho que Dios no modifica lo que ha salido de 
su boca. Sin embargo, aquí tenemos un caso atípico y hay dos casos en la Biblia, 
donde Dios ha dicho que va bendecir y luego Dios retrae su mano, pero Dios no es 
el causativo. Es el creyente que, por no caminar en honra, rompe el principio.

Otro caso, era un rey que iba morir, pero como éste había honrado a Dios, aunque 
Él había dicho: “te mueres prepara tu casa”, a través del profeta. Y sin embargo, las 
escrituras dicen literalmente que Dios le dio 15 años más de vida. Una vez más Dios 
cambia la palabra que había dado. Pero en ambos casos, la honra es el secreto. Uno 
por deshonrar anuló el proyecto que Dios tenia para él, y otro por honrar, aunque le 
habían dicho que se iba a morir, le alargo la vida. Es el misterio que hay en la honra. 
La honra trae al escenario, a tu vida, áreas del universo que están allí reservadas 
para aquellos que aprenden el protocolo del Reino. 

En cuanto a Dios, la Biblia dice que Él es merecedor de honra. Malaquías 1 dice: 
“Si el padre tiene su honra y si yo soy padre ¿dónde está la mía?; el siervo honra 
a su señor, si yo soy dueño y señor ¿dónde está mi honra?”. Imagínate, que la 
palabra honra está en los 10 mandamientos, todo lo que encuentres en los diez 
mandamientos es transcendente, a los pactos y en el carácter ético moral de los 
seres humanos. 

La Biblia también dice “honra a tu padre y a tu madre”. No es gratis, dice que activa 
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larguras de días, prosperidad, te irá bien, y Dios blinda la relación hijos a padres con 
la honra. 

La honra, incluso en el trato de padres a hijos, dice: “Padres, no aspereáis a vuestros 
hijos” es una especie también de limitante a no abusar, no agredir, no dañar el 
corazón y la mente del niño o del hijo. Hay un principio de honra, en el matrimonio. 
La Biblia dice que el marido debe amar a su mujer, pero su mujer debe respetar y 
honrar a su marido.  Pero también el apóstol Pedro dice, que el marido dé honor a la 
mujer como a vaso más frágil. No es que la mujer es frágil sino que el marido, tiene 
que tratarla con honorabilidad como a una reina. Es decir, que nuestras esposas se 
sientan seguras, confiadas, reconocidas, amadas y no tratadas como a cualquier 
cosa. 

Dentro de la iglesia, la biblia dice, que lo que más va a activar la unción depositada 
en un ministro es la honra que le den sus discípulos, sus congregados, sus hijos 
espirituales. Jesús llegó a Jerusalén y dice la escritura que salieron la multitud de 
jóvenes y lo honraban. El sistema religioso no lo honró. Y Cristo dice: “Mira si ellos 
no claman, no reconocen, las piedras van a reconocer”. Pero también Jesús tuvo dos 
casos interesantes, uno de ellos fue cuando él visitó el pueblo de Nazaret, donde 
fue criado. El nació en Belén pero ya ustedes saben la historia. Llegó a Nazaret, 
ya de adulto con milagros y prodigios, la gente había escuchado de la fama de 
Jesús de Nazaret y dice la Biblia, que él quiso hacer muchos milagros pero no pudo 
hacerlos porque, miraban el estuche, la humanidad, la asociación almática, pero no 
honraban lo que Dios había depositado dentro de Jesús. Fue cuando dijo esta frase: 
“No hay honra para el profeta en su propia tierra, o no hay profeta sin honra sino 
en su propia tierra”. Pero cuando Jesús llegó a Capernaúm, fue donde realmente 
la mayoría de los grandes milagros acontecieron allí: los ciegos miraban, los cojos 
caminaban, a los paralíticos se los metían por el techo y salían corriendo con los 
lechos en los brazos. Había milagros, era una zona de Canaán de Galilea y también 
era una zona de honra para Jesús, donde cambió el agua en vino. 

De tal manera que, usted y yo tenemos que: Identificar cuando llegamos a un lugar, 
en el protocolo quién es el que tiene la autoridad y por ende la asociación a la honra 
que tiene. Es por eso que la Biblia dice: que tenemos que honrar a los que están 
en eminencia. Romanos 13, no está hablando de cristianos, de pastores, ni de Dios, 
está hablando de los gobernantes o de las personas que ostentan alguna autoridad. 
Yo recuerdo un caso atípico donde el sumo sacerdote golpea a Pablo, le da dos 
cachetadas y Pablo lo maldice: “pared blanqueada, sepulcro podrido, corrupto 
desgraciado, Jehová te va a golpear” y Pablo lo insultó y alguien le dijo: ¿así le 
hablas al sumo sacerdote?. Y enseguida Pablo dijo: “Ay perdóneme señores, no 
sabía que era el sumo pontífice”. Porque la biblia dice: “No maldecirás a un príncipe 
de tu pueblo” Y ese es el código que tenia David cuando se esconde en la cueva. En 
aquella cueva, al rato llega Saúl con su tropa, y los soldados que los rodeaba decían: 
“David, ya Dios te lo entregó, mátalo, mira esta fácil y resolvemos el problema” y 



170 

David dijo: “Líbreme Jehová de tocar a su ungido y David caminaba en el código de 
honorabilidad”. 

La Biblia dice que tenemos que tener, honra con nuestros amigos. La deslealtad, la 
infidelidad parecieran lo mismo pero no lo son. Podemos ser fieles pero desleales 
y podemos cometer algún tipo de infidelidad pero nos mantenemos leales y es lo 
que pasa con David y Saúl. Saúl rompió el código de lealtad. David rompió el código 
de fidelidad, mas no de lealtad. Por eso es que Dios dice de David “era conforme 
a mi corazón”. Malaquías dice que debemos guardar en nuestro espíritu de ser 
leales con nuestras esposas, pero también dice con nuestros amigos, tenemos que 
tener relaciones de pactos así como Jonathan y David, como Moisés y los setenta 
ancianos. La Biblia no registra que Moisés tuvo problema con los que hizo pactos, 
Jesús con los apóstoles, Pablo con sus colaboradores. De tal manera que a nivel 
Dios, nivel gobernantes, nivel familia, nivel matrimonio, nivel iglesia, nivel amistad, 
tenemos que caminar en el código de Honra.

Por último a nivel de profeta, Jesús predicó esto en el libro de Mateo 10. Existen 3 
niveles: la honra que le da al que los recibe a ustedes como discípulos y los honra: 
recompensa de discípulos; el que los recibe a ustedes como justo, recompensa 
de justo; el que los recibe y los honra aunque, sea con un vaso de agua como a 
profeta, recompensa de profeta. Aquí viene la ley de recompensa: si honras a 
Dios, Dios te recompensa; si honras a tu padre a tu madre, Dios te recompensa; 
si honras a tu mujer, si honras a tu marido, Dios te recompensa; si honras a tus 
hijos Dios te recompensa; si honras a tus amigos, das lealtad, Dios te recompensa. 
Si honras a tu pastor, a tu cobertura, a tu padre espiritual  ¡ALABADO SEA DIOS! 
Recibes recompensa, si honras al que te sirve de palabra, al  que transfiere palabras 
y valores a ti y correspondes con honra. La Biblia dice que en todos esos niveles 
hay una recompensa, porque hay muchos Hogares, Ministros, Creyentes, Lideres, 
Iglesias, Países, sufriendo las consecuencias de que han roto el código, el protocolo 
del Reino que es la honra. Quebraron la honra hacia Dios, fomentando la idolatría, 
la hechicería, etc. Rompieron la honra: los valores de familia, en el matrimonio, 
hacia los padres, hacia el apóstol, el pastor, el profeta, el mentor espiritual que Dios 
te ha dado. Se rompe la honra en la amistad. Debe ser que nos estamos poniendo 
viejos, pero cuando ya vas en transferencia de lo que Dios te ha dado, vas a darte 
cuenta que lo mas valioso en la vida es primero Dios, luego tu familia y tus amigos. 
Sino mi amado, vas a estar sólo y re solo en la vida, y lo que va a crear esos puentes 
de interrelacionalidad saludable y permanente, será solo el moverte en códigos de 
honra. 

Honremos a Dios, honremos a nuestros amigos, honremos a nuestra familia, 
honremos nuestro cuerpo, honremos nuestra mente, honremos nuestras palabras. 
Código de honra es el protocolo donde camina la gente de alto nivel como tú. Eres 
es un águila y por eso tengo que estar pendiente de darte salmón, porque estás 
destinado a las alturas.    
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Libro 5 
Área Liderazgo

EdifiCando y EntrEnando un lidErazgo 

EfECtivo y gEnEraCional

CapItulo 1
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reCursos de un lIderazgo Con evIdenCIas de herenCIa
Por Pastor Rony Chaves  Jr. (Costa Roca)

El éxito de valorar tus dones.
Para mí este es un día muy importante, quiero de alguna forma, abrirle mi corazón. 
Creo que estamos en tiempos transcendentales y que Dios sólo quiere darle un 
vislumbre de lo que puede hacer con sus hijos y con sus generaciones. Dios nos 
está preparando para algo poderoso. Cuando el Apóstol nos hablaba acerca de dar 
como un testimonio o unos principios, de los cuales creemos que Dios nos ha dado 
éxito, quiero empezar a hablarles un poco de mi vida desde joven, porque Dios me 
llamó al ministerio desde joven aunque tal vez no lo ejercía. Dios había puesto en 
mi corazón el llamado y aunque a veces uno quiera apartarse o quiera probar cosas 
que no están bien delante del Señor, ese llamado es irrevocable. Quiero decirle que 
si hay una palabra sobre sus hijos, tarde o temprano esta palabra va a dar frutos en 
sus corazones, por más que sus hijos se resistan, por más que sus hijos quieran irse 
a la derecha, quieran irse a la izquierda. Dios está en control de todas las cosas y a 
su tiempo, el tocará sus vidas. 

Una de las cosas que yo he aprendido, es algo muy sencillo que para mí ha sido 
transcendental: la autoconciencia. Es aprender que Dios te dio ciertas facultades, 
ciertas capacidades, diferentes a otras, pero son las que Dios necesita para el 
llamado. Cuando usted crece, en una casa de Profetas, ser Pastor puede verse como 
raro. Cuando usted crece dentro de una casa donde todo, de alguna forma, ha sido 
de cierta manera y usted viene y siente que es un poco diferente, empieza a luchar 
con usted mismo. El Apóstol Rodolfo Rojas lo expresaba tan claro, él decía “mucha 
gente está esperando o está anhelando un título como Apóstol, como Profeta y el 
no tenerlo lo hace sentirse menos”, pero yo he aprendido que lo que Dios  dio da 
es lo que Él necesita para llevar a cabo nuestro ministerio. Y déjeme decirle que 
Dios está levantando otra vez los Pastores de la casa del Señor. Por muchos años 
Dios ha estado hablando acerca de lo profético, apostólico y ha estado poniendo un 
énfasis en medio del mundo ¿por qué? Porque era necesaria la restauración, pero 
es importante que la función del Pastor sea como Dios la quiere.

He escuchado durante el ministerio, que los Pastores generalmente se oponen a lo 
profético, se oponen a lo apostólico, pero Dios está levantando una generación de 
Pastores, totalmente proféticos y totalmente apostólicos, no que deseen un título, 
sino que entiendan la necesidad de lo profético dentro de la Iglesia; que entiendan 
la necesidad de lo apostólico, pero que fluyan en su don propio; que entiendan que 
Dios los llamó a cuidar de las ovejas, que entiendan la necesidad de que un Profeta 
traiga una palabra, que entienda la necesidad de que los dones fluyan en medio de 
la congregación, que entiendan la necesidad de lo profético en medio de la Iglesia 
pero que fluyan en su don. Y sabe por qué se los digo hermanos, porque a veces 
uno trata de ser como otras personas y lo único que encuentra es frustración. Sabe 
¿Por qué? Porque uno no es efectivo cuando trata de ser como otra persona, uno 
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empieza a hacer las cosas de una forma y dice: “Señor ¿Por qué es que la gente no 
me reacciona como a tal? ¿Por qué es que cuando yo hago esto, la gente no hace 
lo mismo que con tal? Y a veces uno lucha con eso en su mente y dice: ¿Señor será 
que realmente algo pasa, será que yo tengo que cambiar mi forma de ser, será que 
yo tengo que cambiar mi personalidad? ¿Señor será que yo tengo que ser así, será 
que yo tengo que ser así? Y el Señor ha venido cada momento de mi vida a decirme 
“yo te puse ciertos dones y ciertas capacidades porque es lo que necesitas para 
esta etapa de tu ministerio, es lo que yo voy a hacer” He entendido que lo que 
Dios me ha dado, es lo que he necesitado para este tiempo, porque aunque Dios 
use mucho al Apóstol Rony, use mucho al Profeta Pavlo, en lo que Dios los pone a 
hacer, hay cosas que ellos no van a poder hacer porque los dones son míos, tengo 
que entenderlo y caminar con esos dones, igualmente usted, usted puede ver a 
hombres de Dios como su inspiración y decir “Señor si tu hiciste eso con ellos, lo 
vas a hacer conmigo” Pero usted no puede tratar de hacer las cosas como ellos, 
no puede tratar de imitarlos en todo, usted tiene que ser usted, tiene que vivir sus 
dones, abrazarlos, amarlos y entender que si Dios le dio algo, por más pequeño que 
parezca, es lo que usted necesita para llevar a cabo la obra. 

Victorioso frente a los desafíos.
Cuando Moisés estaba frente al mar, comenzó a decir: “¿Señor y ahora qué vamos 
a hacer?” y empezó a ver a los egipcios venir y estaba el mar cerrado. El Señor no 
le dijo: “Bueno, ahora va a venir un súper viento y va a transformar todo”, sino 
que le dijo: “mira lo que tienes en tu mano”. Porque siempre frente a los retos 
Dios le llevará a lo que ya le dio, a lo que ya puso en su corazón. Dios deposita 
dones, unciones en su vida para que cuando se enfrente a las circunstancias, pueda 
enfrentar esas circunstancias. A mí me asombra lo que Dios está haciendo porque 
inclusive a veces me preguntaba ¿Señor por qué es que yo no tengo ese deseo que 
tiene Pavlo de salir a las naciones? No me entienda mal, yo amo las naciones, he 
aprendido a amarlas porque el Apóstol es un hombre que siempre nos ha enseñado 
en esta casa a amar a las naciones. Lo que yo decía era: “¿Señor por qué es que yo 
no siento esa necesidad?” o “¿Por qué Señor cuando paso una semana en la casa, 
ya me quiero venir para la Iglesia?” Empiezo a pensar en todas las cosa que podría 
estar haciendo en mi Iglesia, porque Dios me llamo a eso. Y tuve que entender y 
decir: “Señor, voy a entender que para esto me llamaste”. Hay dones y habilidades 
que Dios le dio que no las puede menospreciar, porque son lo que Dios va a usar 
para transformar a muchos alrededor de usted. Creo que este es un principio que 
Dios me ha enseñado con el tiempo. Entender quién soy, qué me ha dado Dios, y 
ser efectivo en lo que hago, aprendiendo que el éxito de otro no puede medir mi 
propio éxito, porque Dios no va a venir a pedirme cuentas a mí por los dones que 
Dios le dio al Apóstol Rony, Él va a venir a pedirme cuentas por los que Él medio a 
mí, esas son algunas de las cosas que he tenido que aprender estos años. 

Caminar en medio de incertidumbres
El siguiente principio del que le quiero hablar es, el principio de aprender a caminar 
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en medio de la incertidumbre. La gente piensa que los hombres de Dios saben todo 
lo que va a suceder antes de que Él venga, que todo lo tienen totalmente calculado. 
Pero la realidad es que los hombres de Dios han aprendido a dar pasos de Fe en 
medio de la incertidumbre, en medio de momentos en los que no saben qué es lo 
que viene hacia adelante, en medio de momentos en que no todo está seguro, pero 
han aprendido a confiar en Dios y han dicho: “Señor a pesar de que no vea todo lo 
que quisiera ver, estoy seguro de que tú vas a estar conmigo; Si tú lo hablaste, tú lo 
vas a cumplir, si tú lo dijiste Señor yo voy a recibir aunque no vea en este momento 
todo lo que quisiera ver”. 

Para aprender a caminar en medio de la incertidumbre la adoración es la clave. En 
medio de incertidumbre no se afane, no se estrese y adore. La palabra dice “buscad 
primeramente el Reino de Dios y su justicia y todas las cosas vendrán añadidas” 
Eso quiere decir que Dios le está diciendo: “enfócate primero en las cosas que 
a mí me interesan y yo me voy a enfocar en lo que tú me estas pidiendo”. Dios 
quiere que se enfoque en la adoración porque ahí es donde se desata todo lo que 
necesita. Nosotros tenemos claro este principio de adoración para atravesar las 
incertidumbres. Esta casa, es una casa de adoración y en medio de la adoración 
usted recibe respuestas. En medio de la adoración usted recibe la clave, la 
estrategia. Por eso es tan importante la adoración y por eso es tan importante que 
en nuestras iglesias demos espacio a la adoración, al fluir de la adoración porque es 
en medio de esos tiempos que Dios abre la puerta, nos da claridad, que en Dios uno 
se enfoca. Empezamos a no enfocarnos en las circunstancias, sino en nuestro Dios 
que tiene control de todas las circunstancias. No podemos asustarnos cuando no 
tenemos todo claro, no podemos abandonar las cosas cuando no está todo como 
quisiéramos. Debemos aprender a caminar y confiar en medio de esos momentos. 

El poder del Enfoque 
Enfocarnos en el propósito es trascendental. Que las opiniones de otros no 
lo distraigan. ¿Cuánta gente es distraída por las opiniones de otros? “Uy mire 
hermano, cuántos miembros tiene aquél, mire cuántos miembros son”. “Usted 
debería hacer algo diferente”, y las opiniones de otros nos empiezan a desenfocar 
del propósito pero cuando usted se enfoca en el propósito van a venir opiniones, 
van a venir circunstancias pero va a mantener su mirada en el blanco y nada lo va a 
distraer, nada lo va a desenfocar, desanimo, ni circunstancias, opiniones, que nada 
lo desanime. 

Las distintas temporadas de Dios
He aprendido que en Dios uno atraviesa temporadas. Algunas son temporadas 
aceleradas donde a usted le parece que todo viene bien: las finanzas se acomodan, 
los hijos están portándose bien, en la iglesia todo va bien. Pero llegan momentos 
en que usted atraviesa situaciones o temporadas en las que dice: “Señor, esto 
es del diablo” y es allí donde tiene que aprender a atravesar esas temporadas, 
tiene que atravesarlas. La clave es mantenerse expectante siempre. Manténganse 
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esperando lo que nadie más espera, aunque la cosa esté fea, aunque sea difícil, 
no se desanime sino que espere lo que otro no espera. Manténgase esperando 
lo que Dios va a hacer. Dios es un Dios de oportunidades y nosotros tenemos que 
estar preparados para atrapar esas oportunidades. Cuando usted dice: “No Señor,  
esta temporada está fatal” y se desanima, se queda en la cueva y no hace nada, 
simplemente dice: “Señor, yo voy a esperar a que esta temporada pase” Pero el 
Señor lo que espera es que usted y yo nos posicionemos para recibir y para esperar 
lo inesperado. Entre más se eleve el nivel de su expectativa, más va a recibir. He 
aprendido que lo que uno recibe en Dios, es totalmente proporcional a lo que 
usted espera de Dios. La Biblia dice que la Fe es la certeza de lo que se espera, la 
convicción de lo que no se ve. O sea que usted está esperando algo de parte de 
Dios, pero cuando en medio de esas temporadas sólo está quejándose, diciendo: 
“Ay Señor, ojala mi hijo cambie”; “Uy Señor, ojala las finanzas mejoren” En lugar de 
decir: “Señor tú vas a abrir una oportunidad en cualquier momento, yo sólo voy a 
posicionarme en una expectativa en donde vea pasar la oportunidad y la tome”.

El Abrirá caminos en medio de desiertos
“El principio de las cosas pasadas” Isaías 43:18-19 “No os acordéis de las cosas 
pasadas, ni traigáis a memoria las cosas antiguas. 19 He aquí yo hago cosa nueva; 
pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Otra vez abriré camino en el desierto, y ríos 
en medio de la soledad”. Cuando dice, ¿no la conoceréis? está diciendo: “¿Será 
que yo no te voy a advertir que estará la oportunidad?” Hemos sido construidos 
para esperar esas oportunidades, hemos sido hechos con la capacidad para ver las 
oportunidades y tomarlas. El Señor dice: “No os acordéis de las cosas pasadas, yo 
hago algo nuevo en medio de tu casa. Deja de pensar en el fracaso que alguna vez 
tuviste financieramente, en una empresa, yo voy a hacer algo nuevo y voy a abrir 
caminos en el desierto y ríos en la soledad”. Lo que más me impresiona, es que 
nosotros tenemos la capacidad, como hijos de Dios, de hacer florecer el desierto. 
Por eso no dice: “te voy a llevar a un lugar increíble” sino “Yo voy a abrir caminos en 
medio del desierto, aun en medio de los momentos difíciles yo abriré un camino”.

Fortalecidos en Cristo.
Otro principio, es la fuerza o la fortaleza en mi debilidad. Dios dice: “Bástate mi 
Gracia, porque me fortalezco en tu debilidad” Esto significa que en medio de 
cualquier fracaso o debilidad, en la que usted pensó destruiría su ministerio, el Señor 
se hace fuerte. Hay mucha gente que ha dicho “Señor, yo no puedo prosperar, esto 
va a derrumbar mi ministerio; Señor, este error de hace unos años va a derrumbar 
mi ministerio; Señor, el hecho de que mi hijo esté alejado de Dios va a derrumbar mi 
ministerio” Pero la Biblia dice que Él se fortalece en su debilidad; o sea que aún en 
medio de sus debilidades, en lo que usted piensa que es el lugar donde el enemigo 
lo va derrotar, lo va a avergonzar, ¡En ese lugar el Señor va a levantar su mayor 
victoria! Como lo hizo con Mardoqueo. Habían preparado la horca para él y en esa 
misma horca Amán fue ahorcado. En el lugar donde el enemigo pensó que lo iba a 
derrotar, es donde el Señor va a derrotar a su enemigo. 
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Pequeña semilla pero de gran alcance
Principio: La semilla de mostaza. Ésta es una de las semillas más pequeñas que hay, 
pero el árbol que crece es increíble. Por eso cuando usted mira la palabra profética, 
que es como la semilla, usted la mira y dice: No, esto es poquito y puede cometer 
un error, al fallar por menospreciar esa semilla. También sucede esto cuando la 
planta y no ve nada, porque la planta primero tiene que hacer su proceso en la 
tierra. Usted está esperando que cosas sucedan pero nada y aún en medio de ese 
momento tiene que mantenerse abonando esa planta, esa semilla, porque aunque 
no vea nada con sus ojos naturales, la semilla está produciendo. Está abriendo 
camino para ese árbol que Dios va a hacer. 

Aprendizaje para el caminar del liderazgo
Consejo 1: Analice siempre sus motivaciones. Ahora, déjeme hablarle acerca de 
algunas cosas que yo he aprendido como Pastor. Son principios muy prácticos, pero 
que nos ayudan en el camino. Una de esas cosas hermanos es: “Siempre analice 
cuáles son las motivaciones de su corazón”. No estoy hablando de los deseos 
de su corazón, sino las motivaciones: ¿Qué es lo que lo mueve a usted a hacer 
cosas?, ¿Qué es lo que lo mueve a usted a hacer la actividad que está haciendo?, 
¿Qué es lo que lo mueve a usted a tener mucha gente en su iglesia?, ¿Qué es lo 
que lo mueve dentro de su corazón? Y cuando usted empieza y hace un análisis 
de sus motivaciones, entenderá que a veces nuestras motivaciones no son las de 
Dios y tenemos que alinearlas a las motivaciones de Dios. Analice siempre sus 
motivaciones, qué lo mueve a usted a hacer lo que hace. 

Consejo 2: Tenga cuidado con los aduladores, tenga cuidado con aquellos que 
dicen que todo lo que usted hace es bueno, que todas sus ideas son maravillosas. 
Tenga cuidado con la gente que viene y le dice: “hermano yo siempre voy a estar 
con usted, conmigo siempre podrá contar, yo nunca lo voy a dejar, yo nunca lo voy 
a abandonar”. Tenga cuidado porque esas palabras se las lleva el viento; téngalo 
por seguro, aprenda que la gente que está con usted no necesita decirle que está 
con usted. Se los ve, cómo caminan, cómo hacen. Hay personas que les gusta 
rodearse con gente que le diga que todo está maravilloso. Pero qué bueno que 
tenemos esposas que no siempre nos dicen que todo es maravilloso. Qué bendición 
es, cuando hay alguien que de su corazón, con motivaciones correctas, le dice: 
“mira ten cuidado con esto, esto míralo de esta forma”. Entiéndame algo, no estoy 
diciendo que se rodee de gente negativa, porque tampoco es bueno, rodéese de 
gente que tenga un interés sano. Desarrolle un corazón por la gente. Desarrolle 
un corazón genuino por la gente, no las use, ámelos aún con sus debilidades, aún 
con su fatalidad de talentos, porque ese es el corazón de Dios. Nunca deje que su 
corazón se llene de amargura por la gente que se va y menos deje que eso empañe 
su toma de decisiones. Cuándo usted tiene un corazón dañado, todo lo que usted 
hace se verá reflejado en eso: su forma de tomar decisiones, su forma de dar 
oportunidades.
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Consejo 3: Crea en la restauración de la gente. Algo que aprendí de nuestro 
Apóstol Rony, es que él siempre ha creído en que a la gente siempre hay que darle 
una oportunidad; que Dios puede hacer una obra en la gente, no importa cuánto ha 
fallado una persona, no importa cuánto una persona se ha equivocado; el corazón 
de Dios siempre será la restauración de las personas. El que usted lo vea con su 
carácter fuerte, por dentro hay un corazón que ama a la gente, que ama ver a la 
gente restaurada. He visto ministros, hombres de Dios, mujeres de Dios, vidas 
que han sido restauradas aun en medio de fallas que usted y yo consideraríamos 
inaceptables. Pero Dios ha traído restauración en medio de esas fallas y nosotros 
tenemos que creer en la restauración. Creer que Dios puede restaurar a la gente, 
levantarlos aún de su peor lugar. 

Consejo 4: No se canse de dar oportunidades. Si algo puedo decir de lo apostólico, es 
la apertura de oportunidades. Antes, cuando estaba en una iglesia, solo podía servir 
como Pastor o Líder y las mujeres sólo en la escuela dominical. Pero lo apostólico 
trajo tal reforma que hoy la palabra propósito tiene un significado totalmente 
distinto. Dios abrió tantas posibilidades. La Biblia dice que Dios puso primeramente 
Apóstoles, Profetas, luego a los que sanan, puso a los que administran. En otra 
versión de la Biblia dice: a los que tienen dote de gobierno. Lo apostólico abrió 
la tierra de posibilidades y nosotros como sus ministros somos los que tenemos 
que ser los que dan esas oportunidades. Cuando alguien falle, se equivoque, no se 
canse de seguir dando oportunidades, no se canse de levantar a otros, no se canse 
dar a otros  esa oportunidad. Lo apostólico es la tierra de las oportunidades, la 
tierra del propósito. 

Consejo 5: No se deje llevar sólo por los talentosos. En la iglesia hay gente que dice: 
“Uy mira, éste es el que yo quería y sobre todo porque lo he visto con los músicos” 
Luego dura un mes y se va. En lugar de eso, enfóquese en la gente que tiene un 
corazón de servicio. El talento es importante, pero la persona debe durar más en el 
proceso y esperar un poco más para ver resultados que le funcionen a largo plazo. 
A veces, queremos ver a los músicos ya, en lugar de invertir y dedicarnos en otros 
que están creciendo, que tal vez hoy no tienen los talentos que queremos, pero que 
mañana los vamos a tener aquí y serán fieles a la casa y no dejarán el llamado que 
Dios les dio. Invierta en la gente, primero en la gente joven. Pero invierta no sólo 
en los que tienen un gran talento, sino también en los que están dispuestos a hacer 
lo que sea por Dios. ¿Cómo se da cuenta de este tipo de personas? Sencillamente, 
vea cómo una persona responde a su corrección y mirará su corazón. Yo he sido 
una persona que al principio me costaba confrontar a la gente, porque uno como 
Pastor tiene ese temor. Si lo confronto se va a ir y uno no quiere ver eso, pero usted 
se asegura mejores resultados cuando habla con la gente. Cuando usted confronta 
a la gente y se da cuenta cuál es su reacción, se dará cuenta si están con usted o no. 
La gente que está con usted, no solamente verá en usted el Líder que está ahí, sino 
que verá en usted la posibilidad de crecer. Verán ese formador que les va a ayudar 
en medio del camino. Y por otro lado, el que no quiere estar, que no estorbe. Tener 
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este concepto hará que no se sienta mal cuando alguien se va, porque Dios añadirá 
gente nueva. Debemos mirar que la ida de gente, es la mejor oportunidad que Dios 
le está dando para que aparezca lo nuevo.

El 2018 la apertura de un nuevo tiempo.
El Señor nos ha venido hablando como iglesia, acerca del 5777. Muchas cosas se 
hablaron pero para mí Dios me hablo específicamente que el 7(siete) es un año en 
donde se terminan ciclos. El 7 (siete) es un año o un número de plenitud. Cuando 
Dios creó la tierra en el numero 7(siete) algo se completó y empezó un nuevo 
proceso. El 7(siete) es un año donde cosas inconclusas se cierran, y en mi vida fue 
algo totalmente convincente. Yo estaba seguro de que Dios lo estaba haciendo y 
ciclos se empezaron a cerrar en medio de mi vida, ciclos financieros, en muchas 
áreas, pero lo bueno es que cuando se cierra un ciclo, Dios abre otro. 

El 5778 nos habla de un nuevo ciclo, una nueva oportunidad, un nuevo tiempo para 
nuestras vidas. Creo que Dios está iniciando una nueva temporada para nosotros. 
Estoy seguro que para la iglesia se está iniciando una nueva temporada. Le decía al 
Señor: “Señor en este proceso de transición hay muchas cosas que no entiendo,  no 
comprendo y he estado esperando a ver qué es lo que Dios va hacer o cómo Dios 
lo va a mover, o cómo Dios va a posicionar cosas” Pero yo creo que “Dios nos está 
diciendo: es el tiempo en que se termina un ciclo y es el tiempo que se abre otro, 
pero también ha llegado el tiempo de arrebatar lo que el Señor nos ha dado”. Yo 
le decía al Señor: “Ya no quiero que este 2018 sea un año de espera” Declaro que 
será un año para arrebatar lo que Dios nos ha dado, tomar por fuerza lo que el Dios 
nos ha dado. 

Algo empezará a suceder en su iglesia; algo se va desatar en medio de su familia, 
no sé cómo están sus hijos, sus hijas, con respecto al ministerio, pero el Señor en 
este año va a empezar a acelerar procesos en la vida de su familia porque esto, 
no es sólo para usted. Evidencia de la herencia no es sólo para usted, evidencia de 
la herencia es un anuncio para que usted se prepare para lo que van a hacer sus 
hijos, para que usted se prepare para lo que van a hacer sus generaciones. 

OraciónSeñor, en este tiempo declaramos que ha llegado una nueva temporada, 
para arrebatar lo que tú nos has entregado. Así como lo hizo Josué, es un año para 
tomar por fuerza lo que tú nos has dado, es un año no para esperar, sino para 
arrebatar una temporada. Es una puerta, un portal que nos abre un futuro, que 
nos abre un nuevo tiempo, una nueva temporada para tomar y empezar a ver el 
cumplimiento de lo que tú nos has prometido.

Declara hijos regresando a la casa del Padre.
Sé que no hay gozo más grande que ver los hijos servir al Señor. Sé que hay muchos 
Pastores que llevan un gran dolor por dentro, muchos ministros que dicen: “Señor 
me encanta el ministerio, yo lo amo, pero ¿Mis hijos… qué hay de mis hijos? ¿Qué 
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hay de mis generaciones, Señor? Yo no he pasado todo lo que he pasado para 
que mis hijos se pierdan, para que el llamado se pierda” Déjeme decirle algo y es 
una confirmación para su vida: No importa cuán lejos esté un hijo de la casa de 
Dios, a Dios le toma un instante para volverlo a su corazón. Así que hermano, es 
este el día para  orar por nuestras generaciones, vamos a declarar que viene un 
aceleramiento en el llamado de nuestros hijos, viene un aceleramiento que Dios 
se le revele poderosamente, que los transforme, que los cambie. No se preocupe 
por las crisis que suceden a sus hijos porque tal vez es la oportunidad que Dios ha 
estado esperando. A veces es necesaria la crisis para que un hijo se vuelva a Dios, 
a veces es necesaria la crisis para que un hijo entienda que por sus propias fuerzas 
no puede.

Padre, en esta hora, en una plataforma como ésta, declaramos Señor sobre esta 
generación que no se perderá. Declaramos que la generación que ha sido alumbrada 
en medio de lo apostólico, en medio de lo profético no se perderá si no que, verá el 
cumplimiento, de cada palabra, de cada promesa, de cada cosa que Dios ha dicho.

Padre, declaramos sobre nuestros hijos que aunque estén lejos tus cuerdas los 
alcanzarán, tus cuerdas los alcanzaran, lo declaramos Señor, hijos, nietos son tuyos 
Señor, te pertenecen Señor.

Señor declaramos que se abre la puerta. Se abre el portal para un nuevo tiempo, para 
una nueva oportunidad y cerramos la puerta al fracaso, cerramos a la imposibilidad, 
cerramos la puerta a la limitación. Hermano, no sé qué lo ha limitado hasta ahora, 
pero cuando Dios dice que se abre un nuevo tiempo, una nueva posibilidad, nada 
de lo que lo limitó antes, lo podrá limitar ahora.

Ha llegado la hora de la aceleración, hay ciclos que se están cerrando en su vida, 
ciclos de imposibilidad, de limitación que se están cerrando en usted. Empiece a 
profetizar su diseño, empiece a profetizar el propósito que Dios ya les dio a sus 
hijos, no importan las circunstancias, la semilla está, abone la semilla, riegue la 
semilla, algo se está abriendo en los cielos, algo se está abriendo.

Iglesias que han experimentado alguna situación difícil, y muchos han dicho: 
“¿Señor así voy a terminar mis años?” Pero el Señor les está diciendo: “Hay ciclos 
que se rompen, hay una nueva temporada que se abre, mira las oportunidades en 
medio de las temporadas difíciles porque Dios va a abrir caminos en el desierto, 
Dios va abrir ríos en medio de la soledad”.

Por: Rony Cháves Jr. (Costa Rica)



181 

Capítulo 2
resolvIendo un dIagnóstICo de Inmadurez 

generaCIonal
Por: Jonathan Lara (Argentina)

La seguridad que trae el repetir
Filipenses 3:1-2: “Por lo demás, hermanos gozaos en el Señor. A  mí no me es 
molesto el escribiros las mismas cosas, y para vosotros es seguro. Guardaos de los 
perros, guardaos de los malos obreros, guardaos de los mutiladores del cuerpo”. 

Quiero comenzar este tema hablando acerca de “mantener vivo el poder de 
la repetición”. En generaciones tan cambiantes como la nuestra, donde no nos 
acostumbramos a un celular que ya sale uno nuevo, no nos acostumbramos a 
un electrodoméstico, que ya sale algo nuevo que es mejor, sin querer, sin darnos 
cuenta, hay una tentación o una tendencia a devaluar las palabras. Por esta razón, 
lo que escribe Pablo a los filipenses en el vs.1 cobra un mayor sentido: el valor o la 
importancia de la repetición.

Pablo dice: “Para mí no es molesto, pero para ustedes es más seguro” así que esto 
nos permite identificar el síndrome de la inseguridad que opera en los santos frente 
a la Palabra.

Cuando alguien viene al pastor, y le pide un consejo sobre lo que él predicó el 
domingo, ¿Qué debería hacer el pastor? Ejemplo, el pastor predicó el domingo 
sobre la familia, viene una persona el miércoles y dice ¿Cómo hago para que 
mi familia viva en Cristo? La pregunta que el pastor le va hacer o se va hacer 
es ¿dónde estuviste el domingo, cuando compartimos sobre eso?. Con este 
problema en la iglesia, muchas veces caemos en la tentación de querer decirle 
algo nuevo a las personas, cuando lo que la persona necesita es ser repetida en 
aquellas cosas que ya escuchó. Hay una tentación en nuestra generación o una 
tendencia a querer siempre oír algo nuevo. La gente dice o piensa, “vamos al 
congreso para ver que tienen para decir de nuevo los apóstoles, los pastores”, y 
cuando no escuchan algo nuevo enseguida murmuran: “alguien anda en pecado 
o anda en cosas raras”. Cuando para los apóstoles era seguro repetir las mismas 
cosas. En 2 Pedro, el apóstol vuelve a repetir una y otra vez las cosas, aunque 
ellos ya la sabían por eso expresa: Aunque vosotros la sepáis (2Pedro 1:12). El 
asunto no se trata de saberlas o no, sino estar seguro en la palabra que oímos.

Pablo dice: “Necesito escribir las mismas cosas para que ustedes estén seguros, 
porque hay un problema, quien no está seguro, no está guardado”. En el vs. 2 
Pablo dice: “guardaos de los perros, guardaos de los malos obreros y guardaos 
de los mutiladores del cuerpo”. Tres tipos de personas que operan en la vida de 
la Iglesia, cuando la iglesia no está segura en aquellas cosas que está oyendo. 
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Los perros, los malos obreros y los mutiladores del cuerpo. Estos tres males operan 
en una generación que no está confirmada ni asegurada en las palabras que está 
oyendo. Por esta razón, debemos repetirnos las mismas cosas y hablar de lo que 
estamos seguros, ya que nos fue enseñado. Si no hay confianza y seguridad, no 
hable sólo por decir algo nuevo.

¿Por qué las personas se vuelven inconstantes en la vida de la iglesia?, ¿Por qué 
a las personas les falta compromiso en la vida de la iglesia? No es porque sean 
malas, es porque no están seguras, como no están seguras, no están guardadas. 
Entiéndame algo, guardar a las personas no es algo que lo pueda hacer el pastor, 
no es algo que lo pueda hacer el apóstol, no es algo que lo pueda hacer el líder, es 
algo que cada uno tiene que hacer. Pablo dice: “guardad”. O sea, háganlo ustedes, 
no me transfieran una responsabilidad de algo que tienen que hacer ustedes. 
Pero ¿cuándo aparece esa conciencia de guardado o de cuidado? cuando estamos 
seguros.

Los tres males que operan en esta generación
1.- Los perros, son personas que aparecen en la congregación, alimentando un 
sistema de auto conmiseración, auto lástima, autocompasión, dejando a las 
personas en el mismo lugar que siempre estuvieron. Un ejemplo bíblico, es: “El 
rico y Lázaro”, dice que los perros venían y lamían las heridas, nunca cambiaron 
la condición. Son personas que están siempre en el mismo ciclo, esto no significa 
que la persona es mala, es que simplemente no está guardada, y ¿por qué no está 
guardada? porque no está segura ¿y por qué no está segura? Porque los pastores 
no estamos repitiendo la Palabra una y otra vez por ceder a la tentación de tener 
siempre algo nuevo.

2.- Los malos obreros, para saber qué es un mal obrero, primero hay que saber 
qué es un buen obrero. 2 Timoteo 2:15 “Procura con diligencia presentarte a Dios 
aprobado, como obrero que no tiene de que avergonzarse, que usa bien la palabra 
de verdad”. Teniendo el perfil de un buen obrero, podemos decir que un mal obrero, 
es aquél que usa a medias, la palabra de verdad y esto es igual a hablar mentira. 
Este mal aparece en medio de nuestras congregaciones con personas que usan una 
verdad a medias. Siempre encontramos en nuestras congregaciones personas que 
le hablan a otra de que aquello que dijo el pastor “no es tan así”, o peor, toma una 
verdad pero la hace para fundamentar una mentira que él cree.

3.- Los mutiladores del cuerpo, son peligrosos porque tienen una intención y es 
arrancarnos de la vida corporativa. Un mutilador del cuerpo no viene a apapacharnos, 
como diría el burrito de Shrek, no viene a mimarnos. La firme intención de un 
mutilador del cuerpo, es arrancarte de la vida corporativa y esto lo podemos hablar 
a nivel congregacional, pero también lo podemos hablar a nivel ciudad. Una oveja 
que viene de la iglesia de un pastor y le dice que el pastor de la congregación a la 
que asistía, un domingo predicó mal de él. Quizás la persona a la que ataca no sabe 
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que está operando en ese sistema. Pero lo que hace es: comienza a desmembrar, 
mutilar, cortar. Un miembro fuera del cuerpo ya no es miembro, se seca, se pudre 
y desaparece, pierde su utilidad. Cuantos pastores, líderes, hermanos tenemos en 
nuestras ciudades aislados de la vida congregacional y de la vida del cuerpo, porque 
escucharon a alguien que no tenían que escuchar.

Si identificamos el problema, podemos atacarlo para cortarlo de raíz y que no vuelva 
a surgir. La pregunta es ¿Por qué aparecen estos tres males en la vida de la iglesia? 
Aparecen estos tres males por la falta de repetición. Hay que repetir una y otra 
vez, hasta garantizarnos que la palabra que estamos hablando se haya internalizado 
en la vida de las personas. En el medio tendrán errores, se equivocaran, pero si 
son confirmados, y vueltos a hablar una y otra vez estos males no tendrán lugar. 
Para esto necesitamos vencer el síndrome de querer escuchar algo nuevo al oído, 
porque lo que se logra con eso es generar un sistema que desprotege al cuerpo. 
“Hay que repetir”. Lo que está leyendo debe leerlo una y otra vez y si lo escucha, 
hacerlo una y otra vez hasta que se internalice en su vida.

Entendiendo lo que ya somos en Cristo.
2 Corintios 3:5-6 “No que seamos competentes por nosotros mismos para pensar 
algo como de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios, el 
cual a sí mismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, no de la letra, 
sino del Espíritu; porque la letra mata, más el Espíritu vivifica”.

Quiero centrarme solamente en el inicio del versículo 6: “el cual así mismo nos hizo”. 
La realidad del nuevo pacto, es una realidad consumada y no futurista. No estamos 
esperando que algo pase diferente a lo que ya ha pasado en la cruz. Negar esta 
realidad es negar directamente el sacrificio del Señor en la cruz porque todo fue 
consumado. Cuando el Señor exhaló, Él dijo: “Consumado es y la historia se terminó 
en sentido de todo lo que podía llegar a pasar de ahí en adelante”. Nosotros como 
iglesia tenemos un reloj en cuenta regresiva para manifestar aquello que ya se 
consumó. Entonces aquellas cosas que hoy nosotros podemos escuchar en el siglo 
XXI, que nos suenen nuevas, necesitamos entrar en un alerta de que llevamos dos 
mil años de atraso. Lo que me pregunto es: Si en la cruz todo fue consumado, de 
lo cual no tenemos ninguna duda: ¿Por qué hoy vemos sociedades denigrarse, los 
valores perderse, las familias desintegrarse y la iglesia parece no ser una respuesta 
para esta generación? 

Vemos que hoy la iglesia se ha vuelto anacrónica y no hablo de secularizar la 
iglesia, sino de ser una respuesta a los problemas reales de nuestra generación. 
Si la iglesia tiene poder para transformarlo todo, por qué cada vez más vemos que 
todo va de mal en peor y el diagnóstico es que no hay una iglesia madura. Esto es 
un problema global, por lo tanto no es una iglesia. No estamos viendo una iglesia 
madura manifestarse, porque ignoramos realidades que ya nos fueron entregadas.
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Por ejemplo, usted y yo no “vamos a ser un ministro”, “ya somos ministros”. Nos 
hizo ministros competentes, o sea, pensar que alguien va a ser, es simplemente 
desconocer lo que ya es. Otro ejemplo: decirle a alguien que Dios lo bendiga es 
negar Efesios 1:3 “Bendito sea el Padre de nuestro Señor Jesucristo que nos bendijo 
con toda bendición espiritual en los lugares celestes”.  Pero nosotros llevamos dos 
mil años deseándoles a las personas que “Dios la bendiga”. No estoy diciendo que 
decir a la persona “que Dios te bendiga” está mal, lo que le digo es que nuestra 
forma de actuar muchas veces contradice las realidades consumadas de Dios en 
la cruz del calvario. Todos creemos que Dios nos bendijo, pero vivimos como si 
Dios no nos hubiese bendecido. Por eso estamos entendiendo la importancia de la 
revelación de las obras consumadas de Dios

El ministro competente no es alguien que “llega a ser”, es alguien que es. Pablo 
dice: Nos hizo, la palabra. No dice que Él “Nos va a hacer”. En este evangelio se 
nos tiene que revelar, el término “los voy a hacer” por “ya me hizo”. Por eso usted 
verá que todo el lenguaje neo-testamental y sobre todo de las cartas apostólicas 
siempre es en obra consumada: Nos bendijo, nos sentó, nos dio vida, nos hizo, nos 
justificó, nos santificó. Porque para los apóstoles esta obra ya estaba terminada y se 
esperaba que haya una iglesia que lo consume en el sentido de lo temporal, que lo 
manifieste temporalmente. Esta realidad no puede ser negada, podemos pasarnos 
toda la vida tratando de ser algo que en sí ya somos, pero por no saber que lo 
somos, lo andamos buscando como si no lo fuéramos.

Sin descalificar nada, ni nadie, quiero que me entienda esto: Hemos sido parte de una 
generación donde nos dijeron: “No podés servir al Señor a los quince años porque 
tenés que pasar por todos los seminarios bíblicos, por todas las instituciones”, y 
“no podés ser profeta si no vas a una escuela profética y no podes ser apóstol sino 
vas a una escuela apostólica”. Cuando en realidad, todas esas eran herramientas de 
perfeccionamiento,  no para dejarnos en algún lugar sino para activarnos en lo que 
ya somos. Déjeme expresarle esto: “Usted no va ser un ministro competente del 
nuevo pacto, usted ya lo es, sólo falta que se dé cuenta de que lo es.”

Los que cantan, ministros del nuevo pacto
Nadie vuelve a la iglesia inexacta e imperita por malicia, sino por falta de revelación. 
Estoy seguro de que si nosotros pusiéramos aquí a personas maravillosas que 
cantan, “Señor que caiga tu gloria, Señor que descienda tu poder, Señor ven con 
tu lluvia, etc.” y no quiero seguir para que no piensen que estamos en contra de 
personas, pero si los pusiéramos ahí, encontraríamos un factor común: todos aman 
al Señor, pero desconocen lo que ya son. El problema del que desconoce lo que 
ya es, es que siempre termina atrasando a alguien en lo que Dios quiere, ese es 
el problema. Muchos podrían decir… “Bueno, pero el hermano es bueno, no hace 
nada malo”, ¿en términos de qué no hace nada malo?, porque es verdad el hermano 
es maravilloso, tiene una unción bárbara, él canta, los cielos se conmueven, todo 
lo que usted quiera, pero si nos retrasa en la realidad consumada de lo que Dios ya 
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hizo, hay que replantearse si el hermano es bueno o  es malo. “El hermano tiene 
un corazón tan lindo…” Sí, pero si cada vez que nos canta nos vuelve otra vez a 
depender de algo que va a pasar, entonces tenemos un problema y el problema es 
que volvemos a atrasar a una generación en el tiempo. En este punto, ya no se trata 
de medir si el hermano tiene un lindo corazón o un mal corazón, sino ¿el hermano 
conoce la realidad consumada que fue hecha en la cruz del calvario? Porque si no, 
sentémonos a explicar y oremos al Espíritu Santo que le dé revelación porque no 
hay más tiempo para seguir atrasado.

El problema no es que el hermano sea bueno o malo, el problema es cuánto tiempo 
nos roba. Todos, pastores, lideres, etc. participamos en congresos, somos oradores 
en congresos, donde hay que pasar más tiempo tratando de desconstruir lo que 
se cantó o lo que un predicador no consciente de esta realidad o de esta verdad 
ha dicho que lo que verdaderamente fuimos a construir. Eso tiene que cambiar 
por una sencilla razón “no hay tiempo”. El desafío es, alguien tiene que asumir la 
responsabilidad y decir: “Señor yo voy a pagar el precio, yo voy a ser alguien que tal 
vez no le guste a todo el mundo, pero no podemos seguir atrasando”. El problema 
es éste, no es que sea bueno o que sea malo, sino ¿cuánto atrasa en el tiempo? 
¿Cuánto atrasa en la exactitud de la iglesia?

Ministros a la medida.
Hace un tiempo, fui al parque de diversiones más grande de nuestra región y la 
montaña rusa a la que quería subir decía que sólo era para quienes pasaran el 1m 
45cm y yo tenía 1m 43cm, así que el señor que cuidaba la entrada no me dejó pasar. 
El me envió a la de los niños y la razón era “no te da la medida”. Este ejemplo se 
lo doy para que usted lo traslade al ámbito espiritual, como ministros muchos no 
hemos llegado a la medida. Lo que se juzga en la vida eclesiástica del nuevo pacto 
no es si la persona es buena o es mala, sino, si da a la medida. ¿Cuánto de la medida 
de Cristo hay en tu vida? Porque si no hay, entonces no podemos utilizarte. Pablo 
descartó a Juan Marcos porque Juan Marcos no daba a la medida, no era ni bueno, 
ni era malo, dijo: “apártenme a éste, porque éste es un inútil”. No dijo que era 
bueno ni malo, sino que era un inútil, ¿inútil a qué? En sentido de la medida de lo 
que se necesitaba construir en ese momento, pero después dice, “tráiganme a Juan 
Marco”. El autor deja en claro, que un día Pablo lo descartó, porque ahora sí da a la 
medida. Poco sabemos lo que hizo Juan Marcos, pero para volverse útil a las manos 
del Apóstol debió de haber crecido en la medida.

Los mayores problemas que nosotros podemos enfrentar en la vida de la iglesia es 
cuando nosotros no damos a la medida y tenemos gente cerca que no da la medida. 
Un Juan Marcos inútil puede hacerte perder un viaje. Un viaje para nosotros puede 
ser una anécdota, pero para Pablo, un viaje era por lo menos veinte iglesias nuevas 
abriéndose. Nosotros decimos “fui a Panamá”, “es una foto en instagram”, para 
Pablo, era la confirmación de la iglesia, el establecimiento de nuevos ancianos. La 
visita era el sostén de los santos, para Pablo era mucho un viaje. Dar a la medida 
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es un asunto serio. Por eso nuestra responsabilidad, no es caminar buscando ser 
alguien sino manifestar algo que ya somos. Se pierde demasiado tiempo queriéndole 
construir una identidad a la persona para que después haya que enseñarle a que 
muera a ella.

Yo quiero buscar a la mayoría de los organizadores de los campamentos de 
adolecentes que fui para pedirle que me devuelvan el dinero que invertí, porque 
me dijeron: “Sos especial, tienes un propósito en Dios, tienes que descubrir tu 
identidad”, para que después el Señor nos diga: “Si querés seguirme, toma tu cruz, 
niégate a ti mismo y sígueme”. Entendamos lo siguiente, todo lo que nosotros 
podemos querer ser sino cumple o no da a la medida de la manifestación de Cristo 
en estos días, tendremos que separarlo o hacerlo morir. No importa que sea bueno 
o que sea malo, es cuánto da a la medida de lo que Dios quiere manifestar. Porque 
en definitiva no se trata de cuánto de nuestros dones damos a conocer o cuánto de 
nuestros talentos damos a conocer, sino cuanto colaboramos con la edificación del 
cuerpo de Cristo en la tierra. Y esto parece fácil, pero la mente humana no puede 
comprenderlo, por eso Dios lo depositó al espíritu y no al ser natural. Por eso Pablo 
dijo “no de la letra, porque la letra mata, sino del Espíritu”. Hay revelaciones, hay 
intenciones de Dios que no pueden ser reveladas de manera natural porque para 
la mente natural, la predicación, es “una locura”. Nosotros no somos “esperando 
ser alguien” ni tampoco estamos esperando madurar para ser, lo que se madura es 
lo que ya somos, no estamos queriendo presentar perfecto en Cristo Jesús a todo 
hombre para que sea, sino porque ya es.

El asunto de la perfección 
Tú tienes que perfeccionarte en lo que eres, si sos un profeta, en lo profético para 
ser un buen profeta. Entiende, se perfecciona lo que ya se es, no lo que va a ser. Las 
escrituras apostólicas nos dicen que si hemos experimentado el nuevo nacimiento 
somos ministros, si no somos ministros es porque no hemos experimentado el 
nuevo nacimiento, esta es una cuestión simple. Somos personas que no debemos 
hacer algo para ser, cuando la mente humana trata de comprender los asuntos 
divinos a eso le llamamos obra de la carne.

Colosenses 1:28-29 “A quién anunciamos, amonestando a todo hombre, y 
enseñando a todo hombre en toda sabiduría, a fin de presentar perfecto en Cristo 
Jesús a todo hombre; 29 para lo cual también trabajo, luchando según la potencia 
de él, la cual actúa poderosamente en mí.”

La palabra “perfecto” allí, podría traducirse: plenamente crecido, completo o 
maduro. El ministerio de Pablo consistía en impartir a Cristo en otros para que 
fuesen hechos perfectos para madurar en Cristo hasta obtener el crecimiento 
pleno. El predicar el evangelio, si no tiene como meta impartir a Cristo, no puede 
llamarse predicar el evangelio. Más que nunca necesitamos separar lo que es dar 
una conferencia, disertar o predicar el evangelio. Porque si el predicar el evangelio 



187 

no implica impartir a Cristo en la vida de alguien, entonces no es predicar el 
evangelio, es una buena conferencia. Si nuestra disertación perfecciona la vieja 
naturaleza del hombre enseñándole a que sea algo que Dios quiere que muera, 
entonces no podemos llamarlo predicación del evangelio. Solamente podemos 
llamar predicación del evangelio a aquello que tienen como fin impartir a Cristo  en 
la vida de los santos. No se trata de mejorar nuestra vida, se trata de matarla, no 
se trata de ser más habilidoso, se trata de destruir la vieja naturaleza que tiene un 
único propósito, operar según los buenos sentidos, pero no de manera espiritual. 
Al predicar el evangelio, necesitamos ministrar a Cristo y ayudarles a crecer en esta 
vida, no debemos tener la meta simplemente salvarlos del lago de fuego y de la 
condenación eterna, como nos predicaban hace años atrás. Nuestra meta tampoco 
debe limitarse a que ellos experimenten el perdón de Dios, más bien nuestra meta 
debe ser impartir a Cristo en ellos para que con el tiempo puedan ser presentados 
perfectos a Cristo.

El diagnóstico de una generación hacedora de la palabra
Es que estamos frente a una generación que tiene comezón de oír cosas nuevas, 
pero no produce resultados eternos, con la palabra que oyen. Se les ministra el 
domingo un mensaje poderoso, esos mensajes que la gente se dice: “Hoy predicó 
el mensaje de mi vida y el lunes viene la misma persona con el mismo problema”.

Pero, todo el tiempo somos tentados, a ver qué nuevo tenemos para decir (y esto 
a veces es inconsciente). La pregunta no es ¿qué de nuevo nos van a decir? Sino 
que debería ser ¿qué produjiste con aquello que se te entregó ayer? Porque si no 
produjiste nada, volvamos a hablar lo mismo que ayer hasta que lo produzcamos. 
Necesitamos bajar los niveles de obesidad espiritual en la vida de la iglesia. No estoy 
siendo crítico de la iglesia, Dios me libre de eso, simplemente quiero establecer un 
diagnóstico para que podamos juntos identificar ¿dónde nos estamos atrasando? 
¿Dónde está el palo en la rueda? Y el problema es que estamos siendo lentos. 
Estamos abriendo cursos de restauración de drogadicción, en vez de crear ámbitos 
para la prevención. Estamos siendo lentos, ¿Por qué? Porque estamos demasiado 
obesos. No estamos produciendo resultados eternos con las cosas que oímos 
porque estamos lentos para resolverlos.

La predicación del evangelio se ha ido modelando de acuerdo a lo que la gente 
demanda. Si tiene mercado entonces prospera. ¿Por qué prosperan las conductas 
sectarias de ciertas corrientes doctrinales que mezclan el evangelio con costumbres 
humanas o con prácticas de las tinieblas? En algún momento tenemos que evaluar 
¿por qué estos sinvergüenzas están prosperando, o están avanzando mezclándose 
con el ocultismo, con lo místico, con lo sectario, con lo anticuerpo? Eso sucede 
porque a las personas les gusta comprar lo que hay en oferta. Si usted y yo vamos 
a una tienda de ropa y encontramos el sector de ofertas al 70% off, yo creo que 
ninguno de nosotros vamos a ir donde dice “nuevos arribos”, “nueva colección”. 
Todos nosotros  vamos a ir al sector de 70% off porque nos gusta lo que está en 



188 

oferta. El diagnóstico de nuestra generación es que nos parece que lo que está en 
oferta siempre es mejor. Ahora lo que no sabemos es que lo que está en oferta es lo 
de la colección pasada, que lo ponen en oferta porque en el tiempo de su colección 
no se vendió. Si usted entiende la indirecta ¡Gloria a Dios!. 

La buena noticia, el buen remedio es que el Espíritu de Dios no ha dejado de trabajar 
con nuestra generación, su obra está levantando una generación enfocada en las 
cosas correctas. Cristo manifestado por medio de su iglesia con madurez. Tenemos 
el diagnóstico, pero tenemos el remedio, porque decirle a usted tiene cáncer y 
no decirle qué puede tomar para revertir eso, es simplemente amargarle la vida. 
Entonces es verdad, podemos concentrarnos en la mirada crítica de ¿cómo está 
la iglesia? o también podemos concentrarnos en ¿cuál es la solución, o el remedio 
que podemos generar para que eso deje de acontecer?. 

Una generación en proceso
Si al predicar el evangelio no logramos impartir a Cristo en otro, nuestra predicación 
se encontrará por debajo de la norma de Dios. Debemos infundir a Cristo en 
todos aquellos con quienes hablemos. Al predicar el evangelio nuestra meta 
debe ser impartir a Cristo.  Debemos tener la misma meta cuando nos reunimos 
con los santos, sino nos reunimos para comer a Cristo, para tener comunión en 
Cristo, entonces nuestra comunión no sirve para nada. Por más que sean buenas 
conversaciones y que nos contemos las cosas que pasan en la iglesia sólo para estar 
orando.

La madurez no debe entenderse nunca como algo exigible o un producto del 
esfuerzo personal. Pablo dice: “Los amonesto y lo anuncio a fin de presentarlos 
perfectos”, a fin de presentarlos maduros, pero no es algo que él pueda hacer. Pablo 
no puede madurar a las personas, lo que madura a las personas es el crecimiento de 
Cristo en el interior. La vida espiritual tiene un orden. Primero: “crecer”, el asunto 
es quitar los obstáculos que se interponen en esa madurez y sólo se crece siendo 
perfeccionado.

¿Cuál es la preocupación de una iglesia que quiere ir más rápido? Ya  establecimos 
el diagnóstico: tenemos una iglesia lenta. ¿Cómo revertimos eso? ¿Cuál es el perfil, 
cuál es la idea de una iglesia que quiere ir más rápido?. Primero: dejar de centrarse 
en la salvación como soluciones a la vida de las personas. No estoy diciendo que  
hay que predicar más salvación, lo que estoy diciendo es que eso no resuelve el 
problema generacional, resuelve el problema de una persona, no resuelve el 
problema de una generación. África tiene millones de personas salvadas, y sin 
embargo es el continente más pobre del mundo. Millones de personas salvadas, 
usted hace una campaña ahí y es garantía de éxito. Latinoamérica, usted anuncia 
campaña de sanidad, de salvación, de milagros, liberación y usted tiene multitudes, 
pero eso resuelve el problema de una persona. Pablo no estaba preocupado en la 
salvación de las iglesias, sino en la madurez de las iglesias. Es más, Pablo le dice 
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a Timoteo en 1 Timoteo 2:4 “El  cual quiere que todos los hombres sean salvos, 
y lleguen al conocimiento de la verdad”. Porque de nada te sirve ser salvo y no 
conocer la verdad. En otras palabras, de nada te sirve ser salvo y no ser maduro. 
Entendamos esto: “La salvación es un punto de inicio y nunca el punto final de 
manifestación”. 

La pasión del apostolado es ver la iglesia en madurez. Pablo no preguntaba ¿Timoteo 
cuántos nuevos hubo en Éfeso? Mándame el reporte ¿Cuántos se salvaron? La 
pregunta de Pablo era: “muchachos hay que presentarnos perfectos”. Entonces, 
es verdad, podemos tener miles de salvos pero eso es un tema superado. La iglesia 
no está yendo rápido, porque no hay madurez en la vida de la iglesia. Esta es la 
preocupación apostólica, la genuina preocupación apostólica, no es ver ¿cuánta 
gente nueva metemos al templo? Sino ¿Cómo maduramos a los que tenemos?. 
Tenemos siete mil personas por reunión, convertidas al Señor. ¿Y con los cuatro 
que tenías antes que siguen siendo los mismos diablos que antes? ¿Qué hacemos? 
la iglesia primaria fue rotunda, pragmática, trascendente en su generación a tal 
punto que gobernantes se convertían porque ellos veían que lo que pasaba con 
uno, les pasaba a todos. La palabra que más se repite en el libro de los hechos 
es TODOS. Todos tenían las cosas en común, todos eran de un mismo espíritu y 
una misma mente, todos estaban unánimes juntos, todos se fueron llenos, todos 
hablaban en lenguas, todos predicaban, todos hacían milagros. La madurez de 
la iglesia prevé que esto sea corporativo. La madurez de la iglesia no se mide en 
cuánta gente tengamos en el salón, sino de cuántas de esas que están en el salón 
han experimentado el nuevo nacimiento a fin de que sean presentados perfectos, 
es decir maduros en Cristo Jesús.

Hermanos, tenemos el índice de multitudes más grandes metidas dentro de la 
iglesia y sin embargo tenemos los niveles de corrupción más altos de la historia. 
Entonces, en algún momento tenemos que  parar la pelota, parar el juego, y decir: 
“¡hey, hey, hey, vamos a replantearnos por qué”. A esto le llamamos reforma, 
reforma no es querer cambiar todo de la iglesia, simplemente es ver ¿qué es lo 
que nos está haciendo más lentos? y el problema o el diagnóstico que podemos 
establecer es que tenemos muchos salvos y ¡Gloria a Dios por eso! Pero tenemos 
muy pocos maduros. 

Salvación en la mirada histórica de la iglesia.
El concepto evangélico pentecostal o neo-pentecostal de nuestra generación es: 
“Personas libres del infierno”,  Ahora, si vos tenés personas libres del infierno pero 
no las tenés maduras en la manifestación de Cristo ¿de qué te sirven? Pablo en 1 
Corintios 3:1 dice “desearía hablarles como a espirituales pero les tengo que hablar 
como a niños porque todavía son demasiados  carnales” Es decir, todavía están 
metidos en el primer nivel, en el kínder garden del evangelio y eso nos impide ver 
el macro, o lo global de Dios en cuanto a la iglesia, porque Dios nunca pensó en la 
iglesia como resolución de los problemas de un hombre, sino como la resolución de 
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los problemas de una generación. El apostolado en su gracia operativa no se centra 
en llenar templos, se centra en presentar maduros en Cristo Jesús a todo hombre. 

El autor a los Hebreos dice: “Acerca de esto, hablando del sacerdocio de Melquisedec, 
tengo mucho para decirles pero no puedo porque ustedes debiendo ser maestros 
todavía son niños”. Los que eran iglesia en ese momento, nos privaron de saber 
más de Melquisedec por culpa de la inmadurez. No estamos hablando de que si 
eran salvos o no, sino de la inmadurez. Presentar en Cristo perfecto a todo hombre, 
es simplemente garantizarnos que no hagamos las cosas en vano.

Vamos a ver los “en vanos” de los apóstoles en Filipenses 2: 14 “Haced todo sin 
murmuraciones y contiendas”, Pablo comienza a describir el perfil de la iglesia 
ideal. “Haced todo sin murmuraciones y contiendas para que seáis irreprensibles y 
sencillos, hijos de Dios sin manchas en medio de una generación maligna y perversa”, 
es decir la generación que estamos viviendo no nació hoy, ya estaba en los días de 
Pablo. “En medio de la cual resplandecéis como luminares en el mundo; asidos 
de la palabra de vida”, aquí es donde se deposita la madurez de la iglesia en cuán 
asidos están en la palabra de vida. La palabra asidos significa firmes y aferrados, 
¿cómo sé que una persona está madura? porque está aferrada a la palabra que ha 
oído y no anda fluctuando, no anda negociando y no anda viendo qué es lo que es 
mejor. “Para que en el día de Cristo yo pueda gloriarme de que no he corrido, ni en 
vano he trabajado”.

1 Tesalonicenses 3:1-5 “Por lo cual no pudiendo soportarlo más…”,- ¡Ohh!… 
¡Cómo nos gustaría decir eso algunas veces! “…Acordamos quedarnos en Atenas 
y enviamos a Timoteo nuestro hermano, servidor de Dios y colaborador nuestro 
en el evangelio” Solamente esa expresión, podría llevarnos una hora: servidor de 
Dios y colaborador nuestro en el evangelio de Cristo. “Para confirmaros y exhortaos 
respecto de vuestra fe”, “A fin de que nadie se inquiete por estas tribulaciones 
porque vosotros mismos sabéis que para esto estamos puestos porque también 
estando con vosotros, os predecíamos que íbamos a pasar tribulaciones como ha 
acontecido y sabéis”. “Por lo cual también yo, no pudiendo soportar más, envié para 
informarme de vuestra fe, no sea que los hubiese tentado el tentador, y  que nuestro 
trabajo resultase en vano”.

Gálatas 3: 1- 5“¡Oh gálatas insensatos! ¿Quién os fascinó para no obedecer la verdad,  
a vosotros ante cuyos ojos Jesucristo fue ya presentado claramente entre vosotros 
como crucificado? Esto sólo quiero saber de vosotros: ¿Recibisteis el Espíritu por las 
obras de la ley, o por el oír con fe?  ¿Tan necios sois? ¿Habiendo comenzado por el 
Espíritu, ahora vais a acabar por la carne? ¿Tantas cosas habéis padecido en vano? 
Si es que realmente fue en vano. Aquel, pues, que os suministra el Espíritu, y hace 
maravillas entre vosotros, ¿Lo hace por las obras de la ley, o por el oír con fe?.

Gálatas 4:8-11 “Ciertamente, en otro tiempo, no conociendo a Dios, servíais a los 
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que por naturaleza no son dioses; 9 más ahora, conociendo a Dios, o más bien, 
siendo conocidos por Dios, ¿cómo es que os volvéis de nuevo a los débiles y pobres 
rudimentos, a los cuales os queréis volver a esclavizar? 10 Guardáis los días, los 
meses, los tiempos y los años. 11 Me temo de vosotros”. ¿Cuál es la preocupación 
apostólica? “Me temo de vosotros”. Me imagino la postura de los gálatas al recibir 
estas cartas. ¿Sabes lo que es escuchar de tu padre espiritual decirte: Me temo… 
que haya trabajado en vano con vosotros? Igualito a muchos padres espirituales de 
nuestra generación… Pablo les dijo: “Si ustedes están volviendo a esto, me temo 
que yo haya trabajado en vano”. 

Y ahora vamos a ver que es “en vano”
1 Corintio 15:1-2 “Además os declaro, hermanos, el evangelio que os he predicado, 
el cual también recibisteis, en el cual también perseveráis; por el cual asimismo, si 
retenéis la palabra que os he predicado, sois salvos, si no creísteis en vano.”

Alcanzando la Madurez Sustentable.
Acabamos de leer varias escrituras a varias diferentes iglesias. ¿Cuál era la 
preocupación de Pablo? que nada de lo que él haya hecho, haya sido en vano. Pablo 
no estaba pensando cuando miraba la iglesia, en ¿cuántos salvos tenía?, Pablo 
estaba pensando ¿será que trabajé en vano? No sé si a usted le pasó, alguna vez 
replantearse si lo que usted estaba invirtiendo en la vida de una persona no era en 
vano ¿Será que este tipo me entiende cuando le hablo? A veces uno tiene ganas de 
preguntarle ¿Vos hablás castellano?... ¿En qué idioma te traducimos las cosas? No 
es que nos falta amor, la realidad es que no hay tiempo para seguir trabajando en 
vano. Si no hay madurez,  Pablo dice “me temo”. 

La palabra “Vano o Vanidad”, el cual desarrolla muy bien el apóstol Gustavo Lara 
en su libro: “Reconciliados en Cristo”, significa vacío de Cristo. Pablo quiere decir: 
me temo que todo lo que haya hecho, lo que haya producido, es un vacío de 
Cristo en ustedes. La pregunta es: ¿Qué es lo que hace perfecto a todo hombre 
en Cristo Jesús? ¿Cómo trabaja frente a la palabra apostólica recibida?” Pablo le 
dice a los Tesalonicenses en otras palabras: “Mandé a Timoteo para ver si están 
confirmados en la fe, a fin de que yo no sienta que mi trabajo con ustedes fue una 
pérdida de tiempo, que no tengo”. Aquí pudiéramos hablar de la importancia de 
las comisiones apostólicas, pero no es el tema. Pablo no preguntó finanzas, Pablo 
no mandó a pedir reporte de nuevos convertidos, ni cuántos pasaron por curso de 
nivelación, ni cuántos fueron libres de iniquidad. Pablo lo único que preguntó fue: 
¿Cuántos hay maduros? Porque si hay una persona madura se prevé que ya no hay 
rollos. ¿Por qué Pablo pedía saber de la madurez de la iglesia?  Porque madurez es 
manifestación de Cristo. Cristo no es manifestado cuando somos salvos. Por eso 
cuando somos salvos lo primero que recibimos es a Jesús. De lo primero que nos 
alimentamos es de los cuatro evangelios, lo primero que conocemos son: “Jehová 
es mi pastor y nada me faltará”  “El que habita bajo el abrigo del Altísimo, morará 
bajo la sombra del omnipotente, diré yo…”  Todos esos versículos los conocemos 
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en los primeros tres meses de recién convertidos. ¿Qué es lo que Pablo planteaba? 
¿Cómo él medía si la iglesia estaba madurando? ¿Por qué él preguntaba? ¿Por qué 
Pablo planteaba el querer saber de la madurez de la vida de la iglesia? Porque 
él sabía que no vería a Cristo manifestado si no era a través de la madurez de 
la iglesia. Hermanos, Pablo no estaba preocupado por cuánta gente había en la 
congregación, esto debe salir de nuestras mentes, nuestra preocupación debe ser: 
si los que están, están creciendo.

Hermanos, si toda esta palabra que estamos recibiendo nos va a dejar en el mismo 
lugar, entonces no sirve para nada. Esta palabra tiene que dejarnos a todos en un 
mayor nivel de responsabilidad, de que no corramos tanto, de que no hayamos 
trabajado en vano. ¡Hice tanto, hice aquello, hice lo otro! Pero si no presenté 
perfecto a todo hombre en Cristo Jesús, todo lo que hice fue en vano. No podemos 
seguir pensando que tener personas en un templo es sinónimo de ver transformada 
una generación. Necesitamos atrevernos a creer que Dios nos entregó personas 
que necesitamos hacerlas crecer en madurez. Ministrándole a Cristo como nuestra 
porción, ministrándole a Cristo como nuestra vida, ministrándole a Cristo, porque 
de esto se trata. Esto no se trata de métodos, de estrategias, esto se trata de Cristo. 
Cristo creciendo. Me informé para ver cómo estaban creciendo, a ver si estaban 
confirmados en esta verdad. Les envié a Timoteo, no  para ver cuantos nuevos 
había, le envíe a Timoteo para ver cuánto habían crecido, porque no quiero trabajar 
en vano. Hermanos, llevamos dos mil años atrasados perdiendo el tiempo con 
cosas que son pura vanidad. Gracias a Dios en nuestra generación ya no estamos 
viviendo lo que se vivía años atrás: ¿Qué tal, buenas tardes, y… ¿Cuánta gente tenés 
en tu iglesia? Porque según cuánta gente en tu iglesia es la posición que vas a tener 
dentro en el salón y los beneficios que vas a recibir. Yo no te doy cobertura si  vos 
tenés menos de cinco mil personas. Todas esas cuestiones aparecen cuando no hay 
una pasión por ver a la iglesia madura. Una iglesia niña no puede transformar nada, 
pero una iglesia madura, puede revertir el mal de una generación, se puede decir 
de una iglesia madura: “Aquí vienen, éstos que trastornan el mundo entero han 
llegado aquí” Pero eso no se puede decir con niños, eso sólo se puede decir con 
hombres perfectos.

Oración
“Padre, gracias porque tu luz nos va permitiendo ver; Tú no nos muestras todo 
el panorama, aunque quisiéramos verlo completamente, sino que tu satélite va 
tocando puntos neurálgicos, puntuales. Señor no queremos perder más el tiempo, 
no queremos ir más lento, sino que queremos ir más rápido en el conocimiento de 
la verdad pero también más rápidos en la manifestación de aquello que estamos 
creyendo, a fin, de que todo hombre sea presentado perfecto en Cristo Jesús, 
Señor nuestro. Danos la gracia de seguir creciendo en este entendimiento. sigue 
trabajando Señor, durante esta noche y los días que vienen en todos aquellos que 
estamos recibiendo estas palabras, a fin de que estemos guardados en el nombre 
de Cristo Jesús, amén. Amén.”
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CapItulo 3
¡hay pago para tu servICIo!

Por: Rodolfo Pronesti (Argentina)

Estamos por empezar a vivir un tiempo extraordinario, esto sucede cuando entramos 
en la vertiente del pensamiento de Dios: Lo que parecía imposible, comienza a 
hacerse posible. Tenemos un Dios que es especialista en los imposibles, así que si 
estás delante de un problema imposible, de una situación imposible, estás delante 
de un milagro tremendo, porque entrarás por una puerta de bendición para tu vida. 
Dios prosperará tu casa, Dios va a prosperar tu vida, Dios va abrirte una puerta. 
Te hablaré de Rut, hubo una palabra que cambió el destino de ella, una decisión 
en el servicio. Esta decisión redimió la vida de Noemí y restauró su situación. Dios 
abrirá una puerta en donde entrarás y vas a poder comenzar a caminar dentro del 
pensamiento de Dios y comenzarás a pasar de tu campo de cebada a tu campo 
de trigo. La cebada en la Biblia es lo que se utilizaba para el pan del pobre. Pero 
después viene el campo de trigo que simboliza la prosperidad y la abundancia por 
encima de lo que significa la sustancia, o lo que significa el estar suplido en lo básico. 

En el libro de Rut, nos encontramos con una mujer llamada Noemi y con un hombre 
llamado Elimelec. El significado de Noemí : placentera, y el significado del Elimelec: 
mi rey es Dios o mi Dios es el rey. Este hombre con esta mujer, dejaron los campos 
de Belén, que significa casa del pan, y se fueron a los campos de Moab, lugar del 
incesto. Dejaron la casa del pan y se fueron al lugar del incesto. Lo que nos dice 
el libro de Rut es que tanto Noemí como Elimelec, eran personas de una cierta 
posición económica en Israel. La Biblia relata, que cuando Noemí regresa y la ven 
los habitantes de Israel, la llaman y le dicen: “Noemi, por qué volvió” y ella dijo: 
“No me llamen Noemi (que significa placentera), porque me fui llena y volví vacía, 
llámenme: Mara porque en amargura de alma está mi vida, porque el Altísimo se 
levantó contra mí” Está hablando de su condición y ella dice: “Me fui llena y volví 
vacía”. Ella se fue con una cierta posición, se fue con un dinero en la mano junto 
con su marido, dinero que sale de sus tierras, ellos eran dueños de tierras. Booz  el 
que luego redime la situación, era primo hermano del Elimelec, era terrateniente, 
tenía mucha tierra, y en ese tiempo ya estaba sembrando y estaba recogiendo. 
En la escritura encontramos que: el único que podía redimir la tierra de Elimelec 
era Booz u otro pariente. ¿Qué significa redimir? En Israel hay una costumbre, que 
cuando una tierra se vende, no se puede vender por más de 50 años. A los 50 años, 
los que eran de la casa, de la familia de la tribu, tienen el derecho legal de redimirla, 
para que no se pierda el nombre del dueño de esa tierra. En este caso Elimelec 
había muerto, habían muerto sus dos hijos, que eran Mahlón y Quelión, que sus 
nombres significan: enfermizo y débil. Estos dos muchachos se habían casado con 
dos mujeres, una se llamaba Orfa que significa: la que da vuelta la espalda, y la otra 
se llamaba Rut: amiga, amigable, o preciosa amiga, ambas moabitas. El padre ya 
había incurrido en una trasgresión, había dejado la casa del pan y se había ido a 
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la tierra del incesto, porque había un problema de escasez de alimento, de dinero, 
tal vez la tierra no estaba produciendo, había una sequía. Dios tomaba esto como 
una parte del trato que Él tenía con su pueblo. Cuando su pueblo no le obedecía, se 
apartaba de sus caminos o su verdad, Dios trataba con ellos y la idea no era que se 
mudaran para evitar pasar por el trato o proceso de Dios. La idea del trato era que 
se corrigieran, pero a pesar de todo esto, Dios tenía un plan, un propósito.

Deuteronomio 30:11-20 Porque este mandamiento que yo te ordeno hoy no es 
demasiado difícil para ti, ni está lejos. 12 No está en el cielo, para que digas: ¿Quién 
subirá por nosotros al cielo, y nos lo traerá y nos lo hará oír para que lo cumplamos? 
13 Ni está al otro lado del mar, para que digas: ¿Quién pasará por nosotros el mar, 
para que nos lo traiga y nos lo haga oír, a fin de que lo cumplamos? 14 Porque 
muy cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón, para que la cumplas. 
15 Mira, yo he puesto delante de ti hoy la vida y el bien, la muerte y el mal; 16  
porque yo te mando hoy que ames a Jehová tu Dios, que andes en sus caminos, 
y guardes sus mandamientos, sus estatutos y sus decretos, para que vivas y seas 
multiplicado, y Jehová tu Dios te bendiga en la tierra a la cual entras para tomar 
posesión de ella. 17 Mas si tu corazón se apartare y no oyeres, y te dejares extraviar, 
y te inclinares a dioses ajenos y les sirvieres, 18 yo os protesto hoy que de cierto 
pereceréis; no prolongaréis vuestros días sobre la tierra adonde vais, pasando el 
Jordán, para entrar en posesión de ella. 19 A los cielos y a la tierra llamo por testigos 
hoy contra vosotros, que os he puesto delante la vida y la muerte, la bendición y la 
maldición; escoge, pues, la vida, para que vivas tú y tu descendencia; 20 amando a 
Jehová tu Dios, atendiendo a su voz, y siguiéndole a él; porque él es vida para ti, y 
prolongación de tus días; a fin de que habites sobre la tierra que juró Jehová a tus 
padres, Abraham, Isaac y Jacob, que les había de dar.”

¿Qué es el Evangelio?
Antes de meternos en tema, quiero asegurarme de que Ud. entiende lo que es 
evangelio. En una oportunidad, le pregunté a gente qué entendía por esta palabra y 
me contestaron un montón de cosas, algunos dijeron: “el evangelio es salvación, es 
prosperidad, es poder de Dios”. Les pregunté si a Abraham le había sido predicado 
el evangelio y algunos me respondieron que no. Sin embrago, Gálatas 3:8 dice, que 
a Abraham le fue anunciado el evangelio; en Hebreos 4:12 en adelante, dice que 
también le fue anunciado el evangelio a los que murieron en el desierto. Es decir, 
a los que salieron de Egipto rumbo a Canaán, pero que no entraron a Canaán a 
causa de la desobediencia. Dice Hebreos 4:2, que no les aprovechó, por no haberlo 
oído y acompañado es decir: “no creyeron a la palabra y por causa de no creer al 
evangelio, a la buena noticia, murieron en el desierto” Gálatas 3:8 también dice lo 
que es el evangelio: “es bendición”, así que cuando usted lea en la Biblia la palabra 
evangelio, usted tiene que leer el sinónimo bendición.

Buscando lo mejor, eludiendo el trato de Dios
En Deuteronomio 30:11 en adelante, Dios pone frente a nosotros el camino del 
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evangelio, de la bendición, de la buena noticia, de la vida, y también el camino de la 
muerte: Ahora escoge por cuál debes andar. Acá nos encontramos con un hombre 
que tenía la posibilidad de elegir el camino correcto y sin embargo, se fue a los 
campos del incesto. Él tenía delante suyo la ley de Dios, él la entendía, porque eso 
estaba escrito, sabía que la necesidad, el hambre, la escasez de la tierra, obedecía 
a la desobediencia. Sin embargo, quiso esquivar la actitud que debía tomar. Dijo 
“vendo mi tierra, hipoteco lo que tengo (en realidad era una hipoteca a 50 años), 
y me voy a los campos de Moab a vivir, porque allí hay trigo, hay comida, hay 
sustento, allí puedo trabajar, mi familia va a estar bien” Quiso eludir el trato de 
Dios. Una enseñanza: ¡No eludas el trato de Dios! La circunstancias que en tu vida 
acontecen tienen una causa, tienen un por qué, y un para qué. Si lo entiendes, 
saldrás bendecido. Tal vez tengas que pasar por algún tramo de lucha, prueba, 
angustia, necesidad, dolor, algún bisturí tendrá que tallar de alguna forma algo que 
a Dios no le agrada de tu vida. La mano de Dios tendrá que conformarnos más a 
su imagen y tendrá que formarnos, lo está haciendo a través de las circunstancias 
que oprimen nuestro corazón y que nos llevan a buscarle, que nos llevan a subir 
a su presencia, clamar, entenderle, a tratar de comprender cuál es  su propósito. 
Este hombre «Elimelec» no lo hizo, la consecuencia fue que murió. La palabra dice: 
“he puesto delante de ti camino de vida y camino de muerte”. El eligió el camino 
de muerte y murió, sus hijos por consecuencia murieron detrás de él. A causa de 
la desobediencia del Padre y las malas elecciones de él, ellos eligieron casarse con 
moabitas cosa que la ley prohibía, pero Dios tenía un propósito. 

El tiempo de la Reivindicación 
Ahora nos encontramos con Noemi regresando, sus hijos muertos, Orfa y Rut. En 
el caso de Orfa, a mitad de camino se regresa. Orfa significa: la que dio vuelta la 
espalda, es lo que hizo, se levantó y se fue. Cuando llega el momento de Rut, ella 
dice: “yo no me voy a volver, donde tú vivas yo viviré, donde tú mueras yo moriré, 
donde tú fueras sepultada yo seré sepultada; tu tierra será mi tierra, tu Dios será 
mi Dios”. Ella escoge cambiar su condición, ahí comienza el tiempo de la redención. 
Aquí comienza el tiempo de la restauración, aquí empieza a ser redimido  EIimelec 
y Noemi. ¿Por qué?, por lo que el hombre había hecho mal. Para alcanzar la re-
dención y restitución hay que emprender el regreso. ¿Cometiste un error?. Un 
grave problema que tenemos los seres humanos, aún muchos cristianos, es que 
no reconocemos nuestros errores. Pero para ser restaurado debes reconocer tus 
errores y regresar a lo que Dios te llamó. 

Nosotros trabajamos con rescatados y sabemos que muchos no quieren pasar los 
procesos para nunca salirse. Uno interiormente en el corazón, en el alma, en la 
paternidad, dice: “pobre, necesita ser restaurado” A veces dan ganas de decirles: 
“pero escúchame, si estabas tan bien y eras todo eso, ¿Por qué estás acá?” Pero de lo 
que era, bajó en su condición, fue degradado en su condición, por causa de su error. 
Es gente que por sus problemas, sus situaciones, cometió pecados, se extravió o en 
su mente se confundió y dejó el servicio, su lugar de importancia, de trabajo, dejó 
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de ser y llegó a una condición tal, que ya hasta dejó de congregar, servir, no hizo 
más nada, su vida quedó en angustia. Pero cuando llega nuevamente la palabra o 
llega una soga y la encuentra, llega a la iglesia, primero viene sin levantar la cabeza, 
pero en cuanto se sienta y respira un poco de oxígeno puro, empieza a oír palabra y 
encuentra un lugar, ya dice: “yo quiero servir Pastor… porque yo era…” y ni siquiera 
entiende la palabra servir. Jesús sabia que el mundo, la gente, se mueve detrás del 
deseo de su corazón, por eso centra su palabra en el área económica. Por eso la 
única parábola que explica esto es la de Marcos 4, “la parábola de sembrador”. 
Algunos quieren disfrazar la palabra de una falsa humildad, porque  algunos llaman 
humildad a la miseria. La miseria no es humildad, una persona no es de condición 
humilde porque no tiene para comer, porque yo conozco muchos que no tienen para 
comer, que no te le podes acercar de como muerden. Humildad es otra cosa. Aquí 
vamos a encontrar una muchacha que estaba bien en donde estaba, se murieron su 
cuñado, su esposo y su suegro, era habitante de una tierra con promesa, porque era 
parte de una familia interesante en Moab. Según los dichos de la historia judía, Rut 
era muy bella, había sido posiblemente parte de una de las profetizas de Quemos, 
que era el Dios que estaba reinando e imperando, la deidad la cual adoraban en 
Moab. Es decir, se casó con una mujer idólatra. Todo lo que Dios dijo que no había 
que hacer, ellos lo hicieron, todo lo que Dios dijo que iba a pasar, es lo que pasó.

Ahora se encuentra Rut con Noemi y regresan a Israel porque oyeron que Dios 
estaba visitando con pan su tierra Belén. Rut 1:21-22 dice: “Yo me fui llena, pero 
Jehová me ha vuelto con las manos vacías. ¿Por qué me llamaréis Noemí, ya que 
Jehová ha dado testimonio contra mí, y el Todopoderoso me ha afligido? 22 Así 
volvió Noemí, y Rut la moabita su nuera con ella; volvió de los campos de Moab, 
y llegaron a Belén al comienzo de la siega de la cebada”.  La cebada era el pan 
de los pobres, no podés en los tiempos de tu restauración entrar en el pico de 
la prosperidad, se comienza en humilde condición y tu actitud va a cambiar tu 
destino. Repito: llegan en el tiempo de la cosecha, de la cebada. En la Biblia nada 
está escrito por casualidad, todo tiene una razón, el orden cronológico, el orden, los 
nombres, los lugares, las situaciones, ¡todo tiene una razón! Llegaron en el tiempo 
de la cosecha de la cebada, el tiempo de la humilde condición. Ahora bien, cuando 
llegamos nosotros al Señor, lo conocemos o restauramos nuestra vida llegando 
de nuevo a los atrios de Dios, y tenemos la intención de desarrollarnos de alguna 
forma, la pregunta que tenemos que tener para alcanzar lo que Dios tiene para 
nosotros es: ¿Estamos en la actitud correcta?, ¡Cuántos de ustedes no quieren 
perder el tiempo!, Yo no quiero perder el tiempo, yo he invertido mi tiempo y mi 
vida en muchos, no quiero perder mi tiempo. Yo entiendo el principio a través del 
cual Dios se mueve y cómo Dios se mueve: Dios se mueve con quienes se mueven 
en una vida de Servicio.

La humildad y servicio te abren la bendición
Rut en los campos de Moab, capítulo 2, dice: “y Rut la moabita le dijo a Noemi: “te 
ruego que me dejes ir al campo, recogeré espigas en pos de aquél a cuyos ojos halle 
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gracia” Y ella le respondió: “¡Vé hija mía!”. En Israel había una ley que mandaba 
a que la persona que era muy pobre, se le permitiera entrar a los campos cuando 
se cosechaba y las espigas que quedaban las podían levantar para comer. En ese 
tiempo no había máquinas como hoy que no queda nada. En ese tiempo estaba el 
segador con el trillo, iban trillando con el buey adelante, o iba el segador con la hoz 
cortando, levantando y haciendo los manojos, dejándolos atados para después ser 
levantados. En ese andar, algunas espigas que no eran alcanzadas por la hoz o por el 
trillo quedaban solitas paradas, no era algo con lo que alguien podía enriquecerse, 
pero era algo con lo que alguien podía comer, podía alimentarse. Vemos entonces 
que esta muchacha tuvo que enfrentar primero: la humillación de declararse 
pobre; segundo: la humillación de que alguno mirándola (moabita) le diga “No”. 
Porque los únicos que tenían derechos, eran los israelitas pobres, pero si era de otra 
tierra, de otra tribu, de otra etnia ¡No!. Es decir los moabitas, amorreos, jebuseos, 
heteos, cananeos no podían entrar. Ahora ella tuvo que enfrentar su condición y 
decir:  “¡soy pobre y necesito comer!”, “y encima soy moabita, vengo de la tierra 
del incesto”. ¿Sabe cómo se llama eso? Servicio, eso se llama servicio, ella tuvo que 
tomar el lugar de su suegra, fue pidió permiso para entrar y cosechar. 

Rut 2:3 “Fue, pues, y llegando, espigó en el campo en pos de los segadores; y 
aconteció que aquella parte del campo era de Booz, el cual era de la familia de 
Elimelec”. Rut no lo sabía, cuando se dirigió a pedir permiso a un campo para entrar 
a espigar fue y pidió permiso justamente en el único campo que le pertenecía al 
hombre que podía redimirla. Nadie se lo había dicho, pero la actitud de servicio  
1. La colocó en el campo correcto; 2. Hizo que hallara gracia delante del capataz; 
3. Hizo que fuera al sitio adecuado. Esto enseña que cuando tengas la actitud 
de servicio correcta delante de Dios, no vas a necesitar estar buscando la 
bendición, sino que el campo de la bendición se va abrir para tu vida Ella tuvo 
que verse humilde, tuvo que mirarse a sí misma pobre y tuvo que entender que 
no era merecedora. En nuestra actitud de servicio tenemos que entender lo que 
la Biblia dice: “hoy nosotros estamos entrando en las labores de otros, Dios nos 
está permitiendo entrar a cosechar en un campo que no sembramos”. Dios en su 
misericordia te está permitiendo entrar a cosechar en un campo que no sembraste 
porque hubo alguien que quizás vos no sepas quien es, pero es tu antepasado que 
(tal vez tu tío, abuelo, primo, tatarabuelo, alguien en tu casa, en tu familia) alguna 
vez hizo un acto correcto delante de Dios en su vida y preparó el camino y la senda, 
empezó a pagar el precio para que su bendición alcance a su cuarta, quinta o sexta 
generación. Hay alguien que preparó la senda para que llegues ahora. No estás aquí 
por casualidad, vas a entrar en el sitio que te está esperando y hay bendiciones que 
te van a ser dadas que no eran para vos, pero te van a ser dadas. Porque este es un 
tiempo de luz distinto al de hace 30, 40 años atrás. Cuando yo me convertí hablar 
de prosperidad en la iglesia, era hablar del demonio. La costumbre, el pensamiento 
y la religión nos decían: “cuanto más necesitados, más pobres, más afligidos, más 
hambrientos, ¡más cristianos éramos! Y hubieron un montón de generaciones, 
(entre ellas mi abuela, mis tíos abuelos), que pensaron de esa manera y que toda 
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su herencia, sus tesoros y lo que Dios les tenía preparado, está esperando que 
alguien desate el cordón adecuado para que todas esas bendiciones caigan sobre 
su vida. Hay alguien que tiene nombre y por eso está dentro de la genealogía, 
pero hay muchos otros que no tienen a nadie que desate el cordón y que te están 
esperando a vos. Hay bendiciones que se han ido acumulando a través de años, 
decenas, centenas de años, de personas con un pensamiento oscuro que ha estado 
quebrado, cerrado y que no ha podido ser tomado, pero que están esperando que 
alguien estire la mano y comience abrir la piola, para que eso empiece abrirse y se 
empiece a desatar. 

Del mismo modo que Rut, sin pensarlo, vas a entrar en un tiempo diferente en tu 
propia vida, en un tiempo distinto para toda tu genealogía. Yo vengo a decirte que 
estás por entrar en un tiempo que no pensabas, en un momento en tu vida, en una 
circunstancia que no creías que estaba preparada para vos, pero que Dios la está 
poniendo delante de tu mano.

Rut empezó a tirar la piola, ¿Cuál fue la actitud que tiró la piola? El Servicio. “¡te 
ruego que me dejes ir a espigar!” Voy a ver si en algún campo me dejan entrar y 
cuando fue en esa actitud el Espíritu la guió al campo de Booz, llegó y habló con 
el capataz y le dijo: “¿puedo entrar?, ¿me permite entrar a espigar?” El capataz la 
habrá mirado, se dio cuenta que era moabita, pero la dejo entrar igual ¿Por qué? 
La voluntad de servicio la movió, y movió la mano de Dios para que la pusiera, sin 
que ella supiera, en el campo del pariente que redime. Booz significa “el hombre 
que tiene el poder de… El que redime” tu actitud correcta te va a poner en el campo 
del pariente que redime. Tu actitud correcta te va a poner en el camino exacto en 
donde todas las cosas que antes te fueron vedadas o te fueron robadas por el 
diablo, Dios va a empezar a traerlas en restauración sobre tu vida.

Rut 2:4-6 “Y he aquí que Booz vino de Belén, y dijo a los segadores: Jehová sea 
con vosotros. Y ellos respondieron: Jehová te bendiga. 5 Y Booz dijo a su criado el 
mayordomo de los segadores: ¿De quién es esta joven? 6 Y el criado, mayordomo 
de los segadores, respondió y dijo: Es la joven moabita que volvió con Noemí de 
los campos de Moab” Fijate que no pregunta ¿Quién es?, sino ¿de quién es?. 
Porque él se da cuenta que es una moabita y la única manera de que una moabita 
pudiera estar ahí, es que fuera una esclava. Entonces la actitud que tiene Booz 
es: ¿De quién es ésta? Porque si mandaron a la esclava a espigar como un pobre, 
quiere decir que no son pobres porque tienen una esclava, ¿Por qué no vendieron 
la esclava, antes de mandarla a espigar como pobre?. El criado mayordomo de los 
criadores respondió: “es la joven moabita que volvió con Noemi de los campos 
de Moab” La dejaron entrar a espigar, porque la conocieron. Cuando tienes una 
actitud de servicio y comienzas a servir, empiezas  a ser conocido. Los que están a 
tu alrededor saben quién eres. Ya sabían lo que había hecho Rut: que había dejado 
su tierra, su gente, su casa, su dinero, sus parientes y que se fue detrás de Noemi 
y escogió a Dios, al Dios de Israel como su Dios. Sin embargo su actitud fue: ¡te 
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ruego que me dejes recoger y juntar tras los cegadores entre las gavillas! Quiero 
que te hagas la imagen: entra a la mañana la muchacha, le pide permiso, (ella había 
dicho a su suegra: tal vez halle gracia delante de alguien y me permita entrar), le 
permitieron entrar, empezó a trabajar y allá de lejos de los cegadores levantaba las 
espigas y en su mente y en su corazón estaba: “tengo que levantar por dos, porque 
tengo que levantar para comer yo y para mi suegra” Y empezó a trabajar desde la 
mañana hasta la noche y no había parado ni siquiera un instante, ¿Por qué?, porque 
los cegadores paraban para tomar agua, pero ella no podía tomar agua, porque no 
era parte de los cegadores; los cegadores paraban para comer, pero ella no podía 
comer, pues no tenía para comer y no podía sentarse con ellos. Así que su trabajo 
había comenzado a la mañana temprano y era todavía la tarde. Llega el dueño del 
campo a ver cómo estaban las labores, la mira a la muchacha que todavía estaba 
trabajando en medio de la tarde, y cayendo la noche, pregunta: ¿De quién es esa 
muchacha? Fue allí que le comenta el capataz: “comenzó a trabajar desde la mañana 
y hasta esta hora y no ha descansado”, ¡Actitud de servicio!. ¿Qué es lo que te abre 
el camino delante del que redime, de aquel que te puede bendecir y prosperar?. 
¿Cuántos quieren recibir la sobreabundancia de Dios?, ¿Cuántos quieren recibir la 
abundancia sobre la abundancia que Dios tiene para nosotros?, ¿Hay alguien más 
que la quiera? El servicio te abre la puerta, la puerta del cambio de tu destino, no 
importa lo que eras, aunque seas o hayas sido lo último, el servicio te pone delante 
de la puerta de una condición diferente.

El servicio te Posiciona
Rut 2:7-8 y ha dicho: Te ruego que me dejes recoger y juntar tras los segadores entre 
las gavillas. Entró, pues, y está desde por la mañana hasta ahora, sin descansar ni 
aun por un momento. 8 Entonces Booz dijo a Rut: Oye, hija mía, no vayas a espigar 
a otro campo, ni pases de aquí; y aquí estarás junto a mis criadas. Cuando le dicen 
quién es y lo que había hecho, se acerca y le dice: “Oye hija mía” vemos entonces: 

1. El servicio te da familia (le dio genealogía). El Servicio cambia tu condición de 
incircunciso a circuncidado por el amor de Dios. El servicio la pasó de moabita a 
israelita. Dejó de ser lo que era, una hija de los campos de Moab y se convirtió en 
una hija de los terratenientes de Israel. El servicio cambia tu ADN, la hizo familia. 

Booz le dice: “No vayas a espigar a otro campo, ni pases de aquí, estarás junto a 
mis criadas”. 

2. El servicio te da casa. Las criadas estaban en la casa. Si estas detrás de la casa, si 
estás buscando tu prosperidad, tu bendición y tu abundancia, ¡El servicio te da casa!. 
Si logras entender esto, algo extraordinario va a pasar en tu vida. Es tan importante 
que nosotros entendamos que el primer lugar en nuestra vida, en nuestra mente y 
nuestro corazón, lo debe ocupar el servicio. Por eso Pedro dice: “ahora pertenecen 
a la familia de Dios”, por eso la escritura dice “ahora pertenecemos a la familia de 
Dios” Tú tienes casa, tienes familia, tienes genealogía. Del momento que aceptas a 
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Jesucristo, tú junto con Él recibes y aceptas todo lo que es Él. Ahora para que eso 
sea real en tu vida, tienes que empezar a tirar el cordón del servicio. 

Continúa, v.9 “mira bien el campo que cieguen y síguelas, porque yo he mandado 
a los criados que no te molesten”. Aquí la palabra criado, es la palabra hebrea de 
creación. Aquí lo que está diciendo es: “yo le di orden a toda la creación, a todo lo 
creado que no te molesten” Lo creado es “todo”, aún los demonios.  Los demonios 
son creación de Dios, porque Dios hizo todos los ornamentos de los cielos, los 
espíritus inmundos también fueron creación de Dios, que se rebelaron contra Dios. 
Por eso:

3) El servicio te da cobertura. Te da seguridad. En el servicio los demonios no te 
pueden ¡tocar!!, porque Dios da orden a todo lo creado que no te moleste. Cuando 
estás metido en los manojos del servicio los demonios no te pueden tocar. Por 
eso se te hace tan difícil servir, por eso se te hace tan difícil empezar a caminar en 
los caminos del servicio, ¿Por qué?, porque las pruebas, las luchas, los espíritus 
inmundos te ponen las trabas. Ellos saben que en cuanto empieces a caminar 
en la senda del servicio, ya no tienen autoridad sobre tu vida. Desde el cielo hay 
una voz que dice: ¡a este no me lo tocan! No pueden tocar su vida, su cuerpo, su 
economía, su familia, no lo pueden tocar. Pero para entrar ahí, tienes que entrar en 
los manojos del servicio.

Cuando tengas sed, dice: “ve a las vasijas y bebe del agua que sacan los criados” 
El agua aquí viene a simbolizar la Palabra y la vasija son las personas que te traen 
la palabra. Por eso dice Pablo, “tenemos este tesoro en vasijas de barro” Dios no 
solamente dará una orden de que nadie te toque, sino que cuando empieces a 
sentirte flaquear, cuando empiece a venir la sed, cuando empieces a sentirte casi 
sin fuerzas, y empieces a sentir que las cosas no te funcionan, Dios va a enviar a 
sus emisarios, a sus vasijas. La orden del Cielo está dada para que esas vasijas que 
tienen tesoros vengan para dártelos, para refrescarte y para seguir impulsándote. 
Por eso:

4) El Servicio te da sustento. Dios le da la orden a la creación de que te sustente. Booz 
le dice: “yo ya les pedí a los criados que cuando saquen agua, te dejen tomar; que 
de todo lo que ellos sacan vos también puedas tomar y recibir”. Cuando comiencen 
a caminar en la senda adecuada van a empezar a vivir cosas extraordinarias, van a 
empezar a ver vasijas que van a venir a traerte palabras y en esas palabras te van a 
traer negocios, bendiciones, prosperidad, te van a proponer cosas extraordinarias; 
van a venir a traértelas porque estás dentro del camino del servicio. Dios dio la 
orden del cielo, hay abundancia de palabra que te sacia en el servicio. 

Servidos por Servir
Rut 2:10 “ella entonces bajando su rostro inclino a la tierra”, ¡Que impresionante! 
Aquí vemos que Rut empieza a recibir gracia del dueño. Cuando tú empiezas a 
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entrar en los caminos del servicio, lo que hace Dios es poner gente a tu servicio. 
Rut con todo lo que le dijo Booz, podría haber levantado orgullo sin embargo ella 
bajó su rostro a tierra. Le dijo: ¿Por qué he hallado gracia en tus ojos para que me 
reconozcas siendo yo extranjera?¿Por qué estás haciendo todo esto conmigo si yo 
no lo merezco? Si nosotros tenemos la actitud correcta, nos damos cuenta que todo 
lo que Dios nos está dando no lo merecemos, la gratitud estrecha las relaciones y 
te abre puertas. Rut fue engrandecida y el verso 11 respondió Booz y le dijo: “he 
sabido todo lo que has hecho con tu suegra después de la muerte de tu marido”, 
¿Cómo es que este tipo sabía todo lo que ella había hecho? En el Cielo y alrededor 
del cielo ya saben de tus obras. Por eso dice la Biblia, que ni aún un vaso de agua 
quedará sin pago en el Reino de los Cielos. Está contado en el Cielo cada uno de 
tus pasos, de tu actitud, de tus siembras, de tus pactos, de lo que has hecho por 
amor a la casa, de lo que has hecho por Dios. Eso en el Cielo, mi amado, tiene un 
nombre, estás con nombre y apellido anotado en el registro. Hay un Booz, el que 
tiene el poder para redimir, está el Señor que dice: “he sabido todo lo que has 
hecho”. Hay alguien que sabe todo lo que hiciste, todo lo que estás haciendo, está 
completamente notificado de tus obras. Aunque creas y pienses “¡nadie ve lo que 
yo hago!” “el Pastor no lo ve!” No te hagas problema, no lo tiene que ver otro, que 
no sea Él. Quédate tranquilo que Él lo está viendo. ¿Sabes cuántas cosas hago yo 
como ministro que la gente no ve? Lo que hagas en tu servicio es visto y es oído por 
el Señor y trae bendición, provisión y protección. Rut fue digna, fue digna porque 
dejó padre y madre y tierra, por eso dijo el Señor en el nuevo testamento “quien no 
dejare, madre, padre y tierra por causa de mí, no es digno de mí. 

Hay Pago por tu Servicio
Booz le dice: “Jehová recompense tu obra, y tu remuneración sea cumplida de 
parte del Dios de Israel”. Hay recompensa para tu trabajo, hay salario para tu vida, 
¡Hay recompensa!. Es decir, hay pago por el servicio. Quiero decirte en esta hora, 
que llegó el día del pago, está llegando el día del pago para tu vida, se está por 
abrir la ventanilla. La acción del Elimelec fue redimida por la misma acción de una 
extranjera, el servicio trae remuneración y trae refugio bajo las alas de Dios. v.14 
“y el que tiene el poder para redimir le dijo:  A la hora de comer ven aquí y come del 
pan, moja tu bocado en el vinagre”, El servicio genera tu sustento, y el que tiene 
la capacidad de redimir, figura del ungido, va a proveer para todas tus necesidades 
cuando te sumerjas en el servicio. Rut se sentó junto a los cegadores y él le dio del 
potaje. Cuando comienzas a servir, le vas a servir a Él, pero Él vendrá y el mismo te 
servirá. Fíjate que le dio del potaje de él,  ni siquiera le dijo que le diera un criado, 
no se lo dejó que se lo diera una criada, ni tampoco uno de los cegadores, no, él 
fue y le dijo: “veni hija sentate”, ella estaba sentada junto a los cegadores y Booz, 
el que tiene la capacidad de redimir, tomó la comida, el vino y le dijo: “toma” Podía 
haber mandado a otro pero la actitud de servicio hizo que el mismo Dios viniera y la 
alimentara. Tu actitud de servicio hará que el mismo Dios te traiga sus bendiciones, 
sus negocios, sus prosperidad y su abundancia, ¡vendrán para ti!.
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En tu servicio, el mismo Señor proveerá para tus necesidades. “y comió hasta que 
se sacio” v.18. A partir de tu servicio: “Vas a comer hasta que te sacies, prepárate 
porque vas a comer hasta que te sacies” Comió hasta que se sació, ¿y sabe cómo 
termina el verso?, “y le sobró” No solamente te vas a saciar, Dios mismo va a generar 
tu abundancia. Recuerda, Rut empezó en los campos de cebada, pero detrás de 
los campos de pobreza, pasaron a los campos de trigo, que significa abundancia. 
Entramos en la actitud de servicio, en el tiempo en que aparentemente nadie se 
da cuenta de lo que hacemos. Ella dijo: “¿Qué hice yo para que me mires?” “Yo te 
conozco, yo sé lo que hiciste, yo sé tu corazón”, Booz vio la actitud desde la mañana 
hasta la noche. Después que comió, ¿sabes qué hizo?, se levantó y siguió trabajando, 
¿Qué hubieras hecho vos?, el dueño del campo te dice: “hija, el dueño del campo 
te da casa, te da genealogía, te da que tomes del agua y encima el propio dueño 
del campo te sirve de comer”, ¿Te hubieras levantado para seguir trabajando? ¿o 
te hubieras quedado por ahí dando vueltas, porque ahora total era la preferida 
del dueño del campo?, ¿Qué hubieras hecho?, ¿Qué hacemos cuando empezamos 
a ser restaurados? Digo esto porque alguno me dijo una vez: “yo cuando llegue 
aquí uhh, toque el cielo con las manos” Y después el cielo, ¿Qué le paso a tu cielo? 
Escusas: “…y porque el hermano fulano y la hermana sultana, y porque ya no es 
lo mismo, porque no me siento, porque no sé qué siento” Tocaste el cielo con las 
manos porque el dueño del campo te trajo la comida, te dio de beber, pero en 
vez de estar en la actitud del servicio, volviste de nuevo a tus pensamientos. Otra 
vez te comportaste como ayer y de nuevo otra vez, la falta de tu servicio generó 
sequía en tu alma, y ya no tenías quien te dé de beber, porque el agua está en los 
campos del servicio, la palabra está en los campos de servicio, no está en otro lado; 
el alimento y el sustento está en los campos del servicio, no está en otro lado. Te 
invito a que entres en los campos del servicio donde por recompensa de actitud 
correcta esta todo suplido.

Por: Rodolfo Pronesti (Argentina)
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Capítulo 4
aprobado, tendrás tu herenCIa

Por: Isabel Dorronsoro (Argentina)

1 Pedro 1:3-7 “Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su 
grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección 
de Jesucristo de los muertos, 4 para una herencia incorruptible, incontaminada e 
inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, 5 que sois guardados por el 
poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para 
ser manifestada en el tiempo postrero. 6 En lo cual vosotros os alegráis, aunque 
ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas 
pruebas, 7 para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, 
el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y 
honra cuando sea manifestado Jesucristo”.

Lo primero que veo y deseo remarcar en este pasaje, es que el apóstol Pedro nos 
habla en el v.4 que tenemos reservada una herencia, que es incorruptible y somos 
guardados para la salvación v.5. Así como estas promesas, en toda la escritura nos 
encontramos con tremendas promesas que nos motivan y enriquecen nuestras 
vidas, pero… lo que debemos entender como hijos amados de Dios, es que “en 
algún tiempo vamos a estar sometidos a pruebas”, si fuere necesario, es decir que 
hay momentos de nuestras vidas en que seremos sometidos a pruebas, diferentes 
situaciones en las que es probada nuestras fe, nuestra firmeza, nuestro carácter, 
madurez, etc.

Uno de los propósitos principales de estas pruebas es que se manifieste lo que somos 
a través de ser examinados en la fe. Lo que Dios busca es nuestro crecimiento. Porque 
muchas veces debemos ver si esa fe fue genuina. En oportunidades se suelta una 
palabra a nuestras vidas, Dios nos habla, tenemos algún proyecto y mientras todo 
esté bien, cuando todo va en positivo, no hay ninguna piedra en el camino, creemos 
y confiamos que es cuestión de tiempo el que llegue la concreción de la palabra. 
Pero a la primera dificultad, esa piedra o inconveniente que surge, la persona 
flaquea, la persona deja y abandona, se desanima y hasta en oportunidades dudan 
de la palabra o de quien se las entregó. Esto es lo que Dios justamente no quiere y 
por eso Él permite alguna prueba. No debemos ignorar que el diablo también está 
ahí metido; satanás busca hacernos caer y que desistamos de la fe, para que nunca 
se llegue al cumplimiento profético.

Las pruebas son necesarias en nuestras vidas, los momentos en que Dios está 
probando nuestra fe y nuestra firmeza. Es necesario para saber dónde estamos 
construyendo nuestra vida, nuestra “casa”, si sobre la arena o sobre la roca y darnos 
cuenta de cuán firmes estamos en la Palabra de Dios, en la palabra soltada, en los 
principios de Dios. Sin pruebas, todos son fieles creyentes y constantes en todo 
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lo impartido, pero las pruebas dejan relucir cuánto de fe, de Dios, de esperanza 
y constancia hay en tu vida, familia o congregación, dependiendo de a quién va 
dirigida la prueba.

Satanás también tiene un propósito en las pruebas, porque él, en forma contraria, 
lo que quiere es que caigas y seas desaprobado. El propósito del enemigo es verte 
vencido, pisoteado, burlarse de ti (1Pedro 5:8), pero Dios tiene un propósito más 
grande y lo cumplirá, (Salmo 138:8) Dios quiere verte levantar nuevamente, quiere 
verte superar, crecer. Ese es el propósito que tiene Dios, es decir, Su propósito 
es mucho mayor. Él quiere establecerte, posicionarte, porque cuando pasas esa 
situación, ese proceso, no eres el mismo, no sales igual, ¿Por qué? Porque has 
superado cosas, etapas y hay otra firmeza, otra fortaleza en tu persona. Cuando 
alguien va a la escuela o la universidad, la forma de saber si ya está listo para pasar 
a la próxima materia o el próximo año, es a través de pruebas y qué bien se siente 
uno cuando ve en la libreta, o cartelera que aprobó. Sientes que sigues en carrera, 
que el esfuerzo no fue en vano, que las horas de esfuerzo tuvieron su recompensa. 
Dios es el Padre gozoso que está esperando alegrarse al ver que la prueba ha sido 
pasada. 

Dios es muy sabio y sabe de qué manera tratarnos, procesarnos. Dios sabe qué es lo 
que necesita cada uno y de esa manera es como Él va a obrar, pero primeramente 
el quiere probarnos en la fe, cuán firmes estamos en la fe. Dios quiere a través 
de la prueba perfeccionarnos en nuestro carácter para ver si vamos a soportar y 
contener las bendiciones que vienen. Hay veces que nos volvemos impacientes ya 
que lo que te profetizaron no lo ves YA, no es ahora y una de las causas de por qué 
las bendiciones no llegan es porque no se está preparado para recibirlas y seguir 
con el nivel de compromiso y madurez que Dios te necesita para el próximo nivel. 
Entonces viene ese proceso, esa prueba, donde debemos ir probándole a Él, que 
vamos creciendo, que vamos haciendo los cambios necesarios. 

Cuando una persona se encuentra en una situación de crisis, de prueba, no debe 
dejar de estar en la iglesia, buscar en el Señor, escuchar Su voz para saber, y que 
Él te diga a través del Espíritu Santo, qué es lo que quiere con esa prueba; qué 
es lo que está buscando, qué cambios tienes que hacer, qué necesita de ti para 
que Él vea que estás aprobado. Debes comprender que cada palabra soltada a tu 
vida, cada desafío, tiene una condición. Sabemos que las promesas de Dios tienen 
condiciones, y la principal es que pases las circunstancias, la prueba, confiando 
en Dios, que no dejes de tenerlo a Él presente y saber que Él está contigo en esa 
prueba, que Él está ayudándote a pasar esa prueba.

Lo bueno de las pruebas, es que Dios está y jamás te dejará (Isaías 41:10, 
Deuteronomio 31:8), el enviará sus ángeles para que te guarden (Salmos 91:11), 
su Espíritu Santo te fortalecerá y te hará comprender la dimensión de lo que está 
sucediendo en lo espiritual, por lo que estás pasando en lo natural (1Corintios 2:10). 
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Su Espíritu Santo te guiará, te mostrará el porvenir, las victorias, despejará lo que 
el enemigo querrá tapar (Juan 16:13). Dios, a través de Jesús, se encargó que no 
quedes nunca más solo, porque fue enviado su Espíritu (Juan 16:5-11). Sé humilde 
en medio de las pruebas y pide ayuda a Dios (Mateo 7:7), al Espíritu Santo, recurre 
a las autoridades de la iglesia (Santiago 5:14), únete en el poder del acuerdo (Mateo 
18:19) y verás la victoria de haber permanecido (Mateo 24:13; Apocalipsis 2:10).

En la Palabra de Dios, Mateo nos da una promesa muy grande, no sólo para la vida 
venidera y eterna, sino para este tiempo: toma la legalidad que tienes en Cristo 
Jesús. En este año aprópiate de las promeses y pelea la buena batalla a través de la 
revelación de la palabra (Mateo 19:29). Confiesa los principios que Jesús nos dejó y 
vence como Él venció en el momento de prueba, de desierto. La palabra lo sostuvo, 
lo ubicó, lo alimentó, y con la palabra venció. Luego de eso, los ángeles le servían 
(Mateo 4:11; Marcos 1:12-13). 

Cuando estás en desiertos o pruebas, es normal que te cueste orar, que te cueste 
escuchar la voz de Dios, por eso Jesús en el desierto tuvo que vencer con el depósito 
de sabiduría y palabra que tenía guardada en su interior, en su espíritu. En los 
momentos difíciles aprópiate y recuerda aquellas palabras que te fueron soltadas, 
entregadas, las que leísteis en la Biblia. Recuerda que es una guerra de legalidad, 
porque satanás en el desierto venía a Jesús con la palabra a tentarlo pero con la 
actitud, motivación y distorsión que siempre él utiliza para los que están distraídos 
y así caigan en sus trampas. Lo peor que te puede pasar en un momento de crisis 
o prueba es que endurezcas tu corazón (Zacarías 7:12-13) porque eso te lleva a 
la altivez, la arrogancia y que no recibas el consejo, la exhortación. El peligro es 
que la altivez se apodere de ti y termines siendo mirado de lejos por Dios (Salmos 
138:6). Y ahí pierdas toda posibilidad a superar los obstáculos. Mantente humilde 
y siempre habrá una nube que te cubra del calor de sol y una columna de fuego 
para que superes el frio de la noche, cuando eres humilde siempre tendrás maná 
para alimentar a tu familia y congregación y llegarán codornices para nutrición 
y renovación. Pero la clave está en la humildad para poseer la herencia al ser 
aprobados en las diversas pruebas.

En Lucas 22:31-32 vemos que Jesús intercede por nosotros en medio de las 
pruebas. “31  Dijo también el Señor: Simón, Simón, he aquí Satanás os ha pedido 
para zarandearos como a trigo; 32  pero yo he rogado por ti, que tu fe no falte; y 
tú, una vez vuelto, confirma a tus hermanos”. Jesús está intercediendo siempre por 
nosotros para que aprobemos la prueba, para que la pasemos, mas allá de lo difícil 
que sea, mas allá de lo que nos cueste, si nosotros sabemos que Él está, vamos a 
salir correctamente de esa prueba. El que lo hagamos te da la unción y la autoridad 
para confirmar, consolidar a la iglesia en eso que ya has pasado.

Vemos que el diablo intervenía, fíjense lo que decía Jesús: “Simón, Simón he aquí, 
satanás os ha pedido para zarandearos como el trigo”. El zarandear el trigo, era 
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a través de esa zaranda, que lo que hacía era dividir la paja del grano de trigo, 
quedaba la paja sobre esa red y caía el grano y lo separaba. El diablo lo que quiere al 
zarandearnos a través de las pruebas, al traer este mover en nosotros, es separarnos 
de Dios. Si nosotros permitimos ese zarandeo, si no estamos preparados, el diablo 
nos va a querer separar con tentaciones, pecados, hacemos las cosas mal y nos 
vamos alejando de Dios, porque el diablo nos separa. Caemos en la fe, dudamos, 
nos debilitamos, porque justamente es lo que el diablo está deseando. El diablo 
dijimos, que nos quiere ver caer, nos quiere ver derrotados pero estamos con Dios 
y quiere levantarnos, Él es el que nos da la fuerza para levantarnos.

Debemos tener en cuenta entonces que en toda prueba, por un lado lo vamos a tener 
a satanás que va a estar ahí tratando de que nos debilitemos, de que perdamos, que 
aflojemos en la fe y que caigamos; pero del otro lado lo tenemos a Dios, que quiere 
todo lo contrario, Dios está ahí para que nos levantemos nuevamente, Dios está 
ahí para que nos fortalezcamos en su palabra, para que nos fortalezcamos en esa 
prueba porque estamos madurando. Ahora, qué lugar ocupamos nosotros ¿Qué 
papel jugamos en esa pelea, dónde estamos, qué tenemos que hacer? Nosotros 
tenemos que resistir, en esa lucha.

En todo proceso, en toda crisis, en toda lucha vas a tener que batallar. Satanás 
buscará que te acobardes, canses, desistas, agotes por medio de sus trabas. Al punto 
que aquello que perseguías como sueño a cumplir termines diciendo: “Y bueno, 
seguro no era para mí… Porque si tengo que pasar por esto, por tanta prueba…, no 
era para mí”. Tu clave de victoria es Resistir, Resistir, Resistir y huirá (Santiago 4:7)

1`Pedro 5:9 dice “el resistid firmes en la fe”, ¿Cómo hacemos para resistir, estar 
firmes en la fe?, Tienes que orar, velar, estar atentos ente toda situación a los 
ataques del enemigo, para descubrir por dónde viene. La palabra nos dice, que no 
ignoramos las maquinaciones del enemigo (2 Corintios 2:11) debemos saber de qué 
lugar viene el ataque, para saber cómo pelear para resistir. 

Como resultado de las pruebas en 1 Pedro 5 dice “más el Dios de toda gracia que 
nos llamó a su gloria eterna en Jesucristo, después que hayáis padecido un poco 
de tiempo, el mismo los perfeccione, afirme, fortalezca, y establezca” “Es decir 
después que hayas padecido un poco de tiempo, esas pruebas y situaciones que 
tuviste que pasar, que Dios ha permitido, el mismo te fortalecerá, te afirmará y 
establecerá. 

Pedro pasó por una tremenda prueba de fuego, por eso Jesús lo estaba alertando, 
por eso Jesús iba a rogar por su fe. Pedro negó a Jesús, a pesar de que él había dicho 
que iba a estar siempre, y lo iba a seguir siempre. Pedro fue cobarde en la prueba, 
mintió y negó al Señor. Pero luego de ésta, cuando él pudo restaurarse, Dios lo 
perfeccionó y luego afirmó. Esa prueba le enseñó, Pedro ya no fue el mismo, no 
quedó igual, ese discípulo sentimental e impulsivo no fue el mismo, se transformó 
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en ese hombre que después predicó su primer sermón y tres mil personas fueron 
alcanzados por el Espíritu Santo.

Debido a la prueba vino el cambio, la madurez, a pesar de que ésta fue tremenda, 
con su arrepentimiento y con su fe, Dios no permitió que se perdiera, lo cambió. 
Dios lo ayudó, lo restauró y lo puso en el lugar donde tenía que estar. Tú también 
puedes pasar pruebas difíciles, puedes fallar algunas, pero lo importante es estar, 
resistir, permanecer, estar firmes. 

Debes creer en la palabra profética que se te ha soltado, aferrarla a tu corazón, 
tomarla, quizás no es para ahora, quizás todavía no es el tiempo, quizás no entiendes 
lo que Dios te ha querido decir, pero es una palabra que se soltó a tu vida, entonces 
debes tomarla con firmeza, no soltarla, porque si flaqueas en la fe, si te parece que 
no es para ti , puedes perder esa bendición. 

Entonces aférrate a tu bendición, aférrate a esa palabra que se soltó para tu milagro, 
para tu sanidad, para tu restauración, aférrate a esa palabra, no la sueltes, a pesar 
de la situación presente, a pesar de que en ese momento todo parece negativo, 
todo está negro, pero estás con Dios, que te está ayudando a salir. Todo lo que Dios 
quiera hacer en tu vida, toda palabra que suelte a tu vida es para que tú crezcas.

Por: Isabel Dorronsoro (Argentina)
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Capítulo 5
la ImportanCIa del legado

para la desCendenCIa generaCIonal
Por: Antonio Luque (Argentina)

La gente siempre lucha por dejar un legado. El legado difiere de un trofeo o de 
un souvenir, en que no marca algo ocurrido en el pasado: sigue viviendo y sigue 
haciendo impacto en el presente. Es un don dado a la generación siguiente. Si 
buscamos la palabra legado en el diccionario, su definición es «herencia».  Pero 
cuando un legado es creado por un líder, es más que dejar una herencia.  Incluye 
específicamente el pase del bastón del liderazgo. Significa la sucesión del líder a su 
sucesor. Eso convierte el legado del líder en un obsequio enorme.

Leemos en 2 Reyes 2:9-15  (NVI) “Al cruzar, Elías le preguntó a Eliseo: ¿Qué quieres 
que haga por ti antes de que me separen de tu lado? Te pido que sea yo el heredero 
de tu espíritu por partida doble respondió Eliseo. — Has pedido algo difícil —le dijo 
Elías—, pero si logras verme cuando me separen de tu lado, te será concedido; de 
lo contrario, no.”; 

“Iban caminando y conversando cuando, de pronto, los separó un carro de fuego 
con caballos de fuego, y Elías subió al cielo en medio de un torbellino. Eliseo, viendo 
lo que pasaba, se puso a gritar: «¡Padre mío, padre mío, carro y fuerza conductora 
de Israel!» Pero no volvió a verlo. Entonces agarró su ropa y la rasgó en dos.” 

Luego recogió el manto que se le había caído a Elías y, regresando a la orilla del 
Jordán, golpeó el agua con el manto y exclamó: « ¿Dónde está el SEÑOR, el Dios de 
Elías?» En cuanto golpeó el agua, el río se partió en dos, y Eliseo cruzó. Los profetas 
de Jericó, al verlo, exclamaron: « ¡El espíritu de Elías se ha posado sobre Eliseo!» 
Entonces fueron a su encuentro y se postraron ante él, rostro en tierra. 

Elías era quien tenía la Unción que luego Eliseo recibiría como herencia, el pueblo 
de Israel entendía que la doble porción de aquella le correspondía al primero de 
los hijos. Por lo tanto, solamente aquél que calificaba como tal podía recibir una 
doble porción. Un hombre de Dios no puede llegar a la realización de su propósito 
en Dios, hasta que no experimente una transferencia de Unción. Una persona no 
puede recibir su destino, a menos que reconozca a su pastor como padre y le sea 
transferida la unción. Tenga presente esto: Dios no llamó a los líderes para que sean 
miembros de una congregación, sino para que sean Hijos en esa congregación. 
Dios ha puesto un Padre dentro de la iglesia, y a ese hombre hay que honrarlo como 
tal. A menos que usted se convierta en hijo, No podrá recibir lo que Dios tiene para 
su vida.

Eliseo no hubiera podido recibir lo que Dios tenia para su vida, a través de Elías, si 
no hubiera entendido que él era su padre, y si no hubiera pasado el proceso. Eliseo 
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recibió el propósito y el destino para su vida porque estuvo dispuesto a seguir al 
siervo de Dios.  De no ser así, Dios se lo hubiera dado a otro. Eliseo lo llamó a Elías 
“Padre mío, padre mío” ese fue el momento de la transferencia. Antes solía llamarlo 
“Señor”, ahora, en el momento de la transición, comenzó a llamarlo “Padre”.

Elías tenía que buscar un sucesor, y fue donde estaba Eliseo arando, junto a once 
hombres más, con sus yuntas de bueyes; él era el último. Cuando el profeta pasó 
cerca, tiró sobre él su manto; la unción tocó el espíritu de Eliseo y jamás fue el 
mismo. Cuando la unción toca es con un propósito. Muchas personas se conforman 
con ser una copia de otra persona, con imitar a otros; cuando Dios quiere sacarte 
de lo ordinario, te da un toque de su unción para entregarte lo extraordinario. 
Muchos están golpeando las aguas con el manto que robaron, al no someterse a la 
autoridad del padre de la casa; y por eso nada ocurre, solamente los hijos tienen la 
autorización de actuar en la unción del Padre.

Eliseo recibió la unción de su padre porque estuvo dispuesto a seguir a su líder hasta 
convertirse en hijo. Elías le transmitió la unción, la gracia y el espíritu depositado 
en él. Este es el resultado de haber pasado por el proceso para llegar a ser un hijo 
legítimo. Recuerde esto: El hombre de Dios no es solamente una figura dentro de 
la iglesia, sino alguien importante para tu destino y para tu vida. Por lo tanto: 
Hónralo y Cuídalo, porque en la boca de este hombre está la clave de tu destino. 

¿Qué está usted dejando para la posteridad?
Mat 28:16-20  “Los once discípulos fueron a Galilea, a la montaña que Jesús les 
había indicado. Cuando lo vieron, lo adoraron; pero algunos dudaban. Jesús se 
acercó entonces a ellos y les dijo: Se me ha dado toda autoridad en el Cielo y en la 
Tierra. Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las naciones, bautizándolos en 
el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a obedecer todo 
lo que les he mandado a ustedes. Y les aseguro que estaré con ustedes siempre, 
hasta el fin del mundo”.

Más importante que dejar una herencia es dejar un legado.
Cuando la mayoría de las personas piensa en Jesús, lo primero que se viene a la 
mente son los milagros que realizó. Pero la parte que abarcaba sus tres años con los 
apóstoles se concentraba enteramente en sus enseñanzas. La parte más importante 
de su ministerio, fue que Jesús estratégicamente creó un legado. Muchos pastores 
se equivocan y no se transfieren los ministerios, porque de Jesús muestran y hablan 
sólo de sus milagros, sus enseñanzas a las multitudes y se descuida la obra que 
realizó para crear su legado. Jesús pasó la mayor parte del tiempo durante esos 
tres años con sus doce discípulos, no con las multitudes que lo buscaban. Los 
preparó estratégicamente para continuar su ministerio después de su partida. El 
evangelio era su mensaje, pero su legado fue su método. Todo dependería del 
trabajo que realizó con esos doce hombres. 
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La gente cree en Jesús hoy y lo llama Señor porque Jesús hizo posible que sus 
discípulos realizarán su obra.  Ellos prepararon a otros para continuar en su lugar.  
Los legados no se dejan por accidente. “Como el Padre me ha amado, así también 
yo os he amado; permaneced en mi amor”.

¿Le han preguntado alguna vez cómo quiere ser recordado?  Cuando alguien se 
hace la pregunta por qué cosas será recordado, la mayoría titubea por un momento 
y dicen algo semejante a esto: “Bueno, no lo sé. Trato de hacer lo mejor. El tiempo 
dará la respuesta”. Aunque puede ser verdad que el tiempo juzga los resultados 
de nuestras acciones, somos responsables de nuestras actitudes y esfuerzos. 
Nadie deja un legado por accidente. Cada legado positivo creado por un líder fue 
planificado y buscado con propósito.

PREPÁRESE PARA PASAR EL BASTÓN DE MANDO
Usted necesitará prepararse para la transición. Hay un verdadero arte en la 
preparación de un sucesor para una transición. No siempre se produce con 
tranquilidad. Jesús tuvo problemas para entregar el bastón a sus seguidores. Les 
apareció después de la resurrección y les dio la Gran Comisión. Sin embargo, 
algunos aún no captaban la idea. Juan, el apóstol a quien Jesús amaba, reconoce 
que él, Pedro y Jacobo regresaban a pescar después de la resurrección de Jesús.

Juan 21:2  “Estaban juntos Simón Pedro, Tomás, Natanael, el de Caná de Galilea, 
los hijos de Zebedeo, y otros dos discípulos. Me voy a pescar —dijo Simón Pedro. 
—Nos vamos contigo —contestaron ellos. Salieron, pues, de allí y se embarcaron, 
pero esa noche no pescaron nada. Al despuntar el alba, Jesús se hizo presente en 
la orilla, pero los discípulos no se dieron cuenta de que era Él. Muchachos, ¿no 
tienen algo de comer? les preguntó Jesús. —No respondieron ellos.  —Tiren la red 
a la derecha de la barca, y pescarán algo. Así lo hicieron, y era tal la cantidad de 
pescados que ya no podían sacar la red. —¡Es el Señor! —dijo a Pedro, el discípulo 
a quien Jesús amaba. Tan pronto como Simón Pedro le oyó decir: «Es el Señor», se 
puso la ropa, pues estaba semidesnudo, y se tiró al agua”. 

Jesús repetidas veces evaluó el progreso de sus discípulos. 
Por ejemplo, después del regreso de los setenta que había enviado, los hizo rendir 
un informe, les dio instrucciones acerca de las prioridades y celebró con ellos 
(Lucas 10:17–24). Jesús también dio asesoría individual a sus discípulos incluida 
una enseñanza acerca de su carácter y sus capacidades. Tal es el caso de Pedro, a 
quien elogia por su gran fe (Mateo 16:17–19) y además lo reprendió por la gran 
debilidad de su negación (Mateo 26:33–34). Puede que los discípulos no siempre 
hayan entendido todo lo que Jesús les dijo. Si usted quiere dejar un legado, debe 
buscar personas que lo hagan por usted. Necesita la persona adecuada y el proceso 
de preparación correcto para ellos.  Solamente cuando usted se haya derramado 
dentro de ellos, ellos podrán derramarse a los demás. Nadie puede dar lo que no 
tiene.
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¿Qué está haciendo usted hoy  para dejar su legado mañana?
Nunca es demasiado tarde para empezar a pensar en dejar un legado. Si usted 
piensa que no tiene algo digno de entregar, entonces trabaje arduamente en su 
contribución hoy mismo. Pero mientras lo hace, tenga los ojos abiertos en busca 
de las personas que algún día continuarán la obra que usted ha comenzado.

PARA COMPRENDER  LA NECESIDAD DE LA TRANCISION UN LIDER DEBE TENER 
UNA VISION DE FUTURO
Debe saber que vendrá el tiempo en que estarás fuera del cuadro y que la vida 
continuará para otro. Nunca es demasiado ligero para pensar qué le sucederá a su 
familia, su organización y su legado cuando usted sea meramente un recuerdo y 
una imagen de fotografía.

Pude observar en un programa de televisión, que en el reino animal, la leona madre 
tiene la visión de saber que los cachorros crecerán y un día tendrán que alimentarse 
por sí mismos. La leona sabe esto mucho antes de que sus bebés capten el concepto 
de un tiempo en que ella no estará allí para cazarles su comida, mientras ellos 
observan y descansan desde un lugar seguro. Lo importante de la conducta de las 
leonas es que permiten que los cachorritos observen la acción, para proveer a los 
leoncitos imágenes visuales del futuro, los leones adultos transfieren la visión de 
futuro a su posteridad.

Ser un líder consiste en entrenar y preparar para el futuro; la sucesión trata de la 
transferencia y la transición hacia el futuro. Si su visión muere con usted, fracasó. 
Usted es meramente exitoso cuando la próxima generación y las subsiguientes 
preservan y comprenden el futuro. Donde no hay visión, el liderazgo y la transición 
son innecesarios. La visión es la esencia del liderazgo y el propósito por el cual 
preparar para la sucesión. Por lo tanto, un líder visionario es uno que ve más allá 
y percibe la necesidad de incorporar a otros. Los líderes deben ver más lejos y ver 
antes de que los demás vean.

La visión es más importante que el líder 
El rey salomón dice en Proverbios 29:11 “donde no hay visión el pueblo se 
desenfrena”, pierde la disciplina.  El principio es que el líder visionario puede 
presentar la visión a otros. El líder es prescindible, pero la visión es imprescindible, 
el líder es temporal, pero la visión es permanente, el líder es para su generación, 
la visión es transgeneracional. La mayor responsabilidad de un líder no es atraer 
seguidores, sin transferir la lealtad de la visión. El liderazgo genuino mueve a 
las personas al propósito de Dios. Cuando un líder muere, la visión debe seguir 
viviendo, la declaración del rey Salomón da a entender que la visión debe perdurar 
más allá del visionario y se extenderá más allá de su influencia. Mi conclusión es, 
que el mayor regalo que un líder puede dar a sus seguidores es una visión de futuro. 
El estar dispuesto a ceder el poder. Ese es el signo de la grandeza
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Capítulo 6
vIaJe a Israel, sIembra o saqueo

Por: Ángel Gerber (Tev Aviv, Israel)

Queridos lectores de Estación Profética: ¡Que este 2018, traiga sabiduría, gracia 
y unción renovada en Yeshua! Soy un Pastor que recorre el mundo llevando un 
mensaje del corazón de nuestro Abba a las naciones. Vivo hace casi 20 años en 
Israel, donde puedo ver el panorama profético casi desde mi ventana… Y no exagero 
ya que puedo ver la franja de Gaza y todo lo que mundialmente repercute desde 
Israel a todo el mundo. Llevo más de una década dedicado al turismo Bíblico y esto 
me permitió ver con agudeza algunas actitudes de las personas que visitan Israel. 
Siempre hay emoción, duda, muchas preguntas y al final del tour cuesta despedirse 
de tantos queridos hermanos… Pero he visto dos maneras de llegar a Israel, y esto 
es más notorio en pastores y líderes cristianos. Muchos pastores recurren a este 
servidor para organizar sus tours en Israel, trato con pastores de todo el mundo y 
de casi todas las denominaciones, pero he visto el mismo patrón de conducta, dos 
maneras de ver y de arribar a Israel… ¡Y la Biblia también nos confirma esto!

La Biblia nos habla de dos personas distintas: Extranjeros, que llegaron a la tierra 
de Israel con motivaciones diferentes. Esas motivaciones tienen que ver con lo que 
representa Israel para cada corazón. La Biblia me habla de Rabsaces, funcionario 
o jefe de oficiales del Rey Asirio, el llegó para derrotar a Jerusalem, tomó joyas, 
tesoros, exploró y quitó todo lo deseable, ¡fue un saqueador! Y el rey de Asiria envió 
a Rabsaces con gran ejército desde Laquis a Jerusalén al rey Ezequías; y asentó 
el campo a los caños de la pesquera de arriba, en el camino de la heredad del 
Lavador. Isaías 36:2. Era un enviado del Imperio Asirio para conquistar Jerusalem, 
tomar detalle de las riquezas, los siervos y todo lo preciado para tomar dominio 
sobre ello. Su actitud era la de un invasor que venía a la tierra a conquistarla sin 
respeto alguno y sin temor de Dios.

Hoy vemos muchos pastores y hermanos llegar a Israel para ver “qué Negocio hacer”. 
Buscando el precio más barato y exigiendo lo mejor, pastores que se quedan con 
la propina del chofer y del guía (gente que vive de esto prácticamente) ¡buscando 
llevarse los tesoros y no dejando nada tras su paso!

En días recientes, me llegó el comentario de un amigo y empresario de turismo 
que un “gran siervo” reconocido mundialmente, lo estafó y se fue sin pagar por los 
servicios recibidos. ¡Un Rabsaces! Por otro lado, yo estuve durante los huracanes 
que azotaron Centroamérica en la ciudad de Nueva York, soy capellán del Estado de 
Nueva York, y he estado al tanto de las coordinaciones de solidaridad con Puerto 
Rico. Soy testigo de las toneladas de ayuda, generadores, colectas, ofrendas, que 
se hicieron, la situación de la isla era dramática, pero el pueblo americano enviaba 
toneladas de ayuda, comida, remedios y aún pedían más. Luego de tener esta 
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experiencia, ya de regreso a mi casa, en Israel, vi un grupo de pastores dándose la 
gran vida, hoteles de lujo, de hecho, escuché algunas conversaciones y me presenté 
ante ellos para confraternizar, eran de esa nación donde se estaba enviando 
toneladas de ayuda y ellos, ajenos a todo, eran… ¡Rabsaces!

Pero también está la otra actitud de llegar a Israel, la mejor, la que agrada al Padre 
y la que bendice. Ejemplo de esto es la Reina de Saba, una mujer que llegó con 
presentes admirables, llegó llena de preguntas, buscó maravillarse y tuvo acceso a 
las cámaras del Rey Salomón, no como invasora, sino como amada… 

(2 Cr. 9.1-12) “1 Oyendo la reina de Sabá(A) la fama de Salomón, vino a Jerusalén 
con un séquito muy grande, con camellos cargados de especias aromáticas, oro en 
abundancia, y piedras preciosas, para probar a Salomón con preguntas difíciles. 
Y luego que vino a Salomón, habló con él todo lo que en su corazón tenía. 2 Pero 
Salomón le respondió a todas sus preguntas, y nada hubo que Salomón no le 
contestase. 3  Y viendo la reina de Sabá la sabiduría de Salomón, y la casa que había 
edificado, 4  y las viandas de su mesa, las habitaciones de sus oficiales, el estado de 
sus criados y los vestidos de ellos, sus maestresalas y sus vestidos, y la escalinata por 
donde subía a la casa de Jehová, se quedó asombrada. 5  Y dijo al rey: Verdad es lo 
que había oído en mi tierra acerca de tus cosas y de tu sabiduría; 6 pero yo no creía 
las palabras de ellos, hasta que he venido, y mis ojos han visto; y he aquí que ni aun 
la mitad de la grandeza de tu sabiduría me había sido dicha; porque tú superas la 
fama que yo había oído. 7 Bienaventurados tus hombres, y dichosos estos siervos 
tuyos que están siempre delante de ti, y oyen tu sabiduría. 8 Bendito sea Jehová tu 
Dios, el cual se ha agradado de ti para ponerte sobre su trono como rey para Jehová 
tu Dios; por cuanto tu Dios amó a Israel para afirmarlo perpetuamente, por eso te 
ha puesto por rey sobre ellos, para que hagas juicio y justicia. 9 Y dio al rey ciento 
veinte talentos de oro, y gran cantidad de especias aromáticas, y piedras preciosas; 
nunca hubo tales especias aromáticas como las que dio la reina de Sabá al rey 
Salomón. 10 También los siervos de Hiram y los siervos de Salomón, que habían 
traído el oro de Ofir, trajeron madera de sándalo, y piedras preciosas. 11 Y de la 
madera de sándalo el rey hizo gradas en la casa de Jehová y en las casas reales, 
y arpas y salterios para los cantores; nunca en la tierra de Judá se había visto 
madera semejante. 12 Y el rey Salomón dio a la reina de Sabá todo lo que ella 
quiso y le pidió, más de lo que ella había traído al rey. Después ella se volvió y se 
fue a su tierra con sus siervos.

¡Qué tremenda diferencia! Llegó con respeto, con un corazón abierto, trajo 
bendición y se fue más que bendecida, incluso se cree que también llevó un regalo 
a Etiopia en su vientre… ¡Un hijo de Salomón! Por eso hoy día tenemos en Israel 
judíos negros de Etiopia, ¡ella desató bendición a su posteridad! En cambio el 
Rabsaces, no pudo llevarse nada, tuvo que regresar a su tierra sin siquiera polvo de 
la ciudad en sus manos…¿Cómo vendrás tú a Israel?
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reseñas

manual profetICo “Imregnados”
Por orden de Palabras

Dr. Rony Chaves (Costa Rica). Apóstol, Profeta y Escritor; Pastor General 
y Apóstol del Centro Mundial de Adoración y de la Red Apostólica de 
Ministerios Cristianos Unidos y Presidente Fundador del Ministerio 
Avance Misionero Mundial (Obra Apostólica Internacional), Productor 
y Director del Programa de Televisión “Cánticos de Amor Internacional”. 
Ha ministrado en cinco continentes del mundo y en más de 60 países de 

la Tierra. Conferencista reconocido internacionalmente en el ámbito de la Guerra 
Espiritual Estratégica y en el Mover Fresco del Espíritu. Es escritor de más de 72 
libros de profundo contenido apostólico y profético. El Apóstol Rony Chaves, es el 
único ministro que está incluido en todos los manuales proféticos desde que se 
iniciaron. www.ronychaves.org, www. adoracioncontinental.com.

Cindy Jacobs (Texas USA) es autora, oradora y maestra con un corazón 
apasionado por discipular a las naciones en las áreas de oración 
y dones proféticos. Ella y Mike – su esposo por 41 años – fundaron 
Generales Internacionales en 1985. Cindy visitado más de 100 naciones 
del mundo, donde ha hablado frente a cientos de miles, incluyendo a 
líderes de muchas naciones. Cindy ayuda a las personas a caminar en 

el ministerio de intercesión profética, equipándolas para orar efectivamente por 
sus familias, ciudades y naciones. Cindy ha escrito para la revista Charisma, Ministry 
Today y Spirit-Led Woman, y es la autora de siete libros, incluyendo best-sellers 
como: “Conquistando las Puertas del Enemigo”, “La Voz de Dios” y “Mujeres con 
Propósito”. Es una invitada frecuente en Trinity Broadcasting Network y el Club 700 
Hoy y junto con Mike conduce “Dios Sabe”, un programa televisivo semanal que 
ha salido al aire para un público potencial de 800 millones de personas, en más de 
200 naciones y en 5 diferentes idiomas. Cindy obtuvo su  título universitario (B.A.) 
en Música de la Universidad de Pepperdine y también cursó estudios de posgrado 
en Música en Pepperdine. Cuenta con doctorados honorarios de Asian Theological 
Association por su trabajo con grupos étnicos aún no alcanzados y de Christian 
International en Santa Rosa Beach, Florida. La palabra de Cindy que se encuentra en 
este libro, fue tomada del Elijah List Prophetic Ministry. Y traducida por Bladimiro 
Wojtowicz.

Faith Marie Baczko (Canadá) es actualmente la Presidenta de 
Headstone Ministries International y Schools of The Last Wine, un 
ministerio que es rico y robusto en los propósitos y planes de Dios. La 
fe es un maestro y autor apostólico, profético, que trae una revelación 
significativa para movilizar, equipar y fortalecer el Cuerpo de Cristo 

para esta hora trascendental de la historia. Ella lleva a cabo una comprensión clave 
del profundo significado del lugar de Israel en los propósitos de Dios y en la síntesis 



216 

de todas las cosas en Cristo. Faith es un orador internacional que tiene un profundo 
deseo de que el Ejército de Dios se levante con pasión y poder. Ella modela una vida 
que inspira a otros a vivir sin distracciones y rigurosamente dedicada a perseguir 
apasionadamente a Cristo. Faith ha celebrado muchas Conferencias y Escuelas en 
América del Sur y ha logrado relaciones duraderas con los pastores y líderes. Sus 
libros ahora están todos disponibles en español. Web: headstoneministries.com. La 
palabra de Faith Marie Baczko que se encuentra en este libro, fue tomada del Elijah 
List Prophetic Ministry. Y traducida por Bladimiro Wojtowicz.

Isrrael Sanchez (Venezuela) Profeta, pertenece a la nueva 
generación de ministros apostólicos que el Eterno está levantando 
en este tiempo. Es el pastor principal junto a su esposa Adanna Paz, 
de la Iglesia Casa de Su Gloria “La familia de Dios para las naciones” 
en Maracaibo Venezuela.  Una dinámica y creciente congregación 
que se caracteriza por el fluir de la adoración profética y la revelación 

de la palabra de Dios. El Profeta Israel Sánchez fue ordenado al  ministerio en el 
año 2005 por el presbiterio de la confraternidad de ministros del Estado Zulia-
Venezuela (COMIZU). Obtuvo una Maestría en ministerio Pastoral de: Latin 
University of Theology (LUT) de california USA, es compositor y autor con estudios 
de Licenciatura en música en la Universidad Cecilio Acosta (UNICA) ejerciendo por 
más de 15 años el ministerio de la alabanza y la adoración, Graduado como T.S.U 
en Diseño gráfico en el Colegio Universitario Dr. Rafael Belloso Chacin (CUNIBE). 
Es hijo ministerial del Dr. Apóstol Rony Chaves presidente del Ministerio Avance 
Misionero Mundial y la Red de ministerios Unidos (R.A.M.C.U) con sede en San José, 
Costa Rica. Israel Sánchez preside CIMA (Coalición internacional de ministerios de 
avanzada) una plataforma relacional que desde el año 2012 ha traído impacto a 
las naciones y tiene como propósito: Despertar, equipar y movilizar la generación 
emergente para el establecimiento del Reino de Dios en la tierra a través de una 
dinámica del Espíritu Innovadora y de avanzada. En la actualidad se proyecta con 
especial énfasis a Latinoamérica las Cumbres CIMA donde de manera directa se ha 
influenciado positivamente a más de 4000 líderes. 

José Abril (Ecuador) Profeta, Escritor, Doctor en Divinidades por la 
Universidad Cristocentric for the Nations. Experto en Temas de Medio 
Oriente. Profeta de Oficio. Escritor de Temas Proféticos y de Raíces 
Hebreas. Organizador de Eventos Proféticos en su Nación con grandes 
hombres de Dios como Morris Cerullo y el Apóstol Rony Chaves. Ha 
fungido en los 5 ministerios en los últimos 20 años, actualmente está 

bajo la paternidad del Apóstol Rony Chaves de Costa Rica, quien amablemente lo ha 
invitado a las giras proféticas, Espíritu Santo Enciende la Llama Ecuador 2006 y los 
Activa Naciones en los últimos años por República Dominicana, Colombia, Ecuador 
e Israel. Fue miembro de la misión de paz de Naciones Unidas en Sudán. A llevado 
adelante Escuela de Evangelismo en Argentina, Panamá , Colombia, Alemania, Chile 
y Brasil. Escritor de libros y Guías Proféticas. Entre los más importantes: El Profeta 
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del Júbileo, Los 100 años de la Declaración Balfour, Operación Jocabed, Profeta 
como tu levantaré y Apuntes sobre el Conflicto Árabe Israelí.  También las Guías 
Proféticas del Año Shemita y Júbileo. El Profeta Abril también participa como uno 
de los columnistas en los materiales mensuales del Ministerio Estación Profética, 
los cuales son publicados en la página web y el periódico impreso El Pueblo Elegido 
que se distribuye en Argentina, Uruguay y Paraguay. Ha sido Honrado en la Argentina 
con el Premio Reconocimientos: “Premio Revelación AbCa Literario 2018” por la 
ONG Internacional Abriendo Caminos a las Naciones.

Jorge R. Ferri (Argentina) Profeta, Pastor y Escritor; Presidente del 
CCM (Centro Cristiano para el Mundo), Conferencista Nacional e 
Internacional, con más de 14 libros publicados que llevaron a la iglesia 
a un nuevo nivel de adoración y libertad financiera. Afecta la sociedad 
en más de 850 ciudades con un mensaje de restauración a través de 
más de 25 canales de Tv y más de 52 radios. Su mensaje confrontador 

ha llevado a distintas congregaciones a ser gente de honra, respeto a Dios, a sus 
siervos y a salir de una mentalidad de esclavitud y religiosidad. Es asesor empresarial 
y motivador de equipos de fútbol en clubes argentinos. Realiza una gran labor en 
hospitales, Clínicas y las Cárceles. En el 2016 pasa a ser miembro del Consejo 
Directivo de la Federación Apostólica y Profética Protón. El mismo año recibe la 
Licenciatura en Teología y en el 2017 recibe el Doctorado Honoris Causa en 
Divinidades por la Corporación Apostólica Internacional e Instituto Biblico Casa del 
Alfarero. En el 2017 bajo una palabra profética de muchos años atrás, dio comienzo 
a la Escuela (E.P.A.R) Escuela Profética de Alto Rendimiento donde ministros y 
hermanos son entrenados para desarrollar el ministerio. En los últimos años ha sido 
Honrado con los Premios Reconocimientos: “Premio AbCa Literario 2015 área 
Liderazgo” y “Premio AbCa Literario 2017 área Profética” por la ONG Internacional 
Abriendo Caminos a las Naciones. más información www.profetajorgeferri.com.ar

Jane Hamon (Florida USA) Apóstol y Profeta, Jane Hamon y su esposo, 
Tom, son pastores de Christian International Family Church en Santa 
Rosa Beach, Florida. Ella es una líder talentosa, llevando la palabra 
del Señor a individuos, iglesias y naciones, e impartiendo visión y 
vida a través de su enseñanza clara e inspirada. Es conferencista 
internacional y ha desarrollado la revelación de la interpretación de 

Sueños y Visiones Jane y su esposo tienen tres hijos. Jane ha sido convocada a 
diversos programas de tv para compartir sus testimonios y la revelación que Dios le 
ha dado, entre ellos el Club700 y el famoso programa de Sid Roth “Sobrenatural”. 
La palabra se encuentra en su sitio oficial de Facebook y fue traducida por Bladimiro 
Wojtowicz.
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Alejandra Sens Hourcade de Fochesatto (Argentina) Profeta, Pastora 
y Escritora. Es graduada del Instituto Teológico CEMAD del Apóstol Dr. 
Juan Ballistreri con sede central en Córdoba Capital. Cursó seminarios 
intensivos de Psicología Clínica Cristiana en Doxa International 
University con sede en Rosario. Junto a su esposo, el Ap. Fochesatto, 
Fundaron la ONG Abriendo Caminos a las Naciones y su área profética 
IPDW International Prophetic Daily Word, la cual tiene un alcance, con 

sus materiales diarios, semanales, mensuales y anuales, en los 5 continentes y 32 
países. Desde el 2011 a la actualidad es la directora del Semanario AF Internacional. 
Es Directora Ejecutiva de la Editorial AbCa Ediciones. Se desarrolla en los medios de 
comunicación como radio, es locutora del programa “Le encontramos la Vuelta”. Ha 
sido co-autora de los libros “Mi Casa, Casa de Oración”, “Naciendo a una Plenitud 
con Cristo”; “Identidad de Hijos y Pueblo de Dios” y el más reciente “Liberación 
Financiera”. Fue directora nacional de AbCa Salud en Hospitales y Clínicas del 
periodo (2009-2011). Desde el 2014 colabora como corresponsal de prensa en 
diversos periódicos nacionales e internacionales. En el 2014 fue Certificada por la 
Universidad de San Martin en “1er. Catedra Libre e interdiciplinaria para la Adecuada 
Atencion de Personas Consumidoras de Sustancias Psicoactivas” luego de presentar 
y defender un trabajo final. En octubre del 2015 coordinó junto a su esposo la 
convocatoria internacional hecha por la Profeta Cindy Jacob y Juanita Cercone de 
Guardianes del Muro, Intercediendo en fronteras llamada “Defendiendo nuestros 
países en Oración”; Dicha coordinación se llevó adelante en Argentina en frontera 
con Uruguay y Brasil. Brinda cobertura a mujeres ministros de distintas ciudades del 
país y el extranjero; su pasión por devolverle la identidad, el valor a las mujeres la 
ha llevado a desarrollar un carácter especial para ello; fundando y siendo directora 
del área AbCa Mujer en la ONG. En el 2017 Obtuvo su Doctorado en Teología y 
actualmente es Profesora de la Universidad JILIU en su ciudad. En el 2017 también 
realizo una especialización en el campo profético a través de E.P.A.R, (Escuela 
Profética de Alto Rendimiento) del Dr. Pf. Jorge Ferri obteniendo así el Bachiller en 
Teología con orientación profética. Ha sido Honrada en Argentina con los Premios 
Reconocimiento: “Premio Revelación AbCa Literario 2017” y “Premio AbCa Literario 
2018 área Liberación” Actualmente Pastorea junto a su esposo en la ciudad donde 
reside con él y sus dos hijos Thiago Time y Vida Luna. www.estacionprofetica.com

Roberto Bonilla (Costa Rica) l Apóstol y Profeta Roberto Bonilla es 
nació en San José capital de su país natal Costa Rica. Su ministerio 
por más de 30 años ha tocado naciones como Honduras, Panamá, 
Nicaragua, Perú, México y muchos. Dios a traído al Apostol Bonilla 
una visión clara y especifica la de hacer volver a su pueblo a la 
Palabra. Para esta meta Dios le ha entregado la visión de levantar 

escuelas en cada país donde es llevado a ministrar. El Apóstol Bonilla es Doctor en 
Teología y Ministerio Pastoral titulo que fue otorgado por la Latín University of 
Theology de California; además es experto en Interpretación Rabínica. A lo largo de 
este trayecto Dios le ha permitido ser el Director y Fundador de la Yeshiva 
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Universitaria Yeshua (Centro Educativo de Jesús) con sedes en países como 
Argentina, México, Aruba, Honduras, Panamá y su sede central en Costa Rica. El Dr. 
Bonilla esta bajo la cobertura del Apóstol Rony Chaves quien es también su Padre 
Espiritual y con quien viaja siendo parte de su equipo Apostólico de Maestros en las 
Naciones. Ha sido Honrado en Argentina con los Premios Reconocimiento: “Premio 
AbCa Literario 2014 área Liberación” y “Premio AbCa Literario 2015 área Profética” 
por la ONG Internacional Abriendo Caminos a las Naciones.

Pavlo Chaves (Costa Rica) Director del Periódico El Camino (diario 
cristiano, el más importante de Costa Rica, el cual posee una cobertura 
nacional. 10 años de liderar el grupo juvenil del Centro Mundial de 
Adoración en San José Costa Rica. Conferencista internacional ha 
estado en más de 30 naciones en 3 continentes distintos. Productor del 
programa radial Calle 1O63 (Radio Shock 106.3 FM), Licenciado en 

Ciencias de la Comunicación Colectiva (Universidad Internacional de las Américas), 
Licenciado en Comunicaciones Cristianas (Latin University of Theology - California, 
EE.UU.). Asesor político en la Asamblea Legislativa en su país natal. Ministro 
Asociado de la Red Apostólica de Ministerio Cristianos Unidos (RAMCU) del Apóstol 
Rony Chaves. Pavlo Chaves es un joven ministro que Dios está usando en el campo 
evangelístico, magisterial y profético dentro de la iglesia de América Latina. Su 
oficio de profeta le ha llevado a establecer escuelas de formación en el área, que le 
han permitido comenzar una importante tarea capacitadora de nuevas generaciones 
en la dimensión profética. Ha sido Honrado en Argentina con los Premios 
Reconocimiento: “Premio Revelación AbCa Literario 2015”; “Premio AbCa Literario 
2017 área Profética” y Premio AbCa Literario 2017 área Finanzas” por la ONG 
Internacional Abriendo Caminos a las Naciones. www.pavlochaves.com

Miguel Bogaert Portela (Santo Domingo Rep. Dominicana) Apóstol, 
Pastor; Médico, cirujano torácico y neumólogo, coronel de la Fuerza 
Aérea Dominicana y quien se desempeñó como director de varios 
hospitales, posteriormente, Dios lo apartó de lo que fuera su vida 
profesional para llamarlo a tiempo completo al ministerio. Fundador 
junto a su esposa Monserrat Bogaert, del ministerio Iglesia Monte de 

Dios, bajo la cobertura del ministerio El Rey Jesús de los Apóstoles Guillermo y Ana 
Maldonado. Ha sido honrado en Argentina con el Premio Reconocimiento: “Premio 
Revelación AbCa Literario 2018” por la ONG Internacional Abriendo Caminos a las 
Naciones. www.iglesiamontededios.org.do

Ivan Ballistreri (Argentina) El Pastor Iván Ballestreri nació en la 
ciudad córdoba, Argentina. Hijo del Ap. Juan Ballestreri y Alicia 
Protasowicki. Curso sus estudios en la Universidad de Nacional de 
Córdoba, obteniendo el título de Médico en el año 2004, habiendo 
realizado posteriormente residencia en Clínica Médica y cursado 
de postgrado en Medicina Nutricional. Se desempeña como 
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profesional de varias Empresas de Servicios Médicos en la ciudad de Córdoba y 
como Disertante en diversos cursos en la Escuela Tecnológica Medica, en la 
Universidad Nacional de Córdoba. Realizo estudios teológicos en el Centro de 
Capacitación Bíblica y Centro de Entrenamiento Ministerial CEMAD. En el año 2005 
contrajo matrimonio con Soledad Pereyra con quien tiene dos hijos, Ian y Berenice. 
Ambos ejercen como pastores en el Ministerio Manantial de Vida desde el año 
2006 hasta la fecha. Durante más de diez años, fue pastor de jóvenes. junto a su 
esposa durante más de tres ocuparon el cargo de Presbíteros de la Región Centro 
del Ministerio Manantial de Vida. Ocupa actualmente el cargo de Presidente en la 
Asociación Civil Manantial de Vida, la cual tiene por fin ser aporte a la sociedad y se 
desempeña como Responsable y Conferencista en el espacio de Motivados a la 
Vida; un ciclo de conferencias motivacionales que brindan herramientas para 
ayudar a las personas a cruzar el umbral de dolor.  http://manantialdevidaonline.
com

Darren Canning (Canadá) Ministerio de Darren Canning, es un 
predicador de avivamiento que viaja por Canadá, Estados Unidos y 
el mundo. Su corazón es para el avivamiento y cree que Dios tocará 
profundamente las vidas donde sea que viaje. Él enseña a escuchar 
la voz de Dios y experimentar lo sobrenatural. La vida de Darren se 
conmovió poderosamente a través de un encuentro con Dios y se 

transformó súbitamente de un estilo de vida ateísta a un Creyente. Ha trabajado 
durante 14 años para el gobierno de Canadá como analista especializado en temas 
de transporte relacionados con la seguridad y protección de las aeronaves. Está 
casado con Lydia y es padre de siete hijos. Él cree que si otros experimentan al Dios 
de lo sobrenatural, ellos también cambiarán para siempre. Correo electrónico: 
darrencanning78@gmail.com, Sitio web: www.darrencanning.com la palabra de 
Darren en este libro fue tomada de Elijah List Prophetic Ministry y traducida por 
Daniel Yañez.

Amilcar Kraudy (Nicaragua) Apóstol, escritor, pastor, empresario es 
conocido como un exitoso empresario nicaragüense, entrenador 
personal, escritor de 22 libros y coach en los temas de Confianza, 
Liderazgo y Finanzas. Desde hace 16 años, sus mensajes, libros y 
(Coaching) tiempos de entrenamiento personales han ayudado a 
cientos de líderes espirituales, políticos y empresariales de diversas 

naciones alrededor del mundo como: Argentina, Uruguay, Chile, Costa Rica, Estados 
Unidos, Guatemala, Haití, India y Honduras, a alcanzar crecimiento espiritual, 
personal y financiero. Inicia su carrera empresarial a la edad de 15 años, tiempo 
en el cual surge la idea de poseer un negocio propio, a la edad de 22 años ya había 
tenido empresas exitosas, dentro de las cuales se encuentra una exportadora de 
chatarra, la cual fue la primera empresa en el país en incursionar en importaciones 
metalúrgicas. su nombre fue respetado y reconocido en el mundo empresarial, 
Tiempo después, sufre tres quiebras estrepitosas que dejaron una deuda de más 
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de un millón de dólares en su vida. Kraudy experimentó un encuentro radical con 
Jesucristo cuando tenía 38 años de edad. Fue libre del alcoholismo, su familia fue 
restaurada y sanada, además aprendió de primera mano a ejercer mayordomía 
sobre todas las cosas, comenzó a ordenar su vida y pudo honrar sus compromisos 
de pago. Dicho cambio no ocurrió de la noche a la mañana debido a que todo 
cambio trascendental lleva un proceso. Para ese entonces, su esposa Carolina Otero 
fue su punto de apoyo y quien impulsó sus primeros inicios. Hoy día es padre de 6 
hijos, y basa su éxito y liderazgo en principios bíblicos. Amílcar Kraudy, adquirió su 
Doctorado en Teología, bajo la cobertura del Apóstol Rony Cháves en San José Costa 
Rica, de quien ha aprendido gran parte de lo que imparte en el área de sanidad 
espiritual. Además ha sido acreditado y certificado como Coach y entrenador en el 
área de la Confianza por el Dr. Keith Johnson. Ha sido Honrado en Argentina con los 
Premios Reconocimiento: “Premio AbCa Literario 2015 área Finanzas” y “Premio 
AbCa Literario 2017 área Liderazgo” por la ONG Internacional Abriendo Caminos a 
las Naciones. http://amilcarkraudy.org

Lucas Marquez (Chile) Apóstol, escritor y conferencista internacional. 
El Dr. Lucas Márquez, nació en la ciudad de Valparaíso, Chile el 1 
de Julio de 1950, es el segundo de once hermanos, hijo de Pablo 
Márquez y Uberlinda Figueroa, casado con Ana María Ramírez 
con quien ha tenido cuatro hijos, Gerson, Vanessa, Jimmy y Jairo. 
Comenzó su ministerio a los veintitres años en la ciudad de Córdoba 

Argentina, desarrollando el ministerio pastoral. En el año 1985 regreso a Chile para 
involucrarse de lleno en la formación de líderes y plantación de iglesias. En Mayo 
del 2004 recibió su Doctorado en Estudios Pastorales y Teología de la prestigiosa 
Universidad “Latin American University”, ubicada en Los Angeles, California. 
Además, ha sido reconocido como hijo ilustre de la ciudad de Viña de Mar, Chile, 
y Caracas, Venezuela, además de otros importantes reconocimientos a su larga 
trayectoria. Es egresado de la “Latin University of Theology”, en el Estado de 
California, USA, donde obtuvo el título de Doctor en Teología y Ministerio Pastoral. 
Es Fundador de Visión Mundial para la Familia, organización que ayuda a mucha 
gente a lograr una vida familiar mas plena, y que se encuentra funcionando en 
varios países de Hispanoamérica. El Dr. Lucas Márquez es reconocido conferencista 
a nivel internacional. Actualmente reside en la ciudad de Santiago, Chile, donde 
está dedicado a escribir y viajar alrededor del mundo motivando, movilizando y 
entrenando líderes. http://www.lucasmarquez.com

Norberto Carlini (Argentina) Apóstol, escritor y conferencista 
internacional. En el año 1975 el Pastor Carlini junto a su esposa Tany 
fundan Santuario de Fe, el cual presiden desde entonces y hasta la 
actualidad, desarrollando una labor pastoral y apostólica dentro de la 
ciudad y el mundo, llevando la palabra de Dios a diferentes naciones 
y dando cobertura espiritual a otros ministerios de diferentes 

lugares. En 1964, a sus 17 años de edad, el Pastor Norberto Carlini empezó a 
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tener experiencias personales con Dios influenciado por el mover espiritual que 
se vivía en la iglesia donde concurría. Pero su mayor determinación fue a sus 18 
años, cuando después de reiteradas palabras proféticas y confirmaciones de Dios, 
entendió lo que realmente el Señor soñaba con su vida y ministerio. Fue allí cuando 
tomo la decisión de prepararse en el Instituto Bíblico Sudamericano, en Bs. As y así 
comenzar sus primeros pasos en el servicio. Pastores como Omar Cabrera, Juan 
Passuelo, Elbio Canavesio, entre otros, significaron una influencia imitable para 
Carlini, quien fuera impulsado a tener experiencias ministeriales como músico y 
evangelista apoyando a pastores en diferentes campañas. Tenia 21 años cuando 
en Victoria, provincia de Entre Ríos, surgió la posibilidad de pastorear por primera 
vez una congregación ordenado por el pastor Juan Passuelo. A su regreso a Rosario 
recibe revelación de su propósito por boca de Dios : “Quiero que me abras una 
iglesia en esta zona...”palabras que recibió fuertemente en uno de sus días de 
trabajo cuando visitaba el sector, donde se encuentra nuestra iglesia actualmente. 
Es además, responsable de la creación y funcionamiento de una escuela de 
educación primaria y secundaria, centros de rehabilitación para adictos, sumado a 
diferentes estrategias para el beneficio espiritual y social de la comunidad. Mas en 
http://santuariodefe.org/

Gary Keesee (Ohio USA) Pastor, escritor y conferencista. Gary 
Keesee y su esposa, Drenda, estaban severamente endeudados 
hasta que encontraron esperanza en las Escrituras. Desde entonces, 
Forward Financial Group ha ayudado a cientos de miles de familias 
a liberarse de sus deudas y mantener su solidez financiera. Su 
organización Faith Life Now ofrece conferencias en todo el mundo, 

programación semanal de televisión, libros, recursos, apoyo financiero práctico 
y ayuda personalizada. Los pastores de Faith Life Church, los Keesees tienen su 
hogar en Columbus, Ohio, con sus cinco hijos. La palabra de Gary fue tomada del 
programa de Sid Roth Sobrenatural. http://ministries.faithlifenow.com/

Ricardo “Ritchie” Pugliese (USA) nacido en Buenos Aires, Argentina, 
es Ministro Ordenado de las Asambleas de Dios and IPHC 
(International Pentecostal Holiness Church). Es Doctor en Teología 
especializado en Negocios Además es Master en Teología con 
especialidad en Psicología, y tiene un Bachillerato en Misionología y 
Plantación de Iglesias. Desde 1977 ha servido al Señor como Pastor 
y Maestro. También ha fundado y enseñado en Institutos y 

Seminarios Bíblicos. Como escritor, tiene varios libros publicados. Sus artículos de 
edificación espiritual vienen siendo publicados en revistas internacionales desde 
1983. Sus devocionales bíblicos “Aliento del cielo para cada día” alimentan 
diariamente, con la Palabra de Dios, a miles de personas alrededor del mundo a 
través de las páginas miiglesia.com y restorationnations.com, por lo cual es conocido 
como el “Pastor de la Internet”. Está casado con Rosa Nesticó desde 1985 y tienen 
dos hijos: Maria Belén y Denis Emanuel. Actualmente residen en el Sur de la Florida, 
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USA.  Ha sido honrado en Argentina con los Premios Reconocimiento: “Premio 
Revelación AbCa Literario 2017” y “Premio AbCa Literario 2018 área Finanzas” por 
la ONG Internacional Abriendo Caminos a las Naciones.  www.restorationnations.
com

David Greco (USA) Pastor, Conferencista Internacional, Evangelista 
y prestigioso Maestro, gran escritor. David también viaja por todo el 
mundo animando a los creyentes a crecer en su relación con Dios y 
a traer el Reino de Dios a su esfera de influencia. Juntos David y su 
esposa Denise sirven como padre y madre de muchos en la región 
de Nueva York-Nueva Jersey, en asociación con otros pastores, 
líderes del ministerio que comparten esta misma visión. Sus tres 

hijos Anafaye, Christi y David están todos involucrados en el ministerio. Ha sido 
honrado en Argentina con el Premio Reconocimiento: “Premio Revelación AbCa 
Literario 2018” por la ONG Internacional Abriendo Caminos a las Naciones. www.
puertadelrey.org

Luis Tovar (Washington-USA) Apóstol, Conferencista Internacional, 
junto a su esposa Sabaa Tovar, están comprometidos con la 
evangelización de las naciones por más de tres décadas y la edificación 
del cuerpo de Cristo; Desde 1977 han estado entrenando a miles de 
vidas en liderazgo ministerial cristiano y empresarial desarrollando 
un amplio ministerio apostólico con proyecciones múltiples como: 
Escuelas de formación profética, cruzadas de esfuerzo evangelistero, 

brindando cobertura a apóstoles, profetas, pastores, maestros, salmistas y 
líderes en general. “Somos llamados a forjar una nueva generación de líderes, 
en el pensamiento Bíblico-Cristo céntrico con una proyección espiritual-social 
y económica. Fundador de KIU Kindom (International University). Posee un 
Doctorado en Divinidades y un Dorado en Ministerios, miembro de prestigiosos 
congresos a nivel mundial y constante participador de los programas de Enlace 
TBN. Ha sido miembro del equipo de las giras del Apóstol Rony Chaves. Fundador 
y Director de CIMA (Coalision Internacional de Ministerios Apostólicos) Ha sido 
Honrado en Argentina con los Premios Reconocimiento: “Premio AbCa Literario 
2018 área Profética”; “Premio AbCa Literario 2018 área Fundamentos” y “Premio 
AbCa Literario 2018 área Liderazgo” por la ONG Internacional Abriendo Caminos a 
las Naciones. www.luistovar.org

Oscar Bernier (Colombia) Profeta, pastor, escritor y conferencista 
internacional. El pastor Oscar Bernier, nacido en Bucaramanga, está 
casado con la Pastora Diana Buitrago, padres de dos hijos, Oscar 
Felipe y Danna Gabriela. Publicista de profesión y teólogo, hizo 
estudios de planeación estratégica, de proyectos y comunicación 

social. Su servicio a la comunidad como líder y pastor cristiano de más de 15 años, 
en los que ha tenido la oportunidad de fundar 6 iglesias y apoyar proyectos de labor 
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social para los niños. Director para Colombia de la confraternidad Internacional de 
Ministros Nuevo Pacto con sede principal en Houston Texas. Actualmente tiene un 
red de iglesias a su cargo y su ministerio es Vida Plena Internacional. Ministerio de 
carácter apostólico y profético, enfocados en la expansión del Reino. Reconocidos 
conferencistas, dentro y fuera del país, su mensaje profundo, desafiante y 
conquistador, los ha llevado a visitar los principales ministerios de Latinoamérica. 
Su trayectoria y desempeño ministerial, los hace una autoridad en temas como lo 
profético del siglo XXI y el inglecrecimiento actual. https://vidaplenainternacional.
es.tl/

Marcelino Sojo (Charlotte U.S.A) Apóstol, Profeta, Escritor, 
Conferencista, gran propulsor de los movimientos proféticos y las 
declaraciones como decretos a nivel mundial como el libro “el código 
1260”. Miles de Pastores son entrenados cada año a través de sus 
conferencias; Escribió numerosos libros con un gran contenido 
apostólico y profético. Es un gran motivador y está comprometido a 

consolidar esta generación a través de todos los medios. El Dr. Sojo y su esposa 
María Eugenia Sojo son los pastores de la Misión Monte Calvario Internacional en 
Charlotte, NC, U.S.A, El Apóstol Sojo ha sido Honrado en la Argentina con los 
Premios Reconocimientos: “Premio AbCa Literario 2014 área Finanzas” y “Premio 
AbCa Literario 2015 área Liberación” por la ONG Internacional Abriendo Caminos a 
las Naciones. más info en: www.op72.tv

Guido Raúl Ávila (Venezuela) Apóstol, Escritor, Conferencista y 
Presidente de la Federación CCN. Argentino. Actualmente está radicado 
en Caracas Venezuela, desde donde afecta a través de su diseño 
apostólico a miles de líderes en el mundo. Es el director del cónclave 
que se llevó adelante en Venezuela con distintos hombres de Dios 
referentes de Latinoamérica para documentar y plasmar el pensamiento 

apostólico y su posición frente a la sociedad y los conflictos sociales, el cual dio 
como resultado el libro “El pacto de Caracas”. Es el editor general de la revista 
Plataforma Apostólica. Ha escrito numerosos libros. Teólogo, Doctor en Divinidades. 
Reconocido como Ministro del Evangelio por la Iglesia Cristiana de Norteamérica. 
Doctor Honoris Causa en Sociología. Ha sido Honrado en Argentina con los Premios 
Reconocimiento: “Premio AbCa Literario 2014 área Liberación”; “Premio AbCa 
Literario 2015 área Finanzas” y “Premio AbCa Literario 2017 área Fundamentos” 
por la ONG Internacional Abriendo Caminos a las Naciones. www.ccnven.org

Rony Chaves Jr. (Costa Rica) Pastor, a la edad de 6 años dio sus 
primeros pasos en el servicio a Dios a través de un grupo infantil. 
Luego se avoco a la adoración, la música y en el 2008 fue ungido 
como pastor en el Centro Mundial de Adoración por su trabajo 
internacional con el ministerio de adoración “Majestuoso es el” con 
el cual tiene 6 producciones musicales. Con su esposa Brenda llevan 
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adelante el ministerio siendo ella el mayor apoyo de el y tienen una hija Lucia. 
Su talento por la adoración lo llevaron a abrir escuelas de música para entrenar y 
formar adoradores. Ha sido pastor de jóvenes por mas de 10 años. A los 23 años 
recibe el llamado de Dios al ministerio. Como parte de su formación ha obtenido 
varios títulos Universitarios como Bachiller y Licenciatura y en el 2017 obtiene su 
Doctorado en Ministerio Pastoral por la Universidad (L.U.T). Dios lo ha usado para 
traducir el mensaje de la palabra de distintos hombres de Dios del ingles al español 
y algunos de ellos son Pf. Cindy Jacobson y Churck Pierce entre otros. Ha predicado 
en diversas naciones y luego de pastoreas mas de 10 años a Majestuoso es El, su 
padre, ap. Rony Chaves, lo ha desafiado a co-pastorear juntos su congregación, 
como parte de un proceso de sucesión, el Centro Mundial de Adoración, la cual es 
de suma influencia a nivel mundial. www.ronychaves.org

Yonathan Lara (Argentina) Joven apasionado por Dios y por su 
proposito, llamado a entrenar una generación de gobierno.  Nacido 
en 1994, es el primogenito de los Apostoles Gustavo y Karina Lara. 
Desde temprana edad comenzó a predicar y enseñar con una profunda 
devoción por Dios viviendo en una vida de intimidad profunda con 
el Espíritu Santo. Actualmente sirve al Señor viajando por provincias 
de Argentina y por naciones de Latinoamérica y Europa ministrando, 

enseñando, impartiendo de aquello que el Señor le ha dado por su gracia. Desarrolla 
el liderazgo de Jóvenes de su iglesia, Ministerio UNGE, es parte del Equipo de la 
Red UNGE Internacional y del Proyecto LAPET. Es fundador y director general de 
las Conferencias MENTES DE GOBIERNO las cuales han marcado muchas vidas a lo 
largo de más de 10 naciones. Yonathan ha desarrollado un ministerio profético muy 
alineado al tiempo de Dios para liberar, destrabar y desatar destinos y ministerios. 
Convirtiéndose en un inspirador para muchos jóvenes en esta generación. Reside 
en la ciudad de San Miguel, Buenos Aires. Web: www.ungeinternacional.com

Rodolfo Pronesti (Argentina) El Apóstol Rodolfo Pronesti, Director 
General de Ministerios El Camino, comenzó su trayectoria pastoral 
en la década de los ‘80 y desde entonces su vida ha sido y es usada 
para transmitir el toque de la Presencia manifiesta de Dios y Su 
propósito para este tiempo. Milagros, sanidades y manifestaciones 
sobrenaturales ocurren en sus ministraciones, llevando la palabra de 

Dios por más de 30 países alrededor del mundo. Puede conocer más del Apóstol, 
a través de sus mensajes, fuertemente motivadores al crecimiento y el desarrollo 
del propósito de Dios para la vida de cada creyente; leyendo sus escritos reflexivos, 
donde vuelca sus años de caminar con Jesucristo y sus experiencias en este andar; y 
a través de sus publicaciones, todo esto disponible para su edificación. http://www.
ministerioelcamino.org/
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Isabel Dorronsoro (Argentina) Pastora, Conferencista, Bioquímica y 
Licenciada en Análisis Clínicos, Miembro del Consejo Directivo de la 
ONG Abriendo Caminos a las Naciones donde ejerce el Pastorado 
en la actualidad. A cursados sus estudios teológicos en el Instituto 
Ministerial AbCa donde también es certificada por la catedra de 
Angelología. Miembro Activo del equipo I.P.D.W. (International 

Prophetic Daily Word)) desde el 2008 a la actualidad. Fue directora de AbCa Salud 
Argentina en Hospitales y Clínicas en el periodo de 2011-2013. Se desempeño 
como una de las conductoras del programa radial “Le encontramos la Vuelta” 
programa que llegaba a cientos de hogares con un lenguaje sencillo tocando temas 
de actualidad y su relación con los principios de Dios. Es coordinadora del área 
AbCa Comunitaria y Social desde el 2011 a la actualidad. Es miembro del equipo 
ministerial de los Apóstoles Juan Manuel y Alejandra Fochesatto. fue parte del 
equipo ministerial de la Gira Profética 2016 “Activados en el Posicionamiento” y 
Gira Profética 2017 “Activando la Reivindicación”. Desde el 2016 es Profesora de 
la Escuela de Teología Ministerial en Chajari y en el 2017 fue ordenada Presbítero 
Nacional. Es una de las oradoras frecuente de las Conferencias Anuales Secuencia 
20. 

Antonio Luque (Argentina) Apóstol fundador, director del Centro 
Cristiano Cristo es la Respuesta (Dolores), con influencia en varias 
ciudades y una trayectoria de más de 40 años manifestando el Reino. 
Fundador del consejo Pastoral de Dolores donde por años ha sido el 
presidente. El Apóstol Luque es también Pastor Capellán y de suma 
influencia en el área carcelaria, siendo así Pastor penal y mentor de 

gente con este llamado. Tanto Antonio como su esposa Lucía afectan las ciudades 
de Dolores, Bs.As., donde están radicados, involucrándose en actividades sociales, 
y en las cuales, dejan un mensaje de vida exaltando el nombre de nuestro Señor 
Jesucristo. Actualmente el Apóstol Antonio también asiste ciudades de Buenos 
aires, y desarrolla una labor de obispo en el interior del país, entrenando, 
supervisando, posicionando y uniendo al Cuerpo de Cristo en distintas provincias 
de Argentina. En el 2017 obtuvo el Doctorado en Teología y Actualmente es Decano 
y Profesor de la Universidad JILIU en su ciudad. En los últimos años ha sido honrado 
con los Premios Reconocimientos: “Premio AbCa Literario 2015 área Fundamentos” 
y “Premio AbCa Literario 2017 área Liderazgo”.  www.centrocristianodolores.
blogspot.com

Ángel Gerber (Israel) es fundador del ministerio Vino Nuevo, Gerber 
es un hombre de fe, de unción y de poder. Es un verdadero Judío, 
criado en un hogar tradicional religioso y con educación en Torah 
desde su infancia con un llamado de Yeshua en su juventud. Tiene 
un Doctorado en Teología “Honoris Causa” recibido en Jerusalem. Es 
fundador del Ministerio “Los que no han Doblado sus rodillas ante 

Baal” que reúne ministros hispanos en la ciudad de Nueva York. Rector y fundador 
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del S.E.T.H Seminario de Estudios Teológicos Hebreos, donde cientos de alumnos 
aprenden historia y cultura hebrea. Es conferencista internacional y autor del 
libro “Días Finales”. Ha finalizado estudios en la Universidad de Haifa como guía 
de turismo y es experto en Israel. Ha servido desde el 2001 en las fuerzas de la 
Policía de Israel, llegando al rango de Sargento Mayor. Casado desde 1989 con Alicia 
Gerber y padre de 2 hijos. Web www.mvnisrael.com
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aCerCa del autor
Juan Manuel Fochesatto (Argentina)

Juan Manuel Fochesatto (Argentino) Profeta, Pastor, Escritor. 
Nacido en la ciudad de Chajarí - Entre Ríos 1978. Cursó 
seminarios intensivos de Psicología en la Universidad Autónoma 
de Entre Ríos en la Ciudad de Paraná. Es egresado del Instituto 
Teológico CEMAD del Dr. Juan Ballistreri con sede central en 
Córdoba Capital. 

Es Fundador y Presidente de la (ONG) Internacional “Abriendo 
Caminos a las Naciones”, a través de la cual desempeña una 

labor Apostólica y Profética. Director de medios de comunicación gráficos y radiales, 
entre ellos, del Equipo de Programas “De lo Alto”.

Fundador y Director (2006) del Equipo Profético IPDW (International Prophetic 
Daily Word), el cual desarrolla materiales diarios, semanales, mensuales y anuales 
con impacto mundial con un alcance a los 5 continentes y 32 países. Cientos de 
líderes toman su guía profética mensual para planificar sus actividades, enseñanzas, 
directivas, mensuales y/o anuales. La gran visión profética, panorámica más la 
certeza de las palabras mensuales y su cumplimiento, han llevado a que miles de 
personas en el mundo estén expectantes de las palabras que coloca en sus libros, 
páginas web, boletines, etc. 

Poeta, Conferencista Internacional, e incansable escritor; En el 2005 obtuvo su 
primer premio literario en un concurso que una organización literaria lanzó en la 
provincia de Entre Ríos, ganando el primer puesto con “Carta a un Amigo” (2005), 
algunos de sus trabajos que siguieron a este premio fueron: Director y Columnista 
del “Semanario AF Internacional” (2006-2011), Libros: Plenitud Expansiva (2007), 
Expansión Posesión (2008), Toma de Naciones (2009), Mi Casa, Casa de Oración 
(2009), Aceleración (2010), Poder Desenfrenante (2011), Naciendo a una Plenitud 
con Cristo (2011), Cuando el Cielo dice que Si (2011), Sangre (2012), Meditaciones 
para el Alma Vol. 1 (2012), El Consuelo de Sion (2013), Meditaciones para el Alma 
vol. 2 (2013), Acceso Concedido (2014) Identidad de Hijos y Pueblo de Dios (2014) 
Meditaciones para el Alma vol. 3 (2014) Avance Alineado (2015) Posicionamiento 
(2016), Meditaciones para el Alma vol. 4 (2016) Liberación Financiera (2017) 
Reivindicados (2017) Sinfonía 1 (2017) Serenidad Intemporal (2017) Alcanzando los 
Sueños y Metas 1 (2017), Sinfonía 2 (2018), Pasaporte 1 (2018) Impregnados es su 
libro numero 26.

En el 2011 es uno de los 6 convocados al primer presbiterio profético que se realiza 
en Manantial de Vida Córdoba del Ap. Dr. Juan Ballistreri la cual fue enseñada y 
dirigida por el Ap. Dr. Rony Chaves. Donde cientos de ministros fueron ministrados 
y recibieron una palabra profética.
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En el 2012 comenzó a escribir una columna en el diario local el cual con miles de 
ejemplares llega a más de 10 ciudades y a la actualidad fueron publicadas más de 
1900 meditaciones, consejos y directivas de su autoría en el Semanario Chajarí al 
Día. 

En el 2013 comienza con una serie de programas que hablan de la problemática 
social existencial llamado “Le encontramos la Vuelta” que se trasmite por distintas 
radios que hacen enlace de distintas ciudades y países, un programa enfocado a 
alcanzar a los perdidos con una didáctica y un lenguaje fácil de comprender.

Juan Manuel es el primero que llega de toda su Familia al Evangelio y siete años más 
tarde el Señor le regala el pastorear a toda su familia y parte de la de su esposa. Hoy 
sus padres, los Prs. Carlos y Gladis Fochesatto, parte de sus hermanos y de la familia 
de su esposa, sirven a Dios en la Organización que lidera. 

Desde el 2007 ha abierto iglesias en distintas ciudades del país y el exterior a las 
que brinda cobertura en la actualidad. Grandes personalidades de la sociedad y 
Ministros del evangelio le escriben y llaman para que les dé el lineamiento de los 
tiempos proféticos para sus vidas personales. 

En el 2013 fue electo “Coordinador Representante del Departamento Federación” a 
través de la (APER) Asociación de Pastores de la Provincia de Entre Ríos. En el 2013 
y 2014 fue el Coordinador departamental de la Gira Activa Argentina dirigido por 
el Apóstol Dr. Rony Chaves (Costa Rica) y la Coordinación Nacional del Apóstol Dr. 
Manuel Laguna (Argentina). Esta Gira que marcó la Argentina tuvo un gran impacto 
en Chajarí llevando a que por primera vez en la historia el Club techado más grande 
de su ciudad, el Velez Sarsfield se llene de creyentes para confesar y decretar el 
rumbo de la ciudad, la provincia y la nación. 

En el 2014 fue Certificado por la Universidad de San Martin (Buenos Aires) 
conjuntamente con el gobierno municipal de su ciudad Chajarí en “La Adecuada 
Atención de Personas Consumidoras de Sustancias Psicoactivas” Luego de Presentar 
y Defender su trabajo final. En el 2014 comienza a escribir en otros periódicos y 
revistas de otras provincias: Entre Ríos, Corrientes, Córdoba y en el 2015 también 
comenzó a escribir en periódicos y revistas en Chaco y Mar del Plata sumándose sus 
escritos a publicaciones con distribución en Uruguay, Paraguay y España.

En Abril del 2015 fue electo Secretario del Consejo de Pastores de la Ciudad de 
Chajarí.

En el 2015 con motivos de honrar a los hombres de Dios que han bendecido su 
generación, funda los “Premios AbCa Literarios”. Otorgados a los que participan 
en el Manual Profético que cada año se publica. Un material que cada año alinea 
a miles de ministros en el mundo con mensajes reveladores. En Julio del 2015 fue 
escogido como uno de los 30 profetas de Latinoamerica convocado por el Apóstol 
Dr. Rony Chaves, las Profetas Dra. Cindy Jacobs y Dra. Juanita Cercone de Gonzalez, 
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a la Primer Consulta Profética, en Cartagena Colombia. Para ver el porvenir de las 
naciones. En la misma oportunidad tuvo el privilegio de participar del Congreso 
Multigeneracional realizado en el prestigioso Centro de Convenciones Cartagena 
donde los oradores eran el Ap. Rony Chaves y el Profeta Pavlo Chaves. En el 
mismo el Profeta Juan Manuel Fochesatto junto a los demás profetas convocados 
fue miembro del presbiterio profético que se llevó adelante en dicho congreso. 
En octubre del mismo año coordinó la convocatoria internacional hecha por las 
Profeta Cindy Jacobs y Juanita Cercone del ministerio “Guardianes del Muro”, con 
el objetivo de interceder a favor de nuestras naciones, la convocatoria y estrategia 
para interceder en fronteras llevo el nombre de: “Defendiendo Nuestros Países en 
Oración” de estas maneras profetas e intercesores de distintos países se unieron 
a la convocatoria. En la Argentina la coordinación por el Profeta Juan Manuel se 
llevó adelante en dos lugares en simultáneo: Argentina en frontera con Uruguay 
y Argentina en frontera con Brasil. La coordinación de los equipos intercesores 
“Defendiendo Nuestros Países en Oración” lo llevo a participar por primera vez en 
el programa de tv. Guardianes del Muro del “Canal enlace”.

En el 2016 participo en la “Primer Cumbre Apostólica del Cono Sur” realizada en 
Santa Rosa de Calamuchita Córdoba Argentina, Donde el profeta Juan Manuel 
fue miembro del Presbiterio Profético dirigido por el Ap. Rony Chaves. En el 
mismo año obtuvo el Doctorado en Teología, y actualmente el Dr. Fochesatto es 
Decano y Profesor de la sede de la prestigiosa Universidad Internacional JILIU en 
el Departamento Federación. En el mismo año retoma el llevar adelante las Giras 
Secuenciales que llevo adelante en el año 2011, las misas constan de hacer 300km 
diarios parando en ciudades, pueblos, parajes, motivando, activando y nivelando 
a miles de creyentes y ministros. La gira se llamó Gira Profética “Activados en el 
Posicionamiento”, Llevándoles esperanza y siendo de consuelo para pastores 
solitarios los cuales reconocieron que su visita era una manifestación de que Dios 
no se ha olvidado de ellos.

En el 2017 asume como presidente del Consejo Pastoral de su ciudad. Realiza la 
Gira Profética “Reivindicados”. Este mismo año Gradúa del Bachiller en Teología con 
orientación Profética de E.P.A.R (Escuela Profética de Alto Rendimiento). Escribe 
el libro “Serenidad Intemporal” compuesto de 300 meditaciones y reflexiones que 
lo llevo a presentarlo en escuelas y centros culturales siendo reconocido como un 
material de interés cultural.

Cabe destacar que el Profeta Juan Manuel Fochesatto ha sido convocado como 
miembro a las “Consultas Proféticas” más importantes de América, llevadas 
adelante por Apóstol Dr. Rony Chaves, Profeta Dra. Cindy Jacobs y Profeta Dra. 
Juanita Cercone. “Cartagena de Indias Colombia 2015”; “San José Costa Rica 2016” 
y “Dallas TX USA 2017”. 

También es miembro de los foros y red CIMA (CoaliSión Internacional de Ministerios 
Apostólicos) Director Apóstol Dr. Luis Tovar (Washington DC USA) y también de la 
red REDIMA (Red Internacional de Ministerios Amigos) Director Apóstol Dr. Guido 
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Raúl Ávila (Caracas Venezuela) Ambos grupos nuclean a gran parte de los ministros 
referentes de Iberoamérica. 

Toda la labor literaria como en medios de comunicación y conferencias han sido 
de suma inspiración para las personas que lo siguen. Actualmente pastorea una 
pequeña congregación en la ciudad de Chajarí junto con su esposa Alejandra, quien 
a su vez es parte de cada una de las obras ministeriales y literarias mencionadas 
anteriormente. Son padres de dos hijos: Thiago Time y Vida Luna. Más Información 
en:

www.estacionprofetica.com www.abcainternacional.com
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hIstorIa del manual profétICo:
Por: Juan Manuel Fochesatto (Argentina)

Introducción
Hola mi querido amigo/a, a medida que van pasando los años nuevas personas 
reciben el Manual Profético. Quizás el ejemplar que tienes en tus manos es 
el primero para ti o no, pero ya es la 11va. Edición que llevamos adelante. 
De doscientos ejemplares que se hicieron en el primer Manual y llegando así a 
líderes de dos países, hoy, entre los libros impresos y los descargados en internet, 
superamos ampliamente los 50.000 ejemplares llegando a líderes que forman a su 
gente con estas enseñanzas. Líderes de pequeñas, medianas y megas iglesias. Es así 
como reciben el Manual Profético pastores de 15 congregantes, como de 25 mil en 
más de 32 países. 

Cada año son más los ministros que reciben este manual y lo comparten con 
otros siervos. Manuales viajan en carteras, equipajes, etc. cruzando fronteras y 
así va corriendo la Palabra; es algo impresionante. Lo que me ha sorprendido en 
estos años es que cuando uno admira a hombres de Dios, se le ocurre que todos 
conocen a esos hombres, sin embargo, pude ver cómo en ciudades claves y en el 
interior, hay pastores, líderes, que ni idea tienen de quiénes son estos siervos que 
he admirado y que están en los libros. Me gozo al saber que este libro también 
sirve para que gente de distintos ministerios, conozcan a hombres que marcaron 
y están marcando la vida de cientos de miles en el mundo, además de que no se 
pierdan las palabras y las distintas unciones que cargan. Por ejemplo: la autoridad 
profética, la decodificación de reveladoras palabras, la inspiración, confrontación, 
entre muchas cosas más y esto tiene que ver con la idea con que surge el Manual 
Profético cuando nos dijimos “La gente tiene que conocer a estos hombres y lo que 
Dios les ha dado”.

Nacimiento, Visión y Misión
Le explico cómo surge la idea de hacer este trabajo: Nace en el 2006 al ser 
conscientes que por cuestión de tiempo, conocimiento u otros motivos, muchos 
siervos de Dios al frente de parte del Cuerpo de Cristo, no tienen acceso a este 
contenido. Recordemos que en el 2006, como también en la actualidad, miles de 
pastores no manejan internet y, en muchos de los casos, tampoco hay canales de tv 
cristianos en sus ciudades. Es por esto que el Manual Profético, tiene como misión 
acercarle, a la mayor cantidad de Ministros, lo que Dios está hablando en distintas 
partes del mundo y de esta manera sea una herramienta más para que la iglesia 
pueda Expandirse y Gobernar. A medida que fuimos desarrollando los distintos 
manuales, nos hemos dado cuenta, cada vez más, de cuántos siervos de Dios jamás 
hubiesen entrado en el mover de lo que Dios está hablando, de no ser porque los 
Apóstoles y Profetas facilitan todo lo que Él les da, por lo que estamos más que 
agradecidos.
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Una Herramienta 
A medida que pasan los años, el manual ha ido tomando lugar y hoy son cientos las 
emisoras radiales, canales de tv, páginas web, distintos portales, etc., que lo utilizan 
como una gran voz de dirección para sus congregaciones. Siempre este material 
fue diseñado y enfocado para el liderazgo de las distintas iglesias o congregaciones.  
Por otro lado, por medio de estos libros gente ha sido inspirada a escribir y muchos 
los utilizan como un devocional profético. Hoy tenemos muchos testimonios sobre 
esto. 

El Manual Profético en manos de Gobernantes no creyentes:
Sabemos que uno no puede tener el control de a dónde llegarán los libros una vez 
que fueron enviadas las encomiendas, pero sí siempre mantuvimos la idea de que 
le llegue al liderazgo de Efesios 4:11. En el 2011 comenzamos a sorprendernos más, 
al enterarnos que pastores que nos pidieron varios ejemplares del libro los habían 
repartido a los pastores de su ciudad, pero también a intendentes, diputados y al 
presidente de su nación. Sé que una cosa es ir y darle a una persona de gobierno 
un libro y otra es que las personas del gobierno estén buscando el libro, como fue 
en este caso. Cabe destacar que el libro no tiene el objetivo de que le llegue a esta 
gente ya que es un material de beneficio para el pueblo de Dios. Pero creo que cada 
uno, una vez que le entregamos el material, debe ser responsable y buscar la guía 
de Dios para ver a quién se lo compartirá. Por esta razón, los libros no se ponen a la 
venta, ni tampoco al alcance de cualquier persona. De esta manera y a una sola voz, 
podemos tener ventajas sobre las tinieblas y los perversos, que lo único que buscan 
es ver qué pensamos hacer, por dónde andaremos y qué decretaremos los hijos de 
Dios en los próximos años, con el fin de anular todos los diseños y anticiparse en los 
beneficios para llevar la ventaja. Como dice el Ap. Rony Cháves hay un poder en ser 
el primero en algo, ser el pionero en algo y es lo que las tinieblas buscan muchas 
veces, dar el primer paso antes que nosotros. Les vuelvo a decir, la idea es que este 
libro pueda ponernos en ventaja de las tinieblas y sus seguidores.

Un destino profético claro
En la última reunión del año 2012, una de las cosas que solté en mi congregación es 
que en los próximos años la gente que va a marcar la diferencia es aquella que tiene 
un destino certero, claro y seguro. La gente a la que se le confiará, a la que buscarán 
para bendecir, va a ser gente que tiene bien claro su destino profético para el año, 
gente que se proyectó, que sabe hacia dónde va. 

La expresión “no sé qué hacer” no debería existir en el pueblo de Dios, a menos 
que Dios por alguna razón esté haciendo silencio. De otra manera, no debe haber 
lugar a esa expresión porque para eso Dios se comparte a nosotros con su Espíritu 
Santo; para que tengamos claridad y luz de hacia dónde nos dirigimos. La gente en 
la sociedad está confundida, desequilibrada y no sabe qué hacer. Como hijos de 
Dios y embajadores de un Reino que tiene un destino claro, no podemos tener la 
misma expresión que los que no lo conocen a Él. Debemos tener claro hacia dónde 
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nos dirigimos en la esfera de influencia que se nos asignó; primero la vida personal, 
luego la vida familiar, luego el barrio asignado como líder, como pastor, la ciudad 
asignada, como apóstol el estado o región. Tu asignación determina la carga de la 
luz que debes tener sobre tu destino profético. Ábrete a fluir en el Espíritu Santo. 
Si te preguntas cómo hacer para entrar en toda esta revelación e ir al ritmo que la 
Iglesia está teniendo, nada más ábrete, ABRETE AL ESPIRITU DE LA REVELACION Y 
LA SABIDURIA QUE DIOS ESTA SOLTANDO Y TODO SE TE ACELERARA, a menos que 
te abras a la revelación y dirección de Dios, siempre estarás atrás. Cuando yo me 
abrí a lo apostólico, no lo comprendía todo, ni entendía todo, pero de algo estaba 
seguro: no iba a dejar que pase por mi lado sin que penetre en mí ser todo lo que 
se estaba hablando. La velocidad de la visión de Dios no te la da el conocimiento 
sino el fluir LIBRE del Espíritu Santo en ti. Por eso hay gente que hace diez años 
reniega de lo apostólico y todavía está viendo qué agarra y a su vez ve cómo otros 
que entraron hace un año fluyen en todo. ¿Dónde está la diferencia? Es que debes 
ser una corriente de agua viva, no el filtro por donde pasa. Debemos tener un poco 
más de Abraham: “no entiendo por qué me pides mi hijo, pero aquí estoy”; Noé: 
“no entiendo por qué me pides este barco, pero aquí estoy”; José: “no entiendo 
por qué debo pasar por todo esto, pero aquí estoy”. Cuando el propósito de Dios 
con una vida es grande, hay veces que no te da la cabeza para razonar y a su vez 
estar fluyendo. La cuestión es: o entiendes y pierdes tiempo racionalizando todo, 
o entiendes a medias pero te abres al espíritu de la sabiduría del Reino para que 
fluya todo lo que Dios tiene para ti y esta generación en la que estás incluido. 
Comprenderás todo por abrirte a fluir.

Todos Involucrados ($)
Cada año que llevamos adelante la Visión - Misión del Manual Profético, es 
un tremendo desafío en todo lo que respecta a Tiempo de dedicación, Trabajo, 
Finanzas, Excelencia, buscando siempre que Dios sea exaltado en todo. Y es por 
ello que nos esforzamos trabajando en hora y fuera de hora en este proyecto, en 
el que directa o indirectamente se involucra a las familias, los trabajos, hermanos, 
congregaciones, hijos, parientes, etc., porque todos buscan dar de sí lo mejor para 
Dios y eso nos lleva a que en más de una oportunidad, nos ausentemos de los 
hábitos a los que estamos y está acostumbrado nuestro entorno. Como cada año, 
llevar adelante este proyecto ha sido todo un desafío, ya que el corto plazo y el 
apuro del tiempo, nos llevan a que rompamos con todo ciclo o comodidad y nos 
pongamos a la brecha brindando lo que sabemos hacer.

Como equipo Apostólico y Profético, reconocemos la necesidad de la voz Apostólica 
y Profética para marcar la vida de las Naciones a través de este gobierno; el cual 
cada vez se hace más claro y por ende, nos da una mejor gestión desde una posición 
precisa para alcanzar como Iglesia y Cuerpo de Cristo lo que el Padre se propuso con 
nuestra generación. Anhelamos que nadie que lo desee, se quede afuera de esta 
gran bendición, mientras contemos con stock, cuentas con nuestros envíos. Si tú 
deseas varios ejemplares al comunicarte vía web o teléfono, te informaremos de los 
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requisitos para recibir esta gran bendición en más de un ejemplar. También puedes 
descargarlo gratuitamente a través de www.estacionprofetica.com desde cualquier 
parte del mundo.

Prohibida la Venta
Por si queda alguna pizca de duda, te recuerdo querido amigo/a, que este material 
es de Distribución Gratuita, por lo tanto, está prohibida su venta y/o que personas 
no autorizadas por nuestra organización reciban ofrendas por el mismo. Que una 
persona reciba los libros y los presente en un lugar no le da derecho a recoger 
ofrenda por el mismo. Te animamos, a que nos informes de estas situaciones, si 
sabes de ellas. Estaremos muy agradecidos si nos informas de personas que venden 
o piden ofrendas por acercarles el material. El problema no es que no necesitamos 
ofrendas, el tema es que no lleguen a quienes somos los encargados de costear 
este material. Desde ya bendecimos tu vida, tu familia, tu ministerio y la parte del 
Cuerpo que Dios te ha confiado para que administres. Que seas bendecido por 
el Manual y prepárate para todo lo que se viene. Como Equipo y como parte del 
Cuerpo de Cristo que somos, esperamos que dicho material, sea revelador y que 
también puedas ser parte de la bendición de la Iglesia, al hacerlo llegar a otros 
siervos, si es que por alguna razón, no estuvo a nuestro alcance hacérselo llegar.
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podes ser soCIo CertIfICado del manual profétICo
y bendeCIr a mIles:

“Impregnados”, es una obra literaria la cual ha sido valuada por 
editoriales cristi anas y seculares, como también por profesionales 
independientes. Se concluyó que un libro de esta categoría debido al 
trabajo, dedicación, investi gación, recopilación, traducciones y el que es 
una obra que se la uti liza todo el año, su valor comercial rondaría entre 
los U$s 20 y U$s 30. Pero, como cada año, decidimos que a usted le 
llegue gratuitamente. Le recuerdo que no tenemos sponsors de ningún 

ti po, sólo la colaboración de hermanos que entendieron la visión. Agradecemos su apoyo en 
oración y fi nanzas para que esta obra se siga extendiendo y así que en este 2017, las palabras 
le lleguen a más líderes del mundo.

Si Usted ha sido Bendecido por esta obra literaria, la cual ha llegado a sus manos de forma 
gratuita y desea colaborar económicamente con este gran proyecto, puede ser Socio 
Certi fi cado de Estación Proféti ca, comunicandose a nuestras ofi cinas con la Lic. Isabel 
Dorronsoro a los telefonos citados al pie de página. 

Los medios a través de los cuales Usted puede hacer llegar su 
colaboración son:

Depósitos en Argenti na
Banco Nación Argenti na. Sucursal Chajarí Entre Ríos
N 1420
Cta. Cja. de ahorro a nombre de Amalia Isabel Dorronsoro
D.N.I: 10.507.325
Nro de Cuenta: 2280882758
CBU: 01102286/30022808827583

Depósitos desde el Exterior
Western Union Chajarí Entre Ríos (CP: 3228) Argenti na
A nombre de: Amalia Isabel Dorronsoro
D.N.I: 10.507.325
Dirección: Avenida 9 de julio 3720

¡En este 2018 tu siembra es mucho más sencilla!. Comunícate con nosotros, ahora podrás 
hacerlas a través del sistema cuenta digital. Podemos generar tu factura electrónica en el 
medio de pago accesible en tu ciudad, entre otras a través de:

Si Usted necesita realizar alguna consulta de como poder llevar adelante su colaboración
puede hacerlo a los siguientes y únicos medios para este caso, nombrados a conti nuación.
Tel.(+54 3456)423379 - Cel: (+54 3456) 15515894 / 15503669



239 

Ahora a través de tu Colaboración, 
puedes hacerte Socio de Estacion Profetica, correspondiendote asi un ejemplar 

del libro (si es que no eres ministro) y también de acuerdo al tipo de socio podrás 
recibir un Certificado Honorifico extendido por la Organizacion, de agradecimiento 

al Apoyo y Colaboracion en este proyecto.

(Imágen: ejemplar 2017)
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